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INTRODUCTION 

Les citations contenues dans ce volume sont tirées du 

Message du  temps de la fin ; de la traduction Shekinah Kinshasa, 

apporté par le Prophète de Dieu,  William Marrion Branham le 

Pasteur de l’Age Laodicée. Elles ont été rassemblées dans ce 

volume à l’intention exclusive des Serviteurs de Dieu : Berger et 

autres ministres, en vue d’apporter un grain de sable à l’œuvre et 

pour leur édification. 

S’il arrivait que cette compilation tombe entre les mains d’un 

membre, brebis d’une Assemblée, l’intéressé est prié de se référer 

à son pasteur ou à son conducteur spirituel pour toute éventuelle 

question. 

Que le Seigneur vous bénisse dans la lecture et la méditation 
de ces textes.  Que Dieu bénisse quiconque, de près ou de loin, 
d’une manière ou d’une autre, prendra part à cette œuvre. 

 

Paix à l’Israël spirituel de Dieu, l’Epouse de Christ. 

Paix à Israël naturel. 

 

 

                                                                                 Votre frère en Christ 

                                                                                   Billy Jacques Keta 
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LES EPREUVES ET LES 

AFFLICTIONS 

Ecole d’un chrétien 

 

….Et prenons courage. Soyons forts dans la foi. Il 

nous faut avoir des épreuves, des tests et des 

moments pour éprouver notre foi. Chaque fils qui 

vient à Dieu doit d’abord être éprouvé, châtié par 

Dieu. Venez donc et priez. 

 

A LA RECHERCHE DE JESUS     CONNERSVILLE IN USA    Dim 31.05.53 

paragraphe 3. 

 

 

Amen 
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Affliction : grande douleur 

Définition par dictionnaire. 

Origine 

Les afflictions sont des résultats du péché 

LES MALADIES ET LES AFFLICTIONS     LOUISVILLE KY USA    00.01.50 

23. Les maladies et les afflictions sont toutes des résultats du péché, peut-

être pas dans votre vie, mais dans la vie de quelqu’un avant vous. Le diable est 

l’auteur des maladies et des afflictions. Avant que nous ayons un quelconque 

démon, nous n’avions pas de maladie ni d’affliction. Mais quand Satan est venu, 

il s’est amené avec les maladies et les afflictions. 

24. Bien des fois, nous nous y référons comme des bénédictions. Je ne peux 

jamais m’imaginer que Dieu puisse tirer une bénédiction d’une personne 

malade, à moins que ça soit un pécheur qu’on conduit à Dieu, ou un enfant 

désobéissant qu’on réconcilie avec son Père. Mais les maladies sont causées 

par le diable et la chute. Il y a… 

 

1. LE ROLE DES EPREUVES POUR UN ENFANT DE 

DIEU 

Dieu éprouve et test ses enfants. 
Chaque fils qui vient à Dieu doit être éprouvé 
Et chaque fils qui vient à Dieu doit être châtié par 
Dieu 
LA RESURRECTION DE LAZARE     ERIE PA USA    Dim 29.07.51P 

81. Lazare tomba malade. Les théologiens pensent qu’il était mort de 

l’hémorragie pulmonaire. Ça, je ne sais pas. La Bible n’en dit rien. Certains 

écrivains ont dit que c’était ça. D’accord.  

Il tomba malade. Et parfois, Dieu éprouve votre foi. Croyez-vous cela ? Chaque 

fils qui vient à Dieu doit être éprouvé. Ne trouvez pas étrange les épreuves 

ardentes qui arrivent, car cela n’est fait que pour perfectionner votre foi, vous 

rapprocher davantage. Cela est plus précieux pour vous que de l’or. D’accord.  
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Alors, quand ces choses commencèrent à arriver, Marie et Marthe ont envoyé 

dire : « Faites venir Jésus afin qu’Il prie pour lui. » 

Et Jésus a tout bonnement ignoré leur appel. Il est allé plus loin dans une autre 

ville. Eh bien, ensuite, ils L’ont encore envoyé chercher. Il ignorait toujours 

l’appel.  

82. Or, si votre pasteur faisait cela (Oh ! la la !), vous diriez : « Eh bien, ce 

vieil hypocrite ! » Eh bien, on ne m’a point dit de dire ceci. Mais vous diriez : « 

Ce vieil hypocrite ! J’irai adhérer à l’église de docteur Untel. S’il ne… » 

Ne savez-vous pas que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment 

Dieu ? C’est la raison pour laquelle il n’a pas eu… il ne peut pas vous aider. Il 

est un homme de Dieu, mais il ne peut vous aider que si vous croyez en lui. 

Croyez votre pasteur s’il est un homme bien. S’il croit dans la guérison divine, 

qu’il la prêche, qu’il prenne position pour cela, s’il mène un bon genre de vie, il 

a le droit de prier pour vous tout autant que n’importe quel homme sur la face 

de la terre. Mais vous devez croire en lui et avoir confiance en lui en tant 

qu’homme de Dieu. 

Et elles L’ont encore envoyé chercher, et Lui a simplement continué d’avancer. 

Eh bien, suivez. Voici la partie que j’aime. Il s’est retourné et a dit : « Notre ami 

Lazare dort », et c’est ce qu’il faisait en fait. 

Et on Lui a dit : « Oh ! a-t-on dit, s’il dort, il fait bien. » 

Alors, Il leur a parlé dans leur langage habituel, ce qu’ils savaient. Il a dit : « 

Lazare est mort, et je suis content à cause de vous de ce que Je n’étais pas là. 

Mais Je m’en vais le réveiller. » Oh ! la la ! Dieu… Observez à la tombe, et voyez 

si Dieu ne Lui avait pas déjà montré cela. « Je m’en vais le réveiller. » Ils sont 

retournés. 

LA REDEMPTION PAR LE JUGEMENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

14.11.54 

48. Oh ! quel moment ! Remarquez. « L’eau » signifie « pendant qu’ils se 

réjouissaient ». Voyez-vous ? « Il n’y a pas beaucoup de réjouissance », dites-

vous. « Tenez, la seule chose que nous faisons, nous–nous n’allons plus au 

cinéma le dimanche. Nous n’allons plus voir les matchs de baseball, toutes ces 

choses que nous faisions autrefois. C’est un endroit horrible ici ! » Maintenant, 
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observez, c’étaient des querelles. Je ferais mieux de m’arrêter là, n’est-ce pas 

? Ah ! ah !  

Très bien. Mes amis, nous entrons maintenant dans le jugement. Remarquez.  

Et l’Eternel…  

C’est juste ce qui arrive. Voyez ? Parfois ces épreuves viennent simplement 

pour nous éprouver. Et chaque fils qui vient à Dieu doit être châtié par Dieu. Et 

si nous n’arrivons pas à supporter le châtiment, alors nous sommes des 

enfants illégitimes et non des enfants de Dieu. Frère, il y a quelque chose dans 

le christianisme qui fait que lorsqu’un homme est né de nouveau, cela met en 

lui quelque chose qui le garde. Eh bien, il y a vraiment au-dedans quelque chose 

qui lui fait quelque chose. Bien sûr. Eh bien, je ne suis pas venu ici dans le camp 

du Seigneur ou Lui… dire–ici juste pour passer un bon moment. Je suis venu ici 

parce que je L’aime. Et je dois L’aider à porter le fardeau.  

Jésus doit-Il seul porter la croix,  

Et tout le monde ne rien porter ? 

Il y a une croix pour chacun,  

… il y a une croix pour moi. 

Est-ce juste ? Alors qu’est-ce que le chrétien devrait-il chanter ? Le couplet 

suivant :  

Je porterai cette croix consacrée,  

Jusqu’à ce que la mort me libère (C’est juste.), 

Alors je rentrerai chez moi pour porter une couronne, 

Car il y a une couronne pour moi.  

Ce n’est pas simplement une couronne d’or à mettre sur votre tête, mais c’est 

quelque chose qui vaut plus que cela. Paul en avait eu une vision une fois. Il a 

dit : « Ce que l’oeil n’a point vu, ce que l’oreille n’a point entendu ; ce qui n’est 

point monté au coeur des hommes, ce que Dieu a préparé pour ceux qui 

L’aiment. » Pas une couronne, une couronne d’or, cela n’aurait pas beaucoup 

d’importance pour moi. Je ne me soucie pas de ces choses de toute façon. Mais 

ma couronne, c’est un nouveau corps, un nouvel être, je serai couronné en 

étant rendu semblable à Lui : un corps semblable à Son corps de gloire dans 

lequel je pourrais vivre avec Lui. Cela me suffit comme couronne. 

LE LIVRE D’EXODE, 2e Partie      CHICAGO IL USA    Jeu 06.10.55S 
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14. Pensez-y. Nous avons une Ancre (Amen.), c’est derrière le voile. Parfois, 

nous ne pouvons pas La voir, mais nous savons qu’Elle est là. C’est comme un 

petit garçon qui faisait voler un cerf volant. Les gens lui demandaient : «Où est-

il ?» Il répondait : «Je ne le vois pas.»  

Il disait : «Je sais qu’il est toujours là, car je peux sentir cela.» Cela est donc 

vrai. Peut-être qu’il nous est impossible de voir cela; le temps peut devenir 

sombre. Les nuages peuvent cacher Sa face bénie pendant un temps, mais ne 

l’oubliez pas, les nuages peuvent cacher Sa face, mais ils ne Le cachent pas. 

Ils ne peuvent pas vous cacher le soleil, mais il continue à briller au-delà des 

nuages. Et la foi voit le soleil au-delà des nuages.  

Et la mère de Moïse se trouvait là dans un conflit où sa foi était mise à l’épreuve. 

Et chaque enfant, chaque fils qui vient à Dieu, doit premièrement être éprouvé. 

Dieu éprouve votre foi. Eh bien, on dirait que Dieu aurait pu tout simplement 

contourner tout cela et ne pas avoir un –un moyen approprié, et prendre juste 

un raccourci, mais c’est mieux qu’Il vous donne un test, et qu’ensuite, Il vienne 

à vous lorsque vous êtes dans le test. J’aime cela, pas vous? Les plus grandes 

expériences de ma vie, c’est lorsque je me butte à une montagne que je ne peux 

ni franchir, ni traverser par le dessous, ni contourner. Alors, je me tenais tout 

simplement tranquille, et Dieu ôtera cela. Et Il ôtera… Peu importe combien les 

nuages sont obscurs, la foi voit au-delà de cela avec ses yeux qui voient au-

delà de tout ce que le diable peut placer devant vous. En effet, Dieu est notre 

victoire. Amen. 

LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

24. C’est un très bel exemple de ce qui arrive à un véritable croyant lorsqu’il 

accepte réellement le Seigneur Jésus comme son Sauveur. Il est toujours mis 

à l’épreuve. Satan est toujours dans cette affaire de test. Et cela n’arrive que 

pour vous aider. C’est pour votre bien. 

25. Tout fils qui vient à Dieu doit être testé, châtié, fouetté; en d’autres 

termes, recevoir une petite raclée, une correction. Et si Dieu nous donne un 

châtiment et que nous ne pouvons pas supporter cela, alors nous devenons 

des enfants illégitimes et nous ne sommes pas enfants de Dieu. 
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26. Maintenant, un homme dont la foi est réellement tournée vers le ciel, peu 

importe ce qui arrive ici sur terre, sa foi est toujours tournée vers le ciel. Ses 

amis peuvent l’abandonner. Sa famille peut l’abandonner. Son pasteur peut 

l’abandonner. Mais il y en a un Qui ne l’abandonnera pas : c’est Dieu. Et lorsque 

vous prenez une résolution, j’aime cela! 

L’APPROCHE VERS DIEU      CHICAGO IL USA    Dim 23.01.55P 

37. Saviez-vous que chaque fils qui vient à Dieu doit premièrement–

premièrement être éprouvé, fouetté, être corrigé au fouet comme un enfant? 

Ce n’est pas facile. Lorsque Dieu vous fouette, vous allez là et vous dites : «Eh 

bien, je vais me mêler aux gens.» Dieu vous donnera une très bonne fessée à 

l’ancienne mode pour cela. Et je vous assure, si nous en avions plus dans le 

naturel aujourd’hui, nous aurions des meilleurs enfants. Dieu aime que Sa 

famille soit redressée. Ainsi Il vous fouette un peu, afin que vous soyez 

redressé. Cela vous amène à L’aimer davantage. Mon père me fouettait, et je 

me disais : «Oh! la la!» Je souhaiterais faire revenir mon vieux frère aux 

cheveux gris, mon père, de l’autre côté aujourd’hui. J’honorerais chaque coup 

de fouet qu’il m’a jamais donné. Je n’en ai jamais eu autant que je le méritais. 

C’est ainsi que je pensais à l’époque, mais pas aujourd’hui, parce que cela m’a 

corrigé. Quoiqu’il ne se comportait pas correctement lui-même, cependant il 

voulait que je me comporte correctement. Amen. 

38. Il le veut pour nous aussi. Si nos parents terrestres veulent que nous 

nous comportions bien, qu’en est-il de notre Parent céleste, le Seigneur Jésus? 

Il doit nous corriger. Et les Ecritures déclarent... «Si nous ne pouvons pas 

supporter le châtiment, ou le fouet, la correction de l’enfant, alors nous 

sommes des enfants illégitimes et non des enfants de Dieu.» Voyez? Si vous 

êtes vraiment né de nouveau, saisissez cela donc, si vous êtes réellement né 

de nouveau, rien ne peut vous séparer de Dieu. C’est vrai. Ni la faim, ni le péril, 

ni les épreuves, ni la souffrance, ni la mort, rien ne peut nous séparer de 

l’amour de Dieu qui est en Jésus-Christ.» Vous dites : «Eh bien, autrefois quand 

je suis devenu un chrétien, tout commençait à aller dans ce sens et dans l’autre 

sens, et je me suis dit : ‘Oh! la la! J’étais mieux dans l’autre sens.’» Vous n’êtes 

jamais venu à Dieu, frère. Si jamais vous venez réellement à Dieu, et que vous 

goûtiez au don céleste de Dieu, que vous étiez participant de Sa nature divine, 
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eh bien, vous ne pourrez plus redevenir un pécheur, un incroyant, pas plus 

qu’une tige de maïs ne pourrait devenir un chardon. C’est vrai. 

JOB, SERVITEUR DE DIEU     PHOENIX AZ USA    Mer 23.02.55 

29. Eh bien, Moïse a examiné l’agneau, il a dit : « Prenez un agneau, chacun 

de vous, pour la maison, il doit premièrement être exposé et examiné. » 

Ecoutez maintenant, vous les nouveaux convertis. Nous sommes 

reconnaissants à Dieu pour toutes ces nombreuses soirées. Et écoutez, la 

première chose qui arrive, c’est un test. Aussitôt que vous venez à Christ, 

quelque chose va se passer. Chaque fils qui vient à Dieu doit premièrement 

être éprouvé, châtié, fouetté un peu, mais si vous… les choses arrivent pour 

que vous soyez réellement éprouvés.  

C’est la formation de l’enfant, c’est ce que c’est. Croyez-vous à l’épreuve, à la 

formation de l’enfant d’après les Ecritures? La Bible parle de la formation de 

l’enfant par des tuteurs et autres, qui l’élèvent, le redressent, le remettent à sa 

place. 

30. C’est cela le problème ce soir, les prédicateurs ont laissé l’assemblée 

s’en tirer avec n’importe quoi. Ils ont besoin d’une petite formation d’enfant. 

C’est vrai. C’est le problème qu’a le monde aujourd’hui; la raison pour laquelle 

on a tant de délinquance juvénile dans le naturel (nous avons besoin d’une 

formation d’enfants), je pense que c’est parce qu’il y a plus de délinquance des 

parents. 

Mon papa croyait vraiment dans cette formation de l’enfant. Il avait une 

baguette au-dessus de la porte, une lanière qui était suspendue au mur. Nous 

savons ce que cela signifiait. C’est vraiment dommage que nous soyons 

éloignés de cela, n’est-ce pas? Oui. 

La formation de l’enfant… Nous avons besoin des prédicateurs qui prêcheront 

la Parole, qui nous diront la vérité là-dessus, qui nous diront que nous devons 

naître de nouveau, et qui nous amèneront sur la base du Sang versé de Jésus-

Christ le fils de Dieu, qui a amené toutes les bonnes choses que Dieu a pour 

nous. C’est un fait, monsieur. Voilà. C’est de ce genre que vous recevez des 

vitamines. Ça peut être dans une grange ou une mission, mais l’essentiel, c’est 

que vous soyez donc nourris. 
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JESUS GLORIFIE     PHOENIX AZ USA    Ven 25.02.55 

32. Job, nous avons parlé de lui il y a quelques soirées, le livre le plus ancien 

de la Bible, le patriarche Job, qui est bien connu pour sa patience, son 

endurance. «Celui qui persévérera jusqu’à la fin...» Job, bien connu pour son 

endurance, il a résisté en face de l’opposition, ses voisins venaient et disaient: 

«Tu vois, tu as attrapé une maladie. Donc, tu péchais en secret.» 

Job a dit : «Non, je n’ai pas péché. J’ai confessé tous mes péchés et j’ai offert 

l’holocauste et je n’ai pas péché en secret.»  

«Oh! si. Tu as péché en secret.» 

Mais Dieu traitait là avec un saint: «Chaque enfant qui vient à Dieu doit 

premièrement être élevé comme un enfant», recevoir une petite fessée, les 

choses allant de travers. Avez-vous déjà connu cela? Tous ceux qui ne peuvent 

pas supporter ces choses sont des enfants illégitimes et non des enfants de 

Dieu. Si un homme L’a déjà vu dans son coeur, et sait que Jésus est ressuscité 

pour sa justification, et qu’il L’a accepté sur la base du sang et de la Parole, 

faites-le passer par des épreuves : «Rien ne peut nous séparer de l’amour de 

Dieu qui est en Jésus-Christ.» Amen. «Ceux qu’Il a appelés, Il les a justifiés. 

Ceux qu’Il a justifiés, Il les a déjà glorifiés», et ils sont dans la Présence de Dieu. 

Lorsque vous acceptez Christ comme votre Sauveur, il y a une chaise préparée 

pour vous au souper des noces. Amen. J’aime cela. Prenez place à la table au 

souper des noces et prenez le souper avec l’Agneau, amen. 

LA COMMUNION PAR LA RECONCILIATION DU SANG     MACON GA USA    Dim 

05.06.55 

40. Oh ! j’espère que vous saisirez cela. Chaque homme qui vient à Dieu doit 

d’abord être éprouvé. Les épreuves, les tribulations font partie de la vie du 

chrétien. Dieu ne promet pas un lit fleuri d’aisance. Chacun de vous qui 

acceptez votre guérison, attendez-vous à ce que le diable soit juste là pour 

vous tourmenter de toutes les manières qu’il peut. Car tout celui qui vient à 

Dieu doit d’abord être éprouvé. 

Job savait que le sacrifice gisait là. C’est ce qu’il avait offert par le sang versé, 

c’était l’unique moyen que Dieu avait pour la réconciliation pour les pécheurs. 

C’est ce qu’il avait offert à Dieu, et il savait qu’il était juste en faisant cela. Peu 

importe la tournure que prenaient les choses, Job demeurait ferme.  
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Vous y êtes. Voilà comment s’y prendre. Peu importe ce que disaient 

mademoiselle Dupont et mademoiselle Job, l’une ou l’autre, cela ne l’a pas 

dérangé. Il savait qu’il était–qu’il était dans la ligne de la réconciliation. Il avait 

offert le sacrifice auquel Dieu avait pourvu : l’agneau. 

LA FOI D’ABRAHAM     SAN FERNANDO  CA USA    Ven 18.11.55 

36. Très bien. Lorsque le petit Isaac est venu au monde, Dieu a accompli Sa 

promesse envers Abraham. Ensuite lorsqu’il a atteint environ seize ou dix-huit 

ans, c’était un beau petit garçon, et Abraham et Sara savouraient alors ces 

bénédictions. Ensuite, Dieu a dit–Il a donné un test à Abraham. Savez-vous que 

les enfants de Dieu passent par des tests et des épreuves ? « Chaque fils qui 

vient à Dieu doit d’abord être éprouvé, châtié. »  

Châtié, l’avez-vous déjà été, la formation de l’enfant, qui vous fait grandir, qui 

vous donne une petite stimulation du protoplasme de temps en temps par 

l’Evangile, qui vous forme, la correction… ?... Mon papa était un expert en la 

matière. Oui, oui. Il croyait dans la règle d’or. Elle était suspendue au dessus 

de la porte, tous les dix commandements étaient dessus, une branche de noyer 

d’à peu près cette longueur, ayant une brosse au bout. Je vous assure, cela 

gardait la discipline dans la famille Branham. Mais nous l’aimons. Que serions-

nous devenus s’il n’avait pas fait cela ? C’est ce que Dieu fait ; Il discipline Ses 

enfants, Il les éprouve, les fouette lorsqu’ils agissent mal. Je suis heureux que 

mon Père céleste donne une raclée à ceux qui agissent mal, et qu’Il me corrige 

lorsque j’agis mal, Il me donne une raclée, me corrige, et Il vous fait marcher 

comme vous devriez marcher.  

37. Alors Il a dit à Abraham… Il va l’éprouver, ou le mettre à l’épreuve. Et 

chaque chrétien–chaque chrétien doit être éprouvé. Pierre a dit : « Bien-aimés, 

ne soyez pas surpris, comme d’une chose étrange qui vous arrive, de la 

fournaise qui est au milieu de vous pour vous éprouver, car cela arrive 

seulement pour éprouver votre foi, et c’est plus précieux pour vous que–que 

l’or. » 

Regardez lorsque vous tombez malade parfois… Comment se fait-il que le juste 

souffre ? J’aurais aimé avoir une soirée pour prêcher là-dessus, comment Dieu 

fait cela pour Sa propre gloire, Il se retourne carrément et guérit cela, et 

commence un témoignage. Amen. Dieu est merveilleux ! 
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Bon, Abraham, Dieu l’a appelé, et a dit : « Abraham, maintenant J’ai fait de toi 

le père d’une multitude de nations. Tu as un garçon ici ; tu l’as attendu pendant 

vingt-cinq ans, et maintenant il a grandi jusqu’à devenir un jeune homme. Et 

maintenant, je veux que tu l’amènes et que tu le tues, que tu le places sur l’autel 

du sacrifice, et que tu l’offres en sacrifice. » 

Que faisait-il ? Cela doublait certainement, multipliait par deux la force du 

serment, multipliait par deux la force de la foi d’Abraham. Abraham, a-t-il douté 

de Dieu ? Non, non. Dieu avait déjà dit qu’il serait le père de–d’une multitude de 

nations, et il a cru Dieu. Et il a pris le jeune enfant… 

JEHOVAH-JIRE     SIOUX FALLS SD USA    Ven 24.02.56 

23. J’ai vu des gens quand ils… vous… ils ne s’étaient pas levés depuis dix 

ans ou plus, avec de toutes petites jambes d’à peu près cette grosseur, rongés 

par le cancer. Où sont-ils ce soir ? En effet, ils se sont levés par la force du 

Seigneur, la force de Dieu. 

Avez-vous déjà vu un fou ? Il a environ cinq fois sa force normale. Dans les 

asiles des fous, ils sont terribles dans des combats, ils ont deux ou trois fois, 

ou quatre fois leur force. Si le diable peut vous donner le double de votre force, 

que peut faire le Saint-Esprit une fois que vous êtes complètement livré à Lui ? 

Vous ne marchez pas… Vous dites : « Oh ! C’est impossible. Je ne peux pas 

faire cela. Je ne peux pas me lever droit. » Quand vous pensez comme cela, 

alors vous êtes toujours… Vous–vous n’avez pas encore reçu la promesse. 

Mais laissez une fois cela pénétrer dans votre coeur, saisissez-vous de 

Jéhovah comme Celui qui vous donne la force, observez ce qui se passe. Vous 

ne resterez pas là très longtemps. Vous en sortirez directement.  

Il a dit : « Abraham, Je suis ta grande récompense, sans mesure. » Oh ! la la ! 

Dieu mettant Abraham à l’épreuve… Croyez-vous que Dieu vous met à 

l’épreuve ? Il m’a mis à l’épreuve plusieurs fois, et Il mettra à l’épreuve chaque 

enfant qui vient à Lui, peu importe qui est-ce, sans aucune exception. Il le fera. 

Tout celui qui vient doit premièrement être éprouvé, formé comme un enfant et 

élevé. Vous savez que c’est ce qui produit des fois un bon enfant, lorsque vous 

le soumettez à une petite épreuve, vous savez. Papa avait l’habitude de m’en 

donner avec la–avec la baguette d’hickory, à peu près longue comme ceci, 

vous savez, avec tous les dix commandements écrits là-dessus. Quand je… Eux 
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tous, vous savez, c’était la règle d’or à la maison. Et il savait assurément 

comment se servir aussi bien de cela. 

24. Eh bien, c’est un honneur ce soir quand je passe près de sa tombe, que 

je regarde là où le… mon cher vieux papa, je dis : « C’est toi qui m’as gardé 

dans le droit chemin. » Voyez ? Assurément, le test, l’épreuve, il est vrai que 

tout châtiment pour l’instant est un sujet de tristesse, mais il produit plus tard 

le fruit de–de la justice, si seulement vous passez le test. Oui, oui. Dieu donne 

des épreuves. 

Et Abraham fut éprouvé. Après, il… Dieu lui avait fait la promesse et il avait 

quitté sa maison, son père et ses bien-aimés, et il était devenu un pèlerin et un 

étranger pendant des années. Et Il lui avait promis un enfant, et Abraham avait 

sans cesse cru en Dieu. Il a dit : « Oui, oui, il en sera ainsi. Dieu l’a dit. » Ne 

pourrions-nous pas bien aimer avoir cela maintenant ?  

Regardez dans la Bible, tous ceux qui ont jamais fait quelque chose de grand, 

c’étaient des gens qui avaient pris Dieu au Mot. Considérez la petite Marie. 

Comparez-la à Zacharie. Zacharie au temple, quand l’Ange lui a dit qu’il 

rentrerait chez lui après ses jours de service là au temple, à offrir le parfum, 

qu’il resterait avec sa femme (elle avait déjà dépassé l’âge d’enfanter), qu’elle 

aurait un enfant. C’était une chose naturelle là. Mais c’était un peu–un peu 

surnaturel parce qu’elle avait dépassé l’âge, mais il avait beaucoup 

d’exemples. Sara, ici, et–et Anne au temple. Mais ce sacrificateur-là a douté de 

Dieu. Et alors, il a été frappé de mutité. 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     YAKIMA WA USA    Jeu 04.08.60 

56. Quelque chose vous est arrivé ; vous êtes tombé malade. Quelque chose 

est arrivé, il est arrivé telle chose. Quelqu’un s’est moqué de vous. Le patron a 

dit qu’il vous licencierait s’il vous surprenait encore en train de prier. Il va vous 

soumettre à une épreuve pour voir de quoi vous êtes constitué. Chaque fils qui 

vient à Dieu doit être éprouvé et châtié. C’est ça. Si vous ne pouvez pas 

supporter le châtiment, vous devenez des enfants illégitimes et non des enfants 

de Dieu. Lorsqu’un homme vient, peu m’importe, il peut crier, il peut parler en 

langues, il peut prophétiser, il peut faire tout ce qu’il veut, si en passant par 

l’épreuve il rétrograde, il n’est pas un fils de Dieu. Absolument pas. Que celle-

ci lui coûte la vie, il se tiendra là malgré tout, car il sait en Qui il a cru et il est 
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persuadé qu’Il est capable de garder ce qu’il Lui a confié jusqu’en ce jour-là. 

Amen. 

ALORS, QUAND LEURS YEUX S’OUVRIRENT, ILS LE RECONNURENT     TAMPA 

FL USA    Jeu 16.04.64 

63. Dieu permet que les choses en arrivent là. Il le fait à dessein, juste pour–

juste pour vous éprouver. Eh bien, laissez-moi dire ceci clairement devant 

vous, afin que vous puissiez comprendre, que chaque fils qui vient à Dieu doit 

être formé comme fils. Il doit être éprouvé, chaque fils. Si vous n’avez jamais 

été mis à l’épreuve, vous n’êtes pas un fils. Et si vous ne pouvez pas endurer le 

châtiment de Dieu, alors vous êtes un bâtard, pas un fils de Dieu. Vous dites 

que Dieu est votre Père, vous dites : « Oh ! je ne peux pas supporter. » Eh bien, 

cela montre simplement que Dieu n’est pas votre Père. Voyez ? Vous–vous 

devriez supporter cela. Eh bien, observez cette épreuve. Dieu fait passer 

chacun de Ses enfants à l’épreuve. Tous ceux qui viennent à Lui doivent 

premièrement subir une épreuve, être testés, être éprouvés. 

TROIS SORTES DE CROYANTS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.11.63S 

73. Job, un autre croyant. Quelquefois les croyants sont mis à l’épreuve; pas 

quelquefois, mais chaque fois! Car chaque fils qui vient à Dieu doit être châtié, 

éprouvé, formé en tant que fils. Rappelez-vous les épreuves, les routes 

poussiéreuses, le soleil brûlant de la persécution ; mais la loyauté de votre 

coeur pétrit ces matériaux afin que ça soit prêt à entrer dans le moule. Les 

enfants de Dieu sont correctement façonnés sur base de Sa Parole, car ils sont 

des exemples vivants et la Parole de Dieu vit à travers eux. Vous voyez? 

L’épreuve vient vous secouer, vous amener jusqu’au fond même pour voir où 

vous allez vous tenir. Vous voyez? Chaque fils qui vient à Dieu est testé, 

éprouvé… 

74. Job passa par les épreuves et les tests. Ses enfants lui furent ôtés, ainsi 

que tout le reste. Les membres d’église vinrent l’accuser d’avoir péché en 

secret et essayèrent de l’accuser de tout ; mais, malgré cela, il ne voulut rien 

écouter de toutes ces choses. Il savait qu’il avait rempli les exigences de Dieu. 

Il savait que c’était inutile que Satan essaie de le tenter. Il savait que c’était le 

diable. Et aussi longtemps que Satan put lui faire croire que sa maladie venait 

de Dieu, il fouettait Job. Mais dès que Job reçut la révélation que ce n’était pas 
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Dieu, il traversait seulement ces épreuves pour qu’on fasse de lui quelque 

chose. Cela ne venait pas de Dieu, cela venait de Satan! 

75. C’est pareil aujourd’hui. Satan essaie de vous dire que ces épreuves et 

autres choses, c’est votre Dieu qui essaie de faire tomber le châtiment sur 

vous. Ce n’est pas cela. Pas du tout! C’est Satan qui le fait, et Dieu le permet 

afin de vous modeler, et vous amener à voir si vous êtes – vous êtes lié à la terre 

par les soucis de la terre, ou bien si votre trésor est dans le Ciel. Car vous êtes 

là où est votre trésor. Oui, oui. Là où est votre trésor, là aussi sera votre coeur. 

POURQUOI CRIER ? PARLE !     CLARKSVILLE IN USA    Dim 04.10.59S 

12. Maintenant, Moïse étant appelé dans ce but... Mais il était un homme; 

Dieu l’a formé pendant quatre-vingts ans avant qu’Il puisse l’utiliser : quarante 

ans au palais et quarante ans au désert. Dieu peut former un homme, le prendre 

pendant cent ans pour un travail de trente minutes. Dieu sait comment former. 

Ce que les écoles avaient inculqué à Moïse pendant quarante ans, il a fallu 

quarante ans pour le faire sortir.  

Mais une fois devant l’Onction, une fois devant le buisson ardent, il en savait 

plus sur Dieu que ce qu’il avait appris dans les livres pendant les quatre-vingts 

années de sa vie. Dieu forme Ses hommes, puis les oint, leur donne une 

expérience, les fait passer par une formation rigoureuse, par les sables de 

souffrance ardente, des épreuves, des tests. Il ne le fait pas seulement avec 

Ses prophètes, mais Il le fait aussi avec Ses enfants. Chaque fils qui vient à Dieu 

doit être châtié et éprouvé, testé au moyen de Sa Parole.  

Voyez-vous, quand viendra le moment critique, le moment difficile, quand on 

sera en face de la mort, serez-vous capable de vous tenir debout là sur la 

Parole de Dieu, de dire : « Dieu l’a dit. Cela règle la question. » ? 

ECOUTEZ-LE     PHOENIX AZ USA    Dim 13.03.60 

23. Ici aussi, Dieu accomplissait ce que nous appelons dans la Bible le 

placement d’un fils. Eh bien, dans l’Ancien Testament, quand un enfant 

naissait, (un fils dans un foyer), alors ce fils, évidemment, était un fils aussitôt 

né. Il était le fils du père. Mais cependant, avant de devenir héritier du royaume 

de son père, ou des biens, ce fils devait d’abord être instruit et éprouvé. On 

devait découvrir si c’était un fils fidèle ou juste un homme à tout faire. Et ce fils 

ne devenait jamais héritier s’il ne remplissait pas les conditions pour remplacer 
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son père. Mais s’il remplissait les conditions, il remplaçait le père, alors tout ce 

que le père détenait était confié à son fils. 

C’est là que, je pense, beaucoup parmi nous les pentecôtistes ont commis 

l’erreur. Nous pensons qu’aussitôt que nous sommes devenus fils et filles de 

Dieu, c’est réglé. Nous accédons simplement à l’étape de l’épreuve. Les 

méthodistes ont dit qu’aussitôt qu’ils avaient crié, c’était réglé. Les luthériens 

croyaient, par la foi, à la justification, et ils avaient pensé que c’était réglé. Peu 

importe le type de position dans laquelle Dieu vous a placé, vous continuez 

cependant à grandir, à tendre vers la perfection. Et nous n’atteindrons jamais 

cela avant la Venue de Jésus. 

POSSEDER LES PORTES DE L’ENNEMI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

08.11.59 

32. Une petite année–quelques années plus tard, quand survinrent les 

épreuves, l’église fut tout ébranlée, car il est si facile pour une congrégation 

de gens de l’être, lorsque quelque chose ne semble vraiment pas se passer 

comme prévu. C’est Dieu qui fait en sorte qu’il en soit ainsi. Dieu amène des 

tensions dans l’église : « Car chaque fils qui vient à Dieu doit être mis à 

l’épreuve, éprouvé, et testé. » Il laisse la maladie vous frapper. Il laisse des 

maux venir sur vous, pour vous tester et pour vous éprouver, afin de montrer 

au monde que vous êtes vraiment la semence d’Abraham. Il le permet par Sa 

propre volonté. Il permet des désastres, Il permet que vos amis se retournent 

contre vous. Il permet toutes ces choses et lâche le diable après vous pour 

vous tenter, et ce dernier fera tout sauf vous enlever la vie. Il pourrait vous jeter 

sur un lit d’affliction, il pourrait amener vos voisins à se retourner contre vous 

; il pourrait amener l’église à se retourner contre vous, il peut faire 

pratiquement tout. Et c’est la volonté de Dieu qu’il le fasse. Il nous est enseigné 

que cela est plus précieux que l’or pour nous. 

LA PAROLE INFAILLIBLE DE DIEU     CHICAGO IL USA    Ven 06.04.56 

26. Eh bien, lorsque ce grand architecte est venu pour construire ce pont, la 

première chose qu’il a faite, il leur a dit qu’il pouvait faire cela, et qu’il était un 

homme de renom. Ainsi, voici ce qu’il a fait: premièrement après qu’il eut 

obtenu ce contrat, il savait que si jamais il réussissait la construction de ce 
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pont, il jouirait de la plus grande renommée pour avoir construit ce fameux 

pont.  

Ainsi la première chose qu’il fit consista d’abord à sélectionner parmi les 

architectes qualifiés les meilleurs qu’il pouvait trouver. Et pour tout ce qu’il 

entreprenait, il éprouvait tout en le testant. Même tout l’acier qui entrait dans 

la construction de ce pont, tout cela devait être pris en considération, pendant 

combien de temps cela résisterait aux intempéries, pendant combien de temps 

cela résisterait au sel, pendant combien de temps cela résisterait aux orages, 

et si un incendie éclatait, à quel degré–à quel degré il se répandrait par un 

temps chaud. Et toute chose devait être testée. C’est ainsi que Dieu a procédé 

lorsqu’Il a jeté ce pont du salut pour que nous fassions la traversée de la terre 

à la gloire; Il a fait le test. Tout serviteur qui vient à Lui doit être testé et éprouvé 

au fil du temps. Tout fils qui vient à Dieu doit premièrement être éprouvé et testé 

par Dieu; il doit être formé en tant qu’enfant et être introduit en Christ, et il doit 

premièrement être éprouvé. Le prophète doit premièrement être éprouvé. Il a 

dit: «Si un prophète déclare quelque chose et que ce qu’il dit ne s’accomplit 

pas, ne l’écoutez pas.» La chose qui est testée au cours du temps…  

27. Et si cet homme, en construisant ce pont, a ainsi fait passer tout par 

l’épreuve du temps, même jusqu’aux boulons qu’il a mis dans ce pont, il a mis 

un aimant dessus pour voir s’ils étaient faits d’acier pur ou pas. Lorsqu’il est 

allé pour ériger la grande tour… On raconte qu’au milieu de l’eau… On raconte 

que ça lui a pris, je ne sais combien de temps, pour (couler) cette colonne-là 

jusqu’au fond, et pour s’assurer que personne ne perdrait la vie pendant qu’il 

faisait cela, tant que cela était humainement possible. Et il a creusé jusqu’à ce 

qu’il a atteint une couche; il a testé le rocher, et ce n’était pas la bonne sorte 

de rocher. Il a continué de creuser, creuser plus profondément parce qu’il 

savait que cette grande voûte ici au milieu du pont était la chose qui pourrait 

céder; cette colonne devait donc être posée sur la bonne sorte de rocher. 

UNE DELIVRANCE TOTALE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.07.59 

33. Ce matin, nous aimerions demander une bénédiction spéciale pour notre 

frère et notre soeur Stricker qui souffrent maintenant. Mais nous savons que 

nous sommes tous mis à l’épreuve. Chaque fils qui vient à Dieu doit être châtié 

et éprouvé. Et si nous abandonnons facilement, et que nous nous en 
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détournions, alors nous sommes des enfants illégitimes et non des enfants de 

Dieu. Donne la force et le pouvoir à notre frère et à notre soeur Stricker afin 

qu’ils restent attachés à leur poste du devoir. S’ils doivent mendier leur 

nourriture, que Ta main de bénédiction soit sur eux. Car nous ne savons pas, 

mais cela pourrait être au travers de ce même effort que Tu pourras montrer à 

l’indigène d’Afrique ce qu’est un véritable chrétien. Accorde-le, ô Seigneur. 

Que tout cela soit donc fait selon Ta volonté. 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM     CHARLOTTE NC USA    Sam 28.04.56 

27. Le garçon est aujourd’hui marié et il a un enfant. Cela montre donc que 

ça dépend de ce à quoi vous regardez. Ainsi, vous voyez, vous devez regarder 

à la promesse de Dieu. Voyez-vous ? Advienne que pourra, regardez à la 

promesse de Dieu, pas à ce que vous ressentez, mais à ce que Dieu a dit. 

Maintenant, c’est ça la foi d’Abraham. Quand il était ici, Abraham avait alors 

pratiquement soixante-quinze ans et Sara en avait soixante-cinq, et Dieu a dit 

qu’ils auraient un enfant. Et Abraham fut fortifié par la foi, donnant gloire à 

Dieu, car il savait que Dieu était capable de tenir Sa promesse. Amen. Oh ! 

comme Dieu l’a formé comme enfant pendant vingt-cinq ans ! Vous savez, Dieu 

forme chaque enfant qui vient à Lui. Et la Bible dit : « Chaque fils qui vient à 

Dieu doit être éprouvé par Dieu. » Et si nous ne pouvons pas supporter 

l’épreuve, alors, nous ne sommes pas les enfants de Dieu ; nous devenons des 

enfants illégitimes. Un véritable enfant de Dieu ne fait pas de la verge qui 

frappe, du châtiment, un problème ; il ne fait pas de la déception un problème ; 

il continue malgré tout à avancer. Dieu l’a dit. C’est dans son coeur, et rien ne 

peut ébranler cela, il reste simplement là. Et c’est comme ça qu’Abraham avait 

agi sur base de la promesse de Dieu, et c’est comme ça que chaque enfant 

d’Abraham agit ce soir. Croyez-vous cela ici dans cette fosse d’orchestre, ce 

soir ?  

28. Croyez cela. Advienne que pourra, croyez cela de toute façon. Vous 

voyez, les chrétiens ne regardent pas à ce qui est visible ; les chrétiens 

regardent à ce qui est invisible. Et ce qui est invisible est plus réel que ce qui 

est visible. Vous voyez ce microphone. Ça périra. Je regarde la foi qui ne périra 

point. Voyez-vous ? Je vois l’amour–l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la 

bonté, la douceur, la gentillesse, la patience. Toutes les armes du croyant sont 
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surnaturelles. Tout ce qui relève du domaine du christianisme opère de façon 

surnaturelle. Un athée m’a une fois dit, il a dit : « Tout ce qui ne peut pas être 

prouvé scientifiquement n’est pas réel. »  

J’ai dit : « Tout ce qui peut être prouvé scientifiquement n’est pas réel. » C’est 

vice versa. Il a dit : « Il y a quelque chose qui cloche en vous. » 

Je… « Oui, je suis sauvé ; c’est ça qui cloche. » 

Et il a dit : « Oh ! regardez. » Il a dit… 

J’ai dit : « Eh bien, vous êtes... vous voici regardant cette télévision que vous 

vouliez me vendre. » 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     CHAUTAUQUA OH USA    Sam 

15.08.59 

34. Ainsi donc, elle les inspecte très bien jusqu’à ce qu’elle se dise que–

qu’ils ont assez de plumes. Alors là, elle–elle entre dans le nid et, à l’aide de 

son gros bec, elle retire la peau de lapin et la peau de mouton, elle les jette 

dehors. Et alors, chaque fois que ces aiglons cherchent à s’asseoir ou à 

marcher, ce sont des épines et des ronces. Que se passe-t-il ? Elle ne veut pas 

qu’ils s’accommodent au nid.  

C’est ce que Dieu fait pour Son Eglise. Il vous envoie des épreuves et des 

tribulations : « Chaque fils qui vient à Dieu doit être éprouvé et châtié par Dieu. 

» Il ne veut pas que vous vous accommodiez à ce monde. Peut-être qu’Il vous 

jette sur un lit de maladie. Peut-être qu’Il vous laisse attraper une maladie du 

coeur, une épine.  

35. Où que vous vous tourniez, il y a une épine. Le petit oiseau ne peut 

simplement pas supporter cela. Et parfois, ils sont tous en rogne. Car, chaque 

fois qu’ils se mettent à s’accroupir, une épine les pique.  

Oh ! Tout celui qui a déjà eu une expérience de la naissance en tant qu’un aigle, 

vous-même, comme un des aiglons de Jéhovah, vous savez de quoi je parle : 

des épreuves et de la tentation. Le Dieu Tout-Puissant a amené Son propre Fils 

dans le désert et Il a lâché le diable sur Lui. Assurément. Chaque fils qui vient 

à Dieu doit être éprouvé et châtié par Dieu. Des épreuves et des tribulations, 

faire une banqueroute, tout va mal, faire faillite, perdre… Vos amis vous 

quittent, une épine ici, et une épine là. Souvenez-vous donc, Dieu vous soumet 

à un test. Dieu va faire quelque chose pour vous.  
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Je me rappelle que mon propre père me disait : « Emballe tes habits et pars 

d’ici avec cette espèce de religion. » Je l’ai fait. Mais, oh ! je ne l’ai jamais 

regretté. 

REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

17. J’aime cela. N’aimez-vous pas cela? Dieu n’a jamais manqué de témoin. 

Dieu a toujours eu un témoin depuis le commencement du monde. Des fois, ce 

n’était qu’un seul homme. Mais Dieu a toujours eu quelqu’un qu’Il peut désigner 

du doigt et dire: «Voici Mon serviteur», dans tous les âges.  

Maintenant, lorsqu’Il vit qu’Il allait prendre Elie, Elie, le Thischbite alla et trouva 

Elisée en train de labourer dans les champs, et il ôta sa robe et la jeta sur lui. 

Et Elisée sut qu’il était appelé à être un prophète. 

Ainsi, cela montre comment devrait être un prophète. Il brûla chaque pont 

comme on dit. Il tua un boeuf, prit le joug et la charrue, et–et offrit un sacrifice 

au Seigneur, montrant que c’en était fini de toutes ses occupations terrestres. 

Il était complètement livré au Seigneur. C’est de la sorte, de cette manière que 

chaque homme et chaque femme qui vient à Christ devrait complètement se 

livrer au péché… laisser tout derrière, jeter cela au…?... la ligne et vivre 

seulement pour Dieu à partir de ce moment-là. Combien ce serait différent si 

les hommes et les femmes faisaient cela! 

Ensuite, pour le faire passer par son test… Croyez-vous dans les tests, les 

peines et les épreuves…?... Chaque fils, sans exception, chaque fils qui vient à 

Dieu doit premièrement être testé, éprouvé, formé en tant qu’enfant. 

TEST 

L’INFAILLIBILITE DE LA PAROLE PARLEE DE DIEU     CHICAGO IL USA    Mer 

04.04.56 

36. Et si quelque chose survient en chemin, pour tester et éprouver… vous… 

votre épreuve, la formation de l’enfant tout au long de votre chemin, rappelez-

vous, Ses anges vous porteront, des anges pour vous réconforter, des anges 

pour vous donner la foi, des anges pour vous faire avancer. Dieu a une armée 

d’anges tout au long de l’échelle.  

Eh bien, Il devait frayer une voie pour cela. Et Il l’a frayée en Christ. Maintenant, 

quand Christ… Chaque fois que Dieu faisait une promesse, Il Lui fallait frayer 

une voie pour cette promesse-là. Eh bien, remarquez attentivement, quand Il a 
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annoncé à Noé qu’Il détruirait le monde, mais qu’Il le sauverait… Eh bien, avant 

que Dieu puisse sauver Noé, Il devait frayer une voie du salut pour lui. Dieu lui 

a donc demandé de construire une arche et de l’enduire de poix dedans et 

dehors. Oh ! comme il a pris ce–ce bois de gopher, un bois vraiment mince, un 

bois léger ; il est plus léger que le sapin… Oh ! Et une fois fixé, il est si léger que 

cela… vous pouvez bien le soulever, un grand rondin, et il ne pèse guère ; en 

effet, c’est bien un… c’est bien léger. 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX AZ 

USA    Dim 21.01.62M 

35. C’est juste comme nous le voyons dans–dans, là dans le–le–l’Ancien 

Testament ; le test, l’épreuve, et puis, le placement du fils. L’adoption, le 

placement du fils après qu’il était déjà un fils, né dans la famille. Il est un fils, 

ensuite il doit passer par l’épreuve et le test ; il grandissait sous des tuteurs, 

on voyait comment il évoluait. Et ensuite, il était placé dans sa position, qui était 

pratiquement celle de l’égal de son Père. 

LA SAGESSE CONTRE LA FOI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.04.62 

335. Savez-vous ce que je crois? La semence a été semée (Pouvez-vous 

croire cela?) pour cette grande église, juste comme les câbles ont été installés 

dans le bâtiment; chaque prise femelle a été testée par la Parole (Oh! la la!), 

chaque prise femelle a été testée par la Parole. «Ne considérez pas ces 

épreuves enflammées qui vous surviennent comme quelque chose d’étrange; 

c’est pour vous tester.» S’il y a là un petit court-circuit, cela provoque la masse, 

et fait sauter tous les commutateurs. Dieu ne veut pas de telles choses dans 

Son Eglise. Il n’y aura pas de commutateurs qui vont sauter dans ce–pas de 

fusible qui saute dans ces derniers jours. Non, monsieur! Il revient et la soude 

parfaitement là à l’intérieur. Oui, monsieur. Très bien. Toutes les lampes sont 

suspendues à leur place. La seule chose qu’on attend, c’est le retour du Maître 

là pour allumer (oui, monsieur!) dans la Parole. Certainement! Cela pourrait se 

produire maintenant même, frère. Si vous avez besoin de guérison, appuyez 

tout simplement sur l’interrupteur. C’est tout ce que vous devez faire. Si vous 

avez un véritable câble, si vous êtes mis à la masse–si votre ligne est mise à la 

masse et que les raccordements aussi ont été perdus en Jésus, Il vous dira ce 

qu’il faut faire. Amen. C’est vrai. 
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LE DIEU IMMUABLE     PHOENIX AZ USA    Sam 20.01.62 

43. Quand Dieu fait une promesse et qu’il y a de l’opposition, ce n’est qu’un 

test pour voir si vous avez vraiment reçu la Parole ou pas. L’homme qui est en 

possession du vrai or, ça ne le dérange pas d’aller faire le test de la pierre. 

Voyez-vous ? C’est vrai. Voyez-vous, c’est seulement un... Pierre a dit (je crois 

que c’était ça) que ces épreuves sont venues pour nous tester, nous éprouver, 

pour voir ce que nous ferons de cela. C’est juste. Quand vous recevez le Saint-

Esprit et–et que le mari a l’intention de vous chasser de la maison, ou–ou que 

maman a l’intention de vous faire partir de la maison, ces choses, ne cédez pas 

pour rentrer dans le monde. C’est seulement un temps d’épreuve. 

MONTRE-NOUS LE PERE     DAWSON CREEK  BC CANADA    Dim 21.05.61 

21. Or, nous savons que nous venons de quelque part. Et nous sommes ici 

dans un but et nous allons quelque part. Et il n’y a pas… De toute la littérature 

qui existe au monde, il n’y a qu’un seul Livre qui peut vous dire d’où vous venez, 

qui vous êtes et où vous allez, et c’est cette Bible-ci. Donc, c’est de Lui que 

nous nous approchons cet après-midi.  

Même dans le Livre le plus ancien de la Bible, Job. Quand il fut couvert 

d’ulcères, on dirait que tout était contre lui. Et ses – ses amis chrétiens, ou 

plutôt ses amis religieux ont dit : « Job, tu as commis un péché. » Beaucoup de 

gens aiment dire que quelqu’un est malade parce qu’il a fait le mal. Ce n’est 

pas vrai. Job était un homme parfait. C’est ce que Dieu a dit.  

Mais, parfois, Dieu laisse les afflictions frapper Son peuple pour éprouver leur 

foi. Il mettait un saint à l’épreuve, Il ne réprimandait pas un pécheur. Et Dieu 

fait cela pour tester.  

22. Jésus a dit… Les Ecritures disent que chaque fils qui vient à Dieu doit 

être éprouvé, testé, formé comme un enfant. Et après, il est confirmé comme 

un bon enfant de Dieu.  

Et maintenant, dans le cas de Job, après que toutes ses richesses lui furent 

arrachées, que tous ses enfants furent ôtés, que tous ses amis furent… lui 

eurent tourné le dos, assis pendant sept jours, à l’accuser d’être un pécheur 

dans le secret, cependant Job, non pas qu’il – il savait qu’il n’était pas un 

pécheur, parce qu’il avait tenu ferme sur ce que Dieu avait promis. Dieu avait 
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exigé l’holocauste. Et Job l’avait offert pour lui et pour ses enfants, et il savait 

qu’il était justifié ; car il avait offert à Dieu l’offrande appropriée 

LES CONFERENCES     BLOOMINGTON IL USA    Lun 10.04.61 

63. Chaque fils qui vient à Dieu doit être testé, éprouvé. Dans l’Ancien 

Testament, un fils naissait dans une famille, mais il devait être sous un tuteur, 

grandir et être testé. Et puis, il était placé comme un fils, ou l’adoption, placé 

dans le corps, ou dans… Alors, une fois placé, une fois placé, son nom était 

alors tout aussi valable sur le chèque que celui de son père. Il était l’héritier de 

toutes choses. C’est là que Dieu amène Son Eglise ; Il les soumet à une 

épreuve. 

La mer Rouge se trouvait en plein sur le chemin du devoir. Que pouvaient-ils 

faire ? Eh bien, on dirait que toute la nature les réclamait. L’armée de Pharaon 

venait, les chars. Il y avait des montagnes de part et d’autre. La mer Rouge les 

avait pris au piège. On dirait que c’était… On dirait que la nature aurait crié, 

avec cette grande armée de deux millions et demi de gens là, dans cette vallée, 

sans secours, sans épées, sans rien avec quoi combattre. Qu’arriva-t-il donc ? 

Il y avait urgence, alors Moïse choisit un certain rocher, alla derrière cela et 

convoqua une conférence. J’aime ça : « Que dois-je faire, Seigneur ? » 

ELIE ET L’OFFRANDE DE FARINE     PHOENIX AZ USA    Jeu 10.03.60 

57. Oh ! C’était cela ! Et lorsqu’ils pénétrèrent dans la fournaise ardente, 

sous l’épreuve, sous le test, ils restèrent fidèles jusqu’au bout. Mais Dieu fut là 

au dernier instant et les délivra. Ils savaient qu’ils avaient prié, que leurs 

péchés étaient confessés. Ils savaient qu’ils avaient satisfait à toute exigence, 

et cependant Dieu semblait être silencieux. Il demeure simplement silencieux 

afin de vous tester, pour voir réellement ce que vous êtes, ce qui est à 

l’intérieur de vous, pour voir si dans votre coeur vous pensez réellement ce que 

vous dites de vos lèvres. Laissez pénétrer cela profondément. Nous pouvons 

le dire de nos lèvres, mais est-ce que notre coeur le dit ? 

POSSEDER LES PORTES DE L’ENNEMI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

08.11.59 

39. La guérison est votre possession ; le salut est votre possession, le Saint-

Esprit est votre possession. Et des milliers et des milliers de prédicateurs et les 

autres dans le pays aujourd’hui disent que ce n’est pas vrai. Mais la semence 
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d’Abraham sait que cela est vrai. Ils passent carrément à l’attaque et 

possèdent les portes de l’ennemi. Dieu a dit qu’ils le feraient. Ils le croient, 

parce que c’est une promesse. « Sa semence possédera la porte de l’ennemi. 

» Toujours est-il que vous allez passer par des tests et des épreuves. 

REVEILLER JESUS     TEMPE AZ USA    Jeu 17.01.63 

133. C’est pareil aujourd’hui. Il cherche à nous mettre à l’épreuve pour voir si 

nous supporterons ou pas. Il retire un réveil et déclenche une discussion dans 

l’église, juste pour voir ce que vous ferez. Il lâche Satan parmi vous, parmi… 

pour voir votre position. Il le laisse vous frapper avec quelque chose, pour voir 

quelle position vous prendrez. Job a dit : « Voici, qu’Il me tue, j’espérerai en 

Lui. » Amen ! Amen ! C’est ça. 

JEHOVAH-JIRE 3     GRASS VALLEY  CA USA    Sam 07.07.62 

121. Un grand test... Bon, après toutes ces choses merveilleuses, Abraham 

fut mis à l’épreuve. Après qu’Abraham eut reçu la bénédiction, il fut mis à 

l’épreuve.  

122. Eh bien, c’est là que les gens échouent. Maintenant, suivez donc très 

attentivement; ne manquez pas ceci. La Bible dit que chaque fils qui vient à 

Dieu doit être corrigé, châtié et fouetté. Et si nous ne pouvons pas supporter le 

châtiment, nous devenons des enfants illégitimes, et non des enfants de Dieu. 

Cela montre que notre foi n’était pas ce que nous confessions; nous n’avons 

pas ce que nous déclarions avoir. Eh bien, nous entrons alors dans un très bon 

calvinisme. Nous devons donc veiller à cela. 

Maintenant, remarquez, chaque fils qui vient à Dieu doit être corrigé et châtié. 

La Parole le fouette et Elle le taille en pièces, le débarrasse de tout credo 

(voyez?); il est éprouvé, pour voir s’il est fils de Dieu.  

Après qu’Abraham eut reçu la bénédiction, il fut alors testé. 

ECOUTEZ-LE     SPOKANE WA USA    Mer 11.07.62 

76. Eh bien, Jésus a été mis à l’épreuve et au test, et « chaque fils qui vient à 

Dieu doit être châtié et éprouvé. » S’il n’arrive pas à supporter le châtiment, 

c’est un enfant bâtard, et non l’enfant de Dieu, le fils de Dieu. C’est vrai. 

Maintenant, voici, couchés ici dans–dans notre… Voici, couchés ici les 

malades et les affligés. Je ne dis pas que les pasteurs le font donc ; ça peut être 

les gens. 



24 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Et on dit : « Eh bien, peut-être, ont-ils péché. » Ça, je ne sais pas. Ça, ça regarde 

Dieu. Mais il y eut une fois un homme au sujet duquel on a posé la question : « 

Qui a péché ? Lui, son père ou sa mère ? » Il a dit : « Ni l’un ni l’autre, mais c’est 

afin que les oeuvres de Dieu soient rendues manifestes. » 

SOYEZ CERTAINS DE DIEU     CLEVELAND TN USA    Mer 08.07.59S 

34. Bien des fois, lorsque les ennuis frappent notre maison, ce sont des 

bénédictions déguisées. Les gens peuvent dire : « Eh bien, tu es malade, c’est 

tout simplement parce que tu n’es pas en ordre avec Dieu. » Ce n’est vraiment 

pas ça. Job était en ordre avec Dieu, et il était malade. Mais c’est Dieu qui vous 

met à l’épreuve, qui vous fait passer un test pour voir ce que vous allez faire. 

Peut-être qu’Il laisse les médecins déclarer cela à dessein, pour voir ce que 

vous allez faire.  

Nous nous approchons de la Venue du Seigneur. Dieu vient prendre une église. 

Il n’a jamais demandé et posé la question : « Aurai-Je une église ? Trouverai-Je 

la justice ? » Mais voici la question que Jésus a posée : « Trouverai-Je la foi 

quand Je reviendrai ? » Dieu vous met peut-être à l’épreuve pour éprouver 

votre foi. 

Et tous ses ennuis et la mort qui étaient à sa porte ont été changés par un seul 

« AINSI PARLE L’ETERNEL. » Elle, son fils, et Elie ont mangé pendant plusieurs 

jours la farine provenant du pot et il n’en a jamais manqué, et la cruche non 

plus ne s’est pas desséchée, parce que cette femme était certaine de Dieu. 

-Un test pour la foi. 

LA SEPARATION D’AVEC L’INCREDULITE     PHOENIX AZ USA    Lun 28.02.55 

23…. Parfois c’est juste au moment où vient l’heure la plus sombre de votre vie 

(Dieu vous donnant une petite épreuve pour voir si vous croyez réellement la 

chose), qu’Il vous révèle réellement la chose, d’une manière parfaite. 

LA PERSEVERANCE     SOUTHERN PINES  NC USA    Ven 08.06.62 

85… Mais nous savons que même Jésus a mis sa foi à l’épreuve, en lui disant 

qu’Il n’était pas envoyé vers elle, en lui disant qu’elle et sa race étaient de petits 

chiens. Et la vérité en est que, Seigneur, quand la foi s’empare de la Parole, 

elle accepte la vérité. Elle a dit : « Mais les petits chiens mangent les miettes. » 

Et cela a touché le coeur de notre Maître. Il a dit : « Oh ! Femme, ta foi est 
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grande. Qu’il te soit fait selon ta foi. » Et quand elle est rentrée chez elle, sa fille 

n’avait plus de crise, elle était couchée sur le lit. Le démon l’avait quittée. 

SE REVETIR DE TOUTES LES ARMES DE DIEU     SOUTHERN PINES  NC USA    

Jeu 07.06.62 

61. Et savez-vous donc quoi ? La foi de Noé a été mise à l’épreuve. Oui, il y a 

été (voyez ?). En effet, vous savez, il y est entré le 17 février. Mais savez-vous 

quoi ? Il n’a pas plu pendant sept jours. Le premier jour passa. Je m’imagine 

que certains des croyants frontaliers se sont approchés et ont dit : « Eh bien, 

vous savez, peut-être que le vieil homme avait raison. Vous savez, peut-être 

qu’il y a là-haut quelque chose que nous n’arrivons même pas à trouver. Peut-

être que la science n’a pas regardé assez haut. Alors, ainsi nous… ?…nous 

nous approcherons et nous nous tiendrons là, nous traînerons juste un peu à 

la réunion pour voir ce qui se passe. »  

Oh ! la la ! Les choses n’ont pas changé. Ils veulent juste trouver une faute. Et 

on dirait qu’ils avaient assurément cela, car, le premier jour, ils sont venus, ils 

ont dit : « Eh bien, nous irons là. Et si cela arrive, nous appellerons papa Noé et 

nous lui dirons de descendre, de faire descendre une échelle pour nous faire 

monter. » Alors ils sont tous arrivés là, les croyants frontaliers. Les autres sont 

allés taillant bavette et riant. Ces autres ont plutôt traîné, ils écoutaient Noé de 

temps en temps, ils disaient : « Peut-être que c’est vrai, aussi allons-nous rester 

tout près. Même si la porte se fermait, nous pourrons entrer. Noé est un homme 

de bien. Il nous laissera entrer.» Mais, vous savez, c’est Dieu qui avait fermé la 

porte. Noé n’a eu rien à faire avec ça. 

SUR TA PAROLE, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Ven 05.03.48 

17. Oh ! la la ! j’aurais bien voulu L’entendre parler, pas vous? Il ne parlait  

pas comme un scribe. Il parlait avec autorité. Et Il s’est mis donc à prêcher aux 

gens, leur disant non pas ce que quelqu’un d’autre a dit, mais ce que «Je». Bon.  

Bien. Et je peux entendre Simon dire : «Vous savez, il y a quelque chose au sujet 

du langage de cet Homme qui paraît un peu... [Espace vide sur la bande–

N.D.E.] Je L’aime. J’aime la façon dont Il a livré ce message.» Je peux le voir 

s’approcher un peu plus. Alors, après que Jésus avait fini de prêcher... Il était 

dans la barque de Simon. Je peux L’entendre dire : «Maintenant, Simon...» Oh 
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! la la ! Je me demande ce qu’il pensait. «Simon, avance, (vous savez), en pleine 

eau. Avance en pleine eau, et jette tes filets pour pêcher.»   

Eh bien, c’était quelque peu particulier. «Avance, va en pleine eau et jette tes 

filets pour pêcher. » Eh bien, pourquoi ? Ecoutez : « Nous sommes–nous 

sommes des pêcheurs. Eh bien, nous ne sommes simplement pas le genre qui 

a une–une ligne étirée sur le rivage...?... nous–nous faisons la pêche. Nous 

savons quel genre de... Nous connaissons les signes par lesquels attraper le 

poisson. Et nous avons pêché juste ici toute la nuit, et nous n’avons rien 

attrapé.» Pensez-y, toute la nuit, et ils n’ont rien attrapé.  

Et maintenant, comme Pierre... Maintenant, observez. Voici un test pour la foi. 

Eh bien, je crois que Dieu teste toujours les gens qui...?... Dieu fait passer 

d’abord la personne par une épreuve. Il éprouve tout. Alors un vrai chrétien 

peut dire...?... un test pour la foi. [Espace vide sur la bande.–N.D.E.] Dieu, je 

ne… Il prend son...?...   

LA SEPARATION D’AVEC L’INCREDULITE     PHOENIX AZ USA    Lun 28.02.55 

44….. Et Elisée a dit : « L’Eternel est vivant, et ton âme est vivante, je ne te 

quitterai point. » Il allait s’attacher à lui. Alors, il l’a mis à l’épreuve. Parfois Dieu 

vous donne des épreuves (Le savez-vous ?), Il vous donne une certaine 

formation des fils. Oh ! parfois Il vous prépare entièrement comme cela, juste 

pour voir ce que vous ferez à ce sujet. Voyez ? 

CONFLIT ENTRE DIEU ET SATAN     CLARKSVILLE IN USA    Jeu 31.05.62 

179. Maintenant, écoutez. Peut-être que ceci vous aidera. Suivez 

attentivement. Quand vous acceptez et suivez la Parole de Dieu, bien des fois, 

après que vous avez déjà fait tout ce que vous pouviez faire, votre foi est mise 

à l’épreuve. Il n’y a ici que des gens du Tabernacle. C’est là que j’en suis 

maintenant même. C’est vrai. Je ne sais quoi faire. Le réveil est terminé. Vous 

voyez? Je ne sais où se fera l’appel suivant. Je me tiens simplement–

simplement là, regardant avec inquiétude, me demandant ce qui va suivre. 

L’EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

03.06.62 

88. Noé passait par un temps terrible, mais finalement un jour il a eu une 

épreuve. Et tous ceux qui vont avec Dieu ont des épreuves, votre foi est 

éprouvée. Lorsque vous commencez à vivre pour Lui, alors tous les voisins 
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commencent à parler de vous, tout va aller mal pour vous. Rappelez-vous 

simplement cela, car c’est Dieu Qui vous éprouve. La Bible dit : «Chaque fils 

qui vient à Dieu doit d’abord être éprouvé, châtié, éduqué comme un enfant.» 

Comme mon papa m’éduquait quand j’avais mal agi, on avait–on avait accroché 

les–les dix commandements au-dessus de la porte, c’était un bâton d’à peu 

près cette longueur, et Monsieur Branham était un homme au bras très bien 

exercé, et il nous faisait sortir et nous éduquait. Et c’est ce que Dieu fait. Il vous 

éprouve, vous éduque comme Son enfant. Il vous élève, car vous êtes Son 

enfant; il y a quelque chose pour vous dans l’avenir, une maison dans la Gloire. 

Et il vous forme. Maintenant, chaque fils qui vient doit être éprouvé. 

89. Noé, un type donc de sa dispensation, avait une épreuve parce que Dieu 

lui avait dit d’entrer dans l’arche, et quand il est entré dans l’arche, la porte 

s’est fermée toute seule. Et Noé, sans doute, a dit à sa famille : «Observez, 

demain. Oh, la porte s’est fermée ce soir, mais demain matin il y aura de la pluie 

là-haut dans les cieux.» Il n’y en avait jamais eu avant, rappelez-vous cela. 

A LA RECHERCHE DE JESUS     CONNERSVILLE IN USA    Dim 31.05.53 

3. Eh bien, chaque soir, nous essayons de ne pas vous garder trop 

longtemps, afin que vous puissiez revenir la soirée suivante. Nous avons 

prolongé cela, le Seigneur voulant, jusqu’au dix de ce mois. Invitez vos 

pasteurs, peu importe le–l’aspect de l’Evangile qu’ils prêchent. S’ils ne croient 

pas dans–dans le surnaturel de Dieu, eh bien, évidemment, faites-les venir 

quand même. Nous serons heureux d’avoir n’importe qui. Peu importe qui il est, 

venez. Amenez spécialement les malades, les nécessiteux et les pécheurs. Ce 

sont ceux-là que nous cherchons. Nous cherchons à amener quelqu’un plus 

près de Dieu. C’est notre motif en étant ici ; il n’y a pas d’autre motif, pas du 

tout. Si ce n’était pas pour cela, je serais chez moi ce soir. Si je ne pensais pas 

qu’il y aurait des pécheurs sauvés ou de pauvres malades souffrant qui 

seraient aidés au cours de ces réunions, je resterais chez moi. Mais je pressens 

que Dieu nous aidera. Et cela se fera si–si vous priez. 

Eh bien, que vos maisons à tous deviennent une pièce de prière. Mettez-vous à 

prier partout. Je comprends qu’il y a un groupe d’églises qui étaient censées 

collaborer dans cette réunion, une trentaine d’églises. Elles doivent avoir 

renoncé quelque part, mais… à voir la taille de la foule ce soir. Mais si elles l’ont 
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fait, Dieu ne nous abandonnera pas si seulement nous continuons à croire. Et 

prenons courage. Soyons forts dans la foi. Il nous faut avoir des épreuves, des 

tests et des moments pour éprouver notre foi. Chaque fils qui vient à Dieu doit 

d’abord être éprouvé, châtié par Dieu. Venez donc et priez. 

UNE BANNIERE     CONNERSVILLE IN USA    Sam 06.06.53 

7. Pendant que nous sommes un peu hors du sujet, juste un peu, permettez-

moi de vous dire un petit quelque chose. Pourquoi Joseph a-t-il voulu que ses 

be-… os soient ensevelis là-bas ? Remarquez, quand Job, un ancien, l’un des 

plus anciens Livres de la Bible, quand il se mourait, il s’apprêtait… Ou avant sa 

mort, il était assis sur un tas de cendres, se grattant les ulcères. Alors, sa 

femme est venue et a dit : « Job, pourquoi ne pas maudire Dieu et mourir ? » 

Il a dit : « Femme, tu parles comme une femme insensée. » Or, il n’a jamais dit 

qu’elle était insensée, mais qu’elle parlait comme une insensée. Il a dit : « 

L’Eternel a donné et l’Eternel a ôté, que le Nom de l’Eternel soit béni. » 

Quelques membres de son église étaient venus le consoler, Ils s’étaient assis, 

le dos tourné vers Job pendant sept jours, ils l’accusaient d’être un pécheur en 

secret. Il n’y avait pas beaucoup de consolation là, mais ils l’accusaient d’avoir 

péché contre Dieu ; mais Job connaissait son coeur. Il savait qu’il n’avait pas 

péché contre Dieu. 

Souvent, les gens disent : « Voyez-vous toute cette maladie dans cette famille-

là ? Je vous l’ai dit. Ils ne vivent pas correctement. » Eh bien, Dieu fait parfois 

cela, mais ce n’est pas chaque fois que Dieu le fait ; parce qu’ici, Dieu traitait 

avec un saint, Il éprouvait et testait un saint. Et chaque homme qui vient à Dieu 

doit premièrement être éprouvé par Dieu. Et s’il ne peut pas supporter le 

châtiment, alors vous devenez un enfant illégitime, et non un enfant de Dieu. 

Les épreuves, c’est pour éprouver notre foi. N’est-ce pas merveilleux que Dieu 

nous ait donné ces épreuves et ces tests pour nous éprouver ? 

DIEU A UNE VOIE A LAQUELLE IL EST POURVU     LOUISVILLE KY USA    Dim 

04.04.54S 

71. Voyez-vous comment Dieu s’y prend ? L’épreuve, Dieu permet des fois 

que votre état empire un peu, après qu’on a prié pour vous, afin de vous tester. 

Les tests et les épreuves de la foi, mais : « Celui qui persévérera… » Ça y est. 

Tenez ferme ; prenez Dieu au Mot. Croyez-En chaque Parole. Quoi qu’on dise 
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ou qu’on fasse, croyez-le de toute façon. Peu importe les circonstances, croyez 

Dieu de toute façon. 

Dieu test ses enfants par sa parole 

DIEU TIENT SA PAROLE, 1     PHOENIX AZ USA    Mer 06.03.57 

16. Maintenant, si nous comprenons bien, ils étaient arrivés à un lieu appelé 

Kadès-Barnéa. C’était le trône du jugement ou un temps d’épreuve pour tout 

Israël. Et Dieu teste toujours Ses enfants par Sa Parole. Avez-vous entendu 

cela ? Dieu teste Ses enfants par la Parole. Si vous croyez Sa Parole, Dieu vous 

fait passer par le test de la Parole.  

Eh bien, si vous remarquez bien, il y a eu un temps où ils devaient passer de 

l’autre côté pour explorer le pays. Et après avoir traversé pour explorer le pays, 

les douze sont revenus, et dix d’entre eux ont dit : « Nous ne pouvons pas nous 

en emparer. Nous ne pouvons simplement pas nous en emparer, parce que les 

villes sont toutes fortifiées, et ces gens-là… nous paraissons comme des 

sauterelles à côté de ces grands géants. »  

Mais deux d’entre eux ont dit : « Nous pouvons nous en emparer. » C’étaient 

Caleb et Josué. 

L’adoption 

ECOUTEZ-LE     EDMONTON AB CANADA    Mer 07.08.57 

14. Maintenant, si vous permettez l’expression… Et maintenant, ce que vous 

croyez de ceci, vous le prenez. Et ce que vous ne croyez pas, mettez-le 

simplement de côté comme je fais quand je mange la tarte à la cerise. Si je 

tombe sur un noyau, je ne jette pas la tarte, je mets simplement le noyau de 

côté et je continue à manger la tarte. Faites de même.  

Eh bien, ce que Dieu était sur le point de montrer ici sur la montagne de la 

Transfiguration, c’était… Il était sur le point de faire quelque chose, 

exactement ce qu’Il leur avait demandé de faire dans l’Ancien Testament : le 

placement d’un fils.  

Eh bien, quand un fils naissait dans une famille, il était un fils à la naissance. Et 

c’est là que vous les pentecôtistes, vous avez sauté le mur de clôture. Vous 

avez pensé qu’une fois né de nouveau, la question était réglée. Ce n’était que 

le commencement. C’est vrai. Vous êtes un fils, certainement, une fois né. Mais 
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quand ce fils naissait, il n’était pas encore héritier de toutes choses. Il devait 

passer par des épreuves et des tests pour qu’on voie s’il était le bon genre de 

fils pour hériter de toutes choses. Ecoutez, la Parole de Dieu déclare que 

chaque fils qui vient à Dieu doit premièrement être éprouvé et châtié, subir la 

formation d’enfant, avant de pouvoir être adopté dans la famille.  

15. Eh bien, ce père prenait le fils et le confiait à un précepteur, un tuteur, un 

maître d’école, en d’autres termes. Et ce maître d’école devait faire rapport au 

père sur l’évolution exacte de l’enfant, s’il était paresseux, ou s’il était lent, ou 

si c’était un jeune homme brillant, intelligent, et bien éveillé. 

Eh bien, le père devait trouver quelqu’un, le bon genre de tuteur. Et c’est un 

beau type de l’église. Quand nous devenons des fils de Dieu, nés dans le 

Royaume de Dieu, le Père nous a envoyé le meilleur Tuteur qu’Il pouvait 

trouver, le Saint-Esprit. Eh bien, Il ne nous a jamais envoyé un archevêque pour 

être notre tuteur, ou un surveillant général, ou un surveillant de district. C’est 

là que nous avons commis notre erreur. L’Eglise est dirigée par le Saint-Esprit. 

C’est ça le gouvernement de Dieu pour Son Eglise. Mais nous avons adopté 

d’autres tuteurs, d’autres précepteurs. 

Apres l’appel nous passons par les épreuves 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX AZ 

USA    Dim 21.01.62M 

29. Eh bien, Abraham après qu’il fut appelé à sortir du pays des Chaldéens, 

de la ville d’Ur, il était devenu un pèlerin, quelqu’un qui est en séjour. Et Dieu 

l’a donc appelé ; après qu’il eut prouvé qu’il allait persévérer et prendre Dieu 

au Mot. Alors, ce que Dieu avait fait, c’était lui donner un signe montrant qu’Il 

l’avait agréé, et Il l’avait circoncis. Et Abraham a circoncis Ismaël et tous ceux 

de sa maison. 

Et alors, vous voyez, quand–quand vous êtes appelé à sortir, vous passez 

premièrement par une épreuve, pour voir si vous allez réellement persévérer. 

Et puis, Dieu vous donne le Saint-Esprit, qui est un signe montrant qu’Il a agréé 

votre foi que vous professez avoir en Lui. Me suivez-vous donc ? [L’assemblée 

dit : « Amen. »–N.D.E.] Il va agréer cela. 
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-Le prix des épreuves 

Nos épreuves sont pour nous plus précieuses 
que l’or. 
 
SUR TA PAROLE, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Ven 05.03.48 
18. Alors, quand il est sorti là sur le flanc de la montagne... [Espace vide sur 

la bande –N.D.E.] N’est-ce pas là quelque chose? Je crois qu’il y a un apôtre 

qui a dit que nos épreuves sont pour nous plus précieuses que l’or. Pensez-y. 

Peut-être que Dieu vous a laissé tomber malade afin que vous puissiez être un 

témoignage, qu’Il puisse vous guérir et que vous puissiez vous tenir sur Sa 

Parole. Alors, quand vous rencontrez de l’opposition, vous pouvez dire : «Je 

sais.» Au-delà de toute ombre de doute, vous êtes... Oh ! la la ! mes témoins à 

Jérusalem, en Judée, en Samarie. Un témoin, c’est quelqu’un qui a vraiment 

vécu quelque chose, qui a été quelque part et a vu quelque chose. N’est-ce pas 

vrai?  

Eh bien, ne l’oubliez pas. Un témoin doit être un témoin, un témoin oculaire qui 

sait de quoi il parle. Ça ne peut pas être un témoin qui a entendu quelque chose 

de quelqu’un d’autre. Si vous vous rendez ici au tribunal et que vous disiez : 

«J’ai assisté à un accident dans la rue», et que vous l’ayez vu à travers la vitre 

d’une fenêtre, vous ne pouvez pas être considéré comme un témoin. Vous 

devez avoir été personnellement sur les lieux. Vous ne pouvez pas avoir une 

vision double des choses, vous devez être un témoin parfait.   

Eh bien, n’est-ce pas là donc une matière à réflexion, soeur, vous qui êtes 

assise là, aveugle, portant des lunettes? Probablement que vous avez des 

problèmes des yeux, sinon vous n’auriez même pas de lunettes. Maintenant, 

n’est-ce pas là quelque chose de savoir que Dieu a permis que ces yeux soient 

dans cet état afin qu’Il puisse donner un témoignage? N’est-ce pas merveilleux 

? C’est pour que nous sachions qu’Il est monté...   

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE LAODICÉE.  

PAGE 351 

351-1 Mais il y a un or qui est de Dieu. I Pierre 1.7: « Afin que l’épreuve de votre 

foi, plus précieuse que l’or périssable...» L’or de Dieu, c’est un caractère 
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semblable à celui de Christ, produit dans la fournaise ardente de l’affliction. 

Voilà la bonne sorte d’or. 

Plus précieuse que l’or 

IL DEVAIT PASSER PAR LA     TACOMA WA USA    Sam 27.07.57 

47. C’est dans ces moments des critiques que la tension est exercée sur 

nous pour nous tester. C’est comme dans vos affaires ou dans n’importe quoi 

d’autre, elles sont plus précieuses que l’or. Ce sont des moments d’épreuves, 

comme je l’ai dit à ce petit déjeuner l’autre matin, des tests pour vous éprouver. 

Elle a dit : « Je Le reconnaîtrai, car je prendrai Sa main, et je sentirai les 

empreintes des clous. Même si je suis aveugle, néanmoins je Le reconnaîtrai. 

» 

Que Dieu vous bénisse. Je veux vous dire quelque chose, vous les hommes 

d’affaires, vous les hommes d’affaires du Plein Evangile d’ici. Savez-vous ce 

qui est arrivé à Zachée ? Je vais vous le dire. Il est devenu un membre fondateur 

de l’Association des Hommes d’Affaires Chrétiens du Plein Evangile de 

Jéricho. 

JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

28. Dans l’une des Ecritures, dans la Bible, il est écrit ceci : « Les épreuves 

nous arrivent et elles sont plus précieuses pour nous que l’or même, car c’est 

Dieu qui nous envoie ces épreuves. » Après que nous sommes devenus Sa 

propriété, notre confession, et notre baptême, et notre promesse de vivre pour 

Lui, alors chaque épreuve qui nous arrive est destinée à nous rendre parfaits 

pour Sa gloire. C’est pour nous amener au niveau où Dieu peut devenir plus 

réel pour nous qu’Il ne l’a été avant que l’épreuve vienne. 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     YAKIMA WA USA    Jeu 04.08.60 

49. Et le drôle de petit aigle se mettra en route et il… Tout est du genre 

misérable, il s’assoit, oooop, et il enfonce ses pattes. Et il a des épines partout 

dans le nid, ces drôles de ronces vertes. Elle les place là à dessein. 

Et la Bible nous dit que nos épreuves valent pour nous plus que de l’or précieux, 

et alors nous nous agitons à ce sujet. « Oh ! Dois-je être transporté au Ciel sur 

un lit fleuri d’aisance, alors que d’autres ont combattu pour gagner le prix et 

ont navigué sur des océans de sang ? » Certes, nous les Américains, nous 
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aimons bien nous mettre à l’écart pour être divertis. Si quelqu’un dit quelque 

chose, il dit : « J’ai appris que vous vous êtes joint aux saints exaltés ? » 

« Eh bien, je pense que je n’y retournerai plus, mon épouse. » Oh ! la la ! Vous 

êtes un piètre aigle ; vous êtes peut-être une buse, mais vous n’êtes pas un 

aigle. Ça, c’est une chose sûre. Permettez-moi de vous dire, frère, oui, oui, si 

vous êtes un vautour, mangez les choses du monde, mais un aigle se nourrit de 

la viande fraîche. Alléluia ! 

L’aigle de Dieu se nourrit de la Parole de Dieu et rien que Ça. Il n’a pas… Il ne 

peut pas digérer cette vieille chose du monde. C’est vrai. Il ne va pas–il ne va 

pas digérer. Il ne peut simplement pas supporter cela après tout. Il veut de la 

viande fraîche. Il veut la fraîcheur du Saint-Esprit, la viande de Dieu en direct 

de la Bible. Il désire ardemment cela ; il conduira dans les tempêtes de neige 

et partout. Dès qu’il apprend qu’il y a un réveil en cours, il s’envolera vers cela 

de toutes ses forces. Jésus a dit : « Là où est le corps, là s’assembleront les 

aigles. » Amen ! 

Qu’ils soient presbytériens, méthodistes, baptistes ou je ne sais quoi, lorsque 

la puissance de Dieu se met à descendre selon la Parole de Dieu, les véritables 

et authentiques aigles viendront à ce festin. Il n’y a rien au monde qui les en 

empêchera. Il… Allez de toute façon, là où la puissance de Dieu descend… 

Vous pouvez dire que ce sont des saints exaltés ou tout ce que vous voulez, ils 

iront malgré tout, n’en faites pas… car ce sont des aigles. Ils–ils se nourrissent 

de cela. C’est ce dont ils se nourrissent. 

50. Cette mère, il arrivera un temps où elle doit éveiller cette couvée, elle va 

jeter tout cela dehors, jeter toute la–la–la partie molle, et vous soumettre à des 

épreuves. Eh bien, que ferait une petite buse qui serait perchée dans ce nid-là 

? Elle n’en sortirait jamais ; c’est tout. Mais un aigle, il éveille sa couvée et il est 

prêt. 

Eh bien, un jour, elle dira : « Je pense qu’il est maintenant temps d’amener mes 

petits dans un envol. » Alors, elle vient en trompetant dans l’air : « Oui, maman 

arrive. » Ils reconnaissent cela. Juste comme une église remplie du Saint-

Esprit, lorsque le Saint-Esprit commence à descendre, les mains vont se lever 

: « Alléluia ! Il est ici. » Amen. « Oh ! Je suis très content. » Eh bien, votre voisin 
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est assis là ; peu vous importe qui est assis là. La mère Jéhovah entre dans le 

nid. Gloire ! 

Laissez-Le descendre ce soir. Laissez-Le déployer Ses grandes ailes à cet 

endroit, faire sortir chaque personne du fauteuil roulant, amener chaque 

pécheur à l’autel. Il viendra, monté sur les ailes d’un aigle. Amen ! Oh ! Je me 

sens bien. Oui, oui, Il viendra, si vous Le lui permettez, si vous L’invitez. Vous 

entendez ce cri retentir : « Mes brebis connaissent Ma Voix. Elles peuvent 

discerner cela. » 

Les épreuves Ce sont des pépites d’or 

MESSAGE A L’EGLISE DE LAODICEE     DALLAS TX USA    Lun 09.06.58 

16. C’est une chose très étrange de voir dans les Ecritures un homme 

frapper à une porte. J’oublie l’artiste, ou plutôt son nom, qui a peint le fameux 

tableau de Jésus frappant à la porte. Son nom m’échappe. C’est un artiste 

grec, je pense. Et quand… Tous les grands tableaux, avant qu’ils ne soient 

exposés au musée, doivent d’abord passer par le hall des critiques. 

Et puis, cela me rappelle l’Eglise. Avant que l’Eglise soit amenée dans la gloire, 

elle doit passer par le–ce monde de critiques. Et des fois, nous cherchons à 

fuir, à nous éloigner de la critique. Eh bien, ce n’est qu’une épreuve. Pour vous, 

ce sont–ce sont des pépites d’or. C’est quelque chose que Dieu a permis dans 

votre vie pour vous éprouver et vous rendre à cent pour cent de l’or pur qui 

brille. «Tous ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ seront persécutés», 

dit l’Ecriture. Nous recevons donc favorablement les critiques, parce que c’est 

ce qu’il nous faut pour nous faire passer par de violentes épreuves. 

Et c’est un sentiment noble, n’est-ce pas, de savoir que la grâce de Dieu a 

conduit certains d’entre vous ici durant vingt, trente ans d’épreuves et de 

persécutions. C’est Dieu qui a fait cela pour vous. C’est la preuve que vous êtes 

un vrai enfant de Dieu. Et Il vous a fait entrer dans Sa communion. Un jour, 

devant tous ceux qui vous ont critiqué, vous serez glorifié, ayant un corps 

semblable à Son propre corps glorieux lors de Sa Venue. Nous attendons cette 

espérance bénie. 
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-Résultat des épreuves 

Les épreuves produisent l’expérience 

JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

85. Chaque croyant chrétien doit être amené dans ces épreuves. Chaque 

croyant chrétien doit être mis sur le tas de cendre, pour qu’il en sorte avec une 

expérience : « Je sais que mon Rédempteur est vivant ! » 

Les épreuves purifient 

UN HOMME APPELE DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.10.58S 

32. Dieu fait passer Son peuple par de grandes épreuves, afin de les purifier. 

Et parfois, il faut des années pour le faire. Moi, ce que je crois, ce soir, c’est 

que Dieu est maintenant même en train de former de tels hommes, pour 

combattre au front, des hommes qui passent par de grandes épreuves, et qui, 

des fois, sont secoués jusqu’à perdre pied. Parfois, on dirait que tout est en 

train de s’écrouler, et pourtant, au milieu de tout ça, ils connaissent ce Dieu 

vivant, et ils continuent à regarder en avant, ils continuent à avancer. 

JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

28. Dans l’une des Ecritures, dans la Bible, il est écrit ceci : « Les épreuves 

nous arrivent et elles sont plus précieuses pour nous que l’or même, car c’est 

Dieu qui nous envoie ces épreuves. » Après que nous sommes devenus Sa 

propriété, notre confession, et notre baptême, et notre promesse de vivre pour 

Lui, alors chaque épreuve qui nous arrive est destinée à nous rendre parfaits 

pour Sa gloire. C’est pour nous amener au niveau où Dieu peut devenir plus 

réel pour nous qu’Il ne l’a été avant que l’épreuve vienne. 

Les épreuves produisent la patience 

LE MESSIE     SHREVEPORT LA USA    Mar 17.01.61 

9….. «Chaque fils qui vient à Dieu doit être châtié et éprouvé par Dieu.» C’est 

pourquoi, rappelez-vous, nos épreuves produisent la patience, la patience 

produit l’espérance, et ainsi de suite. Ainsi, nous nous accrochons simplement 

à Dieu. Qu’Il nous bénisse ou pas, nous sommes là de toute façon juste pour Le 

croire, parce qu’Il l’a promis. Et voir la manière dont Il fait... 
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Les épreuves enlèvent le MOI 

JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

94. Il y avait trop de vous-même en vous au point que Dieu devait extraire 

cela au travers des épreuves. Et pendant que cette pression s’exerce, c’est 

dur. Mais après un moment, les cieux redeviennent clairs, et vous voyez le 

dessein de Dieu. Alors vous criez : « Je sais que mon Rédempteur est vivant et 

aux derniers jours, Il se tiendra sur la terre ! Même si les vers détruisent ce 

corps, cependant dans ma chair, je verrai Dieu ! » Ces petites épreuves et 

autres ne sont là juste que pour un temps et ils vont passer et disparaître. Mais 

ils n’arrivent que pour notre bien, souvenons-nous-en, afin que Dieu soit 

glorifié. 

L’épreuve est  la correction est le temps de 
sanctification 
L’EAU TOUJOURS PRESENTE DU ROCHER     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.07.61M 

69. Tous les oiseaux chantaient différemment, tout le monde était doux. Oh, 

la la! comme tout était formidable quand vous avez été sauvé! Alors vient le 

temps de l’épreuve, la correction, le temps de sanctification, vous sanctifiant 

des choses du monde, rejetant le fardeau qui vous enveloppe si facilement. 

Vous hommes, avez dû arrêter de fumer, arrêter de boire, arrêter d’aller jouer 

au billard et de passer toute la nuit à jouer aux cartes. Toutes ces choses, vous 

avez dû vous sanctifier de tout cela par la foi dans le Sang de Jésus-Christ. 

Vous sanctifiant, et vous femmes, vous avez dû laisser pousser vos cheveux, 

allonger vos robes et agir différemment qu’auparavant, le temps de 

sanctification. Souvent ils se rebellaient et retournaient en arrière, eh bien, 

voyez-vous, ce n’est pas un enfant de Dieu. Un enfant de Dieu regarde 

directement au Calvaire, et il sait que c’est pour son bien. 
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La communion est un moment d’épreuve pour les 
Chrétiens 
QUE VOTRE LUMIERE LUISE AINSI DEVANT LES HOMMES     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.09.61 

5. Bien, je pensais que peut-être ce soir, ce serait une soirée consacrée à 

la communion. Et j’apprends qu’on a tenu un service de baptême et qu’on va 

en tenir un autre. J’aime venir pour–pour la communion. La fois passée, j’ai 

manqué cela pour n’avoir pas été ici. J’ai manqué cela. Et je savais que ceci 

est le premier dimanche, c’est pourquoi j’ai pris des dispositions pour être ici, 

afin de pouvoir prendre part à la communion ce soir. 

En effet, je pense vraiment que c’est le devoir de tout chrétien de prendre la 

communion. La Bible dit : «Si vous ne prenez pas ceci, vous n’avez point de 

part avec Moi.» Et je crois que c’est un–un moment d’épreuve pour les 

Chrétiens. Si nous ne la prenons pas, nous n’avons point de part avec Lui. Et si 

nous la prenons indignement, nous sommes alors coupables envers le Corps 

et la mort de Christ. 

Ainsi, cela amène le chrétien au point où il reste en prière. Ainsi, en venant à la 

communion, on devrait venir avec révérence, solennité et sainteté, s’en 

approcher en confessant toutes nos fautes, en priant les uns pour les autres. 

Pas seulement cela, mais nous devrions sentir... S’il y a parmi nous un frère ou 

une soeur que nous pensons être un tout petit peu sorti de la ligne quelque part, 

la nuit de la communion, nos coeurs devraient avoir un fardeau pour cette 

personne, surtout pour les rencontrer, afin qu’ils soient en mesure de 

s’approcher pour prendre la communion et ne pas être condamnés avec le 

monde, car ce sont nos frères et soeurs. 
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2. QUE FAIT DIEU QUAND NOUS TRAVERSONS 

LES EPREUVES ? 

-Il attend de nous……. 

Dieu nous donne le meilleur qu’Il peut 
JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

46. Nous cherchons le confort et la paix. Mais Dieu nous donne le meilleur 

qu’Il peut : les épreuves et les afflictions, qui sont bien meilleures que le confort 

et la paix. Notre confort se trouve juste de l’autre côté de la rivière. 

Dieu sait ce qu’Il fait. 

HEBREUX CHAPITRE 6, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.09.57S 

296. Eh bien, si vous êtes sauvé, vous êtes sauvé. Si Dieu vous sauve ce soir, 

tout en sachant qu’Il va vous perdre dans dix ans, Il irait à l’encontre de Son 

dessein. Le Dieu de la sagesse infinie, toute puissante, perpétuelle, éternelle, 

ne serait donc pas assez avisé pour savoir si vous tiendriez bon ou pas. Alors, 

quand Il vous sauve, si vous dites : «Eh bien, je vais Le mettre à l’épreuve. Je 

verrai ce qu’Il fera», alors Il ne connaît pas la fin dès le commencement! Dieu 

sait ce qu’Il fait, ne vous en faites pas. C’est vous et moi qui trébuchons. Dieu 

sait ce qu’Il fait. Et Il savait que nous... si nous tiendrions bon, ou plutôt ce que 

nous ferions. 

Dieu connaît vos épreuves 

QUE FAIS-TU ICI ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.03.59S 

59. Oh! Alors j’ai rampé sous le genêt; je me suis dit : « Seigneur, qu’as-Tu... 

Pourquoi m’as-Tu laissé faire cela? » Que pouvons-nous faire? Nous sommes 

tous passés par ces expériences, mais la grâce de Jéhovah à Son serviteur! 

Dieu connaît vos épreuves. Sachez tout simplement ceci : Il connaît tout à ce 

sujet. 

Dieu peut rester silencieux 

SOYEZ CERTAINS DE DIEU     CLEVELAND TN USA    Mer 08.07.59S 

24. Elle se mordait les lèvres jusqu’à ce qu’elles saignaient. Elle allait à la 

cuisine, elle levait les mains, elle disait : « Ô Jéhovah, je suis une veuve qui croit 

en Toi. Et Tu as repris le père de ce petit garçon, Ton serviteur, au Ciel pour 
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être auprès de Toi. Et si Tu ne m’aides pas, ça ne tardera pas pour que nous lui 

rendions visite. Néanmoins, quoi que Tu fasses, je T’aime de toute façon et je 

Te fais confiance. » 

C’est étrange quand une personne a fait tout ce qu’elle peut faire, quand elle a 

rempli toutes les exigences de Dieu à son endroit et que Dieu demeure toujours 

silencieux. Lorsque vous avez fait tout ce que Dieu a exigé de vous et qu’Il est 

toujours silencieux, soyez sûr de connaître Dieu. Et, souvenez-vous, la foi 

attend en silence. Il met seulement votre foi à l’épreuve pour voir ce que vous 

allez faire. Dieu fait cela.  

25. Ce furent les enfants Hébreux qui croyaient en Dieu et qui prirent position 

pour Dieu ; et ils étaient certains qu’ils étaient en ordre avec Dieu. Et Il les a 

laissés aller droit jusque dans la fournaise ardente avant d’agir ; mais ils ont 

attendu en silence, ayant l’assurance que tout allait bien.  

26. Lorsque vous avez fait tout ce que vous pouvez faire, lorsque vous êtes 

passé dans la ligne de prière et que l’on a prié pour vous, si votre coeur ne vous 

condamne pas et que vous vivez correctement devant Dieu, accrochez-vous à 

cela ; Dieu doit répondre. Il vous met à l’épreuve. Si le matin suivant vous lâchez 

prise et dites : « Eh bien, je ne vais pas mieux ; je pense qu’il n’y a rien de vrai 

dans cela », alors pour commencer vous n’aviez pas la foi. Si vous avez la vraie 

foi, vous tiendrez bon jusqu’à ce que le dernier souffle quitte votre corps. Vous 

êtes certain que Dieu est Dieu. « Car il faut que celui qui s’approche de Dieu 

croie que Dieu existe, et qu’Il est le Rémunérateur de ceux qui Le cherchent. » 

Il… Job… Quand Job fut accusé d’être un pécheur en secret, quand la chair de 

son corps pourrissait et que ses enfants avaient été tués, et que ses… Il s’est 

retrouvé misérable ; il savait malgré tout qu’il était en ordre devant Dieu, et il a 

tenu bon. Dieu le mettait à l’épreuve. Même quand son épouse est venue, 

pendant qu’il était assis dans la cour de derrière sur un tas de cendre, se 

grattant les plaies avec un ulcère–les ulcères avec un tesson ou quelque chose 

comme ça, sa femme, la seule personne de sa famille qui lui restait, a dit : « 

Job, pourquoi ne maudis-tu pas Dieu et ne meurs ? Tu as l’air si misérable. » 

Il a dit : « Tu parles comme une femme insensée. L’Eternel a donné, et l’Eternel 

a ôté ; que le Nom de l’Eternel soit béni ! » 
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27. Dieu le mettait à l’épreuve. Il savait qu’il avait offert l’holocauste. Il s’était 

approché par le moyen du sang. Il savait que Dieu était Dieu. Il savait que Dieu 

répond à la prière. Et Dieu le mettait à l’épreuve. Mais Il le fit sortir victorieux, 

parce qu’il était certain de Dieu.  

Si vous êtes certain de Dieu, vous pouvez Le prendre au mot pour tout ce qu’Il 

dit. Si vous n’êtes pas certain qu’Il est Dieu, et que ceci c’est la Bible, alors 

vous feriez mieux de faire attention à ce que vous faites. Mais si vous êtes 

certain que vous avez satisfait à Ses exigences, alors la foi a quelque chose sur 

quoi reposer solennellement. La foi ne peut pas se fonder sur le sable mouvant 

de la théologie de l’homme. Mais la foi repose solennellement sur le rocher 

éternel de la foi éternelle en Dieu. Elle repose là, et elle est inébranlable. Elle 

sait que Dieu existe, et qu’Il est le Rémunérateur de ceux qui Le cherchent. 

Dieu écoute et voit nos souffrances 

QU’Y A-T-IL DANS TA MAIN ?     SAN FERNANDO  CA USA    Dim 20.11.55 

41. Et quand il s’est approché avec révérence et qu’il a ôté ses souliers, Dieu 

lui a parlé disant : « J’ai vu l’affliction de Mon peuple. J’ai entendu leurs plaintes 

et leurs gémissements, et Je suis descendu pour les délivrer. Et Je veux que tu 

(celui qui avait fait un fiasco quarante ans avant)–je veux que tu rentres 

immédiatement et que tu y retournes toi-même. Je t’envoie juste là. » 

Il vous taille simplement en pièces pour vous mettre 

à l’épreuve 
N’EST-CE PAS MOI QUI T’ENVOIE ?     PHOENIX AZ USA    Mer 24.01.62 

99. Vite, Marthe. Oh ! la la ! La pauvre petite créature était chagrinée. Elle 

avait abandonné sa grande église, Marie et elle. Elles hébergeaient Jésus et 

Lui avaient construit une petite pièce à Béthanie. Après qu’Il… Il n’avait pas 

d’endroit où rester. On Lui avait offert un foyer là chez eux, auprès d’elle, 

Marthe, Marie et Lazare. Et ils pensaient qu’Il était certainement le Messie et 

tout ça. Alors, le frère tomba malade. Voyez-vous comment Dieu laisse les 

choses arriver ? Il vous taille simplement en pièces pour vous mettre à 

l’épreuve. Chaque enfant qui vient à Dieu doit être mis à l’épreuve et testé. « 

Ne trouvez pas étrange, bien-aimé, des épreuves ardentes qui arrivent. » Tout 

cela est fait pour mettre votre foi à l’épreuve. Voyez ? 
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Dieu permet aux épreuves de nous arriver 

LE LIVRE D’EXODE, 2e Partie      CHICAGO IL USA    Jeu 06.10.55S 

26. Parfois les épreuves nous arrivent, les gens disent : «Oh! j’aurais 

souhaité ne pas avoir… Dieu. Si je suis un chrétien, pourquoi ceci m’est-il 

arrivé, Frère Branham?» Dieu a permis que cela vous arrive, afin qu’Il puisse 

vous montrer votre–Son amour envers vous. Afin qu’Il puisse vous prouver : 

«Je suis la Résurrection et la Vie.» La mort dit : «J’ai le droit.» L’ordre du roi, 

c’est de noyer tous les enfants, de les jeter à l’océan. Elle a dit : «Je le place 

dans l’océan, ou dans les–les eaux qui sont en dessous de ceci, par révélation. 

J’ai préparé une échappatoire.» Amen. Et elle l’a placé dans la mort. Et la foi 

l’a racheté et a fait de lui le fils de la fille de Pharaon, et a fait d’elle la nourrice. 

Voyez-vous comment Dieu a agi ? Dieu a travaillé d’un bout à l’autre pour Sa 

propre gloire et Il a mis cela juste sous le nez de Satan, et Il a dit : «J’aimerais 

tout simplement te montrer combien tu es aveugle, Satan. » Il a placé l’enfant 

juste sous ses yeux et a amené Satan à le nourrir et à prendre soin de lui, le 

nourrir jusqu’à ce qu’il devint l’homme même qui allait détruire toute la nation 

et conduire le peuple à la victoire. Alléluia! Oh! notre Dieu est merveilleux. Ayez 

foi. Qui est plus fort que la mort? Certainement, la foi est plus forte que la mort. 

Voici donc la puissance de la foi entrer en action. 

Et dans chaque épreuve, Dieu fraye une voie de 

sortie 
ISRAEL A LA MER ROUGE, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 27.03.53 

150. Moïse dit : «Restez tranquilles!» C’est vrai. Et dans chaque épreuve, Il 

fraya une voie de sortie. Il y avait un petit buisson là sur le côté. Alléluia! Il 

coupa ce buisson et le jeta dans l’eau, et l’eau devint douce, bouillonnante, 

pleine de joie! Quels moments de cris ils eurent à nouveau! Amen! 

151. Juste quand le diable vous fait reculer dans un coin et dit : «Je l’ai eu 

maintenant, mon vieux, il ne saura pas bouger maintenant. Je l’ai eu 

maintenant.» Alors le Seigneur arrive, et la croix se déploie devant nous, et 

(alléluia) nous nous échappons! Le docteur dit : «On ne peut rien faire pour 

vous.» Oh! la la! Oh, quelqu’un dit : «Tu sais, tu deviens fou, tu vas perdre la 

tête», ou quelque chose comme cela; alors Dieu arrive et déverse une 



42 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

bénédiction sur vous. Oubliez simplement ces choses. Dieu sait où Il conduit! 

Amen! Fiou! Je passe des moments formidables ici, je vous le dis! 

ALLEZ DIRE A MES DISCIPLES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53A 

145. Ainsi, je me suis procuré un livre et je me suis mis à le lire au sujet du 

rossignol. Je suis parvenu à découvrir que le rossignol, ce qui le fait chanter, 

c’est qu’il contemple les cieux. Et chaque fois qu’il peut regarder et voir les 

nuages commencer à se dissiper, et qu’il voie une étoile, un rayon de lumière, 

il commence à pousser des cris et à chanter à tue-tête. Pourquoi? Parce qu’il 

sait que le soleil est en train de briller quelque part. Il renvoie à la terre un 

message, comme quoi le soleil est en train de briller quelque part. 

146. Et, mon frère, ma soeur, aussi longtemps qu’au fond de mon coeur, à 

travers les nuages sombres des tourments, des épreuves et des troubles, si je 

peux sentir le Saint-Esprit se frayer un chemin de temps en temps et me donner 

une bénédiction, je suis certain que la Puissance de Dieu vit toujours et règne 

quelque part. C’est vrai. 

LA VOIE A LAQUELLE DIEU A POURVU     CONNERSVILLE IN USA    Sam 

13.06.53 

20.  Oh ! Comme sur un seul Homme, l’iniquité du monde entier a été 

placée… Tous les péchés, toute maladie, tout le–tout… tout ce qu’il y avait de 

faux a été déposé sur cette seule Brebis, l’Agneau auquel Dieu avait pourvu. Et 

Il L’a amené au Calvaire et L’a crucifié pour être le–le–le substitut pour notre 

méchanceté, notre maladie, nos péchés, et tout ce que nous avions fait contre 

Dieu ainsi que tout ce que nous avions fait contre nous-mêmes, et chaque… Il–

Il était–Il était le Sacrifice auquel Dieu avait pourvu pour nous, la voie à laquelle 

Dieu a pourvu.  

Maintenant, Dieu a toujours eu une voie. Il a une voie ce soir. Et Dieu, chaque 

fois avant d’envoyer le jugement, Il fraie toujours une issue. Dans chaque 

épreuve, Dieu fraie une issue. Et Dieu fraie une voie… Avant qu’Il envoie Son 

jugement, je pourrais d’abord dire, avant qu’Il envoie le jugement, Il envoie 

toujours la miséricorde. Et si vous rejetez la miséricorde, il ne reste que le 

jugement, et vous vous jugez vous-même. Voyez ? C’est vous qui vous jugez 

toujours. 
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UN EXODE     INDIANAPOLIS IN USA    Ven 15.06.56 

28. Regardez-le. Premièrement, vous savez, Moïse se met à prier, il est 

descendu à la mer Rouge, il s’est avancé. Et le Seigneur a fait descendre un 

vent, et cela a frayé un sentier en soufflant sur la mer Rouge. Oh ! Comme Dieu 

fraye toujours une issue ! Dans chaque épreuve, Il frayera une issue. Tenez-

vous tranquilles. Ne vous mettez pas à sautiller, ne vous effrayez pas. « Tenez-

vous tranquilles, a-t-Il dit, et sachez que Je suis Dieu. »  

Et quand les épreuves deviennent difficiles, rappelez-vous, parfois, c’est Dieu 

qui cherche à vous témoigner Son amour. Mais, rappelez-vous, peu importe 

combien de mers Rouges il y avait, le chemin de Dieu passait par là. Dieu 

conduit… N’est-ce pas étrange la façon dont Dieu conduit Ses enfants ?  

Certains par les eaux, 

Et d’autres par une marée, 

D’autres par de dures épreuves, 

Mais tous par le Sang. 

C’est Dieu qui conduit Ses enfants. Peu importe ce qui fait obstacle, cela va… 

Cela aura à se mettre hors du chemin. Cela aura à céder devant Dieu.  

29. Et quand ils ont traversé la rivière, ils ont eu un très grand jubilé de la 

Pentecôte, une réunion en plein air. Eh bien, si ce n’était pas là une réunion de 

la Pentecôte, c’est que je n’en ai jamais vue une. Moïse a chanté en Esprit, 

Miriam et toutes les femmes ont battu des tambourins et ils ont dansé en Esprit. 

Si ce n’est pas là la Pentecôte, je n’en ai jamais vue une. Exact.  

Dieu avait promis de pourvoir à tous leurs besoins lors du pèlerinage. Il nous a 

promis de pourvoir à tous nos besoins lors du pèlerinage : le même Dieu, par la 

même promesse. Le même Dieu a fait la promesse. 

Dieu est à notre cote pendant les épreuves 

ALLEZ DIRE A MES DISCIPLES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53A 

134. Combien de fois Il s’est assis sur le siège à vos côtés! Combien de fois Il 

s’est tenu à vos côtés dans les heures de vos épreuves et des troubles, et vous 

ne L’avez pas reconnu! Combien de fois Il était au volant lorsque vous avez failli 

être tué dans cet accident, ou que vous avez de justesse évité cet accident ou 

autre chose de ce genre, mais vous, vous n’avez pas reconnu que c’était Lui! 

Comment Il était avec vous lorsque le pot était vide et que la cruche était sèche 
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et qu’il n’y avait rien pour les enfants; comment cet homme est venu et a déposé 

ces articles d’épicerie là à la porte, peu importe ce que c’était! C’était Christ. 

Il est vivant aujourd’hui. Il n’est pas mort, mais Il vit. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

JONESBORO AR USA    Mer 06.05.53 

8……Et maintenant, Père, nous Te remercions de l’occasion que nous avons 

de revenir dans ce vieux et béni Bible Hour Tabernacle, auprès de frère et 

soeur Reed, ainsi que de tous Tes aimables saints. Nous Te remercions pour la 

grâce qui nous a gardés (Oh !) dans les épreuves, les chagrins, les temps de 

secousse, dans les ombres, dans les brises froides ; mais nous voici assemblés 

ce soir, sept ans après, aimant toujours Jésus. Nous Te remercions bien, Père, 

pour la grâce qui nous a gardés. Et elle nous a amenés sains et saufs jusque-

là. Elle nous gardera jusqu’à la fin. Nous sommes disposés à nous y fier pour la 

suite. 

Dieu a besoin des courageux 

LES TEMOINS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53S 

86. Eh bien, quand le temps arriva, l’épreuve de feu, Schadrac, Méschac et 

Abed Nego dirent : « Notre Dieu peut nous délivrer de la fournaise ardente, 

mais même s’Il ne le fait pas, nous ne nous prosternerons pas. » « Nous allons 

nous prosterner à Ta manifestation. »  

87. J’aime ça. J’aime ce courage qu’avaient les anciens. C’est comme le 

vieux Buddy Robinson, il a dit : « Seigneur, donne-moi une colonne vertébrale 

comme une scie à bois. » C’est le genre de témoin qu’il faut être. Du courage, 

Dieu veut que nous soyons courageux.  

88. Il a dit à Josué, avant qu’il traversât, Il a dit : « Sois très courageux, car 

l’Eternel ton Dieu est avec toi partout où tu iras. »  

89. Vous dites : « Eh bien, si Dieu me le dit comme Il l’avait dit à Josué, j’aurai 

aussi du courage. »  

90. Il a dit à chaque croyant la même chose : « Je serai avec toi, tous les 

jours, même jusqu’à la fin du monde. Je ne t’abandonnerai pas, Je ne te 

délaisserai pas. » Courageux, allons donc nous emparer de la promesse. Dieu 

nous a donné la promesse. Soyons un vrai témoin.  

91. Alors, on a chauffé la fournaise, sept fois plus que jamais auparavant. 
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La grâce du Seigneur garde ses enfants pendant les 

épreuves 

LA PAROLE FAITE CHAIR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.10.54M 

108. Donc je–je vais être seul, mais pas tout seul, voyez. Il y a quelqu’un qui 

m’a tiré de ma mère, qui m’a nourri, qui m’a fait passer au travers de ces 

lourdes épreuves. Sa grâce m’a gardé en sécurité jusqu’à présent. Je mets en 

Lui ma confiance, qu’Il m’amènera jusqu’au bout. Je suis arrivé au point où 

j’ai... 

LA PAROLE FAITE CHAIR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.10.54M 

129. Père céleste, nous te remercions, ce matin, pour le temps qu’on a de 

parler des missions, et combien tu nous a bénis et aidés. Quand les vagues 

s’élevaient et que de grandes épreuves venaient, que de fois me suis-je 

demandé si jamais je rentrerais chez moi.» Mais me voici de retour. Seigneur, 

Tu m’as toujours ramené. Je Te remercie pour cette église, pour son pasteur, 

pour ceux qui la fréquentent. Bénis-nous. 

LA PUISSANCE DE LA DECISION     CHICAGO IL USA    Ven 07.10.55 

66. Je crois. Alléluia! Croyez-vous cela? C’est votre choix maintenant. Nous 

sommes à la frontière du pays. Nous sommes passés par beaucoup d’épreuves 

et de pièges dangereux. Je suis déjà passé par là. C’est la grâce qui m’a gardé 

sain et sauf jusque-là, en suivant cette vieille sainte Bible. C’est la grâce qui se 

chargera de moi. Amen! 

Dieu n’est pas pressé. 

LES RESULTATS DE LA DECISION     CHICAGO IL USA    Sam 08.10.55 

76. Eh bien, voyez les gens au fur et à mesure qu’ils progressent. Mais avez-

vous remarqué? L’Ange de l’Eternel est entré dans le Jourdain avant eux. 

J’aime cela. L’Ange de Dieu s’est engagé le premier dans le Jourdain. L’Ange 

de Dieu vous conduira à chaque étape du chemin. Parfois vous pensez que–

que les épreuves sont dures. Dieu n’est pas pressé. C’est seulement vous qui 

êtes pressé. Dieu a laissé les enfants–les enfants hébreux entrer droit dans la 

fournaise ardente. Il a laissé Daniel entrer droit dans la fosse aux lions et tout, 

avant qu’Il vienne. Levez-vous simplement et mettez-vous en marche par la foi. 

«Ô Dieu, je crois en Toi. Je vais à la Terre promise. O Dieu, Tu m’as promis cela, 
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et me voici. Je suis la conduite du Saint-Esprit. Je vais sortir d’ici ce soir; je vais 

prouver au monde que je suis un croyant en Jésus-Christ. J’accepte ma 

guérison et je marche par la foi maintenant même. Je crois cela.» J’aime cela. 

Si Jésus est en vous, Il est toujours doux pour vous 

dans la souffrance 
L’ANNEE DE JUBILE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.10.54S 

123. La chose que vous devez considérer, c’est de savoir que lorsque Christ 

est dans votre coeur, lorsque les grandes épreuves et les grands problèmes 

surviennent, Il est toujours doux pour vous. Vous marchez juste de la même 

manière. Si tout va mal et que tout le monde est contre vous, et que tout va dans 

ce sens, vous êtes toujours doux et aimable. C’est très bien. Vous allez 

simplement de l’avant. «Et vous, votre esprit rendant témoignage à Son Esprit 

que vous êtes fils et filles de Dieu.» Si cela ne fait pas écho dans votre âme ce 

soir, mon ami, ne soyons pas marqués en dehors du Royaume de Dieu. Entrons 

dans le Royaume de Dieu. 

Dieu a promis assez de grâce pour chaque épreuve 

qui peut vous frapper. 
LES ACTES DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 19.12.54S 

154. Et la Bible dit : «Ceux qui ramèneront plusieurs à la justice brilleront plus 

que les étoiles, à toujours et à perpétuité.» Alléluia ! Frère, c’est une bonne 

chose d’être un prédicateur, après tout. N’est-ce pas ? [L’assemblée dit : 

«Amen.»–N.D.E.] Oui, c’en est une. C’est une bonne chose d’être un chrétien.  

155. Des temps peuvent être durs. Dieu n’a pas promis un lit fleuri d’aisance, 

mais Il a promis assez de grâce pour chaque épreuve qui peut vous frapper. 

C’est vrai. Oui, assurément, assez de grâce. Non pas qu’il sera sur un lit fleuri–

fleuri d’aisance, mais Il a promis la grâce pour vaincre chaque tentation. Et 

lorsqu’une croix devient lourde, Christ a promis d’être avec vous. 

Certainement.  

156. Un glorieux jour, quand tout sera terminé, nous Le rencontrerons en 

paix. Que Dieu accorde à chacun de vous de recevoir la même chose. 
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-c’est la grâce qui m’a gardé sain et sauf jusqu’à 
présent 
LA PERFECTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 10.06.56 
59. Quand bien même on peut passer au travers de plusieurs tourbillons, au 

milieu des alligators, au milieu des fantômes épouvantables, et tout le reste par 

lequel nous passons. A travers beaucoup de dangers, d’épreuves et de pièges 

par lesquels je suis déjà passé ; c’est la grâce qui m’a gardé sain et sauf jusqu’à 

présent ; c’est la grâce qui me conduira jusqu’au bout. Qui est au bout où l’on 

reçoit ? Ecoutez.  

... éternellement, assis à la droite de Dieu ;Depuis lors… (là, au bout du 

chemin)… Attendant que Ses ennemis deviennent Son marche pied. 

IL veille sur nous 

JAÏRUS, LE CROYANT EN SECRET     MACON GA USA    Sam 04.06.55 

36. Peut-être que le diable vous a attrapé quelque part, et vous a infligé une 

maladie ou une certaine affliction, ou que vous avez rétrogradé, ou quelque 

chose comme cela, mais souvenez-vous qu’Il a escaladé les remparts de la 

gloire et qu’Il est assis dans les lieux célestes. Son oeil veille sur le moineau, et 

je sais qu’Il veille sur moi.  

Il est Dieu d’éternité en éternité ; Il monte et Il veille sur vous. Il voit où vous 

êtes. Il sait que nous tenons cette réunion ce soir. Il sait à quel point chacun de 

nous se préoccupe de cela. Il sait que vous vous intéressez à Lui. Il sait que 

vous vous intéressez au Royaume. Il sait où se trouve votre coeur. Il veille donc 

sur Sa Parole.  

Et puis, nous voyons que le petit bateau est sur le point de couler comme elle 

monte et descend ces vagues. Le mât s’était renversé, les voiles étaient 

arrachées, les rames étaient brisées. Et ils étaient là, le petit bateau était 

rempli d’eau et flottait dans tous les sens là sur la mer. Le diable a dit : « Je les 

aurai très bientôt. » 

Mais tout d’un coup ils ont regardé, et Le voilà qui venait, marchant sur les 

eaux. Juste à l’heure la plus sombre, Jésus est alors venu.  

37. Ceci peut être est votre heure la plus sombre, vous qui êtes assis ici ce 

soir. Il se peut que le médecin vous ait crue condamnée à la suite du cancer, 

de la tuberculose, d’un trouble cardiaque, mais c’est juste à l’heure la plus 
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sombre que Jésus vient en marchant, parfois sans qu’on Le reconnaisse. Ils 

L’ont vu et ont remarqué tout le désastre. Lorsqu’ils ont regardé et L’ont vu, ils 

ont eu peur de Lui, parce qu’ils pensaient que c’était un esprit.  

Bien des gens ce soir ont peur d’assister aux réunions, car ils disent : « Je crois 

ceci ou cela, ou ce sont des spirites ou des diseurs de bonne aventure, ou ce 

sont des gens possédés du démon », ou quelque chose du genre. 

Et remarquez que dans ce cas-là, la seule Chose qui pouvait les aider, ils En 

ont eu peur. Et bien des gens ce soir sont dans des lits d’hôpitaux à la suite des 

afflictions, et la seule chose qui peut les aider c’est l’Aimable Seigneur Jésus, 

et les gens ont peur de Le mettre à l’épreuve, de Le tester. Amen. C’est juste.  

38. Et alors que les flots continuaient, au bout d’un moment, Jésus a parlé et 

a dit : « N’ayez pas peur, c’est Moi. »  

Pierre a dit : « Si c’est Toi, Seigneur, donne-moi un petit test. »  

Et demandez et vous recevrez. Alors, il Lui a donné le test, et lorsqu’il a essayé 

de faire cela par lui-même, il a échoué, et tout autre homme échouera. Il a 

détourné ses yeux de Jésus et il s’est mis à considérer la taille de vagues. 

Lorsqu’il a vu que les vagues étaient contraires, il a commencé à s’enfoncer. 

Et chaque homme qui regarde à son affliction après qu’on a prié pour lui va 

certainement enfoncer.  

Ne regardez pas à votre affliction. Gardez vos yeux fixés sur Celui qui a fait la 

promesse, le Seigneur Jésus-Christ. Gardez vos yeux sur Sa Parole. C’est Lui 

qui a fait la promesse. Il veille sur Elle pour L’accomplir. Il garde cela dans le 

creux de Sa main, et cela est planté au fond de Son coeur. Ses Paroles doivent 

être vraies.  

Détournez votre pensée de vos maladies, de vos ennuis. Gardez vos yeux fixés 

sur Jésus. 

-il y a Quelqu’un qui les observe tout le temps 

LA PERFECTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 10.06.56 

57  Rappelez-vous. Et quand ils ont repoussé ce trésor de leur coeur, quand 

ils l’ont repoussé dans le fleuve, les vieux crocodiles se sont approchés. Je 

peux voir Dieu, comme je l’avais dit, se lever de Son Trône.  

Vous savez, il se passe beaucoup d’épreuves ici bas, mais il y a Quelqu’Un qui 

les observe tout le temps. Ils n’ont pas aimé leur vie jusqu’à craindre la mort. 



49 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Quand le pauvre vieux Amram avec son unique petit enfant bien-aimé, la petite 

Jokébed venait de l’allaiter, et puis, elle a été obligée de le placer dans une 

arche et de pousser cela dans les joncs, où les alligators s’engraissaient de 

petits enfants. Alors qu’elle se tenait là, les larmes lui coulant sur les joues, 

Dieu dit : «Viens ici, Gabriel, viens ici une minute. J’aimerais te montrer 

quelque chose. J’ai quelqu’un qui croit réellement en Moi. » Amen. 

« Je suis l’Eternel qui guérit toutes tes maladies. » 

UN EXODE     INDIANAPOLIS IN USA    Ven 15.06.56 

36. Vous savez, Moïse avait conduit ce groupe d’enfants d’Israël pendant 

quarante ans dans le désert, plus de deux millions. Combien d’enfants 

naissaient chaque nuit ? Combien de gens se fracturaient les jambes et tout le 

reste pendant le voyage ? Les maladies et les afflictions parmi eux… Quand il 

les a fait sortir, pendant les quarante ans, il n’y eut aucune personne faible 

parmi eux. Dites donc, ne voudriez-vous pas, certains parmi vous les médecins 

ici ce soir, ne voudriez-vous pas jeter un coup d’oeil à sa trousse médicale pour 

voir ce qu’il avait là-dedans, ce qu’il leur prescrivait à eux tous ? Comment 

docteur Moïse a effectué tous ces déplacements chaque soir au lieu 

d’accouchement, auprès des vieux, des affligés et chaque… comment s’y 

prenait-il ? Aimeriez-vous jeter un coup d’oeil dans la trousse médicale de 

Moïse ? Combien aimeraient y regarder ? Faites voir les mains. Très bien. Nous 

allons ouvrir cela pour voir ce qu’il y a à l’intérieur.  

Voici sa prescription ; j’ai trouvé cela : « Je suis l’Eternel qui guérit toutes tes 

maladies. » C’est ce qu’il donnait à chacun d’eux. C’est tout ce dont ils avaient 

besoin. « Je suis l’Eternel qui guérit toutes tes maladies. » Et deux millions de 

gens ont fait un voyage de quarante ans sans quelqu’un de faible à la fin. » 

Alléluia ! Dieu vit et règne toujours, Il est toujours Dieu. Il est tout autant 

Jéhovah ce soir qu’Il était Jéhovah à l’époque. Amen. 

Il a été bon pour vous pendant les nombreuses 
épreuves. 
APOCALYPSE, LIVRE DE SYMBOLES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 
17.06.56 
112. Pensez combien Il a été bon pour vous pendant les nombreuses 

épreuves par lesquelles vous êtes passé. Lorsque votre petit enfant était 

malade, Dieu l’a guéri! Lorsque vous étiez couché à l’hôpital, l’éther vous 



50 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

attendant, qu’est-il arrivé? Qui vous fit sortir de là? «Je suis le Seigneur Qui te 

guérit.» Vous souvenez-vous de ce que vous avez dit lorsque vous êtes entré 

dans la chambre? Vous souvenez-vous lorsque vous pensiez cette nuit-là 

avoir... que vous aviez une attaque cardiaque? Ô Dieu! Que faites-Vous? 

Gloire à Son précieux Nom! 

Gloire à Son précieux Nom! 

Là à la croix où Il m’a reçu (Il vous a pris au mot); 

Gloire à Son précieux Nom! 

Comment Dieu nous conduit sur Son sentier 

L’AMOUR DIVIN ET LA GRÂCE SOUVERAINE      PRINCE ALBERT SK CANADA    

Mar 14.08.56 

29. Et voici donc Moïse, eh bien, il a fait sortir les enfants, ceux-ci l’ont suivi 

et ils sortent. Et au lieu d’aller par le pays des Philistins... Dieu s’est dit que si... 

Les gens ont dit que si... » Certainement, s’ils voient la guerre, leurs coeurs 

vont défaillir et ils fuiront et rebrousseront chemin.» Il les a donc conduits en 

prenant le chemin du désert. Je suis si heureux que Dieu nous conduise dans 

un voyage dans le désert. Là Il peut nous avoir seul, nous laisser sortir seul 

avec Dieu. Et dans cette expérience du désert... N’est-ce pas étrange la façon 

dont Dieu nous conduit dans de grandes tribulations et de grandes épreuves? 

Regardez comment ces Israélites étaient conduits. Regardez les eaux de Mara 

et–et comment le... Le désert de Sin et tous ces différents endroits.  

30. Comment Dieu nous conduit sur Son sentier, certains par les eaux, 

certains par les flots, d’autres par de dures épreuves mais tous par le Sang, 

Dieu conduit Ses enfants, par des voies étranges et particulières. Mais Dieu 

accomplit Ses prodiges en travaillant par des voies mystérieuses. Cela doit 

être mystérieux sinon Il ne pourrait pas accomplir le prodige.  

Les voici, séparés de tout ce qu’ils ont, de tous leurs associés, on les a amenés–

on les a fait sortir sous la conduite du Saint-Esprit, l’Ange de Dieu, une Colonne 

de Feu. Ils suivaient cette Colonne de Feu et cette Lumière. Et ils sont arrivés à 

un endroit où ils étaient coincés, tous étaient coincés dans un petit endroit. Le 

désert de ce côté, les montagnes, le désert, et la mer Rouge par ici; et l’armée 

de Pharaon les poursuivait avec leurs épées et leurs chars. Et voici un peuple 
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qui s’était séparé, qui aimait le Seigneur et qui croyait au Seigneur; ils étaient 

coincés. 

DIEU TIENT SA PAROLE, 1     PHOENIX AZ USA    Mer 06.03.57 

14. C’est comme un poète le disait : « Certains par les eaux, d’autres par les 

flots, d’autres par de dures épreuves, mais tous par le Sang. » Dieu a une 

manière si étrange et si particulière de conduire Ses enfants. Et combien 

étrange un bébé nouveau-né… Ils sont sortis de ce grand désert de Sin et ont 

été conduits tout droit ici, et la route leur était barrée. Eh bien, apparemment 

toute la nature pleurait sur eux. Mais il se trouva que le chemin de Dieu passait 

au travers de la mer Rouge. Et combien c’est beau de remarquer que juste en 

cette heure cruciale… Oh ! j’aime Dieu pour cela. Dieu attend le moment le plus 

critique, mais Il peut parler et les choses vont ensemble concourir 

conformément à Sa Parole. Il leur avait promis de les amener à la Terre 

promise, et Il est tenu à Sa Parole. Ce grand moment sombre et critique, 

combien il était facile pour Dieu d’y trouver la solution. Il a simplement pris la 

Colonne de feu et Il L’a placée là, entre eux les–les Egyptiens qui venaient ; et 

c’était une lumière pour Israël et des ténèbres pour les autres. 

Tant que c’est Dieu qui  nous conduit, les épreuves 
ne peuvent rien faire 
L’AMOUR DIVIN ET LA GRÂCE SOUVERAINE      PRINCE ALBERT SK CANADA    

Mar 14.08.56 

35. Eh bien, que faisaient-ils? Ils projetaient l’amour, l’amour divin de Dieu. 

Et la grâce souveraine devra agir à sa place. Vous voyez cela? Qu’est-ce qui 

est arrivé? Dieu a dit à Moïse: «Dit-leur de se tenir tranquilles. Ils... [Espace 

vide sur la bande–N.D.E.]...?... et Je vous montrerai ce qu’est Ma grâce. Tenez-

vous simplement tranquilles maintenant. Ne soyez pas excités. L’Eternel 

affermit chaque pas du juste.»  

Peu importe ce qui vient ou va, Dieu ordonne cela. Peut-être à travers les 

épreuves et cela, peut-être à travers des troubles et des tribulations; mais tant 

que c’est Dieu qui conduit, qu’est-ce que ça change? Il a dit: «Eh bien, dis-leur 

de se tenir tranquilles. Ils M’aiment, et ils Me projettent cet amour, ils prouvent 

qu’ils croient en Moi, du fait qu’ils sont sortis sur base de Ma Parole et ils 

croient cela. Et maintenant ils sont au bout du rouleau. L’amour les a emmenés 
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aussi loin que possible, ainsi donc, Je leur projetterai l’amour. Ils M’ont projeté 

leur amour. Je leur projetterai Ma grâce divine et Ma puissance.» Il a dit: «Dis-

leur qu’ils sont au bout du rouleau, ils n’en peuvent plus. Mais ils m’aiment 

toujours et ils croient en Moi. Ma grâce sera donc à l’oeuvre maintenant dans 

ce cas.»  

36. Ce soir, elle agira pour votre cas. Elle agira pour tous les cas. Observez-

Le. Qu’est-ce qui est donc arrivé? Dieu a fait venir un vent d’orient. Moïse 

n’avait rien fait, mais il est directement descendu au bord de la mer ou au bord 

de la mer Rouge et il a agité ses mains dessus. La mer a reculé. Qu’est-il arrivé? 

La Colonne de Feu qui les éclairait et les conduisait, est allée en arrière et s’est 

tenue entre eux et le danger. Et pour les Egyptiens, c’était l’obscurité; pour les 

enfants d’Israël, c’était la lumière toute la nuit. Je suis si heureux de savoir qu’il 

y a une Lumière bénie et sacrée pendant que le monde marche dans 

l’obscurité. Les chrétiens marchent dans la belle Lumière du Saint-Esprit. 

Amen. Je me souviens qu’il y a des années, dans la vieille église baptiste, nous 

avions l’habitude de chanter: «Nous marcherons dans la Lumière, une belle 

Lumière, elle vient là où les gouttes de la rosée de miséricorde sont brillantes; 

Brille tout autour de nous le jour et la nuit, Jésus, la Lumière du monde.» 

Marchez en Lui. Le monde sera dans les ténèbres. Ils vous taxeront de tous les 

noms qu’ils peuvent; parce que, ils marchent dans les ténèbres; mais vous, 

vous marchez dans la Lumière. Il se tient entre vous et le danger. 

Dieu aime des hommes qui sont braves 

ECOUTEZ-LE     LIMA OH USA    Ven 25.01.57 

41… Dieu n’aime pas les poltrons. Dieu aime des hommes qui sont braves. Il ne 

peut pas utiliser un poltron qui s’enfuit et qui a peur de vous témoigner de sa 

guérison, ou de parler à ses voisins, à son patron de ce que Dieu a fait pour lui, 

ou à rendre gloire à Christ, qui a honte de parler à l’heure où les épreuves 

surviennent, et vous avez peur de dire que vous êtes un chrétien. Dieu ne peut 

pas vous utiliser. Je doute même que le diable… ?... pareil. C’est juste. Vous 

n’êtes donc bon à rien. 
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Pendant le moment dur, c’est Christ qui nous garde 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME     LIMA OH USA    Dim 27.01.57P 

17. Quelqu’un a dit, quand j’étais sorti de mes grandes épreuves cette fois-

là, après que j’avais perdu ma femme, mon enfant et tout, il a dit : « Frère 

Branham, aviez-vous gardé votre religion pendant ce temps-là ? » 

J’ai dit : « Non, monsieur, c’est elle qui m’avait gardé pendant ce temps-là. » 

C’est cela donc son but. Moi, je ne peux pas garder Christ ; c’est Lui qui me 

garde. Ce qui compte, ce n’est pas que moi, je m’y accroche, que Lui tienne. Et 

c’est un don pour moi. 

Et alors, voyant que les gens connaissent ce moment difficile, il doit y avoir 

quelque chose qui cloche quelque part. Eh bien, si la religion chrétienne ne 

consiste qu’à confesser un credo, des dénominations ou des intellectuels, 

alors il ne nous faut rien d’autre qu’un très bon groupe de gens intelligents. 

C’est tout ce qu’il nous faut, si l’église doit être dirigée par un intellectuel. 

Eh bien, être un intellectuel, c’est une bonne chose. Vous pouvez recevoir la 

Parole de façon intellectuelle, mais laissez-La pénétrer jusque dans le coeur. 

C’est là qu’Elle.–.qu’Elle commence à produire des résultats. 

Dieu est obligé de nous terrasser avec des maladies 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

17. Et des fois, Dieu est obligé de nous terrasser avec des maladies, des 

maladies et des afflictions, afin de pouvoir juste nous dorloter dans Son sein, 

nous donner une touche spéciale de Sa divine puissance de résurrection pour 

prouver qu’Il est toujours le Seigneur Jésus. Et un homme qui a déjà été guéri 

par Dieu sait ce que Dieu est. Il ne voudra pas s’éloigner. Jacques a éclairci 

cela, il a dit : « La prière de la foi sauvera le malade, et Dieu le relèvera; et s’il 

a commis des péchés, il lui sera pardonné. » Le Berger de Dieu sait comment 

prendre soin de Ses brebis. 

Maman, vous vous êtes parfois posé des questions quand la mort a arraché ce 

petit enfant de vos bras. On raconte une petite histoire qu’il y avait une brebis, 

il y avait un–un tableau du Seigneur Jésus peint par un artiste. Je ne connais 

pas son nom. Mais Il tenait une brebis, un petit agneau, dans Son bras. Et la 

mère avait levé les yeux, chemin faisant, les yeux fixés sur Lui. Et ce peintre, 
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cet homme, avait vu, à un moment donné, un berger passer par-là. Il avait 

demandé à ce berger qui transportait un petit agneau : « Pourquoi portez-vous 

cet agneau? Est-il boiteux ? » 

« Non. » 

Il a dit : « Qu’est-ce qu’il a, cet agneau ? » 

Dieu aime soumettre Son peuple à l’épreuve 

JEHOVAH-JIRE     PHOENIX AZ USA    Sam 09.03.57S 

39. Et puis, un jour, Dieu voulait rendre cela très clair pour les habitants de 

Phoenix. Comment Il allait donc s’y prendre. Il allait soumettre Abraham à un 

double test. Il a donc dit : « Abraham, prends ton fils, ton unique fils, et amène-

le à telle montagne, que Je te montrerai, et sacrifie-le là. » 

Eh bien, et si Abraham avait hésité, disant : « Comment deviendrai-je le père 

des nations, alors que je suis ici avancé en âge, et Tu me demandes de tuer et 

de détruire l’unique évidence qui me rassure que Tu garderas Ta Parole et que 

Tu feras de moi un père des nations ? »  

Oh! combien Dieu aime soumettre Son peuple à l’épreuve ! Chaque enfant qui 

vient à Dieu doit être mis à l’épreuve ; c’est la formation de l’enfant, tout le 

monde sans exception. 

Et peut-être que, ce soir, vous êtes malade, c’est juste pour former un peu 

l’enfant, juste un petit test. Ne soyez pas découragé. Dieu est sur le Trône. Il 

connaît tout. Si nous sommes réellement nés de l’Esprit de Dieu, toutes choses 

concourent à notre bien. Il arrangera tout. Il a promis de le faire. Il a juré de le 

faire. Et Il doit tenir cette Parole-là. Il l’a tenue, ça fait maintenant, oh ! des 

milliers d’années pour chaque croyant. Voulez-vous faire exception ? Non, non. 

Nous ne faisons pas exception. Observez-Le donc maintenant. 

Dieu viendra à lui et s’occupera de lui après la fin du 

test. 

DIEU DANS SA PAROLE     OAKLAND CA USA    Sam 23.03.57 

15. Il a dit : « Tu parles comme une femme insensée. L’Eternel a donné, et 

l’Eternel a ôté ; que le Nom de l’Eternel soit béni ! » Ce grand moment de test. 

Et puis de l’Est vint le jeune Elihu. J’aurais souhaité que nous ayons 

suffisamment de temps pour analyser ce nom et vous montrer ce qu’il signifie 
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pour… représentant le Fils de Dieu. Et tout homme qui tient bon dans l’épreuve, 

même pour le Fils de Dieu, Dieu viendra à lui et s’occupera de lui après la fin du 

test.  

Et Elihu est venu et s’est mis à dire à Job ce qu’il avait fait de mal. Mais il ne l’a 

pas accusé d’être un pécheur en secret. Il ne lui a pas dit combien de péchés 

il avait commis, mais [il lui a dit] qu’un Juste venait et qu’Il se tiendrait à la 

brèche entre le pécheur et le Dieu saint, et établirait le pont. Ensuite, lorsque 

Job a compris cela, étant un prophète, il est entré dans l’Esprit. Il y a des 

choses qui commencent à apparaître lorsque les hommes entrent dans l’Esprit 

; il y a des choses qui se produisent. 

Dieu trace des limites pour le degré de notre épreuve 
L’ENSEVELISSEMENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 20.04.57 

17. Et Job, quand il passait par le moment de la plus grande épreuve de toute 

son expérience, alors qu’il avait été trouvé un homme juste devant Dieu, même 

Dieu a dit qu’il était parfait. Il n’y avait personne comme lui sur la terre. Et Satan 

eut le privilège de le tenter, et il disait : «Je l’amènerai à te maudire en face.» 

18. Et il a presque ôté la vie à Job, et il l’aurait fait, mais Dieu avait tracé une 

limite, disant : «Tu peux lui faire tout ce que tu veux sauf lui ôter la vie.» 

Mettez-moi à l’épreuve, dit Dieu 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     SASKATOON SK CANADA    Jeu 16.05.57 

45. Alors voulez-vous regarder dans cette direction, prier en disant : « Ô 

Dieu, je crois en Jésus-Christ. Je crois. Même si je pourrais ne pas comprendre 

cela, mais ce soir je vais concentrer ma foi pour croire cela. Et je vais dire : 

‘Seigneur, je vais simplement mettre ceci devant Toi.’ Tu as dit : ‘Mettez-moi à 

l’épreuve, dit Dieu, si Je n’ouvre pas les écluses des cieux. »Maintenant, soyez 

sincère, et ne feignez pas de croire, mais croyez réellement de tout votre 

coeur, et dites : « Maintenant, je ne suis pas dans la ligne de prière… » Vous 

pourriez vous y trouver dans un instant. Mais si vous n’avez pas une carte de 

prière, dites : « Seigneur, fais qu’il se retourne, et utilise sa voix pour me parler, 

et je–je croirai de tout mon coeur. » Allez-vous placer ce défi devant Dieu et 

voir ce que Dieu fera ? Il le fera, mes amis, aussi certain que je me tiens ici, 

parce qu’Il a promis de le faire. Il est le même hier, aujourd’hui et 

éternellement. Très bien. 
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Dieu sait tout. Il est dans la Gloire ce soir, veillant sur 

Son Eglise. 
JEHOVAH-JIRE     INDIANAPOLIS IN USA    Mer 12.06.57 

40. Je me suis réveillé l’autre soir avec un sermon sur mon coeur, au point 

que je ne pouvais pas supporter cela. Et je n’avais qu’une seule personne à qui 

prêcher cela : c’était ma femme. Je lui ai prêché, jusqu’à ce qu’elle s’est 

endormie, c’était sur le repos du chrétien. « Venez à Moi, vous tous qui êtes 

fatigués et chargés, et Je vous donnerai du repos. » Ne peinez plus, et ne vous 

inquiétez plus.  

Je me demandais ce qui rendait ces petits aiglons si insouciants. Et cette mère, 

dès qu’elle les a laissés, elle est aussitôt retournée tout en haut et s’est posée 

sur le rocher le plus élevé qu’elle pouvait trouver. Elle s’est posée là. J’ai 

braqué mes jumelles sur elle, elle se tenait là en train de battre ces grandes 

ailes et de regarder autour d’elle, la tête levée. Je me demandais ce qu’elle 

était en train de faire. Alors, je me suis mis à étudier l’aigle. Elle surveillait un 

coyote ou n’importe quel animal qui essaierait de déranger ces petits bébés. 

Elle pouvait flairer une tempête, peu importe d’où elle venait, n’importe quel 

problème partout, elle était très haut. Elle a un oeil perçant qui peut voir à des 

kilomètres. Elle veillait sur ces petits.  

Je me suis dit : « Ce n’est pas étonnant qu’ils soient insouciants. » J’ai dit : « 

Ainsi en est-il de tout homme qui a été retiré du monde et qui a été placé sur ce 

tapis de la facilité, qui aime… Peu importe les épreuves, vous êtes toujours au 

repos avec Christ, vous vous promenez sans aucun souci ; et notre grande 

Mère, Celui qui porte des seins, a escaladé les remparts de la Gloire, Il est assis 

à la droite de Dieu.  

C’est comme Howard Cadle avait coutume de chanter : « Ses yeux sont sur le 

moineau, et je sais qu’Il veille sur moi. » C’est juste. Quoi qu’il puisse arriver, 

Dieu sait tout. Il est dans la Gloire ce soir, veillant sur Son Eglise. Vous pouvez 

être libre de soucis. 

DIEU TIENT SA PAROLE     MIDDLETOWN OH USA    Ven 28.03.58P 

104. En effet, vous dites : « Frère Branham, vous semblez être très sûr de 

vous. » Je le suis parce que je sais qu’Il est ici, et Il a fait la promesse, pas moi. 
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Ce n’est pas à moi de tenir ma promesse ; c’est à Lui de tenir Sa promesse. 

Mettez-Le simplement à l’épreuve. 

Dieu éprouve les gens aujourd’hui pour en faire Ses 

mémoriaux. 
LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.08.57 

108. Si lui s’est donné tant de peine pour s’assurer que le pont serait solide, 

quelle peine, pensez-vous, Dieu a dû se donner pour être sûr que cette Eglise 

serait en sécurité? Oui, monsieur. Il existe un mémorial de la mort de Christ, 

c’est Son Eglise. Certaines personnes ne veulent pas vivre cela, mais d’autres 

le voudront. Mais c’est un temps d’épreuves. Dieu éprouve les gens aujourd’hui 

pour en faire Ses mémoriaux.  

Bien des fois, les gens disent : «Oh! je suis tellement tenté.» 

109. Béni soit le Nom du Seigneur pour les tentations! «Quand je suis faible, 

c’est alors que je suis fort», a dit Paul. «Chaque fils qui vient à Dieu doit 

premièrement être éprouvé et testé.» Et ces épreuves sont plus douces et plus 

précieuses, pour vous, que l’or précieux. C’est un temps d’épreuves. 

110. Il y a bien longtemps, avant qu’on ait eu des fondeuses, on prenait l’or... 

Et pour savoir si c’était ou pas le véritable or, si toutes les impuretés en étaient 

ôtées, si tout le sulfure de fer (c’est de l’or imparfait), toute la saleté en était 

ôtée; on... Les batteurs le battaient, et ils le battaient et le tournaient, et le 

battaient et le tournaient jusqu’à ce que le batteur aperçût son–son image 

réfléchie dans l’or. 

111. C’est de cette manière que Dieu agit avec Son Eglise. Il vous fait passer 

d’épreuve en épreuve, de test en test, d’épreuve en épreuve, de test en test 

jusqu’à ce que la Vie de Christ se reflète dans votre vie; jusqu’à ce que vous 

deveniez paisible, sobre, doux, gentil, humble, prompt, soumis, disposé, 

détournant vos regards des choses du monde pour regarder droit au Calvaire, 

vers Celui Qui fait le battage. Maintes fois vous pensez que c’est étrange 

d’avoir de dures épreuves, des maladies et des persécutions. Cela arrive 

simplement pour vous tester, 

pour ôter de vous la saleté, pour ôter de vous toute impureté, pour ôter de vous 

la lenteur, pour vous éveiller au point que vous pouvez regarder et voir l’image 
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réfléchie, ou plutôt au point où l’on peut voir l’image de Christ réfléchie en vous, 

«Christ en vous, l’espérance de la Gloire.» 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.08.57 

134. Et Jésus Christ descendit du Ciel, la gloire de la Gloire, jusqu’ici bas pour 

bâtir une Eglise. Et les matériaux qu’Il utilise pour Cela sont des matériaux qui 

ont résisté à l’épreuve du temps. Vous pourriez venir à l’autel et faire une 

confession, mais quand Il trouve des vides d’air et toute autre chose, vous 

voyez, que le monde–le monde a injecté en vous, des idées fantaisistes et 

autres, auxquelles vous ne pouvez pas résister. Il vous fait seulement pencher 

d’un côté. Dieu désire une Eglise qui a été éprouvée au fil du temps; non pas 

quelqu’un qui est un Chrétien aujourd’hui et un rétrograde demain, quelqu’un 

qui est dedans et dehors, qui a des hauts et des bas. Il ne peut vous placer nulle 

part. 

135. Mais Il a une Eglise qui est testée, qui est passée par des épreuves, par 

des pertes, par la maladie, par le chagrin, par la mort et qui se tient toujours 

debout avec un témoignage. Voilà l’homme, oui, voilà l’homme qu’Il cherche. 

Peu m’importe si vous êtes un indigent; peu m’importe si vous êtes un 

mendiant; peu m’importe si vous êtes un chiffonnier; quoi que vous soyez, Dieu 

vous met à l’épreuve. Il cherche un matériau qui a été éprouvé au fil du temps. 

Je crois que l’un de ces jours, quand cette glorieuse Eglise... 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.08.57 

138. «Nul ne peut venir à Moi, à moins que Mon Père ne l’attire 

premièrement.» Et tout homme qui vient à Christ est une offrande d’amour de 

la part de Dieu et Christ le met à l’épreuve. Et s’il résiste à l’épreuve, Il le place 

sur le pont, le resserre, le positionne et le place là, sachant qu’il tiendra bon 

jusqu’à la fin de la route. Amen. Le matériau éprouvé au fil du temps. 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.08.57 

143. Eprouvé au fil du temps! Les épreuves, les ennuis, les secousses et les 

tiraillements ne servent qu’à détecter des imperfections en vous, à voir s’il y en 

a. C’est Dieu qui vous secoue et vous éprouve. 
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LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.08.57 

149. Frère, ce n’est pas le moment d’arranger des plumets, ce n’est pas le 

temps de l’instruction. C’est le moment d’être éprouvé au fil du temps. C’est le 

temps où Dieu teste son Eglise afin de voir les cicatrices reçues dans la 

bataille, au cours de dures épreuves, des combats et des luttes. Voilà l’homme 

qui chevauchera à Ses côtés. 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.08.57 

152. Ainsi, nous aujourd’hui comme Eglise, on doit revêtir la robe de Christ, 

toute l’armure de Christ, tout le bouclier, l’écu ainsi que toute l’armure, afin 

qu’en ce jour-là nous puissions être irréprochables. Il recherche des 

mémoriaux éprouvés au fil du temps, de sorte qu’Il puisse dire : «Voilà mon 

serviteur. Je l’ai éprouvé. Je l’ai testé. Comme Job, je l’ai fait passer par une 

dure épreuve. Il a été trouvé digne à cent pour cent.» Que Dieu soit 

miséricordieux envers nous afin que nous puissions Le prendre au mot et 

devenir des mémoriaux éprouvés au fil du temps. 

Prions. 

153. Père béni, nous Te remercions, Dieu Très Saint, du plus profond de nos 

coeurs pour ce temps de test, pour chaque épreuve. Nous n’en sommes pas 

ennuyés, Seigneur, mais nous sommes reconnaissants que Ta grâce ait été 

suffisante pour nous aider dans ces grands moments d’épreuves. 

Dieu nous met à l’épreuve pour voir la réaction de 

notre foi 
SOYEZ CERTAIN DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.01.59 

46. Vous savez, Il aime nous mettre à l’épreuve. Il aime voir la réaction de 

votre foi. Saviez-vous cela ? Dieu aime voir comment vous allez réagir. Quand 

vous dites : « Ô Seigneur, je Te crois ; Tu es mon Sauveur. Je crois que Tu es le 

Guérisseur ; je crois que Tu es Celui qui donne le Saint-Esprit ; et ces choses 

dont j’ai besoin, Tu es le Dieu qui les donne ! »... Alors, quand vous confessez 

tous vos péchés et que vous faites une promesse à Dieu concernant ce que 

vous allez faire s’Il vous permet de vous rétablir, qu’ensuite, parce que ça 

n’arrive pas, vous déguerpissez quelque part comme un lâche, Dieu ne peut 
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pas utiliser cela. Il ne peut aucunement vous utiliser. Il ne peut absolument pas 

vous répondre, puisqu’Il ne répond que par la foi. Puis, tout à coup, vous vous 

en allez, et alors Il ne peut pas répondre. Mais une foi réelle et véritable restera 

là, sûre que Dieu existe. Elle est certaine qu’Il existe. 

47. Et si Dieu vous demande de faire ceci, de confesser vos péchés et autres, 

et que vous l’avez fait, la foi déclare qu’Il existe ; elle est certaine que cela 

arrivera. Votre demande doit être exaucée. Oh ! Je–j’espère que cela ne vous 

échappe pas. Si vous êtes sûr de Dieu, Dieu est sûr de Sa Parole. Il attend 

simplement pour vous mettre à l’épreuve. 

SOYEZ CERTAIN DE DIEU     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.01.59 

80. Cette pauvre petite femme, elle savait qu’Il était Dieu. Tandis que le 

contenu de ce pot continuait à diminuer, diminuer, diminuer, diminuer, la 

situation continuait d’empirer. Mais Dieu permettait qu’il en soit ainsi. Combien 

Il aime faire cela ! Il aime mettre votre foi à l’épreuve pour voir comment vous 

l’exploiterez ; Il permettra qu’on vous oigne et qu’on prie pour vous, et 

qu’ensuite votre état empire. Il dira : « Vas-y, Satan, mets-le à l’épreuve ; Je 

sais qu’il Me croit. » Que Dieu soit béni à jamais ! Oh ! la la ! « Mets-le à l’épreuve 

maintenant! Je sais qu’il M’a cru sur Parole. » Pourrait-Il en dire autant de vous 

? 

81. Il l’a dit au sujet de Job, Il a dit : « Fais-lui tout ce que tu veux, mais ne 

prends pas sa vie, car Je sais qu’il M’aime. Il a présenté l’holocauste ; il a rempli 

les conditions exigées ; il a fait ce que Je lui ai dit, et il le croit. Maintenant, fais-

en-lui voir de toutes les couleurs si tu veux. » Il lui a tout ôté ; Dieu, quand Il le 

rétablit, lui donna le double de tout. Assurément qu’Il le fera ! 

82. Il met notre foi à l’épreuve pour voir si nous croyons vraiment qu’Il est 

Dieu. 

JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

38. Un jour, là dans une grande nation sous une grande servitude, il y avait 

quelques enfants Hébreux que nous connaissons, tels que Shadrac, Méshac et 

Abed-Nego. Et il y eut un temps où ils devaient prendre une décision, temps où 

quelque chose devait être fait. Ils avaient leur – leur... leur foi était mise à 

l’épreuve. 
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39. Et quand votre foi est mise à l’épreuve, alors ne faillissez pas. Tenez-

vous-en seulement à ce que vous croyez. 

40. Et quand ils furent en face de cela, la foi fut mise à l’épreuve. Et ils 

traversèrent un moment crucial ; non seulement ils sont passés par un tas de 

cendre, mais aussi ils sont entrés dans une fournaise ardente. Mais Satan ne 

pouvait pas les détruire, car le but de Dieu n’était pas encore atteint. Ils 

pouvaient y aller avec cette espérance : « Je sais que mon Rédempteur est 

vivant. » Ils pouvaient y aller avec cette espérance-ci : « Nous sommes certains 

que Dieu est capable de nous délivrer de cette fournaise ardente, mais, même 

si... nous n’allons pas nous incliner devant cette image. » 

Il nous soutient quand rien ne va plus 
VIVANT, MOURANT, ENSEVELI, RESSUSCITANT, REVENANT     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 29.03.59A 

19. Je suis si content de savoir qu’on peut Le trouver au milieu de ceux qui 

ont le coeur brisé. Dans nos moments de chagrin, Il n’est pas de ceux qui nous 

abandonneraient. Il nous soutient quand rien ne va plus et, quand les derniers 

espoirs terrestres ont été épuisés, Il est toujours Dieu et Il nous aime. Il était 

l’expression de Dieu.  

20. Et, oh ! combien je crois qu’Il désire voir Son peuple tellement oint de Son 

Esprit que nous pourrons aller les uns vers les autres dans les épreuves et les 

difficultés, pour apporter l’expression de Sa compassion se déversant de nos 

coeurs qui sont nés de Son Esprit, afin de refléter dans l’Eglise l’amour du Dieu 

vivant. Ceci exprime bien ce qu’Il a dit, ou ce que le poète a dit : En vivant, Il 

m’aima. 

J’ai laissé le diable lui faire tout ce qu’il pouvait 

LES FILS DE DIEU MANIFESTES     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 18.05.60 

185. – Oh ! Ça, c’est Mon fils ! Ça, c’est Mon garçon. Eh bien, trouves-Tu qu’il 

a atteint sa pleine maturité ? 

186. – Oui. Assurément, dit le Saint-Esprit. Je l’ai mis à l’épreuve. Oh ! la la ! 

Bien alors, je l’ai éprouvé comme ceci, Je l’ai éprouvé comme cela. Je l’ai 

terrassé par la maladie, Je l’ai humilié. Je l’ai piétiné, J’ai laissé le diable lui 

faire tout ce qu’il pouvait, il s’est relevé immédiatement. Il s’est quand même 

relevé. Je l’ai rendu malade. J’ai fait ceci. Je l’ai envoyé à l’hôpital. Je l’ai 
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emmené ici et J’ai fait ceci, et J’ai fait cela. J’ai amené sa femme à se retourner 

contre lui, J’ai amené ses voisins à se retourner contre lui, J’ai fait en sorte que 

tout se retourne contre lui. Ça n’a absolument rien changé. Il a dit : ‘Même s’Il 

me tue, j’espérerai néanmoins en Lui.’ J’ai tué sa famille. J’ai pris ceci, J’ai fait 

ceci, J’ai fait tout ça, j’ai fait ceci, cela et tout. Il est toujours resté ferme : 

‘Même s’Il me tue, je Le servirai quand même ! Il est à moi !’ » 

 

3. LES CHRETIENS DANS LES EPREUVES 

Comportement, décision, récompense, catégorie de 

chrétien… 

-Tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu 
JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

105. Tout est possible pour nous parce qu’il y a eu Quelqu’un qui était 

obéissant durant l’épreuve, il y a eu Quelqu’un qui a satisfait au test, c’était 

Jésus, Lui Qui était si obéissant au Père que le Père Le ressuscita le matin de 

Pâques, parce qu’il n’était pas possible qu’Il soit retenu par la mort. « Car Je 

ne laisserai pas Mon Saint voir la corruption, ni ne laisserai Son âme au séjour 

des morts. » Car Il a été trouvé fidèle, faisant toujours ce qui plaisait au Père. 

106. Dieu, puissions-nous être toujours fidèles au poste du devoir. Peu 

importe ce que sont nos épreuves et nos troubles, ou quoi que ce soit, 

puissions-nous être capables de dire toujours : « Je sais que tout concourt au 

bien de ceux qui aiment Dieu. » Accorde-le, Père. 

-Chacun de nous a un petit tas de cendres de 

problèmes et d’épreuves 
ALLEZ DIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60M 

41. Dans le message de ce matin, nous avons vu que chacun de nous a un 

petit tas de cendres de problèmes et d’épreuves sur lesquelles nous nous 

tenons, attendant parfois la consolation. Nous avons découvert que le grand 

patriarche Job a eu une vision, parce qu’on n’avait pas encore de Pâques, mais 

il avait vu ce matin, quatre mille ans avant. Il a vu quatre mille ans avant, une 

pâque ; et il a crié dans sa détresse : « Je sais que mon Rédempteur est vivant. 
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Dans les derniers jours, Il se tiendra sur la terre. Même après que les vers 

auront détruit ce corps, cependant dans ma chair, je verrai Dieu. » 

Pour d’autres dès que les épreuves surviennent, 
cela les étouffe. 
ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  
CA USA    Dim 12.02.61S 
20. Alors Dieu était tellement content de cette pleine obéissance. Dieu a 

éprouvé Son patriarche. Il a éprouvé Son serviteur. Et tout fils qui vient à Dieu 

doit être quoi? Testé. Châtié. C’est là que beaucoup tombent, parce que nous 

n’arrivons pas à supporter cette épreuve. Quelqu’un peut venir à l’autel 

pendant le réveil. Et observez peu après, les dures épreuves commencent à 

venir. Jésus a clairement enseigné cela, Il a dit: «Un semeur sortit pour semer 

la semence. Une partie tomba le long du chemin, une autre partie tomba sur le 

sol pierreux, et parmi les ronces et les épines, et une autre tomba dans la bonne 

terre.» Et Il a dit que c’est de cette manière que la Parole est allée, qu’elle sort. 

Certains entendent la Parole, ils sortent. Les oiseaux viennent et mangent cela. 

Voyez-vous, ils ne–ils n’en font rien de bon. D’autres s’avancent le même soir. 

Oh! ils veulent accomplir de grandes choses. Mais dès que les épreuves 

surviennent, cela les étouffe. Une partie sur le parcours tombe dans la bonne 

terre, et cela produit au centuple. 

Vous aurez toujours des épreuves avant d’avoir la 

victoire 
ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  

CA USA    Dim 12.02.61S 

29. Prenons par exemple… Eh bien, parlons un moment du… le moment où 

les enfants d’Israël ont été emmenés captifs à Babylone. D’abord, il y eut un 

moment où ils devaient passer par une épreuve. Il y a toujours des épreuves. Il 

fait toujours plus sombre avant le lever du jour, dans–dans le naturel. Et vous 

aurez toujours des épreuves avant d’avoir la victoire. S’il n’y a pas de guerre, 

alors il n’y a pas de victoire.  

Et alors, les enfants hébreux là-bas avaient été amenés à un point où le roi avait 

promulgué un–un édit selon lequel toute personne qui ne s’inclinerait pas 

devant cette statue serait jetée dans le feu d’une fournaise, ou plutôt dans une 

fournaise de feu. Et puis, lorsqu’ils…?... résolus dans leurs coeurs qu’ils 
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n’allaient pas se souiller. Ils voulaient vivre plus près de Dieu. Eh bien, les trois 

enfants hébreux, Schadrac, Méschac et Abed-Nego, étaient la postérité 

d’Abraham. Ils avaient la promesse de Dieu selon laquelle sa postérité 

posséderait la porte de l’ennemi. 

Notre refuge pendant les épreuves c’est la prière 
ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  
CA USA    Dim 12.02.61S 
30. Maintenant, je peux m’imaginer que lorsqu’une épreuve survient… 

Quelle est la première chose qui sert de refuge à un enfant de Dieu lorsqu’une 

épreuve survient? L’arme la plus puissante qui ait jamais été placée dans les 

mains de l’humanité, c’est la prière. Elle change même toutes choses. Cela a 

même fait changer d’avis à Dieu une fois.  

Dieu avait dit à son prophète de monter dire au roi qu’il allait mourir. Et le roi 

tourna son visage contre le mur, et dit: «Ô Eternel, souviens-Toi de moi. J’ai 

marché devant Toi avec intégrité de coeur. J’ai besoin de quinze ans de plus.» 

Et Dieu épargna sa vie quinze ans de plus. La prière change les choses. 

Ensuite, nous remarquons donc que, lorsque ces enfants hébreux sont allés à 

une réunion de prière cette nuit-là, ils ont dit: «Qu’allons-nous faire?» Il devait 

y avoir une–une réunion, et une décision devait être prise. Nul doute qu’ils ont 

prié toute la nuit. Et leur décision était unanime, parce qu’ils avaient décidé 

qu’ils ne pouvaient renier Dieu au moment de l’épreuve. Ne serait-ce pas une 

bonne chose pour l’Eglise tout entière aujourd’hui?  

Lorsque la décision est prise à propos de: «Devrais-je retourner aux choses du 

monde? Ferais-je comme les autres?»… Chaque chrétien se retrouve devant 

cette décision. Elle est devant vous chaque jour. Comment allons-nous le faire? 

Vous devez prendre votre décision. 

Nous procéderons la porte de l’ennemie après les 
épreuves 
ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  
CA USA    Dim 12.02.61S 
35. Et ils se sont avancés directement. Et, vous savez, c’est nous qui 

devenons nerveux. Qu’en serait-il si vous acceptez votre guérison soir après 

soir? Eh bien, vous vous dites: «Oh! demain… Je–je suis–je continue de 

tousser. Ma main est toujours infirme.» Cela n’a rien à voir avec la chose. 

Lorsque réellement et sincèrement vous avez accepté du fond de votre coeur 
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que c’est une oeuvre achevée que Christ a accomplie pour vous, c’est terminé. 

C’en est fait de cela. Oui, oui. Accrochez-vous-y tout simplement. 

Maintenant, ils continuaient d’avancer. Je peux imaginer Schadrac jeter un 

coup d’oeil à Méschac et dire: «Etes-vous sûr que nous avons suffisamment 

prié?» 

«Oui.» Ils ont carrément continué d’avancer, la fournaise devenait de plus en 

plus chaude, au point que la peau de leur visage s’en allait presque. La Bible 

dit même que les hommes qui les ont jetés dedans, la chaleur intense de cette 

fournaise les a tués. Ça semblait être l’heure la plus sombre. Ils se sont 

avancés jusqu’au bord de la fournaise.  

Mais, vous savez, cela… parfois, Dieu laisse les choses en arriver là afin de 

vous éprouver. Vous ne pouvez jamais… Abraham n’a jamais possédé la porte 

de l’ennemi avant qu’il fût premièrement éprouvé. Et vous ne posséderez 

jamais la porte de l’ennemi avant que vous ne passiez par des épreuves. 

«Certains par les eaux, d’autres par les flots, d’autres par de dures épreuves, 

mais tous par le Sang. Dieu conduit Ses enfants.» Voyez-vous, vous devez 

premièrement être éprouvé. Oh! les enfants illégitimes tombent donc lors des 

épreuves; mais le véritable enfant de Dieu reste fidèle. Il sait où se trouve sa 

possession. Il sait là où il se tient. Il sait ce qui lui est arrivé. Il sait qu’il est passé 

de la mort à la Vie. Et il sait que Dieu répond à la prière. 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  

CA USA    Dim 12.02.61S 

40. Maintenant, les enfants hébreux passaient par leur épreuve. Ils étaient 

juste arrivés au dernier moment, ils étaient sur le point d’entrer dans la 

fournaise. Vous savez quoi? Parfois, nous regardons ce qui se passe ici sur 

terre, mais il y a quelque chose qui se passe au Ciel au même moment. Nous 

pouvons ne pas être en mesure de le voir, mais cela se déroule de toute façon. 

[Frère Branham tousse.–N.D.E.] Excusez-moi. Tournons maintenant notre 

caméra vers le Ciel. Je peux voir Jésus assis sur le Trône, le jour était sur le 

point de poindre. La fumée de la fournaise montait jusqu’aux cieux. Je Le vois 

assis là-bas regardant en bas pour voir ce qu’ils sont en train de faire. C’est ce 

qu’Il fait pour vous et moi lorsque nous passons par les épreuves. Il avait 
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promis que la postérité d’Abraham posséderait la porte de l’ennemi. Je le 

crois. 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SES ENNEMIS     LONG BEACH  

CA USA    Dim 12.02.61S 

43. Daniel fut amené à la même chose après qu’il a été mis à l’épreuve pour 

voir s’il allait prier ou non. Il tira le rideau, s’agenouilla et pria tout simplement 

comme il l’avait toujours fait. Oui, monsieur. Il pria tout simplement comme il 

l’avait toujours fait. Et que se passa-t-il? Il fut mis à l’épreuve. Ils ont dit: «Nous 

allons te jeter en pâture aux lions», et on les avait affamés pendant des 

semaines. Il a dit: «Mon Dieu est capable de me délivrer de ces lions.» Après 

qu’il eut été mis à l’épreuve, que se passa-t-il? Il posséda la porte de l’ennemi. 

Pourquoi? Il était fidèle à Dieu.  

Moïse, après avoir été fidèle à Dieu, est passé par des épreuves, et il a amené 

les enfants d’Israël directement sur le sentier du devoir. Toute la nature 

s’opposait à cela. Il y avait des montagnes et le désert d’un côté, et l’armée de 

pharaon qui les poursuivait, et la mer Rouge qui leur barrait la route. Eh bien, 

ils étaient pris au piège. A ce qu’il paraissait, Dieu était un piètre général en les 

amenant tout droit dans ce coin-là et pour les laisser périr.  

44. Dieu aime faire cela. Dieu aime montrer Sa main puissante. Oui, Il aime 

le faire. Il aime manifester Sa puissance. Il attend ce soir de pouvoir manifester 

cela en vous; de prendre ce pécheur et lui faire faire demi-tour, de prendre 

cette femme de mauvaise réputation et la changer en une sainte femme pieuse, 

de prendre cette fille qui a pris le mauvais chemin, ce garçon qui a pris le 

mauvais chemin, les ramener à l’endroit qu’il faut et en faire des fils et des filles 

de Dieu. Il est prêt à prendre cet homme qui se meurt du cancer, cet homme 

qui souffre du coeur, celui qui est aveugle, celui qui est affligé, s’il peut 

simplement placer sa foi là-dedans, cela le détournera de la mort et l’amènera 

à la Vie, il va commencer à rendre témoignage. Il attend de faire cela. Il vous 

amène carrément dans un piège pour voir ce que vous allez faire. Il les a 

amenés directement dans ce piège-là. Il semblait que la nature elle-même se 

cachait la face. Oui.  

Un écrivain a dit une fois que lorsqu’ils sont arrivés à cet endroit-là, les enfants 

d’Israël se demandaient ce que Moïse allait faire. Il avait un seul ordre: «Allez 



67 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

de l’avant.» Si vous êtes dans la ligne du devoir, peu importe ce qui fait 

obstacle… les plus glorieuses expériences que j’aie jamais faites, c’est quand 

je me retrouve en face de quelque chose que je ne peux pas passer par-dessus, 

ou passer par-dessous; et je me tiens simplement là et observe Dieu frayer une 

voie à travers cela. Voilà comment s’y prendre. Avancez simplement. 

Continuez d’avancer. Plaquez votre nez contre cela. Continuez simplement 

d’avancer. Continuez simplement à aller. Dieu frayera une voie. 

 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX AZ 

USA    Dim 21.01.62M 

38. Et, vous passez par un temps d’épreuve. L’église passe par un temps 

d’épreuve. Chaque individu passe par un temps d’épreuve avant qu’il puisse 

jamais posséder la porte de l’ennemi. Abraham est passé par là. Christ est 

passé par là. Après que Christ fut rempli du Saint-Esprit, là au fleuve Jourdain, 

Il est passé par un temps d’épreuve. Après qu’Abraham fut appelé à sortir, 

après qu’il était installé dans le pays où il devait être un pèlerin, alors il lui avait 

été donné la circoncision, et Dieu l’avait rencontré à plusieurs reprises ; 

néanmoins, il devait passer par un temps d’épreuve. C’est pareil pour chaque 

postérité d’Abraham, Abraham et sa postérité, une organisation, une église. 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX AZ 

USA    Dim 21.01.62M 

44. Vous passez par un test. Dieu vous met à l’épreuve comme Il l’avait fait 

avec Abraham. Il soumet la postérité d’Abraham, après lui, à l’épreuve. Et 

aujourd’hui, la raison pour laquelle nous ne possédons pas la porte de 

l’ennemi, la raison pour laquelle il y a tant de choses parmi nous, c’est que nous 

ne sommes pas capables d’endurer l’épreuve. Et permettez-moi de vous dire 

quelque chose, le test de la Parole est indispensable. 

La raison pour laquelle nous n’avons pas, et nous n’aurons jamais… dans 

l’organisation. Je pense que les pentecôtistes ont certaines bonnes 

organisations. Certains parmi les meilleurs hommes que je… sont… qui vivent 

sur la surface de la terre, sont membres de ces–de ces organisations. 

J’ai des amis là, chez les Assemblées de Dieu. Oh ! la la ! un frère là même dans 

l’Indiana, je vais y aller pour tenir une réunion, je pense, là, très bientôt. Frère 
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Roy Weed, c’est un surveillant général de l’Etat d’Indiana. Je crois que c’est un 

homme pieux. Pourtant, il est le surveillant général des assemblées de Dieu. 

Les Foursquare, oh ! la la ! combien... Ralph McPherson et beaucoup de ces 

frères, qui sont des hommes pieux, irréprochables dans leur vie. Ce sont des 

hommes bien. Là, chez les unitaires, ceux qui se disent unitaires, ou, eh bien, 

je ne pense… Ils appellent cela l’Eglise du Nom de Jésus. Jack Moore, pour ne 

citer qu’un seul sur… Il y en a des centaines parmi eux, de braves hommes, des 

hommes bons et des hommes pieux. 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX AZ 

USA    Dim 21.01.62M 

59. Alors, ils ont possédé les portes de leur ennemi après avoir été testés. 

Le problème est que nous ne pouvons pas résister à l’épreuve. C’est la raison 

pour laquelle nos organisations ne peuvent pas résister à l’épreuve. Ce n’est 

pas la volonté de Dieu. C’est le… Dieu a béni cela, mais ce n’est pas la volonté 

de Dieu. En effet, voyez, vous avez tout un grand groupe de gens ici avec tout 

un tas d’idées, on les rassemble, et ils en sortent avec le meilleur possible. 

Certains parmi eux disent : « Celui-là est un grand homme. Vous ne pouvez pas 

contester sa parole. » Eh bien, c’est ainsi que l’Eglise catholique fut organisée, 

c’est pareil, par un groupe de croyants intellectuels. Les intellectuels, c’est ce 

qu’ils regardent, ils sont opportunistes là-dessus. Vous ne pouvez pas faire ça. 

Tout, à part la Parole de Dieu, est un mensonge. 

ET TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     PHOENIX AZ 

USA    Dim 21.01.62M 

67. Eh bien, après avoir subi l’épreuve, ils possédèrent la porte de l’ennemi, 

le feu. Ils ont découvert, après être allés jusqu’au bout, en s’accrochant à la 

Parole de Dieu, qu’ils ont possédé la porte. C’est exact. 

Mais placez-vous d’abord sur le sang. C’est le seul 

lieu de communion : le sang. 
LA BASE DE LA COMMUNION     LONG BEACH  CA USA    Mar 14.02.61 

40. Et lorsqu’il y a eu des épreuves et des tentations… Eh bien, Job suivait la 

voie pourvue par Dieu, le sacrifice, le sang, l’holocauste, et il s’en est tenu là. 

Et lorsqu’il y a eu des épreuves et des tests, eh bien, s’il avait reposé cela sur 

une base dénominationnelle, il serait tombé depuis longtemps. Sur une base 
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scientifique, il serait tombé depuis longtemps. En effet, il était… Il était 

dépossédé de tous ses avoirs. Ses enfants étaient tués. Ses richesses, 

détruites. Sa santé, ruinée, alors il était assis là sur un tas de cendres avec un 

tesson ou quelque chose comme ça, se grattant les ulcères à telle enseigne 

que même sa femme a dit : « Job, pourquoi ne maudis-tu pas Dieu et ne meurs 

? » Il a dit : « Tu parles comme une femme insensée. » Il n’a pas dit qu’elle était 

insensée, mais qu’elle parlait comme une femme insensée. Il a dit : « Tu parles 

comme une insensée… une femme insensée. L’Eternel a donné, et l’Eternel a 

repris, que le Nom de l’Eternel soit béni. » Lorsqu’ils sont arrivés, ses 

consolateurs, les membres d’église, ils sont venus et l’ont accusé… Lui savait 

qu’il était juste ; car il ne plaçait pas sa confiance dans ses propres mérites, 

mais il avait accompli l’exigence de Dieu, car il se reposait sur le sacrifice 

sanglant. Oui, oui. Il savait qu’il était juste, parce qu’il avait satisfait à 

l’exigence de Dieu. 

Et vous verrez donc si vous continuez à tenir ferme à tenir sur le Sang, à ne rien 

prendre d’autre. Être membre de votre dénomination, c’est une bonne chose. 

Être instruit, c’est bien; la science, c’est très bien. Mais placez-vous d’abord 

sur le sang. C’est le seul lieu de communion : le sang.  

41. Eh bien, remarquez Job, peu importaient les circonstances, peu 

importait ce que disait son église, ce que n’importe qui d’autre disait, il savait 

qu’il avait satisfait aux exigences de Dieu. Il se tenait sur le sang, l’holocauste. 

Et, remarquez, à la dernière heure de sa tentation, on lui a dit de maudire Dieu 

et de mourir, et tout, il a dit : « Tu parles comme une femme insensée. » 

Enfin, Elihu arriva. Eli, El signifie : C’est Dieu qui est fort. Analysez son nom et 

vous aurez Dieu en Christ, le représentant. Il est arrivé, et il n’a pas accusé Job 

d’être un pécheur. Mais Job voulait savoir où Dieu résidait afin d’aller frapper 

à Sa porte et Lui parler, et où trouver Celui-là, le Juste. Elihu le lui a dit, qu’il 

pouvait se tenir à la brèche, placer sa main sur un homme pécheur et une autre 

sur le Dieu saint, et faire le pont entre un homme pécheur et un Dieu saint, là 

où le véritable sacrifice de sang serait offert un jour. 
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 «Sur Christ, le Roc solide, je me tiens, tout le reste 

n’est que sable mouvant.» 
IL EST CONVENABLE QUE NOUS ACCOMPLISSIONS TOUTE JUSTICE     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.10.61M 

140. Les enfants hébreux, cela leur incombait, c’était convenable pour eux, 

après qu’ils eurent pris position pour Dieu. Cela était convenable pour eux. Ils 

ne s’inquiétaient pas de la fournaise ardente. Dans de dures épreuves, de quoi 

s’inquiétaient-ils? Ils avaient pris position. 

141. Ô Dieu! si les chrétiens d’aujourd’hui pouvaient seulement voir ça! «Je 

prendrai le chemin avec les quelques méprisés du Seigneur. J’ai commencé 

avec Jésus. O Seigneur! mène-moi jusqu’au bout.» Dans l’épreuve, les 

difficultés, la peine, la mort, la maladie, la tristesse, je prendrai toujours parti 

pour Jésus, afin de prendre position! «Sur Christ, le Roc solide, je me tiens, 

tout le reste n’est que sable mouvant.» Tout le reste est en train de sombrer. 

Les royaumes tomberont, et les nations se disloqueront, et les dénominations 

se disperseront et les théologiens mourront, mais la Parole de Dieu restera 

toujours la même. 

Il faut ce soldat qui a vécu au Soleil de Dieu 

LE CONSOLATEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.10.61S 

59. Si donc nous nous enfermons loin de la Gloire de Dieu, du baptême du 

Saint-Esprit, ou de la communion de l’Esprit, bien vite, vous savez, nous 

devenons des chrétiens pâles et malades. Notre expérience s’arrête et meurt. 

Et quand les grandes épreuves surviennent, nous reculons et rétrogradons. 

60. Il faut ce soldat qui a vécu au Soleil de Dieu ; il faut cet esprit qui connaît 

Dieu, là où il n’y a aucune ombre de doute ; il peut être en pleine épreuve et 

s’écrier : «Mon Rédempteur est vivant!» Alléluia! C’est ça. Voyez-vous 

Le vrai Esprit de Dieu tiendra bon devant l’épreuve 

LE CHRISTIANISME CONTRE L’IDOLÂTRIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

17.12.61 

76. Si vous avez de l’or authentique, vous n’aurez pas à vous inquiéter pour 

savoir si c’est bon ou pas; il tiendra bon devant l’épreuve n’importe où. Et le 
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vrai Esprit de Dieu tiendra bon devant l’épreuve, car Il est éprouvé par la Parole 

de Dieu. «Sur ce roc, je bâtirai Mon Église.» 

Ceux qui ne sont pas éprouvé ne sont pas en guerre 

PRESUMER     CLEVELAND TN USA    Dim 08.04.62 

21. Mais qu’est-ce ? C’est une promesse. Dieu a fait la promesse. Tenons-

nous-en à cela. Dieu l’a promis. Peu importe… Vous devez avoir un combat. Si 

tout devient indolent, eh bien, vous êtes… Qu’êtes-vous en train de vaincre ? 

Ils ont vaincu par la Parole de Dieu et par leur témoignage, par le Sang de 

Christ. 

Vous devez vaincre quelque chose et vous devez rencontrer des obstacles. Et 

ceux qui sont en désaccord avec vous, qui vous créent des problèmes et qui 

vous disent que vous êtes des saints exaltés et tout, que vous… cela est placé 

devant vous, c’est une épreuve. Si vous n’avez pas ça, alors vous n’êtes même 

pas dans la bataille. Pourquoi vous êtes-vous joint à l’église… Pourquoi vous 

êtes-vous joint à l’armée et recevez-vous une formation ? Pour vous étendre, 

vous pavaner çà et là dans les rues et vous mettre en valeur ? C’est ainsi que 

certains chrétiens se comportent, parce qu’ils veulent être considérés. On ne 

va pas vous considérer. On va vous mépriser. « Car tous ceux qui vivent 

pieusement en Jésus-Christ seront persécutés. » Prenez l’Epée et libérez-vous 

de tout, et continuez à avancer. 

Voie du salut pour sortir de chaque épreuve 

UN ABSOLU     HOUSTON TX USA    Lun 04.03.63 

20. Et tant qu’il y aura une éternité, Christ sera toujours le Sauveur et la Voie 

du salut pour sortir de chaque problème, de chaque divergence, de chaque 

épreuve, de tout. Et par conséquent, nous–nous–si nous sommes attachés à 

Lui, nous ne serons pas troublés ni tout emballés comme le monde. Et oh, 

qu’allons-nous faire concernant ceci ? Qu’allons-nous faire concernant cela ? 

C’est comme si nous ne sommes pas encore ancrés. Mais celui qui a ancré son 

âme en Christ Jésus et qui se confie en Lui, il sait que quand il demande 

quelque chose au Père en Son Nom, Jésus a dit : «Je le ferai.» Cela règle la 

chose.   
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Cela–cela règle la chose. Cela–c’est l’amen, c’est l’absolu ; c’est le point final. 

C’est cela. Quand Jésus a dit : «Tout ce que vous demanderez au Père en Mon 

Nom, Je le ferai.» Eh bien, c’est la référence finale. C’est cela. «Tout ce dont 

vous avez besoin quand vous priez, croyez que vous l’avez reçu et vous le 

verrez s’accomplir.» Cela règle la chose. C’est tout ce qu’il en est (voyez-vous) 

si nous sommes réellement ancrés, et que nous croyions cela, et si nous avons 

fait de Lui notre Absolu. En effet, Il fait… Il est un Absolu qui nous libère de toute 

peur. Il n’y a aucune crainte, quand on est réellement attaché au Rocher des 

âges.   

Restez tranquille, réglez vos jumelles sur la Parole 
de Dieu 
JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 
91. Oh, si seulement nous pouvions voir cela. Voyez? 

Si seulement vous pouviez voir que ces choses qui semblent si accablantes qui 

vous dérangent, ce sont des épreuves. Ce sont des choses devant lesquelles 

vous devez rester tranquille, réglez vos jumelles sur la Parole de Dieu. Et alors 

prononcez la parole et puis allez simplement de l’avant. C’est tout ce qu’il y a à 

faire. 

Nous en sommes arrivés au moment où nous disons: «Oh Dieu! Je ne sais que 

faire. Je suis dans le pétrin». Prononcez la parole: «Seigneur, je crois», et allez 

de l’avant. Dieu s’occupe d’ouvrir la mer. Continuez simplement à avancer. 

Voyez? 

Dieu éprouve ceux en qui Il a confiance 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

102. Dieu a dit: «C’est un serviteur parfait. Il n’y a personne sur la terre 

comme lui. Il n’y a personne comme Job. C’est un homme parfait. Eh bien, il 

est–il est–mon… Il fait ma fierté et ma joie.» Satan a dit: «Oh, assurément, il 

reçoit tout ce qu’il demande.» Il a dit: «Laisse-moi l’avoir une fois.» Il a dit: «Je–

je l’amènerai à te maudire en face même. Il a dit: Je l’amènerai à Te maudire» 

Dieu a dit: «Il est entre tes mains, mais ne lui ôte pas la vie.» Voyez-vous? Dieu 

avait confiance en Job. Amen! [Frère Branham tape les mains.–N.D.E.] 

103. Quand tout semble mal tourner, Dieu vous donne une épreuve. Il a 

confiance en vous. Il n’a pas à vous dorloter. Vous n’êtes pas une plante de 
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serre, un hybride. Vous êtes un vrai chrétien. Dieu vous soumet à un test pour 

voir ce que vous ferez à ce sujet. Amen! 

104. Ce n’est pas étonnant que Pierre ait dit: «Cette fournaise des épreuves, 

eh bien, regardez-les comme un sujet de joie. Elles sont–elles sont plus 

précieuses pour vous que l’or.» 

Souvent, nous tergiversons: «Oh! eh bien, si seulement je… Eh bien, ce–eh 

bien, c’est quelque chose que Dieu vous donne à surmonter. Il–Il–Il sait que 

vous le ferez. Il a–Il a–Il a placé Sa confiance en vous. 

 

C’est par amour que Dieu nous éprouve 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

165. Et Dieu bien-aimé, puissions-nous ne pas nous tracasser après ceci, et 

nous rappeler que ces épreuves et autres qui viennent sur nous, c’est 

uniquement parce que Dieu nous aime. Il nous donne cela parce qu’Il a 

confiance en nous. Il croit que nous allons–que nous avons foi en Lui et nous 

L’aimons; que nous pourrons vaincre. Il veillera à cela. Puissions-nous ne pas 

nous tracasser et–et nous inquiéter à ce sujet. 

Puissions-nous simplement nous avancer là, prononcer la Parole et aller de 

l’avant. Les mers s’ouvriront. Il y aura des «jours V». Accorde-le, Seigneur. 

Et puisse ceci être l’un des plus grands «jours V» de notre temps. Bénis-nous 

jusqu’à ce que nous nous rencontrions de nouveau au Nom de Jésus-Christ. 

Amen! 

Dieu a confiance dans ses enfants 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

182. Si vous… S’il y a quelqu’un parmi vous qui a rétrogradé et qui s’est 

éloigné de Dieu, et qui ne sait pas–qui ne sait pas… vous avez perdu cette 

communion, comme cette petite jeune fille d’hier soir… oh! comme les 

ténèbres s’entassent lorsqu’on s’éloigne de Dieu. Vous êtes sur une route 

boueuse, vous êtes voué à l’échec. 

Et si vous n’avez pas cette victoire que vous devriez avoir; ne voulez-vous pas 

venir vous aussi? Ceci est une victoire totale. Ceci, c’est… Ceci pourrait être 
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un «jour V» pour vous; sur toutes les choses du monde. Vous direz: «J’ai eu 

tellement d’épreuves, Frère Branham. J’ai été traîné çà et là.» 

Ne vous-ai-je pas dit, il n’y a pas longtemps, que c’est Dieu, parce qu’Il a 

confiance en vous? Vous n’allez pas Le décevoir, n’est-ce pas? 

Il se peut que vous soyez tombé. Il se peut que vous ayez commis une faute, 

mais vous ne voulez pas Le décevoir, n’est-ce pas? Vous allez vous relever à 

nouveau comme un vrai soldat, vous emparer de l’épée et vous avancer de 

nouveau. Nous serons heureux de faire cela. Certainement. Si ce n’est pas le 

cas, frère Isaacson va donc continuer à vous parler. 

Veuillez m’excuser maintenant, que je puisse aller… pour que je puisse 

retourner à Tucson. Je reviendrai vous voir, si le Seigneur le veut. 

Que Dieu vous bénisse! Voulez-vous prier pour moi maintenant? 

Ces amis qui vous sont restés fidèles à travers 

toutes les épreuves sont des vrais 
SE TENIR A LA BRECHE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 23.06.63M 

8. Nous... Je pensais que ce serait un peu désagréable de revenir, mais il y 

a une grande chose–principalement deux choses qui nous ont manqué et que 

rien ne saurait remplacer. L’une, ce sont nos amis d’ici, l’autre, c’est l’église. 

Peu importe où nous allons, nous trouvons des amis, et nous sommes 

reconnaissants pour nos amis. Mais il y a dans ces amis qui vous sont restés 

fidèles à travers toutes les épreuves, quelque chose tel qu’on ne peut les 

remplacer. Peu importe ce qu’un autre peut être, on ne peut remplacer un tel 

ami. Vous êtes vraiment des intimes; vous l’êtes. Et tous, ensemble, nous 

attendons la Venue du Seigneur alors que les jours passent. Et c’est quelque 

peu difficile d’essayer de s’imaginer que vous pourrez... Vous ne pouvez être 

séparés. 

Quand tout bloc, La Parole est le remède et la 

solution pour nos difficultés. 
APPELER JESUS SUR LA SCENE     CHICAGO IL USA    Dim 04.08.63S 

85. Mais juste comme cela, que cela frappe notre petite maison une fois, 

alors nous oublions tout au sujet de cette gloire dont nous nous réjouissions, 

toutes ces choses glorieuses, oh! c’est de nous qu’il s’agit maintenant. Voyez, 

ces choses arrivent dans un but; elles surviennent afin de vous mettre à 
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l’épreuve. Eh bien, nous avons les problèmes que nous ne pouvons pas 

résoudre, les problèmes auxquels les médecins ne semblent pas avoir de 

solution; et il n’y a rien qui puisse apporter la solution.  

86. Ils ont essayé de déployer leurs voiles; le vent les a emportées. Ils ont 

essayé leurs rames; elles se sont brisées. Ils se sont précipités au milieu de la 

barque; celle-ci s’est remplie d’eau. Voyez? Satan était décidé à les emporter. 

Maintenant, il pensait que comme Jésus était endormi, Il était loin d’eux, et ainsi 

il pouvait fondre furtivement sur eux.  

87. Eh bien, c’est ce qu’il en est aujourd’hui. Lorsque Satan trouve une 

occasion, le voici qui vient. Voyez? Et vous allez chez le médecin; il dit: «On ne 

peut rien faire; c’est à un stade très avancé. Qui? Nous n’avons rien pour traiter 

une dépression nerveuse. Nous n’avons rien pour traiter les troubles mentaux. 

Non, nous ne pouvons rien faire. L’arthrite? Non, nous ne pouvons rien contre 

cela. Nous pouvons peut-être vous donner de la cortisone, et cela vous tuerait, 

nous n’avons donc rien pour traiter cela. La leucémie? Nous n’y pouvons rien.» 

Voyez-vous, alors vous devenez tout agité.  

88. Mais regardez derrière vous, n’a-t-Il pas guéri la leucémie? N’a-t-Il pas 

guéri le cancer? N’a-t-Il pas tout fait parfaitement? N’a-t-Il pas tenu Sa Parole? 

Vous voyez, nous sommes troublés lorsque cela frappe notre petite barque. 

Cette petite barque à bord de laquelle nous naviguons est frêle; de toute façon, 

elle se remplit de doutes, du monde.  

89. Remarquez, c’étaient des ennuis auxquels ils ne pouvaient trouver de 

remède, alors la peur s’est installée, juste comme c’est le cas aujourd’hui. 

Nous avons même peur face aux problèmes nationaux. Nous avons peur face 

aux problèmes de l’église. Nous avons peur partout, n’importe où. Alors nous 

dirons: «Bien, maintenant, que pouvons-nous faire à ce sujet?» Si nous 

pouvons seulement nous souvenir qu’Il est dans la barque! Voyez? Vous direz: 

«Mais est-ce que…» Oui. «Est-Il dans la barque?» 

90. Tenez, Ceci c’est Lui: «Au commencement était la Parole, la Parole était 

avec Dieu, et la Parole était Dieu.» Et la Parole est la même hier, aujourd’hui et 

éternellement. C’est toujours… Prenez ceci! C’est le remède. C’est le 

médicament. C’est le remède pour chaque dépression [nerveuse]. C’est le–

c’est le remède pour chaque cancer. C’est le remède pour chaque maladie. 
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C’est Dieu manifesté dans la Parole. «La Parole, c’est Dieu.» Jésus a dit: «Elle 

est une semence.» Lorsque la semence est plantée dans la bonne sorte de 

terre, elle croîtra exactement selon son espèce, et chaque promesse sera 

manifestée. Nous oublions tout à ce sujet, de savoir qu’Il est dans la barque. 

Un chrétien reste chrétien dans les épreuves 

TROIS SORTES DE CROYANTS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.11.63S 

78. «Même après que mes vers auront détruit ce corps, néanmoins dans ma 

chair je verrai Dieu.» Amen! Vous ne pouvez anéantir cela. Même si les vers le 

rongent, il reviendra toujours. «Je Le verrai moi-même, mes yeux Le verront et 

non pas ceux d’un autre.» C’est Job qui parle. Pourquoi? Parce qu’il était un 

croyant. Dans les épreuves, il était un croyant. Dans la persécution, il était un 

croyant. Il était un croyant authentique. 

Des fois, nous pensons que nos fardeaux sont si 
lourds 
NOUS AVONS VU SON ETOILE ET NOUS SOMMES VENUS POUR L’ADORER     
TUCSON AZ USA    Lun 16.12.63 
42. Et des fois, nous pensons que nos fardeaux… Je pourrais glisser ceci 

juste à ce niveau. Des fois, nous pensons que nos fardeaux sont si lourds qu’il 

n’y a rien de pareil au monde. Savez-vous que toutes ces choses sont pour 

votre bien? Elles sont toutes destinées à vous modeler, à vous façonner. Les 

prophètes et les sages furent façonnés derrière le désert, sous un soleil ardent 

et accablant, au travers des tribulations, des épreuves et des persécutions. Et 

ces choses que nous avons aujourd’hui, rien ne nous est arrivé qui ne soit 

arrivé aux autres chrétiens qui nous ont précédés. D’autres chrétiens ont dû 

se tenir là en des heures des ténèbres comme celles-ci, et même être jetés en 

pâture à des lions à cause de leur témoignage. 

Par les épreuves Dieu nous fait une nouvelle nature 

NOUS AVONS VU SON ETOILE ET NOUS SOMMES VENUS POUR L’ADORER     

TUCSON AZ USA    Lun 16.12.63 

46. Dieu est notre grande Coupole. Dieu est le… Il est le grand Fourneau 

Raffineur, puisqu’il lui faut mettre ces choses sur nous, des épreuves, des 

persécutions et tout pour mouler cela ensemble, pour faire que notre 
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témoignage sonne à un certain moment, et produise un certain jour une 

certaine note qu’il veut que cela produise. 

Parfois il faut de dures épreuves pour briser ces 

liens du monde que nous avons 
SHALOM     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 12.01.64 

227. Parfois il faut de dures épreuves pour briser ces liens du monde que nous 

avons. Parfois Dieu nous laisse avoir une petite épreuve, vous voyez, pour voir 

ce que nous allons faire, pour vous faire sortir du monde. Ou en d’autres 

termes, Il vous laisse avoir une petite épreuve pour vous faire sortir de cette 

organisation, pour sortir de vous cette conception selon laquelle «les 

méthodistes sont les seuls, ou les baptistes, ou les pentecôtistes, ou plutôt que 

ce sont–ce sont là les seuls groupes qu’il y a. Si vous ne croyez pas cela comme 

mon église, vous ne croyez pas du tout». Parfois Il laisse une petite épreuve 

arriver. Parfois vous avez un enfant malade. Peut-être quelque chose arrive 

juste là au moment de la mort, peut-être quelqu’un qui vous est repris, ou 

quelque chose comme cela. 

A quoi cela sert-il? A vous séparer, à vous montrer quelque chose, à ouvrir vos 

yeux! Peut-être que vous êtes venu pour critiquer, parfois. Peut-être que vous 

écoutez cette bande simplement pour la critiquer. Peut-être que Dieu utilise 

cela afin de briser certains de ces liens du monde qui vous ont enlacé. 

228. C’est comme un homme qui se noie dans la rivière. Vous devez faire 

sortir l’homme de la rivière avant de faire sortir la rivière de l’homme. C’est 

vrai. Vous devez le faire sortir de la rivière premièrement, et ensuite vous faites 

sortir de lui la rivière.  

Parfois Dieu doit le faire ainsi, Il permet les jonctions, les carrefours pour faire 

cela. Tenez-vous sur Ses promesses, sur la Parole qui ne faillit jamais.  

Le futur, il est dans Sa main. Gardez la même position que les autres. Ne–ne 

vous éloignez pas de cela. 

Là où Dieu se trouve, il y a toujours un paradoxe, 

UN PARADOXE     BAKERSFIELD CA USA    Jeu 06.02.64D 

106. Souvenez-vous, Dieu met à l’épreuve Son peuple qui croit Sa Parole. Là 

où Dieu se trouve, il y a toujours un paradoxe, car Il fait des choses qui sont 

incroyables pour l’entendement humain. Le savez-vous ? Nous savons tous 
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cela. Des choses incroyables pour l’entendement humain ? Et Il met à l’épreuve 

ces hommes qui prédisent ces paradoxes. Il les fait passer par des épreuves. 

UN PARADOXE     BAKERSFIELD CA USA    Jeu 06.02.64D 

120. Parfois, ce paradoxe se reproduit dans nos propres vies. Parfois vous 

êtes amené à une épreuve de force où vous devez prendre une décision. Vous 

devez vous tenir sur cette décision comme ils le firent, et tout cela concourt 

pour le bien. Qu’est-ce que cela a fait ? Cela ne leur a pas fait de mal. Cela les 

a libérés. Parfois nous sommes pris dans cette situation-là. La première chose 

que nous devons faire, comme dans le cas d’un homme qui se noie dans la 

rivière, vous devez faire sortir l’homme de la rivière avant que vous puissiez 

faire sortir la rivière de l’homme. Oui. Et c’est parfois ce que doit faire un 

homme, c’est de sortir et de prendre position, de faire sortir la chose. Faites-le 

sortir de la–la chose, ainsi il pourra faire sortir la chose de lui. 

Vous serez scellé après l’épreuve 
POSSEDER LA PORTE DE L’ENNEMI APRES LE TEST     DENHAM SPRINGS  LA 

USA    Dim 22.03.64 

60. Croyez chaque Parole, alors vous serez scellé après l’épreuve. Lorsque 

nous croyons chaque promesse qui se trouve dans la Parole, nous sommes 

alors scellés par l’Esprit, pour confirmer la promesse. C’est ce que–c’est ce 

qu’Abraham, la manière qu’il l’a fait. C’est alors et alors seulement que nous 

avons le droit de posséder la porte de notre ennemi. Vous ne pouvez y arriver 

que lorsque vous devenez d’abord cette postérité. Souvenez-vous, dans la 

Bible… 

Dieu est mis à l’épreuve en quarante 

JEHOVAH-JIRE 2     LOUISVILLE MS USA    Ven 03.04.64 

158. Dieu est «parfait» en trois, «adoré» en sept, «mis à l’épreuve» en 

quarante, et «les jubilés», c’est cinquante; oh! tout ce que vous désirez 

accomplir. Toute la math–la Bible entière marche selon une mathématique. 

« Ne soyez pas surpris que ces épreuves arrivent. » 

LE CHEF-D’OEUVRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.07.64 

3. Accorde-nous le désir de notre coeur, car notre véritable désir, c’est de 

Te servir. Dans cet état de faiblesse et d’afflictions, les choses de ce monde 

qui nous sont infligées, c’est pour nous perfectionner ; c’est ce qu’il nous a été 
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dit. Alors, Il a dit : « Ne soyez pas surpris que ces épreuves arrivent. » Elles ne 

font que concourir à notre bien et servir à nous perfectionner, et à nous amener 

à ce point-là. Ces grands déserts de l’expérience, où des hommes justes sont 

façonnés pour devenir des saints, nous–nous Te remercions pour ces 

expériences-là, Seigneur. Nous ne voudrions absolument pas, en aucun cas, 

faire quoi que ce soit de contraire à Ta volonté. Mais nous prions, Père, que ces 

choses servent à nous rapprocher de Toi. 

4. Et quand les fardeaux sont tellement lourds que nous ne pouvons plus 

avancer, alors nous levons les mains et nous crions vers notre Père. Alors, 

exauce-nous du Ciel, Père. Guéris-nous, donne-nous une bonne santé, dans 

l’intérêt du Royaume de Dieu. Bénis Ta Parole ce matin, Seigneur. Ta Parole 

est la Vérité. 

Le monde vous met à l’épreuve 
HONTEUX DE LUI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.07.65 

71. L’autre soir, un grand orateur est allé chez les Hommes d’Affaires du 

Plein Évangile à Chicago. Puis-je m’arrêter juste une minute pour vous dire 

ceci, (excusez-moi) : mais, bien des fois, vous pensez, et moi aussi, que ces 

choses dont nous parlons, la Vérité de la Bible, n’atteignent pas les gens; mais 

ça atteint les gens. Parfois les gens vont se dresser directement contre cette 

Vérité, mais ils ne le font pas intentionnellement. Ils cherchent à découvrir où 

vous vous tenez. 

C’est comme l’histoire concernant un groupe d’ivrognes qui discutaient, disant 

que le christianisme n’existait pas. Un homme a dit : «Moi, je sais où il y a un 

chrétien; c’est ma femme». 

L’un d’eux a dit : «Eh bien, je–je n’y crois pas». 

Il a dit : «Viens! Nous allons… agissons tous comme si nous étions vraiment 

ivres». 

72. Ils sont allés là à la maison, et ils ont fait tout ce qui leur était possible de 

faire. Et–et il a demandé à sa femme de leur préparer des oeufs, qu’il jeta par 

terre en disant : «Tu sais bien que ce n’est pas comme ça qu’il faut me préparer 

les oeufs!» (Et il a fait des histoires dans la maison.) Puis ils sont allés dans 

l’autre pièce et se sont jetés sur un fauteuil. Ils ont entendu quelqu’une balayer 

cela sans dire un mot, disant–chantant un petit cantique pour elle-même. 

Jésus doit-Il porter seul la croix 



80 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Et le monde entier ne rien porter? … 

Il y a une croix pour chacun, 

Et il y a une croix pour moi, 

Et je porterai cette croix consacrée,  

Jusqu’à ce que la mort me libère, 

Et alors je rentrerai à la maison pour porter une couronne… 

Ce vieil ivrogne dit alors : «Qu’est-ce que je vous avais dit?». Ils dirent : «C’est 

une chrétienne!». Vous voyez? Ils la mettaient simplement à l’épreuve. Et j’ai 

trouvé que, des fois, le monde vous met à l’épreuve. 

Il n’y a rien qui puisse séparer de son Parent un 

véritable enfant de Dieu né de nouveau 
J’AI ENTENDU, MAIS MAINTENANT JE VOIS     SHREVEPORT LA USA    Sam 

27.11.65S 

45. Mais il en était arrivé à appeler cela ici «être tenté» par le Seigneur. Mais, 

j’aimerais utiliser l’expression «être testé» par le Seigneur. En vérité, chaque 

fils qui vient à Dieu doit être premièrement testé, éprouvé, formé. Et alors, si 

l’épreuve devient difficile et que nous pensions qu’elle est trop difficile et que 

nous n’écoutions pas, que nous n’en tenions pas compte, alors Il dit que nous 

devenons un enfant illégitime et non un enfant de Dieu. Car il n’y a rien qui 

puisse séparer de son Parent un véritable enfant de Dieu né de nouveau, voyez-

vous, parce qu’il est une partie de Lui. Vous ne pouvez pas plus renier cela que 

vous renier vous-même. Voyez-vous, vous avez eu l’expérience, vous avez été 

formé et testé. 

Le patient Job 

J’AI ENTENDU, MAIS MAINTENANT JE VOIS     SHREVEPORT LA USA    Sam 

27.11.65S 

48. Bon, nous voyons qu’il est parlé ici de sa vie, de ses épreuves et de sa 

grande foi. Même Jésus, lorsqu’Il vint sur la terre, Il se référa à la patience de 

Job. Il dit : «N’avez-vous pas lu au sujet de la patience de Job?» La foi attend 

avec patience que la Parole promise s’accomplisse. 

49. Nous remarquons ici que Job, après qu’il a traversé toutes ces épreuves, 

toutes ces afflictions ... Il avait une charmante famille, elle lui fut retirée. Il avait 

une bonne santé, elle lui fut retirée. Tout ce qu’il avait dans sa vie fut retiré. Il 
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s’assit sur la cendre et prit un tesson pour gratter ses ulcères. Même sa propre 

femme parla contre lui et dit : «Pourquoi ne pas maudire Dieu et mourir?» 

50. Il répondit : «Tu parles comme une femme insensée.»  

Il dit: «L’Eternel a donné et l’Eternel a ôté, que le Nom de l’Eternel soit béni!» 

Les épreuves nous donnent une forme 
EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE D’ÉPHÈSE.  PAGE 

81 

81-1 Cependant, le chandelier est non seulement en or, mais en or BATTU. Il 

est fait en or battu, conformément aux plans que l’Esprit a donnés pour elle. 

Qui d’autre, à part son Seigneur et Maître, Jésus-Christ, a jamais été battu et 

purgé autant que l’Épouse de Jésus-Christ? Assurément, elle achève les 

souffrances que Christ avait laissées. Ses biens sont spoliés. Sa vie est en 

danger. Elle est considérée comme les brebis destinées à la boucherie. Elle est 

mise à mort à longueur de journée. Elle souffre beaucoup, mais ne se venge 

pas, pas plus qu’elle ne fait souffrir les autres. Cette tendre Épouse de Christ 

est digne de l’Évangile. Et comme l’or est malléable, au contraire de l’airain qui 

se brise si on le bat, cet or de Dieu supportera les souffrances qu’elle endure 

pour le Seigneur. Les épreuves et les tests de cette vie n’ont pas pour but de la 

courber, de la briser ou de la détruire, mais de la former pour être beauté et 

joie pour toujours. 

Ils sont ballottés: des croyants frontaliers. 

REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

25. Et ensuite, lorsqu’ils allèrent choisir un autre roi, ils prirent Joram, le fils 

d’Achab et de Jézabel. Eh bien, vous ne pouvez pas attendre grand-chose d’un 

tel mariage. Nous voyons donc ensuite que, lorsque Joram accéda au trône, il 

était un croyant frontalier, juste un demi-croyant, un croyant tiède. Il y en a 

beaucoup dans le monde ce soir. Joram hissait simplement sa voile; dans 

n’importe quelle direction que soufflait le vent, Joram allait.  

C’est cela le problème de l’église ce soir. Les gens hissent leur voile à toute 

forme de doctrine, ils sont ballottés d’un endroit à un autre, sans savoir où se 

tenir, ni quoi faire. Lorsque de petites épreuves surviennent, de petites 

afflictions, les voilà partir dans cette direction. Ils sont méthodistes 

aujourd’hui, baptistes le lendemain, pentecôtistes le jour suivant, luthériens le 
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jour suivant, adventistes du septième jour, témoins de Jéhovah. Ils ne savent 

pas où se tenir, ils sont ballottés: des croyants frontaliers. Vous amenez votre 

lettre d’affiliation d’un endroit à un autre, quel bien cela vous fait-il de toute 

façon? Vous feriez mieux de la placer au Ciel; c’est là qu’elle va être reconnue.  

26. Remarquez donc, un prédicateur tiède, ou un croyant tiède, tant de gens 

ce soir sont dans cet état. Ils suivent la foule. Quand ils sont dans la foule, ils 

agissent comme la foule. Ensuite, ils retournent à l’église.  

Il n’y a pas longtemps, un jeune homme m’a dit: «Prédicateur, je ne suis pas un 

chrétien.» Il a dit: «J’ai honte d’avouer cela.» 

J’ai dit: «Eh bien, il y a de l’espoir pour toi du moment que tu as honte d’avouer 

cela.» 

Il a dit: «Je ne suis pas un chrétien. J’ai honte d’avouer cela.» Mais il a dit: «J’ai 

pris [à bord de ma voiture] une certaine fille l’autre soir. Et un garçon, un autre 

garçon et moi l’avons fait sortir, et elle était tellement ivre qu’elle pouvait à 

peine monter. Et nous l’avons fait monter, et nous lui avons donné de l’eau 

salée pour la faire vomir. Elle devait être assez sobre pour assister au culte le 

lendemain matin.» Et il a dit: «Si vous attendez, ils vont sortir chercher une 

autre bouteille, et ils seront de nouveau repartis.» Et elle chantait dans une 

chorale. Et cette soeur enseignait à l’école du dimanche, et elle n’était pas 

meilleure.  

27. Il n’est pas étonnant que nous ayons une bande d’infidèles, de 

sceptiques, de demi-croyants, de soi-disant croyants et tout le reste. L’Eglise 

a besoin d’un réveil du Saint-Esprit à l’ancienne mode envoyé par Dieu, et que 

des prédicateurs montent à la chaire et dénoncent ces choses. C’est vrai. Que 

la juste colère de Dieu descende au travers d’une prédication à l’ancienne 

mode parlant d’une des flammes de l’enfer et de soufre. C’est bien dommage 

qu’ils s’en soient déjà écartés et qu’ils aient peur de le prêcher. Lorsque le 

Saint-Esprit a quitté un homme, ce dernier ne sait pas faire mieux. Ce dont nous 

avons besoin, c’est d’un retour du Saint-Esprit.  

Absolument. Eh bien, … frontaliers…  

28. Il n’y a pas longtemps, une jeune fille juste dans notre ville, tout le monde 

avait beaucoup de considération pour elle. Une autre jeune fille fréquentait 

l’église, là-bas. Elle portait de longs cheveux, et elle se lissait les cheveux en 
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arrière comme…?... Son–son visage était juste aussi lisse qu’un oignon pelé, je 

pense. Mais elle était vraiment une authentique chrétienne née de nouveau. 

Ainsi, la première jeune fille se rendait là à l’une de ces affaires modernistes. 

Elle a rencontré l’autre dans la rue. Elle a dit: «Loïs, tu sais quoi?» Elle a dit: 

«Tu serais une très jolie fille si tu faisais usage d’un peu de ceci et d’un peu de 

cela, et si tu portais tel et tel autre genre de vêtements.»  

Elle a dit: «Je porte exactement ce qu’il me faut porter.» Amen. Oh! elle le lui a 

dit. 

Elle a dit: «Le problème, c’est cet homme-là, mon prédicateur, le pasteur Billy 

que vous avez là-bas.» Elle a dit: «Ce type-là devrait être dans un hôpital 

psychiatrique.» 

Et la jeune fille a dit: «Eh bien, si tu avais ce que nous avons là-bas, tu n’aurais 

pas l’aspect que tu as maintenant.» Elle lui en parla. Oui, l’autre était une 

monitrice de l’école du dimanche.  

Eh bien, M. Perkins, un de mes amis, un cher ami de Jeffersonville, s’occupait 

de l’em-… l’embaumement à la chambre mortuaire des pompes funèbres Coot. 

Et puis, cette fille tomba malade, on ignorait de quoi il s’agissait. C’était une 

maladie vénérienne. Et sa famille n’en avait soufflé mot, parce que c’était 

honteux. Et lorsque cette fille contracta cette maladie et qu’elle se mourait, elle 

demanda que son pasteur et l’église viennent lui chanter des cantiques. Et 

pendant qu’elle chantait–qu’ils chantaient là, la mort la frappa… 

29. Si jamais il y a un moment où vous allez vous mettre en ordre avec Dieu, 

ou plutôt essayer de le faire, c’est bien lorsque la mort vient vraiment sur vous. 

Et quand la mort la frappa, le pasteur… Elle se mit plutôt–elle se mit à hurler. 

Elle dit: «Je suis perdue.» 

Et le pasteur dit: «Voyons, voyons, voyons. Tu–tu ne peux pas te comporter 

comme cela.» Il dit: «Tu sais bien que tu es sauvée.» 

«Je suis perdue.» 

Il appela le médecin qui lui donna une injection au bras. Et elle s’adressa à lui 

et dit: «Espèce de séducteur.» Elle dit: «Je suis perdue, et je vais en enfer. Et 

c’est à cause de toi.» 
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Et elle dit: «Allez vite chercher cette petite Mahoney, aussi vite que possible, et 

amenez-la ici, afin qu’elle prie pour moi.» Mais on n’a pas pu aller chercher la 

fille. Elle était déjà morte. 

Et lorsque M. Perkins me relatait l’histoire, il a dit: «Billy, lorsque je pompais le 

liquide dans cette fille, nous–nous avons remarqué que cela… J’ai commencé 

à sentir l’odeur, car son corps en absorbait trop. Et ainsi, nous avons dû 

l’examiner.» Et alors, des trous avaient été faits partout dans son corps, là où 

la maladie vénérienne l’avait rongée. Et elle était là, morte.  

30. Oh! la la! et toute cette disgrâce était entièrement due au fait qu’elle avait 

appris d’un prédicateur rétrograde que les claquettes [types de danses 

rythmées–N.D.T.] et tous ces autres non-sens qui accompagnent une vie de 

péché et rétrograde, c’était en ordre. C’est ce qui en fut la cause. Et elle lui 

cracha au visage au jour de sa mort.  

Et que fera-t-elle là-bas, de l’autre côté, où les gens doivent se tenir dans la 

Présence de Dieu et rendre compte de tout ce qu’ils ont fait. Et Dieu 

redemandera l’âme de cette fille à ce prédicateur. Certainement, c’est vrai. 

Oh! frère, ce dont nous avons besoin dans l’église aujourd’hui, c’est d’un 

réveil. Réveillez-vous et levez-vous de votre sommeil, secouez-vous et 

comprenez dans quel jour nous vivons. 

Eh bien, il n’y a pas longtemps, lorsque ces–cela s’est produit… On s’en 

souvient encore à Jeffersonville, comment cette fille est morte.  

Eh bien, un… frontalier, tiède. Ils essaient de rendre la chose facile. C’est 

comme cela qu’était ce–ce Joram, juste un prédicateur frontalier. Et il… tout 

ce que les gens… S’ils voulaient faire ceci, eh bien, c’était en ordre; s’ils 

voulaient faire cela, c’était en ordre. Et pourtant il prétendait être un–un 

chrétien ou un croyant. 

Dans les épreuves Je ne verrai que la promesse 

éternelle de Dieu. 
LA FOI     PRINCE ALBERT SK CANADA    Mer 15.08.56 

38. Et si Jonas, dans de telles circonstances, a pu croire en Dieu et a refusé 

de considérer quoi que ce soit de contraire au programme de Dieu, vous n’êtes 

pas dans une aussi mauvaise situation, à combien plus forte raison devriez-

vous regarder ce soir, non pas à un temple fait de mains d’homme, non pas à 
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un temple terrestre, mais au temple céleste, là où Christ, le Fils de Dieu, avec 

Son vêtement sanglant, se tient devant Dieu le Père ce soir, intercédant sur 

base de n’importe quelle confession que vous faites pour Ses bénédictions 

rédemptrices, et que vous réclamez ?  

A combien plus forte raison devrions-nous dire : « Je ne verrai que la promesse 

éternelle de Dieu. » Je vais vous dire quoi : Le Dieu du Ciel qui avait gardé Jonas 

vivant trois jours et trois nuits peut vous faire sortir de la profondeur la plus 

basse des épreuves. Amen. Vous y êtes. Ça dépend de ce que vous regardez. 

 

Les éprouvés sont des témoins 

LES TEMOINS     CHICAGO IL USA    Jeu 04.10.56 

13. Daniel, le prophète, dans la fosse aux lions, il a été un témoin après être 

passé par cette grande épreuve. Il avait réellement donné un témoignage à ces 

païens, qu’il existait un Dieu capable de délivrer. Et il a fermement pris position 

en tant que témoin de Dieu. Car Daniel était un prophète, et il était certain qu’il 

existait un Dieu vivant. Et les gens lui ont dit : « N’adresse tes prières à aucun 

autre dieu, si ce n’est à cette grande statue, a dit le roi, » et tout un décret a été 

signé pour montrer que les gens ne devaient adresser des prières à aucun 

autre dieu pendant un certain délai, si ce n’est au dieu du roi.  

Et Daniel sachant que ce n’était qu’une statue et un faux-semblant, Daniel étant 

un témoin de Dieu, fidèle et remarquable, prouva qu’il existait un Dieu véritable 

capable de délivrer. Et lorsqu’on en arriva à la confrontation, il fut jeté dans 

une fosse aux lions, parce qu’il était un témoin fidèle de Dieu.  

14. Chaque… Tenez. Chaque témoin fidèle de Dieu se retrouvera de temps 

en temps face à la confrontation (Amen !), se retrouvera face à une 

confrontation pour donner une confirmation. Oh ! combien Dieu aime faire cela 

lorsqu’Il trouve un véritable témoin, et cela prouve qu’Il est Dieu. C’est comme 

Job d’autrefois, lorsqu’il a prouvé qu’il était un témoin authentique.  

Et lorsque les lions sont venus pour tuer le prophète, après qu’il ait été un 

témoin fidèle prouvant qu’il existait un Dieu vivant, et peut-être que l’ange du 

feu avait déployé un voile devant les yeux des animaux, et lorsqu’ils se sont 

rués sur le prophète, ils ont reculé, parce que Dieu est un Feu dévorant, et les 

animaux ont peur du feu.  
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Lorsque Dieu apparaît, généralement Il apparaît dans le Feu. Et alors qu’il–ils 

se sont rués sur le prophète pour le dévorer, des lions affamés, ils ont vu le Feu 

environnant le prophète, et ils se sont tenus à distance. Et alors Daniel dans sa 

fidélité de témoin du Dieu vivant a rendu témoignage le lendemain matin, qu’il 

existe un Dieu vivant véritable et authentique capable de délivrer de la fosse 

aux lions. Il a rendu témoignage à cela, et Dieu lui en avait donné l’occasion, et 

il a prouvé cela à cent pour cent.  

15. Les enfants hébreux étaient des témoins montrant que Dieu pouvait 

délivrer du feu. Lorsque la fournaise a été chauffée sept fois plus… et qu’ils ont 

été jetés dans le feu parce qu’ils avaient refusé de rendre gloire à un autre dieu 

en dehors du Dieu invisible… Dieu désire que nous Le prenions au mot. Et 

puisqu’ils avaient refusé de s’incliner devant la statue, on les a jetés dans la 

fournaise ardente ; et Dieu a rendu témoignage à un témoin qu’Il est capable 

de délivrer du feu.  

Comme la science a dit qu’il s’était produite une certaine explosion dans 

l’atmosphère à cette époque-là et cela avait libéré un certain atome (ils 

essaient toujours de réfuter cela), que c’était une certaine explosion produite 

par le système solaire, et qu’il arriva donc qu’à cette époque-là, un certain 

élément qui était entré dans l’atmosphère au-dessus de Babylone ce matin-là, 

avait fait que toute la chaleur sorte du feu…  

J’ai dit à l’homme qui me racontait cela : « Je crois que vous avez raison, mais 

le Dieu du Ciel était là pour retirer cet atome de n’importe quoi que c’était pour 

confirmer Son témoin. » Dieu est capable de tout.  

16. Moïse était un témoin. Après tous les enseignements qu’il avait reçus de 

sa mère, et quoique cela pouvait être bon, il a été un témoin de Dieu après qu’il 

a vu quelque chose. Il était au fond du désert en train de paître le troupeau de 

son beau-père, lorsque tout d’un coup il a vu un Feu et un buisson qui ne se 

consumait pas ; et il s’est avancé vers cela, il a vu le Feu, et il a entendu de ses 

oreilles une Voix qui disait : « Ôte tes souliers, Moïse, car la terre sur laquelle 

tu te tiens est une terre sainte. » La voix a dit : « J’ai entendu les cris de Mon 

peuple, et Je suis descendu le délivrer. »  

Moïse a pu se rendre en Egypte, c’était comme une invasion par un seul 

homme, avec une seule pensée sûre à l’esprit, et rien que cela. Peu importe à 
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quel point cela paraissait ridicule, Moïse était un témoin de Dieu après qu’il a 

vu et entendu Dieu parler. Il en était témoin. 

 Nous n’avons jamais reçu la promesse de ne pas 

recevoir les épreuves 
UNE ROBE D’OCCASION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56M 

55. Lorsque j’ai entendu le pasteur dire ce matin que notre... que beaucoup 

commencent à se décourager...–ce dont nous avons besoin, frères, c’est de 

prendre courage! Ce dont nous avons besoin, c’est d’être encouragés. Et c’est 

vrai. Les épreuves peuvent venir. Nous n’avons jamais reçu la promesse d’en 

être exemptés, mais plutôt la promesse qu’Il nous accordera la grâce pour les 

traverser. Si la montagne est trop haute pour être surmontée, si c’est trop 

profond pour passer en dessous, trop large pour être contourné, Il accordera 

la grâce pour aller de l’autre côté. C’est vrai. Ne vous en faites tout simplement 

pas, mais gardez vos yeux fixés sur Christ, car Il est le seul qui peut nous 

amener de l’autre côté. 

Quand une bénédiction est bien en route, le diable 

place des épreuves 
UNE ROBE D’OCCASION     BROOKLYN NY USA    Jeu 06.12.56 

32. Mais remarquez, ils sont sortis là. Et Elie, quand il est passé, son temps 

était pratiquement accompli pour partir, il a parlé à Elisée. Il est passé là où il 

était, et il a dit : « Maintenant, reste ici. Je vais là à Guilgal. » Vous voyez, il a 

essayé de le décourager.  

Et souvent, quand une bénédiction est bien en route, le diable essaie tout ce 

qu’il peut pour nous décourager. Nous endurons des épreuves et des tests. 

Mais Elisée, étant aussi spirituel, savait qu’il avait un objectif et qu’il n’allait pas 

le quitter. Il a dit : « L’Eternel est vivant, et ton âme est vivante. Je ne te quitterai 

pas. » J’aime ça, cette détermination-là. 

Oh ! la la ! Nous recevons une petite chose de la part de Dieu et nous sommes 

tout découragés en une heure, mais pas Elisée. Il a patiemment attendu le 

temps. Il savait que c’était près. Il est donc allé à un autre lieu et il a dit : « Reste 

ici, je te prie, car l’Eternel m’appelle ailleurs. Toi, reste ici derrière. » Mais il 

n’était pas question pour Elisée de rester. Il avait la révélation de ce que Dieu 

allait faire. 
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33. Si donc quelqu’un dit : « Reste donc à la maison ce soir pour regarder la 

télévision. Il fait trop mauvais temps pour sortir, ne vous en faites pas. Si vous 

savez que le Seigneur Jésus va venir, oh ! vous allez partir à l’église sans tenir 

compte du temps qu’il semble faire ou n’importe quoi. Vous allez rester là 

même. Car nous nous attendons à ce que quelque chose arrive n’importe 

quand. 

Quand nous voyons Moscou avec des missiles guidés, qui peut frapper toute 

cette nation en une heure sans jamais quitter Moscou… On envoie juste cette 

roquette comme cela, avec des explosifs là-dedans, cela explose plusieurs 

milliers de kilomètres et c’est guidé à l’aide des étoiles et des radars. On largue 

cela en plein sur Manhattan ici, trois ou quatre de cela du coup. Et il y aura un… 

sur une circonférence de quinze miles [24 km] de part et d’autre, creusant un 

trou dans le sol de cent soixante-dix pieds [51 m]. Que feriez-vous ? 

Ou peut-être on en largue du coup cent ou deux cents sur les villes principales 

du coup, en une heure, il n’y aura plus d’Etats-Unis ni de monde, ça déclenche 

des réactions en chaîne, et cela cause une destruction totale. Qu’est-ce que 

cela peut faire ? Où allez-vous fuir ? Autrefois, on disait : « Trouvez-vous un abri 

antiaérien. » On dit maintenant : « C’est du non-sens. » 

Pendant les épreuves nous montrons nos couleurs 

ET PUIS JESUS VINT     PHOENIX AZ USA    Sam 02.03.57 

12. Vous pentecôtistes, vous qui êtes chez les méthodistes, les baptistes, les 

presbytériens et dans les églises luthériennes, il y a beaucoup de Marthe là-

bas ce soir. Je crois que lorsque l’épreuve viendra, elles montreront de quoi 

elles sont faites. Je le crois. 

PUIS JESUS VINT ET APPELA     TULARE CA USA    Jeu 13.02.64 

115. Vous savez, lorsqu’un homme se trouve dans cette condition, quelque 

fois Dieu l’amène à une épreuve de force. C’est pendant la détresse que nous 

manifestons réellement nos couleurs, ce que nous sommes réellement. 

LE PUISSANT CONQUERANT     EDMONTON AB CANADA    Jeu 08.08.57 

20. Et après Constantin, qui était allé les libérer de la persécution romaine 

et qui avait unifié l’église et l’Etat… C’est là que nous avons eu les catholiques 

pour commencer. Et alors, l’église a perdu plus de terrain en dix ans qu’elle en 

avait gagné pendant toute la persécution. 
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S’il y a quelque chose qui rend les chrétiens paresseux, c’est quand ils sont sur 

un lit d’aisance. Nous ne voyons pas cela être assez persécuté. Nous 

n’obtenons pas cela avec assez de difficulté. La résistance d’une chaîne se 

mesure à son maillon le plus faible.  

Et un homme sous pression, il est ce qu’il est quand il est sous pression. Ses 

véritables caractéristiques se font voir quand il est sous pression. Agacez-le, 

provoquez-le, excitez-le, alors vous verrez le vrai homme apparaître. S’il est en 

colère, ça se fera voir de soi. S’il est doux et gentil, ça se fera voir. Mettez-le 

une fois sous pression. Et Dieu fait passer tous Ses enfants par des épreuves 

pour voir s’il y a des défauts en eux. 

21. Il n’y a pas longtemps, durant la crise, il était facile de trouver des gens 

à la réunion de prière. Mais aujourd’hui où ils peuvent travailler dans des usines 

de la défense, et le syndicat leur donne tellement d’argent qu’ils savent à peine 

quoi faire avec, vous devez pratiquement les persuader de venir à une réunion. 

Ils ont tout… Les gens ne veulent plus de prédication. Faites monter quelqu’un 

ici pour faire le clown, et cet auditorium serait plein la première soirée. Ou que 

quelqu’un monte ici pour faire tinter quelques histoires en parcourant 

l’estrade, il pousse des cris à quelques reprises et fait un ou deux sauts sur les 

mains… Les gens veulent le loisir et non l’Evangile. 

Frère, quand on en arrive à remplacer l’Evangile par quelque chose d’autre, je 

fermerai la Bible et rentrerai chez moi. Exact. Quand le précieux Sang de 

Jésus-Christ prêché dans Sa puissance n’attire plus les gens, c’est qu’ils sont 

morts. 

22. Mais nous avons trop de télévisions, trop d’émissions à la radio et trop 

de loisirs. Un chrétien veut être diverti par le Saint-Esprit. Et trop de monde 

s’est infiltré dans l’église. Et ils ont remplacé la prédication de l’Evangile par 

les loisirs. L’Evangile à l’ancienne mode qui a sauvé votre père et votre mère, 

il est tout aussi bon ce soir qu’Il l’était ce jour-là et qu’il le sera toujours. Il a 

toujours le même ravissement pour le coeur du chrétien qu’il en avait pour saint 

Paul qui avait scellé son témoignage avec son sang.  

L’Evangile ne perdra jamais sa puissance pour le croyant. Oh ! A l’aise… J’ai 

été en Suisse il n’y a pas longtemps, il y a quelques mois. Et, oh ! la la ! qu’est-

ce qu’ils étaient indifférents, très très indifférents ! L’église a déclenché une 
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persécution, et une soirée, Billy Graham terminait, le samedi soir, moi, je 

commençais le lendemain matin, le dimanche. Et quand j’ai reçu les journaux 

du dimanche, c’était une disgrâce, la façon dont ils se moquaient de cet homme 

sauvé par Dieu. 

Dans les épreuves satan devient prédicateur. 
L’AMOUR DIVIN     PHOENIX AZ USA    Mar 05.03.57 

48. Pouvez-vous imaginer, mes frères, ces petites histoires qui sont des 

choses mineures, je pourrais vous raconter des choses que je sais qu’Il a 

accomplies et qui vous étonneront. Ma vie est une vie mystérieuse, c’est vrai. 

Les gens ne comprennent pas, mais cela est arrivé parce que je L’aime.  

Lorsque Dieu a jugé bon de reprendre ma femme, mon bébé, et tout ce que je 

possédais, les gens n’avaient jamais pensé à mon petit bébé lorsque je… Ma 

femme était un cadavre, et mon bébé était mourant, j’ai couru à l’hôpital et je 

me suis prosterné devant Dieu. J’ai dit : « Ô Dieu, ne prends pas ma petite 

chérie. Ne le fais pas, Seigneur. » Et j’ai regardé devant moi, et un rideau noir 

est descendu, j’ai compris qu’Il allait la prendre.  

Alors Satan m’a parlé, il a dit : « Là-bas dans la morgue est étendue ta femme, 

à vingt-trois ans. Voici ton bébé de neuf mois, et Il l’a pris. Tu veux dire que tu 

vas encore Le servir ? » 

Alors j’ai baissé les yeux, j’ai dit : « Même s’Il me tue, je Le servirai quand même. 

» Car il s’était passé quelque chose ici au fond de moi qui faisait que je L’aime 

parce que la Bible dit : « Ni les choses présentes, ni les épreuves, rien ne peut 

nous séparer de l’amour de Dieu qui est en Christ. » 

Même s’Il m’envoyait dans les lieux des tourments au jour du Jugement, Il sera 

toujours juste. Et si j’ai la pensée que j’ai maintenant, pendant que je serais en 

enfer, je L’aimerais toujours. C’est une partie de moi. C’est ce qu’il en est. C’est 

ce qu’il en est de vous, mes amis, qui aimez le Seigneur. C’est ce que je désire 

qu’Il soit, une partie de vous, l’amour. Maintenant, alors que nous inclinons la 

tête, prions. 

Restons unis pendant les épreuves 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

8. Et ne serait-il pas bon que toutes les brebis de Dieu, pendant qu’il fait 

chaud, se tiennent ensemble ? Quand les épreuves frappent très durement, 
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qu’il fait chaud et des choses surgissent de tout côté, si toutes les petites 

brebis de Dieu se tenaient simplement ensemble, nous aurions chacun la 

fraîcheur produite par l’ombre de l’autre, le réconfort, en nous appuyant les 

uns contre les autres. 

Eh bien, quelqu’un dira : « Est-ce nécessaire, Frère Branham ? » Certainement. 

Il n’y a rien de comparable au fait d’avoir un très bon ami sur qui compter, 

auprès de qui, quand les problèmes surgissent, qu’il fait chaud, vous pouvez 

aller, vous vous asseyez, vous lui expliquez simplement cela, vous en parlez en 

confidence, et puis vous vous agenouillez et priez ensemble, et vous savez que 

cette personne est un brave homme ou une brave femme sauvée par Dieu, en 

qui vous pouvez avoir confiance. Oh ! c’est bon de faire cela. « Venez et 

plaidons », disent les Ecritures. Ou plutôt : « Venez et mettons-nous ensemble. 

» 

Et j’ai remarqué une autre chose en observant les brebis dans un pays froid. Et 

quand toutes les brebis… Quand les blizzards soufflent, pour contrecarrer les 

effets du vent, toutes ces nombreuses brebis quitteront un côté du champ vers 

l’autre et elles se serreront les unes contre les autres; cela les garde au chaud 

les unes les autres. La chaleur du corps de l’une aide à réchauffer l’autre. 

9. Et je pense que quand l’église devient vraiment froide et indifférente, les 

brebis de Dieu devraient plutôt se serrer les unes contre les autres et prier les 

unes pour les autres. Et la chaleur d’une très bonne communion chrétienne, 

oh! cela représente beaucoup. David en a parlé dans le Psaume 1; il a dit : « 

Heureux l’homme qui ne s’assied pas en compagnie des moqueurs, qui ne 

s’arrête pas sur la voie des pécheurs, mais qui trouve son plaisir dans la loi de 

l’Eternel, et qui la médite jour et nuit. Il est comme un arbre planté près d’un 

courant d’eau, et dont le feuillage ne se flétrit point. Tout ce qu’il fait lui réussit. 

» 

LES épreuves nous rendent fort 

LE BON BERGER DES BREBIS     PHOENIX AZ USA    Ven 08.03.57 

10. Et, vous savez, si vous sortez, surtout dans ma contrée, pour avoir un 

petit pique-nique, il vous faudra bien avoir un peu d’ombre pour avoir un pique-

nique. Eh bien, si un petit arbre planté l’année dernière par quelqu’un a poussé, 

nous ne pourrions pas être vraiment certains de trouver beaucoup d’ombre là. 
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Mais allez là où se trouve un gros vieux chêne majestueux, que les épreuves, 

les tentations, les balancements des branches ont secoué au point que ses 

racines sont profondément enfoncées dans le sol; vous pouvez bien croire qu’il 

se tient toujours là. 

C’est pareil, j’aime aller auprès d’un vieux saint sauvé par Dieu, qui a tenu le 

coup et dont les racines sont toujours profondément ancrées dans l’amour de 

Dieu; ça vaut beaucoup d’aller auprès d’une telle personne et avoir un petit 

moment de communion. 

Eh bien, c’était quelque chose d’étrange ; Jésus dit ici, dans Saint Jean 10 : « 

Je suis la Porte. » Je me suis toujours demandé comment Il pouvait être une 

Porte alors qu’Il était un Homme. Cela m’a toujours intrigué. Comment pouvait-

Il être la Porte et être encore un Homme ? 

Quand j’étais là en Orient, j’ai compris ce que cette Ecriture voulait dire. Il dit 

ici : « Je suis la Porte. Et tous ceux qui étaient venus avant Moi sont des voleurs. 

» Et alors, je me demandais ce que c’était. 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.08.57 

115. Oh! le–le feu ne fait que l’abreuver. Il ne fait que nous donner une 

nouvelle espérance. Chaque épreuve, chaque test ne fait que–ne fait que le 

fortifier. Chaque fois qu’un coup de vent frappe un arbre et le bouscule de part 

et d’autre, et de part et d’autre, il ne fait que dégager ses racines pour pouvoir 

les enfoncer davantage et acquérir une meilleure assise. Chaque fois que la 

maladie frappe votre maison, chaque fois que l’épreuve frappe votre maison, 

chaque fois que les voisins disent du mal de vous, ça ne fait que vous secouer, 

ça ne fait que vous libérer complètement afin que vous puissiez vous enfoncer 

et prendre un meilleur appui sur le Rocher Eternel de la Parole inébranlable de 

Dieu. Il envoie ces épreuves pour vous tester, vous éprouver, vous secouer et 

vous donner une nouvelle assise. 

Les chrétiens tièdes aiment la facilite 

JEHOVAH-JIRE     PHOENIX AZ USA    Sam 09.03.57S 

33. Et alors, Dieu a dit à Abraham, Il a dit : « Maintenant que tu t’es séparé 

de Lot… » Il a fait un mauvais choix. A Sodome, tous les champs étaient 

arrosés. Il y avait de grandes villes bien construites, pleines de péchés. Et, 
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n’est-ce pas étrange que Lot, ce croyant tiède, soit allé au meilleur endroit qu’il 

pouvait trouver, le meilleur endroit possible qu’il pût trouver, qu’il ait pris la 

voie de facilité ? Et, n’est-ce pas étrange que, parfois, les gens qui prétendent 

croire en Dieu veuillent suivre la voie de luxe ? Ils veulent suivre la voie 

dépourvue d’épreuves. Ils veulent suivre la voie la plus facile. Ils veulent suivre 

la voie dépourvue de persécutions. Ils veulent suivre la voie de facilité. Ce ne 

sont que des croyants tièdes.  

Mais Abraham, l’homme de Dieu, a donné à Lot ce qu’il avait choisi et il a pris 

le reste. Oh ! J’aime vraiment cela. Un vrai croyant vous accordera votre choix, 

il est disposé à prendre le reste. Un vrai croyant n’est pas égoïste, pas du tout. 

Les enfants illégitimes ne supportent pas le test 

PUIS JESUS VINT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 07.04.57S 

19. Eh bien, c’était là un moment de test. Et il y a toujours un moment de test. 

Tout fils qui vient à Dieu doit premièrement être testé, éprouvé. Oh ! j’aime cela. 

Oh ! je ne réclame pas cela, mais quand cela passe, ça produit de beaux fruits 

de la douceur. Le temps de test, lorsque le feu est très chaud, chaque chrétien 

au travers des âges est passé par ce temps de test.  

Et la Bible dit que si nous n’arrivons pas à supporter ce test, nous devenons 

des enfants illégitimes et nous ne sommes pas des enfants de Dieu. Alors un 

véritable enfant, au moment du test, avec ce… Ils ne marchent pas par la vue, 

leurs yeux naturels sont fermés aux choses qui les entourent. Ils marchent 

seulement par la foi du Seigneur Jésus-Christ, ils regardent à Sa Parole et 

croient qu’Il tiendra chaque Parole exactement tel qu’Il l’a promis. Le temps de 

test, les épreuves… 

JEHOVAH-JIRE     INDIANAPOLIS IN USA    Mer 12.06.57 

21. Remarquez, alors quand ils sont partis, le test est venu. Chaque fois 

qu’un homme sort réellement pour servir Dieu, il passe par le test. Dieu vous 

donne une petite formation, une formation des enfants. Ce n’est pas très 

agréable, dit la Bible, pendant un moment, mais cela produit des fruits doux.  

Mon papa avait coutume de m’amener dehors derrière la maison, avec une 

lanière en cuir à peu près comme ça, et je recevais une bonne formation à la 

vieille mode des enfants. C’est bien dommage que nos enfants ne reçoivent 

plus cela aujourd’hui. Le problème est que vous les mères qui fumez la 
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cigarette, qui prenez des cocktails, qui courez aux salles de cinéma, vous 

courez après les bars et tout, et vous laissez une baby-sitter s’occuper de vos 

enfants, au lieu d’être chez vous pour vous occuper d’eux comme Dieu vous 

les a donnés, c’est ce qui a causé toutes ces histoires dans lesquelles ils sont 

plongés. C’est l’exacte vérité.  

Il n’est pas étonnant que vous ne puissiez pas avoir la foi. Comment pouvez-

vous vous associer aux choses du monde et essayer d’associer ces dernières 

à Christ ? Dieu appelle à une séparation ; ensuite les épreuves et les tests 

viennent. La Bible dit que si on ne peut pas supporter les épreuves et les tests, 

alors nous devenons des enfants légitimes–illégitimes. La Bible appelle cela « 

des bâtards » et pas des enfants de Dieu. Si on ne peut pas supporter les 

épreuves et les tests. 

Jésus avait dû endurer des épreuves, tout comme 
nous, 
LA COMMUNION     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 18.04.57 
25. Maintenant, cette grande heure était venue pour notre Seigneur, l’un des 

moments les plus éprouvants de tout Son pèlerinage terrestre était proche : 

l’heure du test. Jésus avait dû endurer des épreuves, tout comme nous, nous 

passons par des épreuves. Et la Bible dit que chaque fils qui vient à Dieu doit 

d’abord être testé, formé et corrigé.  

26. Or, pour beaucoup de gens, c’est une confrontation lorsque vient le 

temps du test. C’est un temps de mise à l’épreuve. Et la Bible dit que si nous ne 

pouvons pas supporter le test, alors nous devenons des enfants illégitimes ; 

nous confessons que Dieu est notre Père, alors qu’Il ne l’est pas. Car si nous 

avons reçu correctement et de tout notre coeur le Seigneur Jésus comme 

notre Sauveur personnel, rien sur cette terre ni dans toute cette sombre 

éternité ne peut–ne peut nous séparer de l’amour de Dieu qui est en Jésus-

Christ. 

CHRETIEN avec une conception intellectuelle de 

Christ. 
LA COMMUNION     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 18.04.57 

27. Je suis étonné qu’en ce jour, et je l’ai toujours été, alors que les gens 

confessent être chrétiens, à la première petite épreuve, ils sont éliminés. Cela 

montre tout simplement que c’était une conception intellectuelle de Christ. La 
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raison pour laquelle bien des gens ne tiennent pas le coup aujourd’hui, c’est 

parce qu’ils en ont une conception intellectuelle. Vous pouvez croire cela d’une 

manière intellectuelle, mais la chose va beaucoup plus loin que cela. Accepter 

Christ, c’est accepter la Personne de Christ. 

 

Choisissant plutôt de prendre le chemin de la facilité 

LA COMMUNION     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 18.04.57 

73. Que faisons-nous au moment du test quand les dures épreuves arrivent 

? Lorsque les gens disent, parce que vous vous êtes séparé des choses du 

monde, que vous êtes un fanatique religieux, cela vous met-il sous tension ? 

Cela doit venir. Et vous devez faire le choix.  

74. Mais je préférerais demeurer à l’ombre du Tout-Puissant. Je préférerais 

suivre mon chemin et comme Jacob avoir une pierre pour oreiller. Je 

préférerais que le monde me considère comme un fanatique au lieu d’avoir 

toutes les richesses et les bénédictions que ce monde pourrait offrir. Parce que 

les bénédictions de Dieu sont plus grandes que toutes les richesses, et l’or et 

l’argent de ce monde.  

75. Maintenant, remarquez. Ensuite, lorsque le grand test est venu, Lot s’est 

plongé dans le péché. Souvenez-vous, il avait quitté la montagne pour 

descendre dans la plaine. Il a rétrogradé, comme le… Une représentation 

parfaite du christianisme charnel d’aujourd’hui, le soi-disant christianisme, 

choisissant plutôt de prendre le chemin de la facilité, le lit fleuri d’aisance, 

plutôt que de rester fidèle à l’heure de l’épreuve. Et finalement, il a eu des 

ennuis. Et vous en aurez aussi.  

76. Lorsque vous choisissez ce lit de plumes d’aisance, souvenez-vous que 

vous allez avoir des difficultés, quelque chose du genre « Vos péchés vous 

rattraperont. » Et Dieu vous rattrapera un jour. 

On peut sortir d’une épreuve pour entrer dans une 

autre 
DIEU TIENT SA PAROLE     INDIANAPOLIS IN USA    Jeu 13.06.57P 

37. Immédiatement après être sortis de cette épreuve-là, ils sont 

directement entrés dans une autre. Ils sont arrivés dans le désert de Sin, et 

aussi, ils ont eu les eaux amères de Mara. Mais, souvenez-vous, Dieu avait 
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toujours un moyen pour satisfaire à leurs besoins. Dieu a un moyen pour 

satisfaire à nos besoins. 

 

Quand Dieu est sur le point de faire quelque chose, 

les gens deviennent tout agités 
TENEZ-VOUS LA, ET VOYEZ LA DELIVRANCE DE L’ETERNEL     CHICAGO IL 

USA    Sam 29.06.57 

11. Quand Dieu est sur le point de faire quelque chose, les gens deviennent 

tout agités. La raison pour laquelle ils étaient agités lors de leur voyage, c’est 

qu’il y avait une multitude de gens de toute espèce qui était montée. Puis arriva 

le temps de l’épreuve. Oh ! Voici ce que j’aimerais vous faire remarquer : 

chaque fois que Dieu agit, il y a toujours une multitude de gens de toute espèce 

; cela attire l’attention de tous et suscite une multitude de gens de toute 

espèce. Quand Dieu agit, vous trouverez toutes sortes d’ismes, et tout bouge 

à cause de cela. Mais le temps du test était venu. Dieu éprouve chaque fils ou 

chaque fille qui vient à Lui, sans aucune exception. Dieu les soumet à un temps 

d’épreuves pour les tester. 

12. Eh bien, quand Dieu était sur le point de parler, Il a dû calmer le peuple. 

Et c’était un jour, là loin, lors de la sortie de l’Egypte, avant qu’ils en arrivent là, 

Dieu voulait montrer Sa gloire. Et Dieu ne peut montrer Sa gloire que quand 

Son peuple se tient tranquille et s’y attend. C’est ça le problème aujourd’hui 

avec notre église. Les gens ne se tiennent pas tranquilles pour s’attendre à la 

gloire de Dieu. Il est écrit dans les Ecritures : « Tenez-vous là, et voyez la gloire, 

ou la délivrance de Dieu. » 

Sur Christ, le Roc solide, je me tiens. 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

14.07.57 

116. Alors qu’au milieu de toutes les épreuves de la terre, au-delà du voile 

sombre, des larmes et des peines de cette vie, le véritable aigle plante ses 

serres là et dit : « Sur Christ, le Roc solide, je me tiens. Je me repose sur les 

ailes de ma mère, je m’accroche aux ailes de la Croix, sachant que c’est par 

elle que l’expiation est venue. » 
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Mettez Dieu à l’épreuve sur n’importe quelle Parole 

JEHOVAH-JIRE     EDMONTON AB CANADA    Sam 10.08.57 

59. Maintenant, nous allons mettre Jéhovah-Jiré à l’épreuve ce soir. Dieu a 

dit dans Son Livre, dans Son glorieux Livre : « Eprouve-moi, dit l’Eternel. » 

Mettez-Le à l’épreuve sur n’importe quelle Parole. Beaucoup ici n’ont jamais 

assisté aux réunions auparavant, faites voir vos mains si c’est le cas. A peu 

près tout le monde ici a assisté aux réunions ; je pense, vous savez donc, 

excepté peut-être une ou deux personnes.  

Le Seigneur Jésus, le même hier, aujourd’hui et éternellement, a déclaré qu’Il 

ne faisait rien de Lui-même, sinon ce qu’Il voyait faire au Père. Nous savons 

tous cela. Nous en sommes conscients. Il a dit : « Je ne peux rien faire de Moi-

même. Je–ce que le Père Me montre, c’est ce que Je fais. » 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     HARRISONBURG VA USA    Dim 

16.03.58P 

58. «Nul ne peut venir à Moi si Mon Père ne l’attire.» Ceux qu’Il a connus 

d’avance, Il les a appelés. Ceux qu’Il a appelés, Il les a justifiés. Ceux qu’Il a 

justifiés, Il les a déjà glorifiés.  

De quoi avez-vous peur? Ne craignez pas de prendre cet envol tout seul. 

N’ayez pas peur de mettre Dieu à l’épreuve. Si vous êtes un aigle, vous n’aurez 

pas peur. Si vous êtes la semence d’Abraham… Seule la semence d’Abraham 

reçoit la promesse, vous appelez ces choses qui ne sont pas comme si elles 

sont, si Dieu l’a dit. N’ayez pas peur, il n’y a rien à craindre. Vous ne comprenez 

rien à toutes ces affaires sociales, ces fêtes, ces films, ces divertissements et 

toutes ces choses qui se font dans l’église, les jeux de baseball, et toutes ces 

autres choses pour gagner de l’argent afin de payer le pasteur. On n’a jamais 

voulu de telles choses. Certainement pas. Mais vous empruntez un vieux coq 

et vous le revendez à environ un dollar et demi le plat. Vous avez transformé la 

chambre haute en une chambre de souper. C’est vrai. Vous ne devez pas faire 

cela. Prenez Dieu au Mot; Il possède toutes choses. Certainement. 
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Vous ne devez pas poser des questions à Dieu sur 

quoi que ce soit 
HEBREUX CHAPITRE 4     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.09.57S 

33. Vous ne devez pas poser des questions à Dieu sur quoi que ce soit. «Car 

les pas des justes sont ordonnés par l’Eternel.» Et chaque épreuve qui vous est 

imposée est destinée à vous éprouver. La Bible dit qu’elles sont pour vous plus 

précieuses que l’or. Ainsi, si Dieu a permis que quelques légères afflictions 

vous surviennent, souvenez-vous que c’est pour votre correction. «Chaque fils 

qui vient à Dieu doit d’abord être châtié par Dieu et être mis à l’épreuve», 

éduqué comme un enfant! Il n’y a pas d’exceptions. «Chaque fils qui vient...» Et 

ces afflictions sont faites ou suscitées–suscitées pour voir quelle attitude vous 

prendrez. Voyez-vous, c’est Dieu sur ce terrain d’épreuve. C’est tout ce que 

cette terre est, c’est un terrain d’épreuves, là où Il essaie de vous éprouver. 

 «Tendons à ce qui est parfait!» 

HEBREUX CHAPITRE 6, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 08.09.57S 

301. Maintenant, il commence à parler de... Qu’est-ce? «Tendons à ce qui est 

parfait!» Maintenant, il dit : «Ne soyons pas charnels en posant ce fondement 

des doctrines et du baptême et des réformes, et ainsi de suite. Ne faisons pas 

cela. Tendons à ce qui est parfait!» Le sujet est la perfection, et la perfection 

vient par Christ. Et comment entrons-nous en Christ? En adhérant à l’église? 

Nous avons tous été baptisés par un seul Esprit, pour former un seul Corps; 

non pas par un parler en langues, ni par une poignée de main, ni par le baptême 

d’eau, mais par un seul Esprit nous avons été baptisés pour former un seul 

Corps. Est-ce que vous saisissez? 

302. C’est ça la perfection. Et quand vous en arrivez à cela, vous êtes en 

Christ, et le monde est mort pour vous. Et vous marchez avec l’Agneau chaque 

jour, et vos pas sont dirigés par Dieu, dans ce que vous devez faire. Oh! que 

d’épreuves et d’afflictions nous rencontrons! Vous dites : «Passez-vous par 

des épreuves?» Bien sûr! 
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Tous ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ 
subiront des persécutions. » 
VOICI, JE ME TIENS A LA PORTE ET JE FRAPPE     BANGOR ME USA    Mer 

21.05.58 

20. Et après qu’un tableau est passé par la commission de censure, alors il 

peut être accroché au musée. Quel type est-ce de l’église : avant qu’elle puisse 

jamais être enlevée, vers le musée du Royaume de Dieu, elle doit passer par 

les critiques, pour voir si elle peut endurer l’épreuve. « Ne trouvez pas étrange 

des épreuves ardentes qui vous surviennent. » Tout cela, c’est pour éprouver 

votre foi. « Tout ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ subiront des 

persécutions. » Il n’y a pas d’exception, tous (Dieu ne fait pas d’exception là-

dessus.), tous doivent être formés comme enfants. 

Et quand ce grand tableau fut soumis aux critiques, il y eut un critique 

remarquable qui se présenta devant ce compositeur, et il lui dit : « Monsieur, je 

pense que votre portrait de Christ est merveilleux. Je pense que la porte et le 

bâtiment sont merveilleux. Et l’expression d’attente, d’entendre la réponse de 

l’intérieur, je pense que tout cela est merveilleux. Mais il y a juste une chose 

que vous avez omise. » 

Et l’artiste a dit : « Gentil monsieur, qu’ai-je omis dans mon tableau ? » 

Il a dit : « Il n’y a pas de loquet à la porte. » 

« Oh ! a dit l’artiste, c’est ainsi que j’ai peint cela. » 

Il a dit : « Eh bien, comment peut-Il entrer, peu importe combien Il frappait, s’il 

n’y a pas de loquet à la porte ? » 

Il a dit : « Monsieur, dans ce cas-ci, le loquet est à l’intérieur. C’est à celui qui 

est à l’intérieur d’ouvrir. »  

Il ne peut pas ouvrir de l’extérieur. Il ne peut pas vous sauver contrairement à 

votre volonté. Il ne peut pas vous guérir contrairement à votre volonté. Il ne 

peut pas envoyer un réveil contrairement à votre volonté. Vous devez être 

disposé et ouvrir la porte, et L’inviter à entrer 

JESUS A LA PORTE     NEW HAVEN CT USA    Jeu 29.05.58 

11. Et remarquez ce que notre Seigneur a dit : « Tous ceux qui vivent 

pieusement en Jésus-Christ seront persécutés. » Chaque fils qui vient à Dieu 

doit, d’abord être éprouvé, châtié, formé comme un enfant. Il n’y a pas 
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d’exceptions, chaque fils qui vient à Dieu doit être éprouvé. Et si nous ne 

pouvons pas supporter le châtiment, alors, déclarent les Ecritures, nous 

devenons des enfants illégitimes et non des enfants de Dieu. 

Les épreuves de la vie courante 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58M 

53. Pourquoi, vous les jeunes ne... vous homme qui avez votre femme. Mettez 

une femme à l’épreuve et vous verrez ce qu’elle a en elle. C’est vrai! Mettez un 

homme à l’épreuve. Secouez une bouteille en dessous de sa bouche, s’il a 

jamais été alcoolique, cela vous montrera s’il en a été délivré ou pas. Si un 

homme a été un scélérat, un coureur, une sale crapule qui détruit les foyers 

des autres, dévêtez une femme et mettez-le... mettez-la près de lui et cela vous 

dira ce qu’il en est de lui! C’est vrai! Certainement. 

Si tu es en ordre avec La Parole, les critiques et les 

épreuves sont sans effet 
LA SEMENCE DU SERPENT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 28.09.58S 

240. Et la semence du juste est presque épuisée. Parlez aux gens de ces 

choses. Parlez aux gens de revenir à la voie de la Bible. Parlez aux gens des 

miracles. Parlez de ça aux gens. Leur «église n’Y croit pas», alors ce sont des 

enfants bâtards, pour Dieu. La Bible dit que si nous ne pouvons pas supporter 

les persécutions, et les épreuves, les moqueries, et d’être traités de saints 

exaltés, et ainsi de suite, comme ça; si vous ne pouvez pas le supporter, vous 

êtes des enfants bâtards, et pas les enfants de Dieu. C’est la Bible qui le dit. 

241. Traitez-moi de saint exalté si vous voulez. Traitez-moi de tout ce que vous 

voulez. Tant que mon coeur est droit devant Dieu, et que mon expérience 

s’accorde avec la Bible de Dieu, je vais continuer à avancer dans cette même 

direction. Oui, oui. Voilà ce que nous croyons. Voilà l’Eglise du Dieu vivant qui 

ne vient pas par la théologie. Ça ne vient pas par une conception intellectuelle 

faite de main d’homme. Ça vient par la Vérité révélée de ce que Jésus-Christ 

est le Fils de Dieu, absolument. 

242. Si tout ce que j’avais, c’était une conception intellectuelle, parce que 

l’Eglise baptiste ou l’Eglise méthodiste m’a appris que c’est telle et telle chose; 

quand j’entendrais cette Bible, si la Bible... Si j’avais été baptisé au nom de 

«Père, Fils et Saint-Esprit», et que je lise cette Bible, et qu’un prédicateur me 
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dise que personne dans la Bible n’a jamais été baptisé autrement qu’au Nom 

de Jésus-Christ, et que je le lise et que je voie que c’est la Vérité, j’irais à l’eau 

aussi vite que je peux. Oui, oui. 

Les épreuves connaissent la défaite, mais la foi ne 
connaît aucune défaite 
LA FOI, C’EST NOTRE VICTOIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 04.10.58 

64. Oh! ce n’est pas ça. La foi véritable ne connaît aucune défaite. Elle ne 

peut pas être vaincue. Même la mort elle-même ne peut la vaincre. Elle ne 

connaît aucune défaite. Les épreuves connaissent la défaite, mais la foi ne 

connaît aucune défaite. Elle ne peut pas être vaincue, et c’est la seule façon 

pour vous d’être agréable à Dieu. «Car sans la foi, il est impossible d’être 

agréable à Dieu,» dit Hébreux 11. 

Ne regardez pas à votre affliction. Regardez à Jésus 

REGARDER A L’INVISIBLE     LOS ANGELES  CA USA    Ven 10.04.59 

43. Suivez, combien ici assistent pour la toute première fois à mes réunions? 

Levez la main. C’est presque la moitié de l’assistance. Ceux qui n’ont jamais 

pris part aux réunions. Combien ici sont malades et ont besoin de la prière pour 

leur corps? Levez la main, s’il vous plaît. Regardez, partout, partout. Oh! mon 

cher et précieux frère, ma chère et précieuse soeur, je vous prie d’écouter ce 

que je viens juste de dire. Ne considérez pas votre maladie; vous n’allez jamais 

vous rétablir. Ne regardez pas à votre affliction. Regardez à Jésus; c’est de Lui 

qu’il s’agit.  

Vous direz: «Frère Branham, si je pouvais avoir l’assurance qu’Il est ici. Si je 

savais qu’Il est ici, je serais disposé à L’accepter dans toute Sa puissance.» 

Pouvez-vous le faire, levez la main si vous êtes certain qu’Il est ici, vous pouvez 

L’accepter, levez simplement la main, tous ceux qui disent: «Je suis certain 

qu’Il est ici.» Bien, que ferait-Il s’Il était ici? 

Prendre une décision 

TA POSTERITE POSSEDERA LA PORTE DE SON ENNEMI     SAN JOSE  CA USA    

Sam 21.11.59 

19. Alors, lorsque Dieu vit qu’Il avait un homme à qui Il pouvait faire 

confiance, Il dit: «Je le jure par Moi-même.» En effet, l’homme jure toujours par 
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quelqu’un de plus grand que lui. Et nul n’était plus grand que Dieu. Alors, Il jura 

par Lui-même que la postérité d’Abraham posséderait la porte de l’ennemi. Oh! 

la la! Il le jura. Dieu jura par Lui-même que la postérité d’Abraham posséderait 

la porte de l’ennemi.  

Regardez comment Il confirma cela. Rebecca allait devenir une partie d’Isaac, 

ce qui est aussi une partie de la postérité de la femme… Et lorsque son père, 

sa mère et ses bien-aimés, sa famille qui croyait en Dieu, lorsqu’ils… elle prit–

elle fut mise à l’épreuve… Et lorsque l’épreuve vint: «Veux-tu partir avec cet 

étranger, ou veux-tu rester avec nous?» Elle prit sa décision, sans équivoque. 

C’est de cette manière que le peuple de Dieu prend la décision: 

immédiatement.  

Elle a dit: «J’irai.» Sans savoir où elle allait, mais par la foi, elle est partie, car 

il y avait en elle quelque chose qui commençait à bouger, et elle savait que Dieu 

était dedans. Et lorsqu’ils la firent asseoir sur le chameau, ils la bénirent et 

dirent: «Que ta postérité soit des milliers de myriades», des milliers de 

myriades. Dieu avait dit à Abraham: «Comme les étoiles du ciel ou le sable qui 

est sur le bord de la mer.» Cela faisait entrer les Gentils. C’est ce que serait la 

postérité d’Abraham. Et ils ont aussi dit: «Que ta postérité possède les portes 

de son ennemi.» Dieu promettait au travers d’elle, au travers d’Abraham que la 

postérité posséderait la porte, et elle la possédera. Aussi longtemps qu’il y a 

un reste de la postérité d’Abraham, elle possédera la porte de chaque 

promesse de Dieu comme le fit Abraham. Elle le fera. 

LE PARENT REDEMPTEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 02.10.60 

76. Mais, oh ! comme j’aime cette petite Ruth ! Elle devait prendre une 

décision. Je devais prendre une décision. Vous devez prendre une décision. 

Vous ne passerez pas ces portes-ci, ce matin, sans avoir pris une décision 

quelconque. Vous ne quitterez pas cette salle, aujourd’hui, sans être soit un 

meilleur homme ou une meilleure femme, soit un homme pire ou une femme 

pire. Si vous rejetez cela, vous deviendrez pire. Il vous sera plus difficile d’y 

parvenir la fois suivante, ou vous sortirez meilleur. 

77. Cela devint l’épreuve de force dans sa vie. Cela devient l’épreuve de 

force dans la vie de chacun. Et Ruth dut prendre une décision. La Bible dit donc 
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que sa belle-mère lui a dit : « Retourne à tes dieux comme ta soeur. Retourne 

comme l’a fait la tiède. Pourquoi ne retournes-tu pas ? » 

Prendre position pour Christ dans chaque épreuve 

Cas de Daniel Greenfield 
DU BAUME EN GALAAD     SAN JOSE  CA USA    Mar 24.11.59 

35. Il y a quelque temps, il y a de cela cinquante ou soixante ans, un célèbre 

évangéliste du nom de Daniel Greenfield parcourait les Etats-Unis en tenant 

des réunions de réveil. Et il tenait de grandes réunions de réveil partout. 

D’après ce qu’on raconte, un soir, il s’est endormi, il a fait un songe où il s’est 

vu mort et il allait au Ciel. Et il a dit que pendant qu’il se tenait à la porte, il 

attendait, se disant : « Maintenant, je vais entrer dans cette belle demeure de 

Dieu, car j’ai prêché l’Evangile, et–et j’ai gagné des âmes à Christ, et on va 

s’occuper de moi. »  

Et pendant qu’il se tenait là, quelqu’un est venu à la porte et a demandé : « Qui 

s’approche de ce lieu saint ? »  

Il a répondu : « C’est moi, Daniel Greenfield, évangéliste des Etats-Unis 

d’Amérique. »  

« C’est quoi votre nom, vous avez dit ? », retentit une voix depuis l’intérieur.  

« Danny Greenfield. » 

Il retourna consulter les registres, continue son songe ; l’ange revint et dit : 

’Désolé, monsieur, je n’arrive pas à trouver votre nom ici, nulle part. Je–je 

n’arrive pas à le trouver dans ces registres.’ » 

« Oh ! a-t-il dit, vous devez vous être trompé. » Il a dit : « J’étais un prédicateur, 

un évangéliste. »  

L’ange a dit : « Monsieur, le registre ne renseigne personne ici du nom de 

Danny Greenfield. » 

Il a dit : « Eh bien, que ferai-je ? » « Eh bien, a-t-il dit, si vous le désirez, vous 

pouvez interjeter appel pour votre cas au Jugement du grand Trône blanc. » 

Il a dit : « Eh bien, si c’est tout ce que je peux faire, c’est tout ce qu’il me faudra 

faire, je pense. » 

36. Il dit donc qu’il a été emporté, d’après son songe. Il a dit qu’il avait très 

vite traversé un espace. Il a dit que tout d’un coup, il s’était mis à ralentir, car 

il entrait dans une Lumière. Et plus la Lumière brillait, plus il ralentissait. 
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Finalement, il s’est arrêté, selon son songe. Il a dit que la Lumière ne provenait 

pas d’une quelconque source, mais que lui se tenait en plein dans toute cette 

Lumière. Et il a dit qu’il s’était dit : « Oh ! quel endroit où se retrouver ! » 

Il dit avoir entendu une Voix très rude retentir, disant : « Qui s’approche de Mon 

Jugement divin ? » 

Il a répondu : « C’est moi, Daniel Greenfield, évangéliste. Il m’a été dit à la porte 

que je ne pouvais pas entrer. Aussi suis-je venu comparaître devant Ta Justice, 

Seigneur, à Ton grand Trône blanc. » Il a dit : « Je vais sécher… Je vais alors 

t’interroger, Daniel Greenfield, selon Mes lois. » Il a dit : « Daniel Greenfield, 

as-tu déjà proféré un mensonge ? » 

Il a dit : « Je pensais avoir été véridique. Mais pendant que je me tenais en 

Présence de cette Lumière-là, a-t-il dit, je me suis souvenu de beaucoup de 

choses que j’avais dites, qui n’étaient pas l’exacte vérité. » Il a répondu : « Oui, 

j’ai menti. » 

Il a dit : « As-tu déjà volé, Daniel Greenfield ? » Il a dit : « Je me disais que si 

j’avais une vertu, c’était l’honnêteté, mais, a-t-il dit, dans la Présence de cette 

Lumière… » 

37. Eh bien, frère, soeur, ça, ce n’était qu’un rêve. Mais c’est aussi la vérité. 

Lorsque vous vous tiendrez dans la Présence de cette Lumière de Dieu, vous 

vous souviendrez de beaucoup de choses dont, peut-être, vous ne vous 

souvenez pas maintenant. Ça sera un temps horrible, au Jugement du Trône 

blanc de Dieu.  

Il a dit : « Oh ! je pensais être honnête, mais, a-t-il dit, je me suis alors souvenu 

de beaucoup de choses que j’avais faites qui étaient un peu douteuses. » 

Il a dit : « Daniel Greenfield, as-tu été parfait ? Mes lois exigent la perfection. » 

(C’est ce que Jésus a dit : « Soyez parfait, comme votre Père céleste est parfait. 

») « Mes lois exigent la perfection. Daniel Greenfield, as-tu été parfait ? » 

Il a dit : « Non, Seigneur, je n’ai pas été parfait. » Et il a dit : « J’étais juste… Je 

sentais comme si mes os allaient se désemboîter. » Il a dit : « Je m’attendais à 

entendre cette Voix forte détoner pour dire : ‘Eloigne-toi donc de Moi et va dans 

le feu éternel qui a été préparé pour le diable et ses anges.’ » 

Et il a dit : « Juste au moment où j’allais m’écrouler là où je me tenais, a-t-il dit, 

j’ai entendu la Voix la plus douce que j’aie jamais entendue de ma vie. » Et il a 
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dit : « Je me suis retourné pour regarder et, a-t-il dit, j’ai vu le plus doux visage 

que j’aie jamais vu. » Il a dit : « Le visage d’aucune mère ne peut ressembler à 

celui-là. » Et il a dit : « Il s’est approché de moi, Il m’a entouré de Ses bras. » Il 

a dit : « Père, il est vrai que Daniel Greenfield n’était pas parfait sur terre. Mais 

il y a une seule chose qu’il a faite, c’est que pendant qu’il était sur terre, dans 

chaque tentation, dans chaque épreuve, il a pris position pour Moi. Maintenant, 

Je vais prendre position pour lui ici. Que tous ses péchés soient mis à Ma 

charge. » 

La seule chose que je puisse vous promettre 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ?     JEFFERSONVILLE IN USA    

Jeu 17.12.59 

163. Mon frère, ma soeur, comme votre frère, comme votre serviteur en 

Christ, laissez-moi vous convaincre de tout mon coeur. Ne laissez surtout pas 

ceci vous passer par-dessus la tête, ou à côté de vous, ou en dessous de vous. 

Recevez cela dans votre coeur, et vous serez une personne heureuse sur la 

terre. 

Je ne vous promets pas que vous aurez un million de dollars. Non, non. Frère 

Léo, je trouve qu’il y a eu trop de ces promesses-là, des millions de dollars et 

des choses que… différentes personnes ont dit : « Si vous deveniez chrétien, 

vous auriez un million de dollars et vous seriez un homme riche. » Je ne vous 

promets rien. Je vous promets ceci. La seule chose que je puisse vous 

promettre, c’est le salut. Sa grâce est suffisante pour chaque épreuve. 

Pour le marier et futur marie 

LA STATURE D’UN HOMME PARFAIT     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

14.10.62M 

35. J’ai dit : « Eh bien, si vous ne pouvez pas vivre sans elle, alors vous feriez 

mieux de l’épouser. Mais si vous pouvez vivre sans elle, vous feriez mieux de 

ne pas le faire, alors elle… Mais si vous risquez d’en mourir, vous feriez mieux–

vous feriez mieux d’aller de l’avant et de vous marier », ai-je dit. Donc, ce que 

j’essayais de lui faire comprendre, c’était ceci : c’est que, si vous l’aimez 

tellement... Eh bien, en ce moment même, avant d’être mariés, tout est bien, 

tout est beau ; mais une fois mariés, alors le labeur et les épreuves de la vie 



106 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

commencent. C’est alors que vous devez être tellement amoureux que vous 

vous comprendrez l’un l’autre. Quand elle vous décevra, ou que vous la 

décevrez, vous continuerez à vous comprendre.  

36. C’est pareil avec Christ. Voyez, nous devons être tellement amoureux de 

Lui que, lorsque nous demandons quelque chose et qu’Il ne nous le donne pas, 

cela ne nous ébranle pas du tout. Voyez ? Voyez ? Pourquoi ? Et la seule 

manière pour vous de faire ceci, c’est de devenir participants de Sa nature 

divine. Alors, vous comprendrez pourquoi Il ne peut pas vous le donner. 

Participants de Sa nature divine. Alors, regardez ici : « En fuyant la corruption 

qui existe dans le monde par la convoitise. » Nous avons fui cela. Voyez-vous à 

qui cela s’adresse? C’est pour l’Eglise. Ceux qui sont en Christ ont été élevés 

au-dessus de ces choses, non pas celui qui s’est élevé lui-même, mais Christ 

l’a fait monter. 

QUESTIONS ET REPONSES SUR LE SAINT-ESPRIT     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Sam 19.12.59 

36. Je dois savoir ce que je fais, avant d’avoir foi en cela. Pourquoi avez-vous 

épousé votre femme? Vous aviez confiance en elle. Vous l’aviez mise à 

l’épreuve, vous l’aviez observée, vous saviez d’où elle venait, qui elle était. 

C’est ainsi avec l’Ecriture et avec Dieu. C’est ce qui amène ces visions, le... 

cette Colonne de Feu, toutes ces choses; c’est parce que Dieu a promis cela. 

Dieu l’a dit. Je L’ai éprouvé par Sa Parole, et je sais qu’Elle est la Vérité. Et vous 

suivez Sa Parole. Alors, s’il y a de la confusion quelque part, c’est qu’il y a 

quelque chose de faux quelque part, parce que Dieu (écoutez!)–Dieu n’a jamais 

fait et ne fera jamais quelque chose en dehors de Son propre... ou quelque 

chose qui soit contraire à Ses propres lois. L’hiver ne viendra pas en été, et 

l’été ne viendra pas en hiver. Les feuilles ne tomberont pas au printemps et ne 

repousseront pas en automne. Vous ne trouverez pas cela. 

Nous sommes fils et filles du Roi. 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

77. Le propriétaire répondit : « Je me suis moi-même posé la question 

pendant longtemps, mais un jour j’ai découvert que là dans la vieille patrie d’où 

il vient, son père est le roi de la tribu. » Et il a dit : « Bien qu’il soit un étranger, 
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et qu’il soit ici, loin de son peuple, il sait néanmoins dans son coeur, qu’il est 

fils d’un roi. Et il se comporte en conséquence. » 

Oh ! je me suis dit que peu importe la situation que nous devons peut-être 

traverser, que ce soit les épreuves, que ce soit les chagrins, que ce soit la 

persécution, qu’on se moque de nous ou que l’on soit l’objet de raillerie, quel 

genre de personnes devrions-nous être ? Nous sommes fils et filles du Roi.  

78. Bien que nous soyons dans un monde hostile, bien que nous soyons dans 

un endroit où nous sommes haïs, peut-être taxés des noms honteux du genre « 

saints exaltés, langues pentecôtistes », qu’est-ce que ça change ? Nous 

devrions avoir le menton relevé, les épaules redressées, croyant la Parole de 

Dieu, car là de l’autre côté du pays, notre Père est le Roi. 

Et je pense que c’est ridicule et honteux de voir les filles du Roi porter le genre 

d’habits qu’elles portent en ces jours-ci. Quand je vois les fils du Roi fumer la 

cigarette, et boire du whisky, et un petit verre de bière, comme c’est indigne 

du fils du Roi du Ciel ! 

Notre Père est riche en maisons et en terres ; 

Il détient les richesses du monde dans Ses mains ! 

Du rubis et du diamant, de l’argent et de l’or, 

Ses coffres sont remplis,  

Il a des richesses immenses. 

Nous sommes les enfants du Roi.  

79. Peu importe combien nous sommes pauvres, combien vous devez être 

écrasés, combien le monde vous critique et dit n’importe quoi sur vous, cela 

devrait vous faire garder la tête haute pour le mo-... moral des autres. Nous ne 

devrions jamais nous disputer les uns avec les autres. Nous devrions toujours 

dire la chose la plus louable au sujet d’un frère ou d’une soeur. Si quelqu’un est 

tombé dans un caniveau, ne l’enfoncez jamais davantage. Relevez-le ; faites-le 

sortir de là aussi vite que vous le pouvez, parce que cela l’aidera. Nous devrons 

être un exemple. Nous devrions mener une vie exemplaire, comme nous 

sommes des fils et des filles de Dieu, le Roi éternel. Nous devrions nous 

conduire de cette façon, en tant que fils et filles du Roi. Nous ne devrions jamais 

faire quoi que ce soit qui pourrait amener la honte. 
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Car il considéra l’opprobre de Christ comme des 
trésors plus grands 
LE DISCERNEMENT DE L’ESPRIT     PHOENIX AZ USA    Mar 08.03.60 

20. Prenons, par exemple, Moïse, le grand prophète, comment cet–cet 

homme n’avait absolument aucun motif égoïste. Il aurait pu être roi d’Egypte. Il 

aurait pu avoir le monde sous ses pieds. Mais, parce qu’au fond il était 

prophète, il refusa d’être appelé le fils de la fille de Pharaon, choisissant plutôt 

de subir la persécution et les épreuves de Christ, considérant les trésors du 

Ciel comme plus grands que ceux de l’Egypte. Il abandonna et rejeta toute 

renommée du monde, le luxe et des–des choses que la vie pouvait offrir. Il a dû 

regarder au-delà de cela. Vous voyez, il–il aurait pu être cela. 

25. Et quand Dieu vit cet Esprit en Moïse, se tenant là en face du jugement 

comme une croix, et disant : « Tu ne peux pas venir vers eux, il Te faudra 

d’abord me prendre »... Voyez-vous l’Esprit de Dieu en Moïse ? Alors qu’il 

aurait pu devenir roi d’Egypte, alors qu’il aurait pu posséder tout le luxe du 

monde et devenir populaire, alors qu’il aurait pu devenir le grand roi de la terre 

à ce moment-là, il choisit cependant de subir la persécution et l’affliction, car il 

considéra l’opprobre de Christ comme des trésors plus grands que ceux de 

l’Egypte…?… Vous voyez, il se jeta en travers du chemin. Pourquoi ? C’était 

Dieu en Moïse qui faisait cela. L’homme qui raisonne normalement, 

l’intellectuel ne ferait jamais cela, il prendrait le chemin facile. Ainsi, peu 

importe combien Moïse avait l’air fanatique, il essayait… Voyez-vous, il était un 

véritable prophète de Dieu, parce qu’il essayait de réaliser quelque chose pour 

le Royaume de Dieu. 

Nous voyons Dieu au milieu de nous, accomplissant 
de grands signes et miracles. 
JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

48. C’était Daniel qui avait résolu dans son coeur de ne pas se souiller avec 

les choses du monde, et qui était mis devant une épreuve : soit prier Dieu, soit 

aller dans la fosse aux lions, mais ce fut après que la chaleur fut allumée, qu’il 

fut jeté dans la fosse aux lions ; c’était après cela qu’il vit l’Ange du Seigneur 

debout à côté de lui, assurant la protection… cette grande Colonne de Feu se 

tenant entre lui et les lions. Et les lions ne pouvaient pas le dévorer, parce qu’il 
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était passé par les épreuves, les tentations et les difficultés. Il savait que son 

Dieu était capable de le délivrer de cela. 

49. C’était Abraham qui, après avoir vu que le sol n’était plus fertile et que la 

sécheresse était venue, et que Lot s’était séparé et était descendu pour mener 

une vie des délices dans le monde, c’était après avoir entendu les plaintes et 

les cris de ses bergers à court de pâturages pour son bétail, qu’il resta malgré 

tout dans le pays que Dieu lui avait donné et lui avait dit d’y séjourner. Et comme 

en ce jour-là, après qu’il a été éprouvé au point qu’il fut arrivé au bout de sa – 

sa patience, c’était après que les épreuves furent passées, qu’il parla face à 

face ce jour là avec Elohim sous le chêne. C’était après avoir supporté ses 

épreuves, après être passé par les difficultés dans lesquelles il était, que Dieu 

lui apparut, sous la forme d’un Homme, S’assit là et lui dit qu’il était marié et 

que le nom de sa femme était Sara, et Il dit qu’elle s’était moquée de Lui dans 

la tente, là derrière. C’était là qu’Abraham L’a appelé « Elohim ». C’était après 

les épreuves et les afflictions. 

50. Oh ! Si l’Eglise pouvait seulement se réveiller aujourd’hui, pour voir que 

c’est après les troubles, les épreuves, les rires et les moqueries, les choses 

par lesquelles l’église était passée, l’église pentecôtiste, que nous voyons Dieu 

au milieu de nous, accomplissant de grands signes et miracles. 

Après les labeurs et les difficultés du jour, 

Après que tout cela sera passé, 

Alors nous verrons enfin Jésus. 

Il m’attendra, 

Jésus si beau et si fidèle 

Sur Son trône majestueux, 

Il nous accueillera à la Maison. 

Après que le jour sera passé. 

(Travaillons pendant qu’il fait jour.) 

51. Tous ces grands hommes nous prendraient une bonne partie de notre 

service du matin, si nous nous mettions à relever le fait qu’ils sont passés par 

les épreuves et ont vu Dieu. Ils sont passés par les épreuves et ils ont vu les 

Anges. Ils sont passés par les épreuves, ils ont eu des révélations et ont vu des 

signes, et des miracles, et autres. 
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JE SAIS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 17.04.60A 

61. Et il devait y avoir une crucifixion avant qu’il ne puisse y avoir une 

résurrection. Avant que l’Eglise ne puisse voir la puissance de résurrection, 

avant que je puisse voir un nouveau ministère commencer en moi, avant que 

vous ne puissiez entrer dans une nouvelle communion avec Dieu, il doit y avoir 

une crucifixion de soi-même pour qu’une résurrection ait lieu. Nous devons 

mourir à nos propres pensées, mourir à nos propres habitudes, mourir à tout 

ce qui nous entoure, passer à travers les épreuves et les afflictions, afin que 

nous puissions voir une nouvelle résurrection, une nouvelle Vie. Avant qu’un 

pécheur ne puisse devenir un chrétien, il doit y avoir une mort, puis une 

résurrection. 

62. Avant qu’Abraham ne puisse voir Elohim, il a fallu vingt-cinq ans 

d’épreuve. Avant que les enfants hébreux ne puissent voir le Fils de Dieu, ils 

devaient entrer dans la fournaise ardente. Avant que Daniel ne puisse voir un 

Ange, il devait aller dans la fosse aux lions. Avant que Job ne puisse voir la 

résurrection, il devait passer par là et perdre tout ce qu’il avait ; mais alors, par 

une vision, il avait vu ! 

Dans une église sans tache, aucune résistance de 
maladie 
LES FILS DE DIEU MANIFESTES     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 18.05.60 

35. Donnez-moi cette église sans tache ce soir, ce groupe de gens, 

parfaitement, parfaitement dans la promesse de Dieu, ayant le Saint-Esprit, 

marchant dans l’Esprit, et je défierai toute maladie, toute affliction, ou 

n’importe quoi, tous les Joe Lewis du pays, avec toute son infidélité, et tous les 

incroyants qui existent; qu’ils fassent entrer par cette porte n’importe quelle 

maladie ou affliction, et les gens ressortiront parfaitement guéris. Oui, oui. Dieu 

a fait la promesse, il n’y a que le péché de l’incrédulité qui puisse l’empêcher 

de s’accomplir.  

Or, nous allons en venir à ce qu’est ce petit péché-là, tout à l’heure. Bien. 
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Gardons la communion en temps d’épreuve 
L’APPROCHE A LAQUELLE DIEU A POURVU POUR COMMUNIER     TULSA OK 

USA    Jeu 30.06.60 

66. Job, le livre le plus ancien de la Bible… Même avant que la Genèse ait 

jamais été écrite, Job a vécu sur la terre. Et rappelez-vous que Job… tous ses 

ennuis, toutes ses épreuves, et même ses amis l’ont accusé, ses amis ont été 

contre lui, cependant, Job a gardé la–la–la promesse de Dieu. Il a gardé la 

communion en temps d’épreuve, à tel point qu’il a crié ; il a dit : « Je sais que 

mon Rédempteur est vivant. » 

Pendant qu’il souffrait, sa femme même a dit : « Job, pourquoi ne maudis-tu pas 

Dieu et n’en meurs-tu pas ? » Job était sous le Sang. Il a offert l’holocauste (il 

savait qu’il était juste, car c’est ce que Dieu exigeait) ; il était venu sous le Sang 

et avait une communion divine avec Dieu. Même dans les dernières heures de 

sa grande tentation, il a crié : « Même s’Il me tue, j’aurai cependant confiance 

en Lui. » Amen. Ce dont l’église a besoin aujourd’hui, c’est de savoir comment 

avoir communion sous le Sang du Seigneur Jésus-Chris 

L’APPROCHE A LAQUELLE DIEU A POURVU POUR COMMUNIER     TULSA OK 

USA    Jeu 30.06.60 

91. Tout le monde, parmi les disciples qui étaient là à la Pentecôte, a 

conservé cette communion même au travers des épreuves, des tribulations ; 

rien n’a pu les séparer de l’amour de Dieu qui était en Christ. Et aujourd’hui, il 

n’y a qu’une seule base pour une véritable communion authentique. Cette 

communion, c’est une communion du Plein Evangile. Lorsqu’un homme est 

passé par les eaux de séparation, et qu’il a reconnu le Sang pour la purification, 

et qu’il est entré dans la Gloire de la Shekinah, alors vous êtes dans une 

véritable et authentique communion pentecôtiste du Plein Evangile. Alors, vous 

n’avez pas honte de l’Evangile de Jésus-Christ, car c’est la puissance de Dieu 

pour le salut de quiconque croit. 

L’APPROCHE A LAQUELLE DIEU A POURVU POUR LA COMMUNION     

KLAMATH FALLS  OR USA    Sam 09.07.60 

64. Daniel, dans la présence des lions, a gardé sa communion. Le Saint-

Esprit est venu directement et Il est resté là en bas avec lui, Il lui a parlé toute 

la nuit. Les enfants hébreux dans la fournaise ardente, un feu ardent qui avait 

même tué les hommes qui les avaient jetés dans la–dans la fournaise ardente, 
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il avait tué les hommes qui les y avaient jetés. Mais eux avaient gardé leur 

communion. 

Le diable ne peut pas mettre sur vous une épreuve trop difficile, pour vous 

empêcher de garder votre communion si vous avez suivi l’approche à laquelle 

Dieu a pourvu. Vous êtes un fils de Dieu. Le monde a été consumé en vous ; 

vous êtes entré dans la Gloire de la Shekinah. L’Esprit de Dieu est dans votre 

coeur. 

Mais si vous considérez la promesse de Dieu, et pas 

vos souffrances 
PARLE A CE ROCHER ET IL DONNERA SES EAUX     LAKEPORT CA USA    Sam 

23.07.60 

20. Il y a des gens assis ici ce soir qui étaient dans des fauteuils roulants il y 

a une soirée ou deux. Ils sont debout et marchent maintenant. Cela dépend de 

ce que vous considérez. Si vous considérez votre affliction, vous n’irez jamais 

plus loin. Mais si vous considérez la promesse de Dieu, vous avez un droit à 

chaque bénédiction rédemptrice que Dieu a promise dans Sa Parole ; c’est 

pour vous. C’est vrai. Le chrétien regarde toujours aux choses invisibles. 

Chaque bénédiction rédemptrice de Dieu est invisible. Le… Voici toute 

l’armure du chrétien : l’amour, la joie, la foi, la longanimité, la bonté, la douceur, 

la gentillesse, la patience. Tout ça, ce sont des forces invisibles qui oeuvrent 

dans le coeur du croyant. Amen. C’est vrai. Nous regardons aux choses que 

nous ne voyons pas. Si nous sommes les enfants d’Abraham, alors nous ne 

marchons pas par la vue ; nous marchons par la foi. Car Abraham a marché par 

la foi et il a appelé ces choses qui n’étaient pas comme si elles étaient, parce 

que Dieu l’avait dit. 

Nous oublions les bienfaits de Dieu quand les 
épreuves arrivent 
PARLE A CE ROCHER ET IL DONNERA SES EAUX     LAKEPORT CA USA    Sam 

23.07.60 

34. Oh ! Comme Dieu veut bénir Son Eglise ! Ils ont vu toutes ces choses, 

mais ils ont toujours des pensées charnelles. Combien vite ils oublient tous ces 

miracles quand une–une nouvelle chose se lève ! Quand une nouvelle épreuve 

surgissait, ils oubliaient tout ce qu’ils avaient vu. C’est ce que nous faisons. 

Nous tenons une réunion ; la puissance de Dieu peut tomber ; de grands signes 
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et prodiges se produisent ; puis Satan peut venir et vous lancer quelque chose 

; vous oubliez que c’est le Dieu du Ciel qui vous a fait crier, qui vous a amené à 

louer le Seigneur. Vous oubliez le Dieu du Ciel qui vous a fait sortir de… comme 

un tison, vous oubliez le Dieu du Ciel qui vous a tiré de l’abîme, du rocher, d’où 

vous étiez tiré. C’est facile de L’oublier…  

Laissez-moi vous dire, mon frère, ce qu’il nous faut ce soir, c’est un homme 

avec une conscience en fer, qui se tiendra là avec la puissance du Saint-Esprit. 

Peu importe les circonstances, il continue à agiter ce drapeau de la victoire, 

allant vers la Terre promise. Ce soir, nous avons besoin de ce genre d’Église, 

cette Église pure, sanctifiée par le Sang de Jésus-Christ, ointe du Saint-Esprit, 

ayant des miracles et des prodiges, un chant de triomphe royal, alors qu’elle 

est en route, alors qu’elle s’avance.  

Oui, oui, tout ceci, en dépit de tout comportement charnel qu’ils avaient 

adopté, tout au long du désert jusqu’à cet endroit-là, comme la plupart des 

églises sont ce soir… beaucoup de pentecôtistes là. Quand il y a de lourds 

fardeaux, les gens se mettent à crier : « Oh ! Que ne serions-nous pas morts en 

Egypte ! » 

Dieu n’a pas peur de vous soumettre à une épreuve 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     YAKIMA WA USA    Jeu 04.08.60 

62. Eh bien, la vieille mère aigle monte tellement haut qu’elle ne se fait plus 

voir pratiquement. Savez-vous ce qu’elle fait à ces aiglons, une fois arrivée là-

haut ? Je les ai observés plusieurs fois. Elle se dégage d’eux tous d’une 

secousse. « Ô Toi, mère cruelle ! » Oh ! Non ! « Toi, mère intelligente ! » Elle se 

dégage d’eux tous d’une secousse dans les airs ; en effet, elle n’a pas peur. 

S’ils étaient… Ils ont eu assez confiance pour placer leur confiance, elle… Ils 

ont déjà examiné à fond ses grandes ailes. Ils savaient ce qu’elle était. Ils ont 

vu, et elle leur avait dit ce qu’étaient leurs frères, l’année passée. Elle savait 

qu’ils s’envoleraient ; ils savaient qu’ils s’envoleraient. Elle savait qu’ils étaient 

des aigles, et elle n’avait pas peur de les dégager d’une secousse. 

Dieu n’a pas peur de vous soumettre à une épreuve. Quand Il a dit à Job… Satan 

a dit : « Oh ! Oui, Tu l’as entouré d’une haie. » Il a dit : « Fais-lui… brise cette 

haie autour de lui ; je l’amènerai à Te maudire en face. » 

Il a dit : « Il est entre tes mains. » 
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Oh ! la la ! Dieu n’a pas peur de soumettre Ses aigles à–à une épreuve d’envol. 

Il n’a pas peur ; Il compte sur vous. Il n’a pas eu peur de soumettre Abraham à 

une épreuve d’envol. Il comptait sur lui. Il n’a pas peur de soumettre la postérité 

d’Abraham à une épreuve d’envol, car Il compte sur vous. 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     YAKIMA WA USA    Jeu 04.08.60 

63. Elle se dégage de ces aiglons d’une secousse en plein dans les airs. Elle 

dit : « Très bien, enfants, volez de vous-mêmes. » Hum ! Oh ! la la ! L’un d’eux, 

vous savez, il… Eh bien, que fait-elle ? Elle descend en piqué d’un côté et plane 

en les observant. Tout d’un coup, vous savez, un de ces aiglons se retrouve sur 

son dos. Il vole de toutes les forces. Le suivant a la face vers le bas, volant de 

toutes ses forces. Mais elle les observe. Ils ne se font pas de soucis, ils 

connaissent un jubilé de la Pentecôte, planant simplement, ils ne se font pas de 

soucis. S’ils se renversent, perdent l’équilibre, ils ont confiance dans la grande 

puissance toute suffisante de leur mère. Si l’un de ces aiglons se retrouve sens 

dessus dessous, et tournoie trop vite ou quelque chose comme cela, elle passe 

directement en dessous de lui pour le reprendre et le ramener dans la grâce. 

Amen. Gloire. 

64. Oui, oui. N’ayez pas peur lorsqu’Il vous amène là-haut, dans ces sphères 

où vous ne comprenez même pas, cependant, cela est écrit dans Sa Parole, 

car vous regardez à Ses ailes. Il a promis cela. Planez simplement. Oh ! la la ! 

Je peux les entendre crier : « Alléluia ! Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu ! Comment 

vais-je m’y prendre ? Cela m’importe peu, mais je me tape simplement un bon 

moment. Gloire à Dieu ! Gloire à Dieu ! Alléluia ! » 

Et la vieille mère poule, en bas sur terre, lève les yeux là et fais : « Tsk, tsk, quel 

fanatisme ! » Elle ne sait même pas le rudiment, elle ne monte pas plus haut que 

le poteau de la basse-cour. Et bien des fois, la dénomination lui coupe les ailes 

de sorte qu’elle ne peut pas monter si haut. 

Le diable met la Parole à l’épreuve 

JEHOVAH-JIRE 2     GRASS VALLEY  CA USA    Ven 06.07.62 

196. Voyez, eh bien, maintenant même la Parole que j’ai prêchée, vous voyez, 

Elle est mise à l’épreuve. Eh bien, c’est l’échec que Satan voudrait voir tout de 

suite. C’est tout ce qu’il cherche. Mais, Dieu ne connaît pas de défaite. Soyez 

simplement révérencieux. 
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Jésus le Puissant conquérant a vaincu nos 
souffrances 
JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET ETERNELLEMENT     

SALEM OR USA    Mer 18.07.62 

35. Nous avons donc le gage de notre héritage. Il a dit à l’église : « Montez là 

à la Pentecôte, là-haut, au... dix jours là à Jérusalem, et attendez là-haut, si 

longtemps. Je vais vous envoyer le gage de ce beau pays. » Et nous confessons 

nos péchés, nous mourons à nous-mêmes, et nous ressuscitons avec Lui, nous 

avons l’évidence. 

Regardez où nous étions. Regardez où nous sommes. Amen. Voyez, autrefois 

nous étions là en bas. Maintenant, nous sommes ici en haut, tenant déjà 

l’évidence que nous sommes morts et ensevelis en Christ, ressuscités, dans la 

résurrection, et assis ce soir avec Lui dans les lieux célestes en Jésus-Christ. 

Oh ! la la ! Chaque démon, chaque maladie, chaque affliction, tout est conquis 

par Lui. Il est ce Puissant Conquérant. Vous n’avez plus à conquérir. C’est déjà 

conquis. Nous sommes déjà morts. Nous sommes déjà ressuscités (Amen !), 

déjà ressuscités d’entre les morts. 

Combien ici sentent cela ce soir ? Regardez donc ici. Déjà ressuscités d’entre 

les morts, vous qui autrefois étiez morts dans le doute, les offenses, vous 

doutiez de la Parole de Dieu, vous doutiez qu’Elle soit vraie. 

Rien n’arrive par hasard pour ceux qui aiment le 
Seigneur 
L’OPPROBRE A CAUSE DE LA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.12.62 

56. Et Dieu fixe un temps et Il a un but dans tout ce qu’Il fait. Rien n’arrive par 

hasard pour ceux qui aiment le Seigneur et qui sont appelés selon Son appel. 

Voyez? Nous sommes prédestinés. Et toutes choses concourent si 

parfaitement à cela. En effet, Il ne peut pas mentir, et Il a dit que c’était ainsi, 

que chaque chose a son temps, sa saison, et sa façon d’arriver. Dieu est 

derrière tout ce qui se passe. Et parfois, on pense que tout va mal. Ça dépend 

de nous. Ces choses nous sont destinées–les épreuves et la perplexité. Ce sont 

des épreuves pour voir comment nous réagissons à une action. 
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L’OPPROBRE A CAUSE DE LA PAROLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.12.62 

67. Voilà où tout chrétien devrait se tenir. Sachant que–que… Les épreuves 

viendront et vous feront voir de toutes les couleurs, mais souvenez-vous, Dieu 

a un but, et tout concourra comme il faut. 

Les vainqueurs 

«Vaincre» signifie : «Résister à l’épreuve.» 
COMMENT PUIS-JE VAINCRE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.08.63M 

75. Huit vainqueurs… Au temps de Daniel, il y a eu quatre vainqueurs qui ont 

pu résister à l’épreuve du feu et à l’épreuve des lions. Eh bien, nous devons 

nous attendre à ce que nous soyons éprouvés. C’est une bonne leçon pour 

mon–mon frère qui est là au fond, aussi. Celui qui vient à Dieu doit être 

premièrement éprouvé. Eprouvé comment ? Avec la Parole. C’est ça l’épreuve 

de Dieu. Croyez-vous cela ? Celui qui vient à Dieu doit être testé. Cela manifeste 

tout simplement un véritable enfant (Voyez, voyez-vous ?) ; être éprouvé. Et 

lorsque l’épreuve arrive, vous ne pouvez pas vaincre sans qu’il y ait une 

épreuve qui vous soit donnée. Et lorsqu’une épreuve vous est donnée, c’est 

pour voir si vous pouvez vaincre ou pas. Et Jésus a dit : «A celui qui vaincra…» 

au test. L’épreuve, c’est la chose la plus glorieuse qui vous soit jamais arrivée. 

Et je crois que dans les Saintes Ecritures, il est écrit… C’est Pierre qui a dit que 

nos épreuves valent plus que l’or précieux pour nous. C’est un temps 

d’épreuve ; c’est… et une bonne preuve pour nous que Dieu est avec nous, 

c’est lorsque nous sommes éprouvés, car tous les enfants de Dieu sont testés 

et éprouvés.  

76. Et Daniel, un homme, un prophète ; Schadrac, Méschac et Abed-Nego… 

Daniel était le prophète, et c’était ça la dimension de l’église en ce temps-là, je 

veux dire l’Epouse. Beaucoup d’églises, environ deux millions de personnes 

s’étaient rendues là. Mais il y avait… C’était ça le nombre de vainqueurs. Et ces 

vainqueurs ont été mis à l’épreuve. Et chaque vainqueur doit être mis à 

l’épreuve. Et lorsqu’on leur a dit : «Reniez ce que la Parole a dit sinon vous 

serez jetés dans la fournaise ardente,» ils ont tout refusé, excepté la Parole.  

77. Et lorsqu’on a donné à Daniel le test comme quoi il devait renier ce que 

la Parole disait, la Parole disait qu’ils devaient se prosterner en direction du 
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temple ; et selon la prière que Salomon avait offerte, Dieu les délivrerait de 

toute chose et qu’Il les exaucerait du Ciel s’ils regardaient en direction du 

temple et priaient. Et ces gens avaient dit : «Si quelqu’un prie pendant ces 

jours-là (Ils ont dit : ‘ Nous, nous sommes des Médo-perses, nous ne pouvons 

ni changer ni altérer nos lois.’), il sera jeté dans la fosse aux lions.»  

78. Ils lui ont tendu un piège. Je crois que ce prophète le savait. Toutefois, 

ils lui ont tendu un piège. Il a marché humblement. Lorsque l’heure à laquelle il 

devait prier était arrivée, il savait donc qu’à l’endroit convenable, à Jérusalem, 

il y avait un holocauste sur l’autel. Daniel n’avait pas peur de ces espions. Il a 

soulevé le store de la fenêtre et il a repoussé les volets en arrière, et s’est 

agenouillé ; il a levé les mains vers Dieu et s’est mis à prier. Pourquoi ? C’est 

une question de vie ou de mort, il avait la victoire ; et il y avait donc une si 

grande victoire que les lions n’ont pas pu le dévorer. Voyez ? Il–il a vaincu.  

79. Le… Schadrac, Méschac et Abed-Nego avaient une si grande victoire 

que les lions… que le feu n’a pas pu les consumer. Vous savez que la victoire 

est une chose difficile à brûler ou à dévorer ou que sais-je encore. Voyez ? 

Ainsi, ils–ils avaient cela.  

80. Je pourrais mentionner un autre personnage. Au temps de Lot, Jésus s’y 

est référé ; il n’y en avait que trois qui ont vaincu : Lot ainsi que ses deux filles. 

Sa femme même n’a pas vaincu. Elle est… Elle s’était bien mise en route ; elle 

est un type. (J’aurais bien voulu avoir du temps, mes trente minutes viennent 

de s’épuiser maintenant même. Voyez ?) Elle–elle était–il avait bien fait ; elle 

était sortie. Eh bien, il faut que je vous donne ceci juste pendant un instant. 

COMMENT PUIS-JE VAINCRE ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.08.63M 

103. Jésus nous a appris comment le faire. Il a vaincu. Je veux dire… 

«Vaincre» signifie : «Résister à l’épreuve.» (C’est juste) comme l’ont fait tous 

les saints d’autrefois, comme Jésus l’a fait. Au milieu de tous Ses ennemis, Il a 

résisté à  l’épreuve. Devant  toute chose  dans laquelle Il  a été éprouvé, Il est 

resté debout. En face de la maladie, Lui, en tant que Messie, Il a guéri les gens. 

En face de la mort, Il a changé celle-ci en vie. En face du Calvaire, Sa propre 

mort, Il l’a vaincue en se livrant Lui-même. Pourquoi ? Par la Parole. Il a dit : 

«Détruisez ce temple et en trois jours, Je le ressusciterai». C’est ce qu’a dit  la 

Parole. Voyez ? En présence de  la mort, Il a vaincu celle-ci. En présence de 
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l’enfer, Il a conquis l’enfer et Il a vaincu l’enfer. Oui. En présence de la tombe, 

Il a vaincu la tombe. Pourquoi ? Le tout par la Parole et  l’humilité. Oh ! la la ! 

Voilà le vrai Homme ! Voilà Celui  dont vous devez faire votre Exemple. Voyez, 

Il a combattu et Il a vaincu tout cela. 

DERNIERE EPREUVE LE JOURDAIN 

REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 28.07.56 

22. Eh bien, Elie était ce genre d’homme. Et lorsque Elisée sut qu’il allait 

prendre sa place, Elie le mit à l’épreuve. Il a dit: «Toi, reste ici, parce que je me 

rends dans une autre ville.» 

Et Elisée savait qu’il devait l’observer. Il était inspiré. Il a dit: «L’Eternel est 

vivant et ton âme est vivante! je ne te quitterai point.» 

Ils continuèrent jusqu’à ce que, finalement, vint la dernière épreuve. Et ils 

traversèrent le Jourdain. Il a dit: «Maintenant, que puis-je faire pour toi?» 

Il a dit:»Qu’une double portion de ton esprit vienne sur moi.» Eh bien, cela 

paraît étrange, que l’esprit d’un homme vienne sur un autre. «Je veux une 

double portion de ton esprit.» 

Il a dit: «Tu as demandé une chose difficile. Mais néanmoins, si tu me vois partir, 

tu l’auras.» 

Ils continuèrent donc. Et au bout d’un moment, les chars de feu et des chevaux 

de feu descendirent, et Elie monta à bord, ôta sa robe et la jeta sur Elisée. Et 

celui-ci la porta et descendit au fleuve avec une double portion de l’Esprit 

d’Elie, un beau type de l’Eglise.  

Jésus a dit: «Les choses que Je fais, vous les ferez aussi; et vous en ferez 

davantage. Pouvez-vous être baptisé du baptême dont Je dois être baptisé? 

Pouvez-vous boire la coupe que Je dois boire?» Il a dit: «Oui, vous le pouvez.» 

Et une double portion (voyez-vous cela?) du Saint-Esprit devait venir sur 

l’Eglise. Et l’Eglise devrait faire le double de ce que Jésus a fait. Oh! où est la 

foi de l’Eglise ce soir? Elle a peur, elle se rétracte dans la carapace comme une 

tortue qui se cache. Maintenant, écoutez. La seule chose que vous devez faire, 

c’est de sortir. 
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-Aucune affliction, quelle qu’elle soit, qui résisterait 

à la prière 
EXPERIENCES 1     PHOENIX AZ USA    Dim 07.12.47 

6. Bon, juste… [Espace vide sur la bande–N.D.E.]… de mon texte pour 

terminer, car le dimanche passé, j’avais laissé les enfants d’Israël au niveau du 

prophète Balaam. Et c’est là que j’ai prêché mes convictions. Combien étaient 

ici avant le dimanche passé et ont vu cela ? Eh bien, vous avez vu ce qui m’est 

arrivé. Eh bien, je–j’ai présenté mes propres convictions. Frère Kidson et moi 

avions toujours… J’ai déclaré qu’il n’y avait aucune maladie, quelle qu’elle soit, 

qui résisterait à la prière, aucune affliction, peu importe le degré de gravité, 

que l’on soit estropié, qui ne soit guérie, si je consacrais du temps à cette 

personne-là. Vous m’avez entendu dire cela partout, n’est-ce pas ? Et c’est la 

vérité. C’est toujours vrai. Mais alors, aujourd’hui, la grande épreuve est 

passée, et j’en ferais un tremplin plutôt qu’une pierre d’achoppement, et que 

cela m’apprenne ainsi mieux les voies du Seigneur et que je puisse vivre plus 

près de Lui. Et c’est en  vivant  plus près de Lui que je peux davantage aider 

ces gens et être conduit par Son Esprit. 

Les épreuves, c’est afin que les œuvres de Dieu 

soient manifestées. 
SUR TA PAROLE, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Ven 05.03.48 

19. Pourquoi, le... ? ... [Espace vide sur la bande–N.D.E.] a dit : «Qui a péché, 

lui ou son père?»  

Jésus a répondu : «Pour ce cas, personne d’entre eux; mais c’est afin que les 

oeuvres de Dieu soient manifestées.» Dieu avait besoin des témoins. Eh bien, 

Il a envoyé Son don de guérison pour vous guérir, pour que vous alliez et que 

vous soyez un témoin, et que vous résistiez à l’épreuve de la foi. Sortez et 

réclamez votre privilège que Dieu a donné. Assurément. C’est vrai.  

Maintenant, je peux alors Le voir quand Il a dit : «Maintenant, avance-toi en 

pleine eau, ou avance en pleine eau, et jette tes filets pour pêcher.» Eh bien, Il 

formait cet homme afin qu’il sache juste comment... Quelque temps après, il a 

eu une grande épreuve, souvenez-vous, beaucoup d’entre eux. Mais il devait 

être formé.   
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Apres la guérison Satan revient. 

SUR TA PAROLE, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Ven 05.03.48 

35. Après qu’on a prié pour... [Espace vide sur la bande–N.D.E.] demain, le 

jour suivant, l’épreuve est venue. Ne vous en faites pas. Vous… Tout le monde 

qui est ici présent, une fois qu’il a reçu le Saint-Esprit, quelques jours après, il 

passe par une épreuve. N’est-ce pas vrai ? Lorsque vous êtes guéri, ce démon 

qui est là à l’intérieur, son corps commence à pourrir. Le test vient. Satan va 

essayer de retourner. Lorsque l’esprit impur est sorti d’un homme, il va dans 

les lieux arides. Il retourne, ramène sept autres démons pires que lui. N’est-ce 

pas vrai ?  

Remarquez. Que la maison soit bien nettoyée, balayée et prête à cette heure-

là… voici la chose, ne la manquez pas. Il est retourné. Mais il a trouvé la maison 

bien apprêtée et balayée. Alors là, le Saint-Esprit est là à l’intérieur pour 

l’empêcher de s’approcher à ce moment-là. 

Peu importe combien l’épreuve est dure, accrochez-

vous fermement à Ses ailes, 
MONTRE-NOUS LE PERE ET CELA NOUS SUFFIT     CLEVELAND OH USA    Sam 

19.08.50 

29. Peu après, je l’ai vue relever la tête, elle a levé les yeux, et elle a lâché un 

cri. Tout d’un coup, elle s’est précipitée de cette montagne-là jusque dans la 

vallée. Et quand elle a atterri, elle a déployé ces très grandes ailes 

majestueuses, et elle a lâché un cri. Et alors, tous ces aiglons ont arrêté de 

manger, ont couru de toute leur force vers leur mère et, à l’aide de leurs becs, 

se sont accrochés à ses ailes, comme cela, avec leurs becs, enfonçant leurs 

petites pattes dans ses ailes. 

Je me suis demandé ce qui se passait. Je n’arrivais pas encore à voir cela. Mais 

un ouragan venait de l’autre côté de la montagne, elle avait pu flairer cela dans 

l’air et elle avait su que cela venait. Elle veillait sur sa couvée. 

Et alors, avant qu’elle puisse décoller, la tempête commençait déjà à se 

déchaîner dans la cuvette. Et alors, elle a percé cette tempête-là qui soufflait à 

soixante miles [72 km] à l’heure. Ces aiglons s’accrochaient aux ailes de la 

mère. Et elle est allée directement dans le creux du rocher. 



121 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Je me suis dit : « Ô Dieu, l’une de ces heures, un cri retentira du ciel ; la 

trompette de Dieu sonnera, et chaque chrétien volera sur les ailes de cette 

vieille croix rugueuse, traversant les tempêtes de la vie pour entrer dans le 

creux du Rocher, Jésus-Christ. » 

Oh ! la la ! Dieu dans Sa nature, observez-Le dans Son univers. Juste en un 

instant, comment Il peut nous prendre. Peu importe combien l’épreuve est 

dure, accrochez-vous fermement à Ses ailes, et Il vous emportera. Observez 

Dieu dans ces oiseaux, comment Il prend soin. Observez-Le dans le coucher 

du soleil. 

De fois c’est un fouet de Dieu pour ramener les gens 
sur le sentier 
L’ANGE ET LA COMMISSION     CLEVELAND OH USA    Lun 21.08.50 

13. Par conséquent, quand les gens montent ici pour la guérison, je les 

observe. Et je vois parfois des gens monter ici en courant, par un don divin. S’il 

n’examine pas ce cas là correctement, bien parfaitement… Et si quelque chose 

a été placé sur une personne, une malédiction sous forme de maladie, cela 

arrive parfois comme cela. Parfois, la maladie, les afflictions, les tourments, 

c’est un fouet de Dieu pour ramener les gens sur le sentier… ?... D’accord.  

Ce n’est pas ça chaque fois. Vous souvenez-vous des jeunes gens à la porte ? 

Ils ont dit : « Qui–qui a péché, lui, ou son père, ou sa mère ? » Vous rappelez-

vous cela ?  

Jésus a dit : « Dans ce cas-ci, ce n’est ni l’un ni l’autre, c’est afin que les 

oeuvres de Dieu soient manifestées. »  

Et à cause de petites épreuves nous murmurons. 
PRENDS LA VERGE ET CONVOQUE L’ASSEMBLEE     CLEVELAND OH USA    

Dim 27.08.50S 

22. Peut-être que certains parmi ces pauvres Israélites… Ils avaient 

abandonné l’ail et les oignons pour manger la nourriture des anges, et ils s’en 

plaignaient. Ils avaient abandonné les eaux boueuses de l’Egypte pour boire à 

la fontaine de la vie, et ils s’en plaignaient. Ils avaient été conduits… Ils avaient 

abandonné les médecins orgueilleux de l’Egypte pour être avec le Grand 

Médecin, et ils s’en plaignaient. Ils avaient abandonné un groupe de gens qui 

croient que les jours des miracles sont passés pour être avec un groupe qui 

croyait que tout était possible, et ils s’en plaignaient.  



122 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

N’est-ce pas exactement l’église aujourd’hui ? Ils sont sortis de l’Egypte, ils 

sont sortis du monde, de ceci, pour entrer dans cette glorieuse Eglise du Dieu 

vivant, les premiers nés. Et à cause de petites épreuves que nous connaissons, 

Dieu nous a demandé de croire et de tenir ferme. Nous nous en plaignons 

toujours. 

Eh bien, remarquez autre chose qu’ils avaient faite. Ils avaient abandonné là 

derrière des gens qui n’avaient pas de signes, pour vivre sous la Colonne de 

Feu et une Nuée, et ils s’en plaignaient. Il n’est pas étonnant que leur 

approvisionnement en eau ait été coupé. C’est ça le problème de l’église 

aujourd’hui. Il y a trop de murmures au sujet des choses, des plaintes. Soyez 

satisfaits et continuez d’avancer, de vous hâter.  

23. Et quand l’approvisionnement en eau a été coupé, Dieu leur a demandé 

d’aller parler au rocher, et qu’il donnerait ses eaux. Eh bien, ce soir, tout ce 

que vous avez à faire, c’est parler au Rocher et Il donnera Son eau. Et si vous 

êtes en bons termes avec Lui ce soir… Combien sont en bons termes avec le 

Rocher ce soir ? Faites-nous voir les mains. Bien.  

Maintenant, j’aimerais que vous Lui parliez de votre maladie, de votre corps, et 

Il donnera les eaux de Vie pour la guérison ; elles couleront gratuitement sur 

vous afin que vous soyez guéri ce soir. Croyez-vous cela ? Que Dieu vous 

bénisse, et qu’Il fasse de vous une bénédiction pour les autres.  

Maintenant, où sont les malades ? Sont-ce ceux qui sont dans cette allée, cette 

allée, et ici ? Est-ce cela ?  

Eh bien, remarquez. Combien parmi vous ici sont malades ce soir et aimeraient 

qu’on prie pour eux ? Faites-nous voir la main. Il y en a plus que… ?... Je pense 

que c’est tout… C’est juste un–juste un… ?... Très bien. D’accord. Merci, frère. 

C’est ça l’assistance. 

14. Eh bien, vous devez connaître ces choses. C’est pourquoi, dans chaque 

cas, j’examine cela très minutieusement. Je sais exactement où je me tiens. Et 

si je demande une fois et que cela ne quitte pas, j’examinerai alors 

attentivement. Et puis, si je ne vois rien, je laisserai cela tranquille jusqu’à ce 

que Dieu me montre quoi faire. Je dois surveiller cette chose-là, car il pourrait 

y avoir quelque chose qui est placé sur cette personne-là, Dieu voulant que ça 

soit là pour l’amener à une certaine chose. Vous venez du coup enlever cette 
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chose que Dieu a placée, voyez là où vous vous retrouverez devant Dieu. Et si 

Dieu vous a doté de quelque chose, pour accomplir quelque chose avec… Vous 

devez faire attention.  

C’est pourquoi, frères, leur don divin… Je disais ceci… Beaucoup de mes 

organisateurs et autres savent que c’est vrai. Je suis allé à… A mes tout 

débuts, j’en étais très content au point que j’entrais dans une ville, je tenais une 

réunion, je disais : « Allez dans la ville et amenez-moi… Que les prédicateurs, 

ou quelqu’un, amènent quelqu’un qu’ils savent être estropié ou affligé, et qu’ils 

me laissent avoir cette personne-là. Et je vous assure que cette personne sera 

guérie avant que j’aie terminé. » Et je lançais des défis comme cela. 

Un enfant illégitime rentre dans le monde quand les 

épreuves arrivent 
LA PUISSANCE DE LA DECISION     CHICAGO IL USA    Ven 07.10.55 

22. Mais au-delà de la mort, la foi voit la résurrection, le Dieu de la 

résurrection. C’est la puissance de la foi, de croire. Lorsqu’il demande... Vous 

tenant là derrière le nuage sombre qui vous empêche de voir avec vos yeux 

naturels, mais la foi qui se tient là à côté de vous oriente vos regards vers ce 

Dieu de la résurrection, et un Dieu de toute sagesse, qui a ordonné nos pas sur 

la voie, Il se tient juste derrière chaque épreuve. Oh! j’aime ça, pas vous? De 

savoir, comme Pierre l’a dit, que chaque épreuve qui nous arrive est plus 

précieuse que l’or. Car elle est efficace. Chaque fils qui vient à Dieu doit 

d’abord être éprouvé, il doit être fouetté, châtié. Et si vous avez un peu de 

chagrin après votre nouvelle naissance, une petite épreuve qui vous dérange 

quelque part, et que vous rentriez dans le monde en courant, cela montre que 

vous n’étiez pas un enfant pour commencer. Vous devenez un enfant illégitime 

et non un enfant de Dieu. 

Et si un homme a une fois ancré son coeur au sein du Calvaire, tous les démons 

de l’enfer ne pourront plus l’ébranler; il est là. Remarquez, car celui qui ne peut 

pas supporter le châtiment est un enfant bâtard. Il prétend que Dieu est son 

Père alors qu’Il ne l’est pas, il est ébranlé par chaque vent de doctrine, il n’est 

pas stable et il ne sait pas où il va, il est indécis, et plusieurs fois, il a un double 

langage, il ne sait pas où il se tient ni ce dont il parle. Par contre, un homme qui 

est né de nouveau de l’Esprit de Dieu sait exactement où il se tient. C’est vrai. 
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Rien ne le dérange, car Quelque chose en lui a déjà rendu témoignage de 

Quelqu’un qui est au-delà de ce nuage-là. Et par la foi, il Le voit. 

UNE VIE CACHEE AVEC CHRIST     MINNEAPOLIS MN USA    Lun 13.02.56 

19. Nous étions dans la prescience de Dieu, nous étions sauvés avant la 

fondation du monde. Et Jésus est venu mourir pour ceux que Dieu avait élus 

par prescience. C’est vrai. Et lorsque cette dernière personne… C’est la raison 

pour laquelle nous avons des réveils à travers l’Amérique, tirant avec les filets 

partout et essayant de pêcher à la seine sans relâche. Il s’agit des 

prédicateurs. Mais quand la dernière personne sera attrapée, ce sera tout pour 

eux. Voyez-vous?  

Eh bien, le reste d’entre eux, ils… Nous jetons un filet et rassemblons les gens, 

et ils entrent; et alors, aussitôt, vous savez, ils sortent et s’en vont. Et–et Dieu 

a dit: « Si les épreuves viennent et que nous ne pouvons pas supporter le 

châtiment, nous sommes des enfants illégitimes et nous ne sommes pas les 

enfants de Dieu. » Mais je crois que tout homme ou toute femme qui est 

vraiment née de l’Esprit de Dieu, n’a plus le désir du péché dans sa vie, et n’en 

aura jamais. C’est vrai. En effet, la question du péché est réglée pour toujours. 

Vous devenez une créature, une nouvelle créature, une nouvelle création. Vos 

vieux goûts et toutes les autres choses sont changés. 

Nous sommes plus que vainqueurs en Jésus-Christ. 

LES PRINCIPES DE LA GUERISON DIVINE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.09.51 

33. Maintenant, remarquez, nombreux ont été les épreuves, les chagrins, et 

les difficultés ; mais ce soir nous sommes plus que vainqueurs en Jésus-Christ. 

Quand Christ mourut à la croix, Il fut blessé pour nos péchés, brisé pour notre 

iniquité ; le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Lui ; et c’est par Ses 

meurtrissures que nous avons été guéris. C’est la pure Parole de Dieu. Exact.  

Eh bien, alors, Il a mis au Calvaire ces grandes choses et tout… Le voici ; 

j’espère que vous voyez cela. Regardez. Chaque croyant chrétien a droit à 

n’importe laquelle de ces bénédictions rédemptrices pour lesquelles Jésus-

Christ est mort. Vous voilà en marche. Mais on ne s’en sert pas. Les gens ont 

peur de prendre Dieu au Mot. N’ayez pas peur. Dieu est tenu de confirmer cela. 

 



125 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Les épreuves déroutent certains croyants 

PAR TA PAROLE     NEW YORK NY USA    Ven 28.09.51 

5. Eh bien, c’est là le problème de l’église pentecôtiste ce soir (Voyez ?), 

trop de divergences. Aussitôt que vous êtes sauvé, vous commencez dans 

cette direction, une petite épreuve arrive, vous tombez, vous allez dans cette 

direction-ci, et dans cette direction-là, des hauts et des bas, des querelles et 

des disputes, on fait des histoires au point que… Comment Dieu peut-Il vous 

confier ces choses ? Pour vous adopter dans le Royaume de Dieu, dans Son 

patrimoine, vous attribuer la qualité d’héritier de tous les bénéfices spirituels 

de… 

Si seulement l’église restait unie et arrêtait de se disputer, de se diviser et de 

discuter de petits baptêmes et des choses semblables, vous seriez de loin 

mieux. Et une église est contre une autre (Voyez ?) ; ce ne sont pas des fils. 

Dieu ne peut pas vous faire confiance.  

Les dons divins sont très sacrés. Et, rappelez-vous, une personne peut envoyer 

son âme en enfer avec un don. Si vous remarquez bien à l’estrade concernant 

mes cas, mes patients, je suis très méticuleux sur ce que je dis. Je pèse chaque 

mot. Je découvre l’état de cette âme-là avant de dire quoi que ce soit. 

L’ALLIANCE INCONDITIONNELLE     PHOENIX AZ USA    Sam 06.03.54 

70. Maintenant attendez. Abraham était là, et tout le monde sait que Dieu lui 

avait dit de ne pas quitter la Palestine. Et chaque fois qu’une personne désobéit 

à Dieu, elle rétrograde. Est-ce vrai? Et à cause d’une sécheresse qui était 

survenue, Abraham, au lieu de tenir ferme, et braver l’épreuve, il est allé faire 

exactement le contraire de ce que Dieu lui avait dit.  

Si vous faites donc le contraire de ce que Dieu vous dit, vous êtes un 

rétrograde. Ainsi, Abraham était assis dehors, un rétrograde et il disait un 

mensonge. Mais Dieu ne pouvait pas rejeter Son enfant. Il lui avait donné la 

promesse sans condition.  

Il a dit: «C’est Mon prophète. Remets sa femme et rends-la-lui. Si tu ne le fais 

pas, tu es pratiquement un homme mort. Et qu’il prie pour toi. (Qui? Alléluia. 

Qui?) Pas celui là qui est ‘plus saint que toi’, mais Mon prophète qui est assis 

là-dehors. J’exaucerai sa prière à lui.» Alléluia. Voilà la grâce de Dieu pour 

l’église du Saint-Esprit, mais vous ne reconnaissez pas cela. 
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Etant nait de nouveau on résistera aux épreuves. 

ET C’EST PAR ÉGARD POUR LUI SEUL     HAMMOND IN USA    Ven 18.07.52 

24. Bon, si vous avez une–une–une voie là, vous dites : «Des hauts et des bas, 

des hauts et des bas», je vous conseillerais d’aller auprès de Dieu, et d’y 

demeurer jusqu’à ce que vous soyez effectivement né de nouveau. Lorsque les 

épreuves, les ennuis et les chagrins, les déceptions surviendront, quelque 

chose tiendra bon ; ça ne sera pas vous qui tiendrez bon, il y aura quelque 

chose qui vous tiendra bon. Voyez-vous? Il n’est pas question de savoir si moi 

je tiens bon ou pas. Il est question de savoir si Lui a tenu bon ou pas. Il n’est pas 

question de me regarder moi, il est question de Le regarder Lui. C’est de Lui 

qu’il est question.  

Si moi… Un homme est venu ici il n’y a pas longtemps, il a dit : «Frère Branham, 

je ne suis pas digne d’être sauvé.» 

J’ai dit : «Non, vous ne l’êtes pas.» 

Et il s’est mis à pleurer. Il a dit : «J’ai essayé d’être sauvé depuis 1940.» Il a dit 

: «Mais je me vois indigne.» 

J’ai dit : «Jamais vous ne deviendrez digne.» 

Il a dit : «Alors, je ne peux jamais être sauvé.» 

Le Calvaire adoucira n’importe quelle épreuve 

LA REDEMPTION DANS SA TOTALITE, DANS LA JOIE     LOUISVILLE KY USA    

Mar 30.03.54 

156. Maintenant, quand vous vous retrouvez devant l’une de vos eaux amères, 

ou quelque chose du genre, il y a un arbre, ce soir, spirituellement parlant, 

suspendu au-dessus de Golgotha, ou du monde, ce soir, qui adoucira n’importe 

quelle eau amère vers laquelle vous pourriez être conduit. C’est vrai. Le 

Calvaire adoucira n’importe quelle expérience. Souvent, nous nous retrouvons 

dans des situations difficiles, et nous nous posons des questions. Il m’arrive 

alors de fermer les yeux et de penser : « Là-bas, à Golgotha, c’est là que mon 

Rédempteur a versé Son Sang et est mort pour ma vie » ; alors, mon épreuve 

semble bien petite. Je la mets simplement de côté et je continue à marcher. 

Cela l’adoucit. Cela a adouci toutes les expériences que j’ai donc eues. Il les 

adoucit toujours, quand j’arrive à mes eaux de Mara. 
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Même un homme juste sera éprouvé 

ET C’EST PAR ÉGARD POUR LUI SEUL     HAMMOND IN USA    Ven 18.07.52 

28. Bon, Job était sûr de n’avoir pas péché. Par conséquent, après toutes 

ces épreuves, tous ces ennuis, Job a continué à tenir bon. Il y avait quelque 

chose là dont il était sûr, c’est que Dieu l’aimait, et lui aimait Dieu.  

Eh bien, remarquez. Peu après, un petit prince est venu de l’est, il s’appelait 

Elihu, ce qui signifie, oh, ou plutôt c’était un–c’est un type de Jésus-Christ. Eh 

bien, quand il est arrivé auprès de Job, il lui a dit : «Ne méprisez pas ma 

jeunesse, en effet, je suis plus jeune que vous, Job. Vous êtes un vieux sage, 

probablement de plus de 150 ou 100 ans, ou quelque chose comme cela. Et 

moi, je ne suis peut-être qu’un jeune homme, mais ne méprisez pas ma 

jeunesse.»  

Premièrement, il s’est mis à reprendre Job, là où il avait commis une faute  et 

tout, pour avoir accusé Dieu. Puis, quand il s’est mis à lui parler, non pas en le 

considérant comme un pécheur… Voilà ce qui m’a saisi. Non pas en le 

considérant comme un pécheur… il… Job s’est mis à dire : «Eh bien, je–je… 

Très bien, pour un arbre, il y a de l’espérance, s’il meurt, ou pour une fleur si 

elle meurt, eh bien, ses petites pétales tombent, la petite semence va en terre, 

et les pluies tombent et cela est enseveli, c’est comme un cortège funèbre, des 

pleurs depuis les cieux. Et cette petite semence gît là, elle éclate, et–et la pulpe 

en sort, et tout a donc disparu. Mais est-ce la fin pour cette fleur?» Absolument 

pas. 

COMMENT COMMUNIER      CHICAGO IL USA    Dim 09.10.55 

45. Et remarquez, lorsque les épreuves sont finalement arrivées, et que Job 

est passé par les épreuves... Oh! j’aime ça. Excusez-moi, je ne suis pas émotif, 

mais je commence tout simplement à me sentir bien. J’aime ça. Les épreuves ! 

Dieu éprouvant Ses enfants... N’aimez-vous pas ça? Chaque épreuve lors du 

test, c’est un… de test, un polygone; ceci est un temps d’épreuve, Dieu éprouve 

Son peuple, Il les apprête.  

Avant que vous achetiez un groupe de chevaux, vous allez les tester, les 

éprouver. Vous les laissez–résister au mors un instant, vous les faites courir 

pour voir s’ils sont poussifs... vous mettez le citron dans leurs nez et tout le 

reste. Oh! ne saviez-vous pas qu’on met les citrons dans le nez pour un cheval 
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poussif? Heuh! On le fait. Très bien. Pour votre véhicule, vous l’entretenez avec 

les huiles de ri–ricin, et de bonnes huiles, dans le moteur, c’est vraiment épais, 

et vous débosselez cela afin qu’il puisse être vendu. Voyez? Toutes ces autres 

choses, le test. Dieu soumet Ses enfants à une épreuve. Je suis très heureux 

pour ça. Alors, Il peut vous manifester Son amour. 

Nous sommes sur un terrain d’épreuve 

LA PROFONDEUR APPELLE LA PROFONDEUR     CHICAGO IL USA    Sam 

09.08.52 

13…... sur ce terrain d’épreuves, il y a des chrétiens, des saints de Dieu, des 

croyants nés de nouveau. Et ce soir, dans cette grande ville où il y a tant de 

violence et de méchanceté, ainsi que dans toutes les villes… lorsque les gens 

commencent à se multiplier sur la face de la terre, alors la violence et la 

méchanceté s’installent, c’est pire aujourd’hui qu’en aucun autre endroit 

partout dans le monde. 

Sur notre route de la vie se trouvent des épreuves 

ISRAEL A LA MER ROUGE, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Ven 27.03.53 

148. «Certains par les eaux, certains par les flots, d’autres par de rudes 

épreuves, mais tous par le Sang.» C’est la façon de Dieu de conduire Son 

peuple. 

LA VOIE DE DIEU QUI A ETE FRAYEE POUR NOUS     JEFFERSONVILLE IN USA    

00.09.52 

17. Alors quand le temps arriva, et la confrontation, Israël se tint là devant la 

mer, le sentier de Dieu traversait la mer. Alors, Dieu regarda en bas au travers 

de la Colonne de Feu, la mer eut peur et recula, Israël traversa à sec. Le sentier 

de Dieu la traversait. 

18. Ensuite, Il monta droit vers le désert, à la source de Mara, l’eau amère. 

N’est-ce pas étrange que Dieu conduise Ses enfants par les eaux amères ? 

Mais tout cela va avec la route. Mais comme Il était là, le remède contre les eaux 

amères se trouvait sur le rivage. Moïse coupa un arbre, le jeta dans l’eau, et 

elle redevint douce. 

Certains par les eaux, d’autres par l’inondation, 

D’autres par les épreuves ardentes, mais tous par le Sang. 
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19. C’est ainsi que Dieu conduit Ses enfants : le sentier de Dieu, la voie de 

Dieu à laquelle il a été pourvu. Si les enfants d’Israël avaient essayé de 

contourner, de descendre dans cette voie-ci, ils auraient eu des ennuis. Ils 

devraient suivre la Nuée de Feu, la Colonne de Feu qui les conduisait. Ils ont 

suivi Cela. 

LA VOIE DE DIEU QUI A ETE FRAYEE POUR NOUS     JEFFERSONVILLE IN USA    

00.09.52 

40. Dieu a toujours pourvu à une voie. Parfois, elle ne traverse pas des 

choses agréables ; elle traverse des épreuves, mais c’est la voie à laquelle Dieu 

a pourvu. C’est Dieu qui la fraye après tout. 

LES TEMOINS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53S 

81. Remarquez, puis l’épreuve ardente arriva. Et chaque homme qui 

témoignera pour Dieu aura à traverser de dures épreuves. N’est-ce pas 

étrange la manière dont Dieu conduit Son peuple ? Très étrange… 

82. Aussitôt que Jésus fut baptisé, Il alla dans le désert pour être tenté par 

le diable.  

83. Aussitôt qu’Israël sortit, étant sous le sang, circoncis, le Saint-Esprit, 

sous forme d’une–d’une Lumière, les conduisit droit à la mer Rouge, et là, ils 

furent acculés. Des montagnes d’un côté, le désert de l’autre, l’armée de 

Pharaon venait et la mer Rouge leur barrait la route. Dieu les a conduits droit à 

cet endroit-là. Pourquoi ? Pour tirer gloire. Alors Moïse pria ; et Dieu lui dit de 

se diriger droit vers la mer Rouge, de tendre sa verge devant lui. Et quand il 

marcha, la mer Rouge se sépara de part et d’autre, et ils traversèrent 

directement la mer Rouge. Pourquoi ? Le chemin de Dieu passait au travers.  

84. Aussitôt qu’ils sortirent de là, ils entrèrent directement dans le désert de 

Sin : c’est étrange. Le chemin de Dieu conduisait droit au travers de cette 

grande tentation-là, quand ils murmurèrent contre Dieu. Ils allèrent de là, de 

murmure en murmure, d’épreuve en épreuve.  

85. Comme l’ancien cantique le dit :  

Certains par les eaux,  

D’autres par le flot,  

D’autres par des dures épreuves, 

Mais tous par le Sang.  
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C’est la façon de Dieu de conduire, de conduire Ses témoignages, Ses témoins. 

UNE BANNIERE     CONNERSVILLE IN USA    Sam 06.06.53 

12. La voie de Dieu passe parfois droit par chaque carré de ronces, là sur 

des collines, en bas dans des lieux escarpés : la maladie, les épreuves ; mais 

Dieu les rend plus que victorieux par tout cela. Remarquez, ils se mirent à 

pécher et à murmurer contre Dieu et contre Moïse, et Dieu dit à Moïse, quand il 

s’est mis à prier, intercédant pour le peuple… Eh bien, pourquoi Moïse 

intercédait-il ? 

Que Rien ne vous sépare de l’amour de Dieu 

ISRAEL EN EGYPTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 25.03.53 

150. Qu’est-ce que le Saint-Esprit fait aujourd’hui, quand Il vient à un être 

humain? Il vient pour circoncire. Etienne ne–ne dit-il pas la même chose dans–

dans Actes, au chapitre 7, lorsqu’il dit : «Oh, vous, incirconcis de coeur et 

d’oreilles, vous vous opposez toujours au Saint-Esprit. Ce que vos pères ont 

fait, vous le faites aussi.» Est-ce juste? Et le Saint-Esprit est une circoncision. 

Et que fait la circoncision? Elle enlève le surplus de chair, toutes les choses du 

monde. Cela vous circoncit des choses du monde, de l’amour du monde, de 

l’amour de la chair, de l’orgueil de la vie. Cela vous circoncit simplement de 

cela. Vous n’y êtes pour rien. Le Saint-Esprit Lui-même S’en occupe et vous 

met en relation d’amour avec Jésus-Christ, dans un amour immortel. «Rien ne 

peut vous séparer de l’amour de Dieu qui est en Jésus-Christ.» Paul dit : «Ni le 

péril, ni l’épreuve, ni les prisons, ni rien d’autre, ni les choses présentes, ni les 

choses à venir ne pourront nous séparer de l’amour de Dieu qui est en Jésus-

Christ.» 

SUR TA PAROLE     WEST PALM BEACH  FL USA    Ven 04.12.53 

48. Il a dit : « Vous souvenez-vous une fois, lorsque l’avion-là avait connu des 

problèmes, a-t-il dit, et qu’il vous avait amené ici ? » Il a dit : « Je suis ce jeune 

homme là. » Il a dit : « J’ai… ?... ce que vous appelez, a-t-il dit, non seulement 

je suis guéri, mais je suis maintenant un chrétien. » Il a dit : « Je sers le 

Seigneur. » 

Oh ! la la ! et vous savez quoi ? L’avion avait une heure et quelques de retard. 

J’étais arrivé là juste à temps pour prendre place à bord de l’avion et partir. Oh 

! frère, vous ne comprendrez jamais ce que c’est, lorsque vous vous humiliez 
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et que vous vous abandonnez vraiment à Dieu. N’utilisez pas votre propre 

pensée. N’utilisez pas votre propre raisonnement. Abandonnez-Lui 

simplement vos voies et avancez tel qu’Il conduit. Peu importe où…  

S’Il va par ici, c’est en ordre. Quelque fois cela conduit à travers des eaux 

profondes, mais vous savez, le cantique dit : Certains par les eaux, D’autres 

par les flots, D’autres par de dures épreuves, Mais tous par le Sang. 

Les voies de Dieu conduisent droit en haute mer, dans le désert, et sur les 

collines, à travers le désert du péché, et ainsi de suite. Mais Dieu vous en fera 

sortir, si vous Le suivez tout simplement et ne cherchez pas à utiliser vos 

propres pensées. Faites simplement ce que Dieu dit de faire, et tout ira bien 

pour vous. Croyez-vous cela ? [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] 

Les épreuves sont parfois des joyaux 

LA PREPARATION DE DIEU     LOUISVILLE KY USA    Jeu 01.04.54 

33. Et je peux m’imaginer voir la petite Marie, là, elle était épouse à Joseph, 

sa fiancée, avant qu’ils soient ensemble… Eh bien, elle sortait avec cet homme. 

Et elle était au puits ce jour-là pour puiser de l’eau. C’était peut-être un jour de 

lessive. Et elle se dirige vers sa petite et modeste demeure.  

Elle était une vierge, une vraie petite dame, d’une famille vraiment pauvre. Et 

peu importe… Elle habitait la ville la plus méchante qu’il y avait dans le pays, là 

où habitaient tous les méchants, des hommes impies, mais pourtant, elle était 

vierge. 

Ainsi, vos épreuves sont parfois des joyaux. Vous en rendez-vous compte ? Il 

est dit qu’elles étaient plus précieuses que l’or, votre foi, une foi éprouvée. Or, 

n’allez pas penser que les épreuves ardentes nous arrivent pour nous purifier. 

Quand vous subissez une tentation, tenez bien ferme. Si quelqu’un dit : « Eh 

bien, alors, vous êtes complètement à côté. » Restez là même où vous êtes 

jusqu’à ce que Dieu le dise. Ne soyez pas secoué par tout vent. Voyez ? Restez 

là même. Vous savez, les hommes, que Dieu… Même si vous êtes un peu hors 

du chemin, si réellement dans votre coeur vous êtes sincère et que vous restez 

ferme sur ce que vous croyez, Dieu honorera cela. C’est vrai. 
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Amenons nos difficultés au Seigneur 

LES TEMOINS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53S 

94. Je m’imagine que toute la nuit durant, il y avait une réunion de prière en 

cours. Vous savez, si vous allez affronter une épreuve… 

95. Voici. C’est le problème de l’église aujourd’hui, vous comptez sur vos 

propres sens et votre capacité, plutôt que d’amener cela au Seigneur dans la 

prière. C’est vrai. Aujourd’hui, nous nous mettons à envoyer quelqu’un quelque 

part. Eh bien, vous direz... nous allons là tenir un petit conseil, nous rencontrer 

et dire : « Nous devrions faire ceci, ou aller ici, ou faire cela. » 

Nous voyons Dieu dans des grandes épreuves 

LES TEMOINS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.04.53S 

172. Il y eut une fois un homme du nom d’Elie. Dieu était avec lui. Il avait vu 

Dieu dans de grandes épreuves ; il avait vu Dieu accomplir des choses. Il avait 

donc vu le péché s’abattre sur une nation, alors il a dit : « Eh bien, juste une 

minute. » 

C’est le diable qui nous amène les afflictions 

L’EXPECTATIVE     JONESBORO AR USA    Jeu 07.05.53 

26. « Mais voyons, mademoiselle Dupond Durant, votre nom y est mentionné. 

Quelqu’un vous les a envoyés ; c’est à vous. » Et il fera tout son possible pour 

vous les faire accepter. Eh bien, dans un sens, c’est à vous ; dans un autre 

sens, ce n’est pas à vous. Ce n’est pas à vous tant que vous n’en accusez pas 

réception. Mais si vous refusez d’en accuser réception, il sera obligé de les 

ramener à l’agent de service express ; il doit le ramener à l’expéditeur.  

N’accusez réception de rien que le diable vous a apporté. Refusez de recevoir 

cela. N’acceptez pas cela. Non, non. C’est le diable qui a placé cette affliction-

là. Le diable a placé cette maladie là-bas ; refusez simplement de voir cela. 

Dites simplement : « Non, non. Je ne signerai pas. Je ne témoignerai pour rien 

de ce que vous avez dit. Je témoignerai que c’est par Ses meurtrissures que je 

suis guéri. » Frère, il reprendra cela. 
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Ne considérons pas nos épreuves mais ce que Dieu 

dit 
DIEU COMMISSIONNANT MOISE     JONESBORO AR USA    Ven 08.05.53 

16. Josué et Caleb, quand ils ont traversé, j’aime cette pensée-là, quand ils 

ont traversé, les dix sont revenus et ont dit : « Oh ! Nous ressemblons à des 

sauterelles à côté d’eux. » 

Josué et Caleb ont dit : « Nous pouvons le faire. » C’est exact. 

« Pourquoi ? » 

Dieu a promis que nous pouvons le faire. Dieu a dit que nous pouvons le faire. 

Dieu a promis à nos pères que nous allions… que c’était notre pays, et cela 

nous appartient. Peu importe qu’ils aient des villes fortifiées, qu’ils paraissent 

géants et tout le reste. Il a cessé de regarder les géants, et s’est mis à 

considérer la Parole de Dieu.  

Et quand les hommes et les femmes arrêteront de considérer leurs maladies et 

leurs afflictions, et qu’ils se mettront à considérer ce que Dieu a dit à ce sujet, 

on fera l’invasion. Amen. Tout est soumis à Jésus-Christ. Et tout vous est 

soumis dans la prière, quand vous demandez en Son Nom et que vous croyez. 

Amen. 

« Demandez ce que vous voulez en Mon Nom, et cela vous sera accordé. » C’est 

exact. « Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous l’avez reçu, 

et vous le verrez s’accomplir. » Dieu l’a dit. Ne laissez donc rien vous faire 

obstacle. Arrêtez de regarder les choses que vous regardez ici ; regardez à 

l’invisible. Dieu a dit que nous pouvons le faire. 

Vous pouvez penser que la vie n’est qu’un lit fleuri 

d’aisance. 
LA COLONNE DE FEU     JONESBORO AR USA    Sam 09.05.53 

2. Souvent, mes amis, quand les tempêtes faisaient rage et que les 

épreuves surgissaient de tous côtés, je me souvenais de l’Arkansas, et, ici, des 

chrétiens qui avaient levé leurs mains cette nuit-là, quand vous chantiez ce 

cantique pour moi, alors que je partais, promettant de prier pour moi pendant 

que je serai absent. Je–je croyais que vous étiez en train de prier. Dieu n’a 

jamais manqué d’exaucer vos prières, car Il s’est tenu à mes côtés aux 
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moments difficiles, quand les batailles faisaient rage, dans toutes sortes de 

situations où nous avons eu à combattre.  

Vous ne comprendriez peut-être pas très bien. Ça ne sert à rien de chercher à 

expliquer ces choses. Elles sont inexplicables. Dieu seul sait. Vous pouvez 

penser que la vie n’est qu’un lit fleuri d’aisance. Mais si seulement vous 

connaissiez la bataille, les épreuves et les choses qui accompagnent ceci, vous 

serez surpris. 

QU’Y A-T-IL DANS TA MAIN ?     SAN FERNANDO  CA USA    Dim 20.11.55 

51. Observez-le. Maintenant, c’est un nouvel homme. Le voilà partir. Et 

maintenant, combien le monde vous critiquera quand vous ferez ceci ! Ne vous 

attendez pas à avoir un lit fleuri d’aisance. Si tout le monde disait du bien de 

moi et que tout allait bien, que je n’avais pas de problèmes ni d’épreuves, je 

retournerais à l’autel et dirais : « Seigneur, qu’y a-t-il donc ? Il y a quelque chose 

qui ne va pas. Car tous ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ seront 

persécutés. » C’est la Bible. C’est ce que Jésus a dit. Il ne peut pas faillir. Ses 

Paroles sont la Vérité. Tous, pas juste quelques-uns, tous ceux qui vivent 

pieusement en Jésus-Christ… 

Observez comment ceci se réalise. Eh bien, il est un homme nouveau, il a reçu 

une nouvelle vision. Il rentre directement chez lui, il prend sa femme, la fait 

asseoir à califourchon sur un mulet avec un enfant sous chaque bras comme 

ceci ; il prend ce vieux mulet, avec un bâton en main, sa barbe blanche flottant 

d’un côté et les cheveux de l’autre, il s’en va comme cela. 

On dit : « Où vas-tu, Moïse ? » 

« Je vais en Egypte pour envahir. » 

LA JONCTION DU TEMPS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.01.56 

25. Une autre époque, quand Lot et Abraham… Etant donné qu’Abraham 

devait être le maître de la terre, sa postérité devait se répandre partout sur la 

terre. Il avait avec lui Lot, son neveu, un parent. Et quel beau tableau 

aujourd’hui de l’église froide, formaliste et indifférente par rapport à l’Eglise du 

Dieu vivant, née de l’Esprit, élue, appelée à sortir, séparée ! Ils habitaient 

ensemble dans la même plaine. Mais il arriva finalement que Lot prit son grand 

groupe et descendit à Sodome et Gomorrhe, là où ils devinrent populaires, où 

ils occupèrent une place de choix. Et Abraham resta dans la volonté de Dieu et 
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il prit une contrée pauvre. Sara, sa belle femme, et Abraham demeurèrent dans 

une contrée pauvre du pays afin de pouvoir servir le Seigneur.  

Dieu ne promet pas un lit fleuri d’Eden. Ne trompez pas un chrétien, et ne 

déformez pas le Message en disant que tout ira très bien, qu’il n’y aura rien qui 

vous nuira, qu’il n’y aura rien qui va… qu’il n’y aura pas d’épreuves ni rien. 

C’est faux. Comme l’a dit un poète : « Dois-je être transporté au Ciel sur un lit 

fleuri d’aisance, alors que les autres ont combattu pour gagner le prix et ont 

navigué sur des mers ensanglantées ? » Certainement pas. Dieu ne promet pas 

la facilité et la prospérité. Mais Il promet la grâce pour endurer chaque 

épreuve. C’est la grâce que nous recherchons. 

JESUS C’est Lui le Guérisseur de toutes nos 

maladies, de nos afflictions. 
TEMOIGNAGE     JONESBORO AR USA    Dim 10.05.53 

32. Je suis reconnaissant qu’il n’y ait personne qui soit venu ici dans un 

fauteuil roulant, sur une civière, ou sur un brancard, sans en sortir à ce que je 

sache. Il y a une dame assise là ce soir, qui semble avoir un membre fracturé, 

ou quelque chose comme cela. Le Saint-Esprit peut lui révéler ce qu’il en est. 

C’est Lui le Guérisseur de toutes nos maladies, de nos afflictions.  

Ô Seigneur, comme mon esprit remonte maintenant en arrière, à quelques 

années auparavant, à des centaines de milliers de gens. Eh bien, nous sommes 

maintenant juste à un jour plus près de la maison. On est sur le point de tourner 

la page pour ce jour-ci. Ce sera un autre jour de l’histoire, un jour que nous 

rencontrerons là-bas au Jugement un jour. Une partie de plus du service, la 

prière pour les malades, l’appel à l’autel… 

Quand les épreuves arrivent nous oublions les miracles 
PARLE A CE ROCHER     JONESBORO AR USA    Mar 12.05.53 

29. Remarquez. Et combien ils ont… ils ont vite oublié les miracles ; c’est 

exactement comme les gens aujourd’hui quand les épreuves surviennent. 

Alors, remarquez encore, les eaux ont commencé à tarir aux déserts et ils 

n’arrivaient pas à trouver quelque chose à boire.  

Et combien l’esprit charnel a pu vite saisir ceci. Dieu a dit à Moïse : « Va parler 

au rocher. » 
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« Parler au rocher ? Eh bien, c’est l’endroit le plus sec de tous. » Vous voyez ? 

Combien l’esprit charnel a dû trouver que c’est de la folie ! « Parler au rocher 

? Eh bien, c’est la chose la plus sèche. Ce rocher qui se trouve là est plus sec 

que tout le reste du désert. Et si nous avons été partout et que nous n’avons 

pas pu trouver de l’eau, voulez-vous dire que c’est de ce rocher que nous 

aurons de l’eau ? » 

UNE VIE CACHEE AVEC CHRIST     MINNEAPOLIS MN USA    Lun 13.02.56 

24. Dans la Bible, en considérant cela du point de vue de l’Ancien Testament, 

un aspect, il y a beaucoup d’années dans le désert quand Dieu fit sortir les 

enfants d’Israël hors de l’Egypte, qui était un type du monde… Et dans leur 

voyage… C’est un type du voyage dans lequel nous sommes aujourd’hui. Ils 

étaient en route vers la terre promise, et nous sommes aussi en route vers la 

terre promise. Croyez-vous cela? Dieu nous a fait sortir de l’Egypte. L’Egypte 

était un type du monde, la servitude et l’esclavage. Et Il nous a fait sortir de 

l’Egypte, et nous sommes en route vers la terre promise de Dieu, pour le 

croyant. N’est-ce pas merveilleux de savoir que nous sommes en voyage ce 

soir?  

Remarquez, pendant ce voyage donc, tout n’était pas en rose. Ils avaient leurs 

hauts et leurs bas, des ennuis; ils rétrogradaient et… mais, malgré cela, ils sont 

allés jusqu’à la terre promise. Vous remarquez là-bas que certains parmi eux 

se plaignaient et d’autres murmuraient. Ils ont eu des visions et autres, et Dieu 

a opéré des miracles extraordinaires et a accompli des oeuvres puissantes au 

milieu d’eux. Et aussitôt que survenaient les épreuves, ils oubliaient tout, et ils 

se mettaient encore à se plaindre et à murmurer.  

25. C’est l’image même de l’église d’aujourd’hui, dans l’état où elle se trouve 

maintenant. Remarquez comment Dieu en a donné une représentation à 

l’époque; il nous faudra entrer dans le tabernacle pour prouver cela. 

Maintenant, nous voyons que le tabernacle était un lieu d’adoration; nous en 

avons parlé hier soir. Le seul lieu, le seul terrain d’entente où Dieu rencontrait 

le peuple, c’était le tabernacle, sous le sang versé. 

Et, dans le tabernacle, il y avait donc là trois différents parvis ou différentes 

parties auxquelles j’aimerais attirer votre attention. Et l’une d’elles était le 

parvis extérieur, la cour; puis, le–l’autel, qui était le lieu saint, et ensuite le saint 
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des saints, où seul le souverain sacrificateur entrait une fois l’an, et personne 

n’osait le suivre derrière ce lieu-là saint. 

Les épreuves nous rapprochent de Dieu 

ELIE     LOUISVILLE KY USA    Dim 18.10.53 

56. Il n’y a pas longtemps, j’ai eu une épreuve. Elles vous sont précieuses. 

J’ai enseveli un petit enfant d’un foyer là cet après-midi, le petit enfant était né, 

et il est mort aussitôt après. La petite mère et le petit père, j’ai dit : « Oh ! C’est 

juste un… Qu’est-ce ? C’est un–c’est un petit coup. C’est quelque chose qui 

vous approche davantage de Dieu. » 

Je me rappelle quand ma fillette était morte et que je l’ai déposée dans les bras 

de ma me-… de sa mère et qu’on les a ensevelies là au cimetière. Mon père 

était mort. Mon frère s’était fait tuer sur-le-champ. Tout cela était arrivé du 

coup. Et je remontais la route là un jour, en bottes, juste après l’inondation, je 

marchais, les larmes me coulaient sur les joues. Je ne pouvais guère supporter 

de remonter la route. Monsieur Isler, de Jeffersonville, là, il est le… il est l’une 

ou l’autre chose selon les lois de l’Etat là, je… Sénat, je pense. De toutes les 

façons, il remontait la route et il m’a vu, il a arrêté son véhicule. Il fréquentait 

de temps à autre l’église, ma petite église. Il a passé son bras autour de moi et 

a dit : « Billy, j’aimerais te poser une question. »  

J’ai dit : « D’accord, Frère Isler. Qu’est-ce ? » 

Il a dit : « Ton père est mort dans tes bras. Ton frère est mort avant que tu 

puisses arriver auprès de lui. Tu tenais la main de ta femme quand elle… tu l’as 

embrassée pour lui dire au-revoir et tu lui as dit que tu la rencontrerais à la 

porte. » Il a dit : « Tu t’es directement retourné, tu es descendu là et Dieu a 

retiré ton enfant de tes bras pendant que tu te tenais là en train de prier pour 

elle. » Il a dit : « Qu’est-ce qu’Il représente pour toi aujourd’hui ? »  

J’ai dit : « Il est plus que la vie pour moi. »  

Il a dit : « L’aimes-tu toujours ? » 

J’ai dit : « Frère Isler, je–je peux me renier moi-même avant que je puisse Le 

renier Lui. » 

« Pourquoi ? »  

J’ai dit : « Là, dans cette petite remise de charbon une nuit, alors que j’étais un 

jeune homme pécheur, j’étais agenouillé sur un sac en toile de jute, en train de 
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prier. Quelque chose est arrivé là. Une nouvelle créature est née. William 

Branham est mort et Jésus-Christ est entré. Et depuis lors, je L’aime, monsieur 

Isler. » Même si le monde entier devait me rejeter, tout le reste ; je L’aime 

toujours. Même s’Il me condamne, je L’aime toujours. 

Le saint Esprit nous aide à tenir pendant les épreuves 
L’HISTOIRE DE MA VIE     OWENSBORO KY USA    Dim 08.11.53P 

24. J’avais toujours voulu être soldat. Lorsque la Deuxième Guerre mondiale 

a commencé, lors de cette guerre-là, j’étais trop jeune ; à la guerre suivante on 

ne voulait pas m’enrôler, mais finalement j’ai dû me joindre à une armée, 

l’armée des soldats de la Croix. Mon uniforme cet après-midi ne se porte pas à 

l’extérieur ; ça se porte à l’intérieur. Dieu m’a donné un uniforme que je 

n’échangerai pour rien au monde : le baptême du Saint-Esprit, Il m’a habillé 

comme un soldat à partir de l’intérieur, pour m’accorder la grâce de tenir ferme 

pendant les moments des épreuves.  

Je me rappelle bien cette vieille école de campagne, et nous, encore des 

gamins, nous descendions là, à Utica Pike, à la vieille école. Je me souviens 

que la maîtresse avait une très longue baguette là au fond de la salle, et c’était 

le côté tranchant de l’école. Nous recevions certainement ce qu’il nous fallait 

lorsque cette bonne vieille maîtresse de campagne arrivait, et si nous faisions 

quelque chose de mal, elle nous administrait vraiment cela. Je recevais ma 

part. 

Il faut endure les épreuves 

COMPTE RENDU DU VOYAGE EN AFRIQUE     OWENSBORO KY USA    Lun 

09.11.53 

66…. Eh bien, qu’est-ce que cela fait ? Amis, peu importe ce qu’il faut, avec 

l’aide de Dieu, j’ai fait la promesse à Dieu et j’ai enduré beaucoup d’épreuves 

depuis lors, pour endurer un test, je garderai la Parole de Dieu. Quand Dieu me 

dit de faire quelque chose, je vais le faire. J’ai appris ma leçon. Et apprenez de 

même. Quand Dieu vous dit n’importe quoi, allez faire ce que Dieu vous 

ordonne, peu importe combien cela paraît insensé aux autres, croyez-le de tout 

votre coeur.  

Inclinons la tête. 
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PARLE AU ROCHER     OWENSBORO KY USA    Dim 15.11.53M 

4. Ainsi donc, je pense parfois au moment où les épreuves deviennent 

dures. Et dans ma vie, je rencontre des difficultés comme n’importe qui, de 

dures épreuves contre lesquelles nous devons ramer durement pour nous en 

tirer. Et lorsque j’y suis confronté, je me dis simplement ceci : Eh bien, qu’est-

ce que ça change ? La Bible dit : « Toutes choses concourent au bien de ceux 

qui L’aiment. » Est-ce juste ?  

C’est donc peut-être pour mon bien. Alors, je vais carrément de l’avant et je 

prends cela malgré tout. Et si je–si cela… Rien ne peut vous déranger. Même la 

mort elle-même ne peut pas vous déranger. Cependant, lorsque la mort 

viendra, je… Le vieil apôtre, alors qu’on érigeait un échafaud là pour le 

décapiter, eh bien, il a dit : « Ô mort, où est ton aiguillon ? Ô tombe, où est ta 

victoire ? » Aucun aiguillon de la mort, aucun… « Eh bien, où–où est ta victoire, 

ô tombe ? »  

La tombe a dit : « Je t’aurai dans quelques instants. Je t’aurai. » 

Il a dit : « Que peux-tu me faire ? » Voilà. 

Satan peut envoyer dans une tombe prématurément 

par les afflictions, 
L’HOMME INTERIEUR     CHICAGO IL USA    Sam 12.12.53 

83. Croyez-vous que ce trouble cardiaque vous a quitté pendant que vous 

étiez assis là ? Croyez-vous que Dieu va vous rétablir ? Croyez-vous ? 

Approchez. Dieu Tout-Puissant, que Tes bénédictions reposent sur cet homme, 

sachant que Satan l’enverrait dans une tombe prématurée, s’il le pouvait. Eh 

bien, je maudis cette terrible affliction. Et comme Toi, le Créateur qui peux 

créer, Tu te tiens ici, qu’il soit guéri au Nom de Jésus-Christ. Amen. Que Dieu 

vous bénisse, frère. Allez… Que Dieu vous bénisse. Votre attitude suffit pour 

produire la guérison. Que Dieu vous bénisse.  

Voilà. Il est question de votre attitude, si vous pouvez croire. J’ai quelque 

chose… Souvenez-vous, je vous le dis maintenant, ceci n’est qu’une ombre de 

ce qui se prépare à arriver. Croyez-moi ; je le dis par le–l’Esprit de Dieu, que 

j’ai senti cela pendant les quelques dernières années. Et il y a quelques soirs 

j’ai vu cela arriver. Et il y a quelque chose qui va arriver. Et Dieu va guérir. 
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L’homme qui connaît sa position, 

JE RESTAURERAI     DES MOINES  IA USA    Dim 20.06.54P 

44.. Et s’ils arrêtaient de demander aux gens de se lever et de dire : «Je 

prends une décision, que… je–je me lèverai pour prendre la décision», ou lever 

la main pour dire qu’ils vont servir le Seigneur. S’ils les amenaient plutôt à 

l’autel, et les laissaient prier là jusqu’à ce qu’ils finissent par avoir le baptême 

du Saint-Esprit, les gens resteraient stables. Mais comment vont-ils le faire, 

alors qu’ils le disent juste sous l’effet d’une petite émotion, en levant la main? 

J’ai vu des gens dans la ligne de prière faire la même. 

Mais que le diable les attaque avec une très forte affliction après cela, il fait 

marche arrière et dit : «Eh bien, j’ai manqué la chose.» L’homme qui connaît sa 

position, qui sait qu’il était dans la Présence de Dieu dira : «Arrière de moi, 

Satan. Je crois en Dieu.» Il ira de l’avant. Maintenant, écoutez ceci. Cette 

bande… je peux entendre Balaam le grand prophète… ou entendre le–Balak, le 

roi, dire : «Viens maudire ce peuple.» Le fondamentaliste essayant de maudire 

les saints exaltés… C’est vrai. Vous direz : «Vous voulez me dire qu’Israël, 

c’était des saints exaltés?» Oui, ils l’étaient. 

Se soumettre au Saint Esprit pour résister 

LE FOU DE GADARA     CHICAGO IL USA    Mar 20.07.54P 

56. Vous pouvez complètement vous soumettre au Saint-Esprit, et aucune 

affliction ne pourra vous retenir. Vous marchez par la puissance du Saint-

Esprit. Vous êtes en bon état ; vous donnez votre témoignage, et tout le reste. 

Vous êtes guéri par la puissance du Saint-Esprit. 

Vous qui êtes pécheur, qui peut-être buvez, fumez, jouez à l’argent et faites des 

choses semblables, vous diriez : « Je n’arrive pas à renoncer à cela, Frère 

Branham. » 

Si, vous le pouvez. Soumettez-vous simplement une fois à Dieu, abandonnez-

vous entièrement à Dieu et voyez ce qui arrive. C’est tout. Il n’y a pas de secret 

là. Ce n’est pas une supercherie. Tout ce qu’il y a, c’est se soumettre à Dieu. 

Amen. Voilà, et alors c’est–alors, ce n’est plus vous, c’est le Seigneur. C’est le 

Seigneur qui accomplit cela après ça. N’êtes-vous pas heureux de ce que nous 

avons cette opportunité aujourd’hui pour cela ? 



141 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

C’est pendant les épreuves que vous saurez vos vrai 

frères et sœurs. 

FAITES TOUT CE QU’IL VOUS DIRA     CHICAGO IL USA    Jeu 22.07.54 

4. Frère Jack Moore, beaucoup d’entre vous ont déjà fait sa connaissance, 

un frère qui s’est attaché à moi comme un véritable frère. Je vous assure, frère 

Moore n’est pas vraiment du genre à se présenter. Il ne… Ça lui importe peu 

d’être vu. C’est difficile de l’amener à se lever même pour prêcher dans l’une 

des réunions. Mais c’est un érudit, un frère, un diplomate, un prédicateur, un 

véritable frère ; c’est ce qu’est notre frère Jack Moore de Shreveport, en 

Louisiane. Frère Jack et moi, nous sommes déjà passés côte à côte par des 

dangers, des épreuves et des pièges. Que je me sente bien, que j’aie raison, 

que j’aie tort, peu importe ce que c’est, Jack Moore est toujours mon ami. C’est 

un vrai ami. C’est un ami dont…  

Tout le monde peut être à vos côtés lorsque la–la foule est avec vous, mais 

attendez que vous soyez seul. C’est à ce moment-là qu’un véritable frère se 

tient à vos côtés. Et frère Jack a démontré qu’il l’est, à travers de nombreuses 

batailles où il a été avec moi. Ce soir, j’aime frère Jack d’un amour chrétien 

éternel. Et un jour glorieux, je m’attends à être dans un Ciel de Dieu avec lui 

ainsi qu’avec tous les autres. Quand la dernière bataille sera livrée, la fumée 

sera dissipée, les armes seront entassées, les Bibles seront fermées, la 

dernière prière sera dite, les tables seront sorties, et nous serons tous là au 

souper des noces, vous savez. Ce sera un moment merveilleux. J’attends 

impatiemment cela. Je… 

Consultons l’Eternel à ce sujet 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Ven 23.07.54 

12. Eh bien, si une nation ou une armée devrait consulter l’Eternel en temps 

de difficulté, qu’en serait-il lorsque un cancer vous a coincé ? Lorsque la 

tuberculose vous a coincé ? Lorsque les afflictions vous ont coincé, ne lâchez 

pas prise ; consultons l’Eternel à ce sujet et voyons ce qu’Il aura à dire. Voyez 

? 

Peut-être que vous direz : « Eh bien, j’ai… Je suis un ivrogne. Je suis une 

prostituée. Je suis… J’ai–j’ai maudit toute ma vie. » Ne lâchez pas prise. 

Consultons l’Eternel à ce sujet maintenant, et voyons ce qu’Il en dira. 
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Vous direz : « Eh bien, Frère Branham, j’ai cherché pendant six ans à naître de 

nouveau de l’Esprit de Dieu, à recevoir le Saint-Esprit. Il n’est toujours pas venu 

vers moi. » Eh bien, essayons encore ce soir, et voyons ce que le Seigneur dira, 

car Il est toujours disposé si seulement nous mettons tout de côté. 

Un Chrétien nait de Dieu reste chrétien dans les 

épreuves 
L’ANNEE DE JUBILE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.10.54S 

142. Et si jamais un homme est né de l’Esprit de Dieu, pas un semblant de foi, 

mais réellement rempli de l’Esprit de Dieu, Il l’a scellé là, à l’intérieur, jusqu’au 

jour de sa Rédemption. Il sera semblable à Christ aujourd’hui. Il sera semblable 

à Christ demain. Il sera semblable à Christ le jour suivant. Dans les épreuves, 

il est semblable à Christ. Dans les problèmes, il est semblable à Christ. Dans la 

famine, il est semblable à Christ. Dans la joie, il est semblable à Christ. Partout 

où vous le voyez, ou la voyez, ils sont semblables à Christ, car ils sont scellés 

par le Saint-Esprit. Voyez-vous ce que je veux dire? Il ne s’agit pas de votre 

esprit. 

Au bout des épreuves se trouve une récompense 

LE PECHE IMPARDONNABLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.10.54 

17. Après, nous avons parcouru Job et nous avons vu, comment, à la fin, cela 

a été récompensé. Dieu... après que Job fut passé par un temps de châtiment 

et d’épreuves, et à la fin cela fut récompensé. Job n’a jamais perdu un seul de 

ses enfants. On lui restitua au double tout son troupeau, tout son bétail, tous 

ses boeufs, tous ses chameaux. Et ensuite, Dieu restaura ou lui rendit ses 

enfants. Pour le monde, ils étaient tous morts; mais ils attendaient dans la 

gloire que lui y aille. Aucun d’eux n’était perdu, voyez-vous. Dieu a donné à Job 

des filles et des fils. Voilà ce que signifie vivre et marcher dans la lumière où il 

vous faut marcher, obéissant jusqu’à toutes les règles, à toutes les 

dispensations, quand Il règne. 

MELCHISEDEK, LE GRAND PRINCE ET ROI     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.01.55M 

53. Oh! comme nous avons traité cela, comment Abraham a persévéré. 

Persévérer, comme voyant (quoi ?)le Dieu invisible comme s’Il était visible, Se 
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tenant devant lui. «Et après avoir persévéré, après qu’il eut enduré la dure 

épreuve, il a hérité la promesse.» 

Les épreuves frappent souvent le juste 

LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

28. Et comme je peux le constater, par la suite Dieu permit à Satan de le 

soumettre à un test. Et, oh, ils furent éprouvés par le feu. Il fut aussi éprouvé 

par la fosse aux lions. Et chaque fois, Dieu les fit sortir plus que vainqueurs. 

29. «Les épreuves frappent souvent le juste, mais l’Eternel l’en délivre 

toujours.» Combien c’est merveilleux! Combien nous apprécions cela. Les 

épreuves, tribulations, tests, tout concourt au bien! Après un temps Dieu peut 

alors voir qu’Il peut vous faire confiance, et Il fera alors de grandes choses pour 

vous. 

C’est dans les épreuves ou Dieu nous offre 
l’occasion de remporter des victoires  
LE DEBUT ET LA FIN DE LA DISPENSATION DES GENTILS     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 09.01.55S 

36. Maintenant, avant que vous ne puissiez remporter une victoire, il doit y 

avoir une bataille. Et s’il n’y a pas de batailles, il n’y a pas de victoires. Ainsi, 

nous devons être reconnaissants pour les batailles et les épreuves; c’est Dieu 

nous offrant l’occasion de remporter des victoires. Oh! la la! Cela ne rend-il pas 

les choses un peu meilleures maintenant? Voyez-vous? La bataille survient, 

quelqu’un parlant du mal de vous, la maladie vous atteint. Peut-être que Dieu 

vous donne ces petites afflictions afin qu’Il puisse vous guérir et vous 

manifester Sa bienveillance et vous permettre ainsi de voir ce qu’Il veut dire 

par cela : Il vous aime. 

L’ARCHE, UN TYPE DE CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.05.55 

171. N’ayez pas peur, Dieu dirige les vents, Dieu conduit l’arche. Il a pourvu à 

tout. Eh bien, Noé n’aurait pas eu de victoires s’il n’y avait pas eu de tempêtes 

et d’épreuves. Si on nous mettait dans un petit tunnel sans danger et qu’on 

nous y faisait passer, il n’y aurait pas de joie. Ce sont les tempêtes de la vie qui 

nous procurent la joie. Nous ne connaîtrions jamais la lumière du jour s’il n’y 

avait pas d’obscurité. Nous ne saurions jamais ce qu’est le sommet de la colline 
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si nous n’avions pas de montagne. Nous ne saurions jamais ce qu’est la bonne 

santé si nous n’avions pas de maladie. Vous ne sauriez jamais comment 

apprécier le salut si vous n’étiez pas autrefois un pécheur. Dieu a fait toutes 

choses, la loi des contrastes. Il vous aime. Maintenant, pendant que vous avez 

la tête inclinée et les mains levées… 

C’est plus tard que nous comprendrons nos épreuves 

LES 7 NOMS COMPOSES DE JEHOVAH     CHICAGO IL USA    Jeu 20.01.55 

36. D’abord il a dû attendre vingt-cinq ans pour avoir ce fils, et maintenant il 

devait faire volte-face pour le tuer, voyez, rendant la promesse fausse. Dieu a 

dû mettre Abraham à l’épreuve. Nous ne comprendrons jamais l’épreuve 

qu’Abraham avait endurée, jusqu’à ce que nous le verrons dans la gloire. 

Avec les épreuves Dieu cherche seulement à nous 
purger 
L’APPROCHE VERS DIEU      CHICAGO IL USA    Dim 23.01.55P 

36. Eh bien, si jamais vous faites bien attention, lorsque le désastre a frappé 

le foyer de Job, et que tous les enfants étaient tués et tout le reste... Et tout ce 

que Job avait était détruit. Dieu ne réprimandait pas Job. Il le purgeait 

seulement. Amen. J’aime ce mot, une purge. La branche qui porte des fruits, 

Dieu l’émonde donc, afin qu’elle porte davantage de fruits. Le problème en est 

que nous pensons parfois que Dieu est fâché contre nous. Mais Il cherche 

seulement à nous purger afin que nous portions davantage de fruits, en nous 

donnant quelques épreuves. La Bible dit qu’elles valent pour vous plus que l’or 

précieux. 

Nous vivons dans l’Age merveilleux 

LA SECONDE VENUE     PHOENIX AZ USA    Dim 20.02.55P 

19. Je crois que nous vivons dans l’un des jours les plus merveilleux dans 

lesquels nous ayons jamais vécu, et dans le temps le plus glorieux que les 

hommes aient jamais vécu sur terre ; en effet, vous direz : « Qu’en est-il de 

l’époque où Jésus était ici ? » 

Eh bien…?... Il était venu pour ces…?... sur la scène et puis…?... S’Il était…?... 

il arrivera un temps où ils ne pleureront plus jamais. C’est là où nous… Et c’était 

en plein milieu du pèlerinage de l’être humain ici sur terre. Et maintenant, nous 
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devenons… Ce temps met fin à toute vie mortelle, on entre maintenant dans 

l’immortalité. Et puis, tout… humain… 

Tous les péchés de tous les âges s’installent dans ces générations qui vivent 

présentement. Toutes les faiblesses issues de nos pères, par des traditions 

innées, ont été transmises; alors, les maladies et les afflictions jamais connues 

dans le monde entier se déclarent. 

Les afflictions sont une prison  

LA PREUVE DE SA RESURRECTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

10.04.55M 

43. Eh bien, voilà la Bonne Nouvelle. Voilà l’Evangile. L’Evangile, c’est que 

Christ est mort à la place du pécheur, que Christ a pris la place du malade. 

Christ a pris la place du pécheur, Christ a pris la place de l’homme soucieux. 

Christ a pris la place du fou; Christ a pris chaque place et nous a libérés de 

toute affliction et de tout péché par lequel le diable nous avait jetés en prison. 

Christ est venu nous pardonner gratuitement. Tout est gratuit. 

Les épreuves déçoivent certains 

LA PREUVE DE SA RESURRECTION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

10.04.55M 

112. Pierre et les autres, avant cela ; après avoir été Son ami intime, après 

avoir marché et parlé avec Lui… Et Pierre a dit : «Oh! je suis très déçu! Après 

cette mort là-haut, on L’a enseveli. Je suis–je suis très déçu. Je crois que je 

vais retourner faire la pêche.» 

113. Alors les disciples qui se tenaient là ont dit : «Nous irons avec toi.» Ils 

sont donc partis et ils ont pris leurs filets, étant déçus ! Ils étaient autrefois des 

croyants, ils avaient une théologie mentale. Ils avaient autrefois cru au naturel. 

Mais quand une petite épreuve a surgi, tout a volé en éclats. 

Chaque fois qu’un arbre est secoué, il dégage les 
racines 
Les épreuves nous renforcent 
LA VRAIE VIGNE ET LA FAUSSE VIGNE     MACON GA USA    Mar 07.06.55 

50. Elle récupérera toute Son ancienne gloire. Tout ce qu’elle était au 

commencement, elle le redeviendra. Je me demandais : « Pourquoi donc Dieu 



146 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

envoie-t-Il le vent ? » C’est pour secouer les arbres. Chaque fois qu’un arbre 

est secoué, il dégage les racines et leur permet de s’enfoncer davantage. 

Chaque fois que le Saint-Esprit descend sur l’église dans un réveil à l’ancienne 

mode, Il soulève les racines comme ceci d’une secousse de telle manière 

qu’elles peuvent s’encrer et se fixer au sol, prêtes à affronter les tempêtes et 

les épreuves quand elles surgiront sur la terre. Alléluia ! 

Deux phases DE CHRISTIANISME 

POURQUOI LES GENS SONT SI BALLOTES? OU LE VOILE INTERIEUR     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.01.56 

55. Maintenant, puisque nous parlons de cela, il y a deux types de 

christianisme. Cela semble étrange, mais je ne devrais pas dire deux types; je 

dirais deux phases différentes, ce serait un mot meilleur. Non pas deux types, 

mais deux phases; le même christianisme, mais deux phases de celui-ci. Et 

l’une d’elles, c’est une conception intellectuelle ou cérébrale de ce que Dieu a 

dit dans Sa Parole et de Jésus-Christ, au moyen de la connaissance. Et l’autre 

est une expérience vécue que Dieu a donnée à l’homme dans son coeur. 

56. L’un, l’intellectuel, a faim. Il–il se régale de Dieu, mais son–son régal ne 

dure pas. L’autre semble avoir tout le temps la victoire. Rien ne les dérange. Ils 

sont aussi solides et ancrés qu’ils peuvent l’être. Les épreuves, les tempêtes 

ne les dérangent pas du tout. Mais il semble qu’il y ait chez eux quelque chose 

qui fait que les gens qui sont chrétiens et essaient de vivre pour Dieu admirent 

ce type de chrétiens. Et je me suis souvent demandé : «Seigneur, qu’ont ces 

gens que les autres désirent si ardemment sans pourtant sembler pouvoir 

l’obtenir?» 

NOUS devons avancer avec courage vers les épreuves 

DIEU A UNE VOIE A LAQUELLE IL EST POURVU     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 08.01.56 

22. « Dieu peut nous délivrer de cette fournaise ardente, sinon nous ne nous 

prosternerons pas devant tes statues. » Et quand ils sont entrés dans la 

fournaise ardente, sur base d’une foi pure et simple, que Dieu était capable, Il 

ne l’avait pas promis, mais Il était capable, Dieu a envoyé Christ dans la 

fournaise ardente et Il les a débarrassés du feu en éventant, Il les a protégés 

et Il les en a fait sortir. Certainement. Mais je dis que Dieu est capable.  
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Or, vous ne venez pas en disant : « Dieu est capable. » Vous n’avez pas à le 

faire, venez comme ceci : « Dieu, Tu l’as promis. Amen. Tu as préparé cela au 

Calvaire. Et je suis venu recevoir cela. C’est Ta préparation ; Tu as pourvu à 

cela. Et Tu l’as promis. Et je vois les autres recevoir cela, alors moi aussi, je 

viens, Seigneur, en recevoir ma part. »  

Vous allez partir une personne différente. Vous partirez avec une ancre dans 

votre âme, que rien ne peut vous bouleverser. Vous savez que vous êtes guéri. 

Vous savez que Dieu s’est occupé de cette affaire pour vous, car Il a promis.  

Il donne des épreuves et des tests avec Ses promesses. Il… Souvent… S’Il a 

laissé les enfants hébreux sentir tout le poids du feu venir sur eux…  

23. Il a laissé Daniel entendre le rugissement du lion, et peut-être son haleine 

chaude soufflant droit sur lui. Ces lions, avec leurs gueules ouvertes, affamés, 

là dans cette fosse, et les lions ont foncé droit vers lui, avec un rugissement 

fort, tellement ils étaient prêts à s’emparer de Daniel. Tout à coup, il fut couvert 

d’un Ange. Amen. La Lumière tourbillonnait autour de Daniel. Sans doute que 

c’était la Colonne de Feu qui avait conduit les enfants d’Israël. Les animaux ont 

peur du feu. Vous le savez ; ils ont peur de la lumière. Vous pouvez faire briller 

de la lumière en face de n’importe quel animal, et il s’enfuira. Et peut-être que 

Dieu a fait briller la lumière ; en effet, Dieu habite dans la Lumière. Dieu est un 

Feu dévorant. Peut-être, tout à coup, sans le savoir, il a dit, ce qui était peut-

être arrivé, mais on l’avait jeté dans la fosse aux lions, alors le Saint-Esprit était 

là, les lions ont reculé et ils se sont accroupis. Comment cela est-il arrivé ?  

24. Il n’est pas étonnant que saint Agabus quand il se mourait, quand il est 

allé à la croix et qu’on allait le tuer, il a foncé vers eux, il a embrassé la croix et 

il l’a baisée, on allait l’enduire de goudron et de plumes. Et il a dit : « Oh ! La 

croix de Christ, je regrette seulement de n’avoir qu’une seule vie que je peux 

Te donner. Je regrette vraiment de n’avoir qu’une seule vie que je peux Te 

donner… ?... » 

On lui a demandé : « As-tu peur ? » 

Il a dit : « Peur. » Alors, on lui a attaché les mains à la croix ; on l’a trempé dans 

le goudron, on a jeté des plumes sur lui, on a placé un tonneau de bitume au 

fond et en passant par là à bord d’un char, ils y ont mis du feu à l’aide d’une 

flamme allumée. Et cela est monté tout autour de lui. Et après que ces gens 
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eurent manifesté leur réjouissance et qu’ils se furent passé des pierres l’un à 

l’autre, pour s’être débarrassés de cette peste, d’un prédicateur de la justice, 

qu’arriva-t-il ? Le feu s’éteignit et le saint était suspendu à la croix, louant et 

bénissant Dieu. Dieu avait préparé pour lui une échappatoire en plein milieu du 

feu. Il avait préparé une issue. Eh bien, il est venu avec bravoure et hardiesse. 

C’est ainsi que nous nous avançons vers les promesses de Dieu. Nous venons 

avec hardiesse pour les accepter. Nous ne venons pas en frémissant, disant : 

« Peut-être, je vais. Peut-être que je… Le dimanche prochain, peut-être qu’il 

arrivera que… »  

Non, nous venons avec assurance dans notre coeur : « Dieu a préparé une 

issue par Christ et je viens accepter cela. » C’est une chose facile quand vous 

regardez et que vous voyez qui a fait la promesse, si vous voyez que c’est Dieu 

qui a fait la promesse. Si Dieu a fait la promesse, Dieu est capable de tenir Sa 

promesse. 

Mais laissez simplement votre ancre tenir là 

DIEU A UNE VOIE A LAQUELLE IL EST POURVU     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 08.01.56 

30. Avez-vous déjà vu un bateau avec une seine, la mer, un filet de mer plutôt 

? Il peut parcourir les vagues. Parfois, nous sommes sous des vagues ; on 

n’arrive pas à voir, nulle part autour de nous. Mais laissez simplement votre 

ancre tenir là. Cela vous maintiendra. Et quand l’ancre commence à tenir dans 

la maladie et tout, alors Dieu arrange tout cela. Les cieux finissent par 

s’éclaircir. Tout s’arrange. Cela tient au-delà du voile.  

Il a dit : « Maintenant, Je vais te mettre à l’épreuve, Abraham. » Il a dit : « Je 

veux que tu prennes ton jeune garçon de seize ans ; Je veux que tu l’amènes 

ici, et Je veux que tu le tues maintenant. » 

« Comment vais-je devenir le père des nations ? Comment Christ descendra-t-

Il de ce jeune garçon ? Et comment cela va-t-il se faire si je le tue ? » Eh bien, 

maintenant, il pense : « Si Dieu a fait la promesse, c’est à Dieu de prendre soin 

du reste de cela. » 

Alors, il prend le petit garçon, il n’a pas voulu en parler à la maman, il effectue 

un voyage de trois jours, au fond du désert. Eh bien, un homme peut parcourir 

environ vingt-cinq [40 km], trente miles [48 km] par jour, il devait donc être à 
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une centaine de miles [160,9 km] loin de la civilisation. Et alors, il a vu à 

distance la montagne. Il a dit aux deux… à ceux qui tenaient les ânes, il a dit : « 

Vous, restez ici. » J’aimerais vous faire remarquer ceci, vous les malades. Il a 

dit : « Vous, restez ici pendant que moi et le jeune homme, nous allons à cette 

montagne-là pour adorer, et nous reviendrons. Nous reviendrons. » 

L’épreuve de l’argent 

ETRE CONDUIT PAR LE SAINT-ESPRIT     MINNEAPOLIS MN USA    Dim 

19.02.56 

10. Et je n’ai pas… Je ne craignais pas tellement cela parce que… Mais 

l’épreuve de l’argent, c’était la chose qui me dérangeait. J’ai grandi si pauvre, 

oh! la la! je me suis dit que l’argent serait… Ainsi, j’ai dit: «Seigneur, en sortant 

pour les réunions, je mettrai certainement l’argent à l’arrière plan. Si Tu 

m’aides et si je ne laisse personne quémander de l’argent dans mes réunions, 

et si jamais il arrive un temps où Tu ne pourvois pas à mes besoins simplement 

en prélevant l’offrande, si Tu ne pourvois pas à mes besoins, je quitterai le 

champ missionnaire.» Eh bien, pendant neuf ans, Il m’a soutenu. Et puis 

récemment, dans une série de réunions en Californie, j’ai perdu cinq mille 

dollars dans une seule réunion. Lors de la réunion suivante, j’ai perdu dix mille 

dollars. J’en suis toujours redevable. Ainsi donc, le… En fait, les réunions n’ont 

pas pu couvrir les frais… Eh bien, cela… Je suis venu… Je suis rentré chez moi 

ce soir-là. Quand nous avons fini, je suis allé à–allé vers deux heures du matin 

à la cabane où j’habitais. J’ai dit à ma femme: «J’aimerais sortir pour prier un 

peu. Ainsi, je suis sorti pour prier. Je suis rentré presque vers midi. On est parti 

pour la maison, le visage rouge, sillonné de larmes. Elle a demandé: «Billy, 

qu’est-ce qui ne va pas?» J’ai répondu: «Oh! je suis sorti pour parler au 

Seigneur.» Je ne pouvais pas avoir le courage de lui dire que j’allais 

abandonner les réunions. Et j’ai parlé au Seigneur, j’ai dit: «C’est ma 

promesse.» 

Des véritables enfants de Dieu endureront les épreuves 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM ET SA POSTERITE     SIOUX FALLS SD 

USA    Jeu 23.02.56 

22. Dieu ne fait pas de distinction entre Ses enfants. Chaque fils qui vient à 

Dieu doit premièrement être éprouvé ou châtié. Comprenez-vous cela ? 
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Premièrement être éprouvé ou châtié, corrigé, un enfant formé, instruit, tout le 

monde, sans exception, chaque fils… Avez-vous déjà connu des épreuves ? 

Avez-vous déjà connu la tribulation ? Avez-vous déjà souffert la persécution ? 

Si vous endurez donc ces choses, vous êtes de véritables enfants de Dieu.  

Mais si vous ne pouvez pas endurer le châtiment, quand la verge se fait dure, 

vous fuyez et vous retournez dans le monde, la Bible déclare que vous êtes des 

enfants illégitimes et non des enfants de Dieu. Car lorsqu’un homme naît de 

l’Esprit de Dieu, il s’attend à ces choses-là, et il aime ces choses-là.  

Et la Bible déclare que les épreuves qui nous arrivent, des fournaises ardentes, 

sont plus précieuses que de l’or pour nous. Pensez-y.  

23. Donc, vous voyez ces gens avec des hauts et des bas, ils n’ont jamais été 

là, pour commencer. Voyez ? Ils font simplement semblant de croire. Amen. Le 

salut est pour les croyants, pas pour les incroyants, ni les soi-disant croyants. 

C’est pour les croyants authentiques. Et ce n’est pas une affaire de loi, et Dieu 

va vous faire faire quelque chose parce que vous aimez le faire.  

Quand j’ai quitté ma femme pour effectuer ce voyage-ci, je n’ai pas eu à dire : 

« Eh bien, écoute ça, madame Branham, tu es une femme mariée. Tu n’auras 

point d’autres maris devant ta face en mon absence. Mais tu ne feras pas ceci 

et tu ne feras pas cela. » Puis, elle s’est retournée avec la loi vers moi en tant 

que femme mariée pour dire : « Maintenant, Billy, tu n’auras pas d’autres 

femmes devant ta face en ton absence. » Non, ce n’est pas ça la pensée. Ceci 

est une affaire d’amour. 

Remarques 

UNE TROMPETTE QUI REND UN SON CONFUS     PHOENIX AZ USA    Lun 

14.01.63 

172. Quand vous voyez quelque chose aller de travers pour quelqu’un, cela 

ne veut pas dire qu’il est fouetté par Dieu. Cela peut ne pas vouloir dire qu’il est 

en dehors de la volonté de Dieu. Il sait dans son coeur s’il écoute la trompette 

ou pas. 

QUESTIONS ET REPONSES     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 23.12.59 

56. Et vous pouvez prendre un homme... Je ne dis pas cela pour blesser vos 

sentiments, simplement... Ceci est l’église, c’est mon tabernacle, et je suis 

aussi libre qu’un oiseau. Voyez? Bien, je désire que vous vous souveniez à ce 



151 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

sujet qu’un homme peut être bon, qu’il peut payer sa dîme, qu’il peut aider les 

veuves, qu’il peut aider les orphelins, qu’il peut être un membre d’église. Vous 

ne pouvez trouver aucun défaut dans cet homme. Chaque fois qu’un cas se 

présente, il met la main au fond de sa poche, et prend jusqu’au dernier centime 

qu’il a pour le donner aux pauvres. Il–il vous soutiendra dans toutes les 

épreuves. Il sera votre copain même quand beaucoup d’autres soi-disant amis 

vous auront rejeté et tout le reste; mais cet homme est néanmoins en dehors 

du Royaume de Dieu, à moins qu’il n’ait été rempli du Saint-Esprit, la Vie 

éternelle. C’est vrai! Voilà combien la chose est importante. 

57. C’est la raison pour laquelle j’essaie d’amener mon église à voir cela. Et 

je–je prie que vous ne pensiez pas que j’essaie simplement de faire le malin à 

ce sujet. Je–j’essaie de vous dire que le diable est tellement trompeur, qu’il est 

tellement trompeur qu’il–il vous fera agir comme un Chrétien. Il fera quelque 

chose, et imitera Christ jusqu’à ressembler à un élu même. La Bible dit qu’ils 

seraient si proches l’un de l’autre. Vous pourrez être un homme de bien. Vous 

aurez... 

LE MESSAGER DU SOIR     MESA AZ USA    Mer 16.01.63 

49. Eh bien, vous souvenez-vous de Job, de toutes ses épreuves? Eh bien, 

ce n’est pas que Dieu châtiait Job, mais Dieu éprouvait Son serviteur. Donc, 

tout concourait pour le bien. Vous voyez? Et–et aussi, le livre de Job a été écrit 

pour toutes les générations, pour servir de témoignage. Eh bien, Dieu fait 

concourir cela pour le bien. 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

101. Maintenant, ne manquez pas de saisir ceci. Lorsque vous avez une 

épreuve ou un test, cela montre que la grâce de Dieu a trouvé… vous avez 

trouvé grâce devant Dieu. Et Dieu croit que vous endurerez le test. 

Vous vous rappelez, Il a fait la même chose avec Job. Satan a dit: «Oh, oui! J’ai 

vu Job là». 

REVEILLER JESUS     TEMPE AZ USA    Jeu 17.01.63 

130. Il est toujours ici. Mais nous sommes tout agités, voyez, comme eux 

autrefois. « Oh ! la la ! Pagayer. Qu’allons-nous faire après ? » Eh bien, n’y 

pensez pas. Tant qu’Il est dans la barque, oubliez ça. Certainement. Eh bien, Il 

avait fait cela uniquement pour éprouver leur foi. Et notre Bible ne nous dit-Elle 
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pas : « Ces épreuves qui nous arrivent sont plus précieuses que l’or » ? Ce n’est 

pas notre avis, mais la Bible a raison. 

JOUR V, JOUR DE VICTOIRE     SIERRA VISTA  AZ USA    Dim 21.04.63 

113. Voilà le genre de personne que je désire être: aimer Dieu peu importe ce 

qui arrive. «Retiens ta main!» Il vous soumet à une épreuve quand bien même 

c’est contre votre propre raisonnement. Mais aussi longtemps que la Parole le 

dit, faites-le quand même. Voyez? «Retiens ta main, Je sais que tu M’aimes. 

Parce que tu ne M’as même pas refusé ton fils, ton unique.» Il a dit: «Je te 

bénirai, a-t-Il dit ; Et ta postérité se tiendra à la porte de l’ennemi et elle le 

vaincra. Oh! la la! Il l’a aussi fait. 

Un peu plus tard, nous allons prendre cette postérité d’Abraham. 

La persécution et les épreuves sont une partie naturelle, 

normale de la vie chrétienne. 
EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE D’ÉPHÈSE.  PAGE 

82 

82-3 Peu importe combien un chrétien est honnête vis-à-vis des gens, 

combien il est bienveillant à l’égard de son prochain, ne faisant que du bien; 

qu’il confesse que Christ est son Sauveur et qu’il reconnaisse les dons du 

Saint-Esprit dans le parler en langues, la prophétie, la guérison et les miracles, 

on le condamnera. L’esprit de ce monde hait l’Esprit de Dieu, et, comme il ne 

peut pas vaincre l’Esprit du Seigneur, il essaie de détruire le vase dans lequel 

l’Esprit de Vérité demeure. 

82-4 La persécution et les épreuves sont une partie naturelle, normale de la 

vie chrétienne. Il n’y a qu’une seule chose à en faire, c’est de toutes les 

remettre à Dieu, de ne pas juger, et de Le laisser, Lui, s’en occuper et 

prononcer le jugement final. 

-Une école de formation 

SUR TA PAROLE, SEIGNEUR     PHOENIX AZ USA    Ven 05.03.48 

20. Eh bien, peut-être faut-il que vous soyez formé. C’est peut-être la raison 

pour laquelle la maladie est sur vous, afin que Dieu soit obligé de vous instruire 

jusqu’à ce qu’Il soit pour vous un Rémunérateur de ceux qui Le cherchent 

diligemment. C’est peut-être là la raison pour laquelle votre foi vous a été 

donnée. C’est pourquoi la maladie est tombée sur vous, pour tester votre foi. 
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Alors vous pouvez marcher ici à Phoenix, ou–ou à Douglas (peu importe la ville 

d’où vous venez) et dire : « Je sais. Personne ne peut me l’apprendre. Je sais 

qu’Il est un Guérisseur.»   

NOTRE ESPOIR REPOSE EN DIEU     NEW YORK NY USA    Sam 29.09.51 

11. Inclinons la tête. Père céleste, nous Te remercions ce soir de savoir que 

le grand Esprit de Dieu qui était sur le prophète Elisée est sur la terre 

aujourd’hui agissant encore au travers des fils de Dieu. Le grand Saint-Esprit 

qui avait été donné à la Pentecôte est ici ce soir. Et Tes enfants, beaucoup en 

ont marre d’avoir été menés par le bout du nez, tout pour leur propre bien, leur 

enseignement, leur formation en tant qu’enfants, pour les amener à apprécier 

le Seigneur. Les épreuves sont plus précieuses que l’argent et l’or, cependant, 

comme il est écrit : « Il est vrai que tout châtiment semble d’abord un sujet de 

tristesse, et non de joie pour le moment. »  

Mais à la fin, quand l’Eglise aura reçu sa formation, alors ils seront des fils 

adoptés, ou des fils placés, pour hériter de Dieu, ils hériteront toutes choses et 

seront égaux en puissance et en bénédictions au Fils de Dieu, ils seront Ses 

frères. 

LA VIE ETERNELLE ET COMMENT LA RECEVOIR     JEFFERSONVILLE IN USA    

Ven 31.12.54 

99. Vous passerez par des épreuves, des problèmes, des hauts et des bas, 

et vous serez mal compris. 
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4. LAODICEE ET L’EPREUVE MONDIALE 

L’épreuve de force va bientôt arriver 

ISRAEL EN EGYPTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 25.03.53 

167. Aujourd’hui, que se passe-t-il dans cette église? La trahison. Ils sont en 

train de rassembler des documents, ils vont essayer d’avoir un... Bien, 

maintenant gardez simplement cela à l’esprit. Ils auront une confédération 

d’églises. Les églises de Christ d’Amérique se sont déjà unies à toutes les 

autres églises, et un jour, elles feront une union ici qui exclura les autres, afin 

de combattre le communisme, et elle sera liée au Catholicisme, avec l’Eglise 

protestante et l’Eglise catholique réunies. Et les groupes 

interdénominationnels qui s’accrochent à la Vérité et se tiennent éloignés de 

tous leurs dogmes, seront persécutés. La marque de la bête; le Sceau de Dieu; 

l’épreuve de force va bientôt arriver. Et, frères, si Cela n’est pas là-dedans, 

vous serez certainement séduit car cela paraîtra si beau. Vous direz : «Eh bien, 

si le communisme a fait un–un... a fait un... pour le monde, eh bien, concluons 

une autre alliance, amenons tous les chrétiens, et rechristianisons le monde.» 

Et cela paraît si beau, les gens vont s’y précipiter. Voyez-vous? Ils 

confédéreront les églises, amèneront et essayeront de constituer un 

christianisme unique. Et la Bible dit, dans Apocalypse, qu’il donne sa puissance 

et tout le reste, qu’il a fait une image à la bête et a exercé toute la puissance 

que la bête avait exercée avant lui. C’est ainsi, certainement. J’aurai voulu que 

nous ayons le temps de relier l’Apocalypse avec ces choses (mais nous n’en 

avons pas, voyez-vous), pour voir où on en est. On est bien au temps de la fin, 

frère. Nous sommes à la fin de l’âge. 

DEMONOLOGIE, DOMAINE RELIGIEUX     CONNERSVILLE IN USA    Mar 

09.06.53P 

212. Et aujourd’hui, mon cher ami chrétien, les démons sont à l’oeuvre de tous 

côtés. Et l’Esprit de Dieu se porte en avant, de l’autre côté, pour les neutraliser 

chaque fois. Alléluia ! Voilà. Les journaux, et les digests, et tout le reste, le 

déclarent. Ils observent ces choses. Ils ne peuvent pas voir ce que c’est. 

Qu’est-ce ? C’est pour préfigurer la grande épreuve de force qui aura lieu très 
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prochainement entre Dieu et le diable. Rangez-vous du côté de Dieu et soyez 

droit dans votre coeur. Amen. 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

177. J’aimerais partir de cette chaire même. Amen. Oh ! comme c’est 

merveilleux ! Mes frères ont donné le sang de leur vie. Il y en aura d’autres qui 

feront la même chose. Ne vous en faites pas. L’épreuve de force va venir, très 

bientôt. Ou bien vous entrerez, ou bien vous sortirez. Elles sont toutes en train 

de s’affilier, maintenant, dans le Conseil des Églises, et elles y entrent toutes. 

Elles se regroupent toutes ensemble. Et…  

Il y en aura d’autres qui donneront le sang de leur vie, 

Pour cet Évangile du Saint-Esprit et Son flot qui purifie. 

Il ruisselle de sang, oui, il ruisselle de sang (Oh! Alléluia !) 

Cet Évangile du Saint-Esprit ruisselle de sang, 

Du sang des disciples morts pour la Vérité, 

Cet Évangile du Saint-Esprit ruisselle de sang. 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

178. Oh ! la la ! J’ai l’impression que l’Enlèvement est juste au-dessus de 

l’église. Oh ! je me sens tellement bien comme ça ! Tous les péchés sont sous 

le Sang. Voyez-vous, le Saint-Esprit aime la Parole. C’est de la Parole que le 

Saint-Esprit se nourrit, voyez-vous. Oh ! la la ! Il descend et vient parmi les 

gens, les purifie de leurs péchés, enlève leur maladie, enlève leur cafard. Me 

voilà ivre, aussi ivre que je peux l’être, ivre de l’Esprit, l’amour qui jaillit de mon 

coeur. Peu importe ce que qui que ce soit a jamais pu faire, c’est pardonné. 

L’ennemi le plus acharné, c’est fini. Qui que ce soit qui ait jamais bavardé ou 

dit quoi que ce soit, à ce sujet, oh! je souhaiterais que cela soit complètement 

fini, complètement nettoyé maintenant.  

Alors, il ruisselle de sang, il ruisselle de sang, 

L’Évangile du Saint-Esprit ruisselle de sang, 

Du sang des disciples morts pour la Vérité, 

Cet Évangile du Saint-Esprit ruisselle de sang 

Comme c’est merveilleux ! 

Quel moment merveilleux pour vous ! 

Quel moment merveilleux pour moi ! 
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Si nous nous préparons tous à rencontrer Jésus notre Roi, 

Quel moment merveilleux ce sera ! 

Quel moment merveilleux pour vous ! 

Quel moment merveilleux pour moi ! 

Si nous nous préparons tous à rencontrer Jésus notre Roi, 

Quel moment merveilleux ce sera ! 

Vous aimez ça ? Tout le monde, allons-y ! 

Oh ! quel moment merveilleux pour vous, 

Un moment merveilleux pour moi ; 

Si nous nous préparons tous à rencontrer Jésus notre Roi, 

Quel moment merveilleux ce sera. 

Epreuve pour le monde entier 

L’ÂGE DE L’EGLISE DE PHILADELPHIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 

10.12.60 

256. Eh bien, cette grande épreuve, l’heure de l’épreuve qui viendra pour 

éprouver le monde entier, va jusque dans la tribulation (nous verrons cela dans 

quelques minutes), elle continue jusque dans la tribulation, et la tribulation 

n’est pas arrivée du temps de Wesley. Ainsi, dans quel âge sommes-nous ? 

Quelle est cette Porte qui est mise devant ? C’est entre Wesley et le... où 

l’Eglise se dirige maintenant même, où elle se retrouve déjà, l’âge de Laodicée. 

Mais dans ce petit espace, juste ici, dans l’espace de 35, 40 dernières années, 

ça a été une « porte ouverte » placée juste devant les gens pour qu’ils entrent, 

et Dieu prendra le reste et le scellera à l’écart. Et les autres continueront à être 

tièdes, et Il les vomira de Sa bouche. L’oeuvre sera abrégée, l’Eglise montera, 

et l’antichrist entrera en scène pour la destruction. C’est tout à fait parfait, ça 

concorde parfaitement avec la Bible entière. 

Nous traversons un grand temps d’épreuves et de 

détresse, 
LA NOURRITURE SPIRITUELLE AU TEMPS CONVENABLE     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Dim 18.07.65S 

6. Et nous sentons que nous traversons un grand temps d’épreuves et de 

détresse, temps de détresse et de perplexité parmi les nations, et toutes sortes 

de choses se passent; et quelques fois je me sens comme submergé... Partout 
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où je regarde, c’est comme sur un... à bord d’un bateau, en pleine mer, et dont 

on m’a confié la charge. Et comment allons-nous nous en sortir? Et en voici 

venir un avec une vague écumante, cent fois plus haut que mon bateau. Mais 

nous allons les surmonter, chacune d’elles. «Nous sommes plus que 

vainqueurs par Lui». Le Capitaine, le Commandant en Chef tient la corde 

attachée au bout du bateau. Il le tirera au travers de tout cela. Nous allons 

surmonter chacune d’elles. 

Leurs persécutions et leurs épreuves sont pour le 
Nom béni de Jésus. 
EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE D’ÉPHÈSE.  PAGE 

85 

85-3 « ... que tu as de la persévérance, que tu as souffert à cause de Mon Nom, 

et que tu ne t’es point lassé. » C’est à peu près ce qui était dit au verset 2. Mais 

au verset 2, les oeuvres, le travail et la patience consistaient à garder la Parole 

sacrée qui leur avait été remise. Comme ils gardaient les adversaires à 

distance! Comme ils faisaient honneur à Paul. Dans ce verset-ci, en revanche, 

leurs persécutions et leurs épreuves sont pour le Nom béni de Jésus. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE D’ÉPHÈSE.  PAGE 

87 

87-3 Tout ce qu’ils faisaient, ils le faisaient dans ce Nom. C’est dans ce Nom 

qu’ils agissaient. Et s’ils ne pouvaient pas agir dans ce Nom, ils n’agissaient 

pas. C’étaient des chrétiens des lieux célestes: leur comportement était dans 

le Seigneur. 

87-4 Mais ce groupe de la fausse vigne qui voulait souiller ce Nom 

s’approchait comme des loups qui rôdent dans les ténèbres, en attendant le 

moment d’entrer pour déchirer. Mais les saints ont réussi l’épreuve, et ils ont 

gardé la Parole et le Nom. 

Car vous avez besoin de persévérance 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SMYRNE.  

PAGE 115 

115-3 De toute évidence, la clé de cet âge est la tribulation. Si le premier âge 

avait des tribulations, il y a tout au long de ce deuxième âge des tribulations 

prévues et d’une intensité accrue. Sans aucun doute ces paroles de Paul 
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s’appliquent-elles à la masse des chrétiens où qu’ils soient dans le monde et 

dans tous les âges. Hébreux 10.32-38: «Souvenez-vous de ces premiers jours, 

où, après avoir été éclairés, vous avez soutenu un grand combat au milieu des 

souffrances, d’une part, exposés comme en spectacle aux opprobres et aux 

afflictions, et de l’autre, vous associant à ceux dont la position était la même. 

En effet, vous avez eu de la compassion pour les prisonniers, et vous avez 

accepté avec joie l’enlèvement de vos biens, sachant que vous avez dans les 

cieux des biens meilleurs et qui durent toujours. N’abandonnez donc pas votre 

assurance, à laquelle est attachée une grande rémunération. Car vous avez 

besoin de persévérance, afin qu’après avoir accompli la volonté de Dieu, vous 

obteniez ce qui vous est promis. Encore un peu, un peu de temps: Celui qui doit 

venir viendra, et Il ne tardera pas. Et le juste vivra par la foi; mais s’il se retire, 

mon âme ne prend pas plaisir en lui.» 

L’épreuve de votre foi produit la patience 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SMYRNE.  

PAGE 116 

116-2 Ici, le Seigneur Dieu Tout-Puissant dit: «JE SAIS. » Le voici qui marche 

au milieu de Son peuple. Le voici, le grand Berger des brebis. Mais est-ce qu’il 

empêche la persécution? Est-ce qu’Il retient la tribulation? Non, Il ne la retient 

pas. Il se contente de dire: «JE CONNAIS ta tribulation, Je n’oublie absolument 

pas tes souffrances. » Quelle pierre d’achoppement voilà pour beaucoup de 

gens! Comme Israël, ils se demandent si Dieu les aime réellement. Comment 

Dieu peut-Il être juste et aimer, s’Il reste là à regarder souffrir Son peuple? 

C’est pourquoi ils ont posé la question suivante, dans Malachie 1.1-3: «Oracle, 

Parole de l’Éternel à Israël par Malachie. Je vous ai aimés, dit l’Éternel. Et vous 

dites: En quoi nous as-Tu aimés? Ésaü n’est-il pas frère de Jacob? dit l’Éternel. 

Cependant J’ai aimé Jacob, et J’ai eu de la haine pour Ésaü, J’ai fait de ses 

montagnes une solitude, J’ai livré son héritage aux chacals du désert. » Vous 

voyez, ils ne pouvaient pas comprendre l’amour de Dieu. Ils pensaient que 

l’amour voulait dire de ne pas souffrir. Ils pensaient que l’amour, c’était d’être 

comme un bébé entouré de la sollicitude de ses parents. Mais Dieu dit que Son 

amour est un amour «électif». La preuve de Son amour, c’est l’ÉLECTION: Quoi 

qu’il arrive, Son amour était prouvé par le fait qu’ils étaient choisis pour le salut 
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(car Dieu vous a choisis pour le salut par la sanctification de l’Esprit et la foi 

dans la vérité). Il peut vous livrer à la mort comme Il l’a fait pour Paul. Il peut 

vous livrer à la souffrance comme Il l’a fait pour Job. C’est Son privilège. Il est 

souverain. Mais tout cela a un but. S’Il n’avait pas un but, Il serait l’auteur du 

malheur et non l’auteur de la paix. Son but, c’est qu’après avoir souffert un peu 

de temps nous soyons perfectionnés, que nous soyons établis, fortifiés et 

affermis. Comme le disait Job, «Il fait attention à nous. » (Job 23.6b [version 

Darby – N.D.T.]) Voyez-vous, Lui-même a souffert. Il a appris l’obéissance par 

les choses qu’il a souffertes. Il a été élevé à la perfection même par les choses 

qu’Il a souffertes. Hébreux 5.8-9: «Il a appris, bien qu’Il soit Fils, l’obéissance 

par les choses qu’Il a souffertes; après avoir été élevé à la perfection, Il est 

devenu pour tous ceux qui Lui obéissent l’auteur d’un salut éternel ». En 

langage clair, le caractère même de Jésus a été perfectionné par la souffrance. 

Et, comme le dit Paul, Il a laissé à Son Église une mesure de souffrances afin 

qu’eux aussi, par leur foi en Dieu, en souffrant pour Lui, arrivent à une 

perfection. Pourquoi voulait-Il cela? Jacques 1.2-4: «Mes frères, regardez 

comme un sujet de joie complète les diverses épreuves auxquelles vous pouvez 

être exposés, sachant que l’épreuve de votre foi produit la patience. Mais il faut 

que la patience accomplisse parfaitement son oeuvre, afin que vous soyez 

parfaits et accomplis, sans faillir en rien. » 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE THYATIRE.  

PAGE 224 

224-1 « Je connais ta foi. » Il ne dit pas ici comme à l’église de Pergame: «Tu 

n’as pas renié MA foi.» Ici, Il ne parle plus de Sa foi, mais Il les félicite pour leur 

fidélité à eux. En même temps, il parle aussi de leur «constance» [version 

Darby: «patience» – N.D.T.]. Or, la fidélité et la patience vont ensemble. En fait, 

la patience, c’est le produit de la fidélité, car il est dit dans Jacques 1.3: « 

L’épreuve de votre foi produit la patience.» Il n’y a absolument aucun autre 

moyen d’obtenir la patience. Elle doit venir par l’épreuve de la foi. Romains 5.3 

: «L’affliction produit la persévérance ». Combien Dieu apprécie ce produit de 

la patience que nous voyons dans Jacques 1.4: « Mais il faut que la patience 

accomplisse parfaitement son oeuvre, afin que vous soyez parfaits et 

accomplis, sans faillir en rien.» Ce que Dieu veut pour nous, c’est la perfection; 
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et la perfection, c’est la patience, c’est de s’attendre à Dieu et d’attendre Dieu. 

C’est ainsi qu’on développe le caractère. Quel grand éloge Dieu fait de ces 

saints de l’âge des ténèbres. Patients comme des agneaux conduits à 

l’abattoir, ils servirent Dieu avec amour et fidélité. Tout ce qu’ils attendaient de 

la vie, c’était de servir leur Seigneur. Quelle glorieuse récompense ils se sont 

préparé! 

Nous sommes tous éprouvés et châtiés comme des fils. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SMYRNE.  

PAGE 117 

117-2 « Ne soyez pas surpris, comme d’une chose étrange qui vous arrive, de 

la fournaise qui est au milieu de vous pour vous éprouver. » Voilà ce que disait 

Pierre. Est-ce chose étrange que Dieu veut que nous nous formions un 

caractère semblable à celui de Christ, lequel vient par la souffrance? Mais non. 

Et nous avons tous des épreuves. Nous sommes tous éprouvés et châtiés 

comme des fils. Il n’y en a pas un seul qui ne passe pas par là. L’église qui ne 

souffre pas, qui n’est pas éprouvée, n’y est pas du tout: elle n’est pas de Dieu. 

Hébreux 12.6 et 8: «... car le Seigneur châtie celui qu’Il aime, et Il frappe de la 

verge tous ceux qu’Il reconnaît pour Ses fils. Mais si vous êtes exempts du 

châtiment auquel tous ont part, vous êtes donc des enfants illégitimes, et non 

des fils. » 

IL prête attention à nos souffrances 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE SMYRNE.  

PAGE 119 

119-1 « Oh! crie l’Esprit, Je vois votre pauvreté. Je vois votre besoin. Vous 

n’avez pas grand-chose, si du moins vous avez quelque chose, de quoi vous 

vanter. Ce que vous aviez vous a été ôté. Vous avez abandonné avec joie ce 

que vous possédiez en échange de possessions éternelles. On se moque de 

vous. On vous méprise. Vous n’avez pas de ressources matérielles sur 

lesquelles vous rabattre. Mais malgré tout, vous êtes riches. Votre sécurité se 

trouve dans Celui qui est votre bouclier et votre très grande récompense. Votre 

royaume doit encore venir. Mais il viendra. Et ce sera un royaume qui durera 

toujours. Oui, Je prête attention à vos épreuves et à vos malheurs. Je sais 

combien il est dur de continuer. Mais Je me souviendrai de tout cela quand Je 
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reviendrai vous revendiquer comme étant les Miens; alors, je vous 

récompenserai.» 

119-2 Mais ceci n’est pas contre les riches. En effet, Dieu peut sauver un riche. 

Il y a des riches parmi les enfants de Dieu. Mais l’argent peut être un tel piège, 

non seulement pour ceux qui en ont, mais aussi pour ceux qui n’en ont pas. Au 

tout premier âge déjà, Jacques criait contre ceux qui faisaient cas des riches: 

«Que votre foi en notre glorieux Seigneur Jésus- Christ soit exempte de tout 

favoritisme. » Là, les pauvres essayaient de passer de la pommade aux riches 

pour qu’ils les aident, au lieu de se confier en Dieu. « Ne le faites pas, disait 

Jacques. Ne le faites pas. L’argent, ce n’est pas tout. Ce n’est pas l’argent qui 

est la réponse.» Et aujourd’hui non plus, ce n’est pas la réponse. Nous avons 

plus de richesses que jamais, et pourtant rien ne se fait sur le plan spirituel. Ce 

n’est pas avec l’argent que Dieu travaille. Il agit par Son Esprit. Et cette action 

de l’Esprit ne vient que dans une vie consacrée à la Parole. 

L’ÉLOGE ET LA PROMESSE 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

PHILADELPHIE.  PAGE 312 

312-3 Apocalypse 3.10 [version Darby – N.D.T.] : « Parce que tu as gardé la 

parole de Ma patience, Moi aussi Je te garderai de l’heure de l’épreuve qui va 

venir sur la terre habitée tout entière, pour éprouver ceux qui habitent sur la 

terre. » 

313-4 Que veut-Il dire par «la parole de Ma patience»? Hébreux 6.13–15: 

«Lorsque Dieu fit la promesse à Abraham, ne pouvant jurer par un plus grand 

que Lui, Il jura par Lui-même et dit: Certainement, Je te bénirai et Je multiplierai 

ta postérité. Et c’est ainsi qu’Abraham, ayant persévéré, obtint ce qui lui avait 

été promis.» Voyez-vous, l’Esprit parle de la Parole de Dieu qui nous est 

donnée. Attendre l’accomplissement de cette Parole demandait de la 

persévérance et de la patience, comme cela a été le cas pour Abraham. Il a 

persévéré, comme voyant Celui qui est invisible. Il a patienté, et à la fin, la 

Parole s’est accomplie. Voilà comment Dieu enseigne la patience à Son peuple. 

Bien sûr, s’Il accomplissait Sa Parole par une manifestation physique, 

matérielle, au moment même où vous priez, vous n’apprendriez jamais la 

patience, mais vous deviendriez encore plus impatient, face à la vie. Laissez-



162 
 

Maison Lys _ Les Amis D’Israël _  
www.maisonlysisrael.over-blog.com 

moi vous présenter cette vérité de façon plus complète. Hébreux 11.17: «C’est 

par la foi qu’Abraham offrit Isaac, lorsqu’il fut mis à l’épreuve, et qu’il offrit son 

fils unique, lui qui avait reçu les promesses (la Parole de Dieu) ». C’est bien 

cela: Abraham a été mis à l’épreuve APRÈS avoir reçu la Parole de la 

Promesse. La plupart pensent qu’il ne peut pas y avoir de mise à l’épreuve dès 

le moment où nous prions pour les bonnes promesses de Dieu dans le Nom de 

Jésus. Mais nous voyons qu’il est dit qu’Abraham a été mis à l’épreuve après 

avoir reçu la promesse. C’est tout à fait exact, selon le psalmiste qui fait 

référence à Joseph. Psaume 105.19: « Jusqu’au temps où arriva ce qu’il avait 

annoncé, et où la Parole de l’Éternel l’éprouva. » Dieu nous a fait des 

promesses extraordinairement grandes et précieuses. Il a promis de les 

accomplir. Il le fera! Mais, entre le moment où nous prions, et celui où nous 

recevons la réponse, nous devons apprendre à recevoir la patience dans notre 

âme, car c’est seulement dans la patience que nous possédons la vie. Puisse 

Dieu nous apprendre cette leçon, comme nous savons que ceux du sixième âge 

ont eux-mêmes appris la patience. Nous pouvons lire la biographie de ces 

grands chrétiens: quel contraste entre leur vie et la nôtre! Ils étaient si 

paisibles et patients – alors qu’aujourd’hui, nous sommes emportés par notre 

impatience et notre hâte. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

PHILADELPHIE.  PAGE 313 

313-1 Il continue en leur disant: « Parce que tu as pris Ma Parole pour la vivre, 

devenant ainsi patient, Je te garderai aussi à l’heure de la tentation qui va venir 

sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre.» Une fois de plus, 

nous voyons que les deux âges se recouvrent, car cette promesse se rapporte 

à la fin du temps des nations, qui culminera dans la grande tribulation. 

313-2  «Je te garderai aussi à l’heure de la tentation qui va venir sur le monde 

entier, pour éprouver les habitants de la terre. » Ce verset ne déclare pas que 

la vraie Église entrera dans la tribulation et la subira. Si c’était le cas, Il l’aurait 

dit. Mais Il dit: « Je te garderai à l’heure de la tentation ». Cette tentation est 

exactement semblable à la tentation du jardin d’Éden. Ce sera une proposition 

très attrayante, faite en contradiction directe avec ce qui nous est ordonné 

dans la Parole de Dieu; pourtant, à la lumière de la raison humaine, elle sera 
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tellement juste, elle apportera tellement de lumière de vie, qu’elle séduira 

complètement le monde. Seuls les élus ne seront pas séduits. La tentation 

viendra de la manière suivante: le mouvement oecuménique, qui est parti sur 

un principe si beau et si béni, en apparence (d’accomplir la prière de Christ, 

que nous soyons tous un), devient si fort, politiquement, qu’il fait pression sur 

les gouvernements pour en arriver à ce que tous s’y rattachent directement, 

ou adhèrent à des principes qu’il a édictés, et qui auront reçu force de loi, en 

sorte qu’aucune assemblée ne sera reconnue comme étant réellement une 

assemblée si elle ne se soumet pas directement ou indirectement à ce conseil 

oecuménique. Les petits groupes perdront leurs droits, leurs privilèges, etc., 

jusqu’à perdre même leurs biens matériels et leurs droits d’assistance 

spirituelle. Par exemple, dans beaucoup, si ce n’est dans la plupart des villes, 

on ne peut pas louer un local pour y tenir des services religieux sans 

l’approbation du conseil ecclésiastique local. Pour devenir aumônier à l’armée, 

dans les hôpitaux, etc., il est pratiquement obligatoire d’être reconnu par les 

groupes trinitaires oecuméniques. Alors que cette pression s’accroît – et elle 

continuera à s’accroître – il deviendra de plus en plus difficile de résister, car 

résister signifie perdre ses privilèges. Et il y en aura tellement qui seront tentés 

de suivre le mouvement! – car ils auront le sentiment qu’il est préférable de 

servir Dieu publiquement dans le cadre de cette organisation plutôt que de ne 

pas du tout Le servir publiquement. Mais ils se trompent. Croire aux mensonges 

du diable, c’est servir Satan, même si vous voulez lui donner le nom de 

Jéhovah. Mais les élus ne seront pas séduits. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 

PHILADELPHIE.  PAGE 314 

314-1 Bien plus encore, les élus seront non seulement gardés, mais quand ce 

mouvement sera devenu «L’IMAGE FAITE À LA BÊTE», les saints auront déjà 

été emportés dans l’enlèvement. Et ce petit mouvement séduisant et plein 

d’attraits, qui avait débuté dans un esprit de communion à Éphèse, deviendra 

le monstre de Satan qui souillera et qui séduira le monde entier. Car, en 

s’associant, les systèmes des églises catholique romaine et protestante auront 

la haute main sur toutes les richesses et la puissance du système mondial, et 

feront tomber dans leur piège religieux le monde entier; ceux qui refuseront de 
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marcher avec eux devront mourir, car on leur refusera le privilège d’acheter et 

de vendre, ce qui est indispensable pour pouvoir vivre. Tout cela s’accomplira 

très simplement, car les filles de la prostituée sont pratiquement déjà 

retournées auprès d’elle. En attendant, Rome a acquis presque toutes les 

réserves d’or. Les Juifs ont les titres et les valeurs mobilières. Au temps 

marqué, la prostituée détruira le système monétaire actuel, en faisant rentrer 

tous les titres, et en exigeant l’or. Sans or, le système s’effondre. Les Juifs 

seront acculés, et entreront dans l’alliance, et l’église prostituée prendra une 

autorité absolue sur le monde entier. 

LE DIAGNOSTIC DE DIEU 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE LAODICÉE.  

PAGE 345 

345-2 Or, ce que Dieu a vu était totalement différent de ce qu’eux disaient voir. 

Ils disaient avoir abondance de biens et être spirituellement riches. Ils étaient 

parvenus. Ils n’avaient besoin de rien. Mais Dieu disait autre chose. Il disait: 

«Tu ne le sais pas, mais tu es malheureuse, misérable, pauvre, aveugle et nue. 

» Or, quand des gens sont dans cet état-là, surtout nus et qu’ils NE LE SAVENT 

PAS, il doit y avoir quelque chose qui va horriblement mal. Pour sûr, il se passe 

quelque chose. Ne serait-ce pas que Dieu les a aveuglés, comme Il l’a fait pour 

les Juifs? Est-ce que l’Évangile retourne aux Juifs? Est-ce que l’histoire se 

répète? Moi, je dis que oui. 

345-3 Dieu dit que cette église de l’âge de Laodicée est «malheureuse». Ce mot 

vient de deux mots grecs qui veulent dire: «subir» et «épreuve». Et cela n’a rien 

à voir avec les épreuves qui atteignent un vrai chrétien, car Dieu dit d’un 

chrétien dans l’épreuve qu’il est «béni», et que son attitude est joyeuse, alors 

que cette description-ci parle de «malheureux et misérable». Comme c’est 

étrange. Dans notre âge de richesse, dans notre âge de progrès, dans notre 

âge d’abondance, comment peut-Il y avoir des épreuves? C’est étrange, mais 

voilà: dans cet âge d’abondance, où beaucoup peuvent faire ce qu’ils désirent, 

où chacun a tellement de choses, et où il y a encore tellement d’autres choses 

à avoir, avec toutes les inventions destinées à faire notre travail et à nous 

procurer du plaisir, TOUT À COUP, nous voyons les maladies mentales prendre 

une telle extension que la nation tout entière finit par s’en alarmer. Alors que 
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tout le monde devrait être heureux, qu’il n’y a apparemment aucune raison 

d’être malheureux, on voit des millions de gens prendre des sédatifs le soir et 

des excitants le matin, courir chez le médecin, entrer dans les hôpitaux 

psychiatriques, ou essayer de noyer dans l’alcool les frayeurs dont ils ignorent 

la raison. Oui, cet âge se vante de ses immenses réserves de biens de ce 

monde, mais les gens sont moins heureux que jamais. Cet âge se vante des 

fruits de sa haute spiritualité, mais les gens sont moins sûrs d’eux que jamais. 

Cet âge se vante d’avoir des valeurs morales meilleures que celles du passé, 

et pourtant il est plus corrompu que tous les autres âges depuis le déluge. Il 

parle de sa connaissance et de sa science, mais il mène un combat d’arrière-

garde sur tous les plans, parce que la pensée, l’âme et l’esprit humains ne 

peuvent pas assimiler assez rapidement tous les changements survenus sur la 

terre. En une génération, nous sommes passés de l’âge des voitures à cheval 

à l’âge de l’espace: nous sommes fiers de cela, et nous nous en vantons. 

Pourtant, au plus profond des hommes, il y a un grand vide obscur, d’où sortent 

les cris de leurs tourments; SANS RAISON APPARENTE, leur coeur défaillit de 

frayeur, et le monde s’obscurcit tellement qu’on pourrait très bien appeler cet 

âge l’âge de la névrose. Il se vante, mais ce n’est que du vent. Il parle de paix, 

mais il n’y a pas de paix. Il proclame qu’il a de tout en abondance, mais ses 

désirs le consument comme un feu insatiable! « Il n’y a pas de paix », dit mon 

Dieu aux méchants. 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE LAODICÉE.  

PAGE 346 

346-1  « Ils sont misérables ». Cela signifie qu’ils sont des objets de pitié. La 

pitié? Ils la méprisent. Ils sont pleins d’orgueil. Ils vantent ce qu’ils ont. Mais ce 

qu’ils ont ne résistera pas à l’épreuve du temps. Ils ont construit sur des sables 

mouvants, et non sur le roc de la révélation de la Parole de Dieu. Bientôt, le 

tremblement de terre va venir. Bientôt, la tempête de la colère de Dieu va se 

déchaîner en jugement. C’est alors que surviendra une ruine soudaine, et, 

malgré tous leurs préparatifs charnels, ils ne seront pas prêts pour ce qui va 

arriver sur la terre. Ce sont eux qui, malgré tous leurs efforts mondains, 

agissent en réalité contre eux-mêmes, sans le savoir. Ils font vraiment pitié! 

Prenez en pitié les pauvres gens qui sont dans ce mouvement oecuménique du 
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dernier jour, en croyant qu’il vient de Dieu, alors qu’il vient de Satan. Prenez en 

pitié ceux qui ne comprennent pas la malédiction attachée aux organisations. 

Prenez en pitié ceux qui ont toutes ces belles églises, ces jolies maisons de 

paroisse, ces magnifiques chorales, tout ce déploiement de richesses, ce culte 

si paisible et pieux. Prenez-les en pitié – ne les enviez pas! Revenez aux vieux 

hangars, aux chambres mal éclairées, aux sous-sols; occupons-nous moins 

des choses du monde, et plus de Dieu. Prenez en pitié ceux qui ont de grandes 

prétentions, qui parlent de leurs dons. Ayez compassion d’eux comme des 

objets de pitié, car bientôt ils seront des objets de colère. 

Trois principales épreuves, 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE LAODICÉE.  

PAGE 360 

360-3 Pour voir combien c’est vrai, il nous suffit de jeter coup d’oeil aux 

passages bibliques qui nous montrent comment le Seigneur Jésus a vaincu. 

Dans Matthieu 4, où Jésus est tenté par le diable, Il a vaincu les tentations 

personnelles de Satan par la Parole, et seulement par la Parole. Dans chacune 

des trois principales épreuves, qui correspondaient exactement à la tentation 

du jardin d’Éden: la convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l’orgueil de 

la vie; Jésus a vaincu par la Parole. Ève a succombé à la tentation personnelle 

de Satan parce qu’elle ne s’est pas servie de la Parole. Adam est tombé en 

désobéissant carrément à la Parole. Mais Jésus a vaincu par la Parole. Et 

maintenant, je vous dis que c’est la seule manière de vaincre, et c’est aussi la 

seule manière de savoir que vous avez la victoire, parce que la Parole NE PEUT 

PAS faillir. 
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5. LES EPREUVES DANS LE MIMISTERE 

Le temps de confrontation dans un ministère 

LE SENTIER DE LA VIE     LOS ANGELES  CA USA    Jeu 21.06.62D 

8. Et je me rends compte que–que mon ministère est arrivé au point où c’est 

presque une confrontation, je… C’est comme si toutes choses en arrivent à 

ce... J’ai... Les gens ont commencé à déclarer des choses, le monde le fait, et 

les associations, et ainsi de suite, disant que je suis un faux prophète, et–et 

toutes sortes de choses. Et je m’attends à cela. Je m’étonnais que cela ne soit 

pas arrivé avant ce temps-ci, et... Mais je m’attends même à ce que cela 

devienne pire. 

Et de voir qu’en cette heure de–de mes épreuves, de détresse profonde que je 

traverse, de voir que vous, frères, vous m’accueillez à bras ouverts, je vous 

apprécie. Que le Seigneur vous bénisse. Et je suis ici pour faire tout ce que je 

sais pour–pour aider vos églises à être plus fortes, pour aider les gens à se 

rassembler d’un seul coeur dans la fraternité (Et c’est là le but que je poursuis.) 

et à… comme je l’ai dit hier soir, pour pêcher à la seine dans chaque petit coin, 

pour attraper chaque petit fretin qui peut être attrapé pour le Royaume de Dieu. 

L’ETAT PRESENT DE MON MINISTERE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 

08.09.62 

18. Maintenant, cela s’est passé comme dit. Maintenant, rappelez-vous, la 

recommandation était, si nous étudions cela pendant un moment : «Je t’en 

conjure devant Dieu et devant le Seigneur Jésus-Christ, Qui doit juger les 

vivants et les morts à Sa venue dans Son Royaume.» Voyez-vous? «Je te juge... 

Je t’en conjure devant Dieu, et devant Christ, de–de prêcher la Parole.» Et alors 

aide-moi. Jusqu’à ce soir, et au mieux de ma connaissance, je n’ai jamais 

prêché autre chose que la Parole, voyez-vous, et je suis resté juste avec Elle. 

Cela m’a valu beaucoup de difficultés, et je suis passé par beaucoup de 

persécutions et beaucoup d’épreuves, et j’ai dû me séparer de beaucoup 

d’amis précieux à cause de cette déclaration même. «Prêche la Parole.» Et je–

je l’ai fait. 
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Des épreuves dans le champ missionnaire 

JEHOVAH-JIRE     BROOKLYN NY USA    Dim 09.12.56S 

11. Et je serai probablement parti outre-mer très bientôt. Et je me demande 

simplement si je peux demander aux gens de New York de faire cela pour moi, 

de Boston, d’ici ou de Brooklyn, de bien vouloir faire cela pour moi. Quand je 

serai outre-mer et que vous apprendrez que j’ai traversé, si le Seigneur le 

permet… et vous… Si jamais vous n’avez été de l’autre côté, vous ne vous 

rendez pas compte de ce qu’il vous faut affronter : des défis des sorciers et 

tout ce qui est là. Et quand les vents chauds seront en train de souffler 

durement, et que les épreuves feront rage, pourrai-je compter sur vos prières 

en ma faveur. Allez-vous le faire ? Merci beaucoup. Merci. 

Le prophète WMB fasse à l’épreuve 

UN ABSOLU     PHOENIX AZ USA    Dim 27.01.63 

66. En ce temps-là, quand je suis passé par des épreuves, lorsque j’ai perdu 

ma famille et que ma vie m’était pratiquement ôtée… Ma fillette est morte 

pendant que je priais pour elle, et après que j’avais été dans les rues jour et 

nuit, à prêcher, et à prier, et à essayer de faire ce qui est juste. Vous avez 

entendu parler de l’histoire de ma vie. Beaucoup d’entre vous l’ont lue. Et, oh ! 

la la ! les choses en sont arrivées à un point où je–j’ai vu mon épouse mourir 

juste dans–dans mes–mes… tandis que je tenais sa main. Et je… Mon petit bébé 

est tombé malade quelques heures après cela. Et je suis descendu là et j’ai prié 

avec tout ce qu’il y avait en moi, et c’est comme si un drap noir était tombé et 

qu’il y avait refus de répondre à ma prière.  

Alors Satan est venu vers moi et a dit : « Tu vois, tu n’as que vingt ans environ 

et voici que tu… tout ce que tu as fait et tu–tu t’es négligé, et tu as fait toutes 

ces choses. Tu–tu–tu as gâché toute ta jeunesse, alors que tu devrais être là à 

passer de bons moments comme les autres jeunes gens. Et voici que Tu t’es 

tenu au coin de la rue à crier et à prier. Et des fois tu as passé toute la nuit dans 

les hôpitaux, heure après heure. Et quand il est question de ton propre sang et 

de ta propre chair, Il refuse de t’écouter. » 
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Ce fut une fois où je fus tenté, mais il m’est arrivé de me souvenir : J’avais un 

Absolu. « Même s’Il me tue ; je croirai toutefois en Lui. » Peu m’importent les 

circonstances. 

LES CONFERENCES     TUCSON AZ USA    Sam 08.06.63 

65. Quand un fils vient à Dieu, il est soumis à des épreuves. Quand je me suis 

tenu là ce jour-là, je me souviens que je passais mon épreuve. Alors que j’avais 

passé des jours et des jours, des mois et des mois, et des années, quatre ou 

cinq années aux coins des rues, prêchant l’Evangile pour essayer de faire ce 

qui était juste aux yeux de Dieu, mais Il a laissé ma femme m’être carrément 

ôtée, mon bébé étendu là, en train de mourir. Et je suis descendu là auprès du 

bébé. J’ai dit : « Seigneur Dieu, ne laisse pas mon bébé mourir. » Un pauvre 

petit bébé âgé de huit mois–neuf mois...  

J’ai levé les yeux, et c’était comme si un drap noir descendait. Il a même refusé 

de m’écouter. Il n’a même pas voulu me regarder. Je me suis levé, j’avais 

environ vingt-trois ans. Ma femme gisait là à la morgue. Il a refusé de m’écouter 

à propos d’elle. Alors que tout ce que j’avais fait... J’ai dit : « Ô Dieu, dis-moi ce 

que j’ai fait. Si j’ai mal agi, punis-moi, pas elles. » J’ai dit : « Qu’ai-je fait? Je 

travaille toute la journée, et je prêche toute la nuit, et je me tiens aux coins des 

rues et jamais... Qu’ai-je fait? Dis-moi ce que j’ai fait. » Il n’a même pas voulu 

me parler.  

66. Alors Satan s’est approché de moi. Il a dit : « Et puis, tu vas Le servir, 

alors qu’une seule parole changerait toute la situation? Une seule parole 

sauvera ton bébé, mais Il refuse de le faire. Il ne veut pas le faire, alors qu’une 

seule parole pourrait... Puis tu vas continuer à Le servir ! »  

Tout le raisonnement humain... C’est juste. Pourquoi devrais-je Le servir s’Il ne 

veut même pas ne fût-ce que baisser les regards vers mon bébé? C’est tout ce 

qu’il fallait, et avec tout ce que je pensais avoir fait pour Lui, et puis Il ne voulait 

même pas écouter pour mon propre bébé. C’était la tentation la plus dure. Tous 

les raisonnements humains avaient cédé. « Pourquoi devrais-je Le servir s’Il ne 

peut pas faire autant pour moi? Et je travaille jour et nuit pour Lui. Et Il refuse 

même de me dire ce que j’ai fait. »  

67. Eh bien, les raisonnements humains ont disparu. Mais, oh, quand un 

homme est né de nouveau, quelque chose là-dedans tient bon ! Cela en est 
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arrivé à ce point-là, quand je me suis dit : « Où l’ai-je eue? D’où est-elle venue? 

Qui suis-je de toute façon? D’où suis-je venu? » Voyez? Tout ce qui est de 

l’homme s’était envolé. Alors ce Véritable et Authentique Esprit de Dieu était 

là.  

Je suis allé vers elle et j’ai posé mes mains sur sa tête. Elle souffrait tellement 

que ses petits yeux louchaient. J’ai dit : « Chérie, dans quelques instants, je 

vais te prendre pour te déposer dans les bras de Maman, là à la–à la morgue. 

Je vais vous enterrer ici sous les pins. Et un jour, papa vous reverra. » Et j’ai 

levé les yeux; j’ai dit : « Ô Dieu, même si Tu me tues, cependant j’aurai 

confiance en Toi. Tu l’as donnée, Tu l’as reprise. Que le Nom du Seigneur soit 

béni ! »  

En effet, à ce moment-là tous mes raisonnements humains avaient disparu. Je 

me trouvais au bout du rouleau. Mais quand vous vous trouvez au bout du 

rouleau, c’est alors là que ce Véritable Esprit de Dieu prend le dessus, à ce 

moment-là, et vous relève.  

68. Il vous faut naître de nouveau. Tout doit mourir. Toute votre théologie, 

toute votre pensée, tout ce que vous avez jamais été ou que vous espérez être, 

votre vie et tout le reste meurent. Et alors le Saint-Esprit vient. C’est alors que 

vous ôtez les chapeaux, les souliers, que vous vous tenez devant Dieu. « Je ne 

porte rien dans mes mains, je m’attache simplement à Ta croix. » C’est là que 

Moïse a dû en arriver, là où il pouvait obéir à ce que Dieu a dit de faire : la 

Conférence du Buisson Ardent. Alors Dieu a dit : « Je vais te montrer Ma gloire 

maintenant », après qu’il fut disposé à aller. Et il est descendu en Egypte. 

6. A LA FIN DU VOYAGE 

A la fin de la route 

LES IMAGES DE CHRIST     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 25.05.59 

1. C’est une puissante et douce chose. Il n’y a qu’une seule place qui soit 

meilleure, c’est là où l’on est avec le Seigneur. Quand c’est... Toutes–toutes les 

peines, les épreuves et les difficultés de la vie se fondront en un grand et 

glorieux lendemain. Et nous anticipons ce jour où nous Le verrons. 
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L’INSPIRATION SPIRITUELLE     OWENSBORO KY USA    Sam 28.01.56 

67. Un jour, frère, lorsque le soleil refusera de briller, lorsque la lune se 

couchera et que les étoiles cacheront leur visage à la terre, et que le dernier 

sermon aura été prêché, et que la Bible aura été fermée, et que les églises 

auront éclaté en morceaux, que les rochers convulseront et crieront, j’aimerai 

Le connaître. Amen. Comme le poète l’a dit dans une chanson : «Je peux voir 

Adam secouer Ève et dire : ‘Ève, c’est ça, chérie.’ Ève étends la main et secoue 

Abel, et dit : ‘Abel.’ Abel secoue Seth. Seth secoue Noé. Noé secoue Abraham. 

» Amen. Ce temps est arrivé. Le connaître dans la puissance de Sa 

résurrection. Savoir que mon inspiration qui me conduit, (et j’ai été classé dans 

la catégorie de fanatiques et je ne sais quoi) m’a amené à la Lumière, m’a 

amené à être récompensé.  

Vous les vieilles mamans et les vieux papas aux cheveux grisonnants, qui êtes 

ici, ne vous en faites pas, votre… L’inspiration qui vous a conduit à Christ et qui 

a fait que vous êtes passés par plusieurs dangers, épreuves et pièges, ne vous 

en faites pas, un matin, elle paiera. Elle paiera. Jésus viendra. Nous serons 

enlevés avec Lui dans les airs. 

UNE ROBE D’OCCASION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 25.11.56M 

26. Et quel grand et glorieux temps est-ce, de savoir que tout péché et toutes 

les luttes et toutes les épreuves de la vie seront bientôt finies! Tout prendra fin 

un de ces jours, et nous rentrerons à la Maison pour rester avec le Seigneur. 

Maintenant ce qui reste, c’est un temps pour prêcher la Parole et faire entrer 

dans cette grande Tour autant–autant de gens que possible. 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 09.03.58M 

18. Comme vous pouvez bien le voir en ce jour où nous vivons, quelque 

chose est bien sur le point d’arriver. Oh ! J’attends avec beaucoup 

d’impatience ce glorieux matin où les troubles seront tous terminés, le 

Seigneur béni viendra, et nous serons enlevés à Sa rencontre dans les airs. Oh 

! Ça devrait être le motif même de chaque coeur et l’objectif même de chaque 

coeur, attendre ce moment-là, de voir tous nos troubles et toutes nos épreuves 

se terminer. 
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APOCALYPSE CHAPITRE 5, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.06.61 

108. Nous attendrons la plénitude de l’adoption. Quand cela va-t-il arriver? A 

la première résurrection. C’est alors que nos corps seront changés en quittant 

l’état de ces viles créatures que nous sommes et nous aurons un corps 

semblable à Son propre corps glorieux; car nous Le verrons tel qu’Il est, et 

nous serons comme Lui. Quand Il apparaîtra, nous apparaîtrons à Sa 

ressemblance. Nous aurons un corps semblable au Sien, un corps glorieux et 

glorifié, et toutes les épreuves et les luttes de la vie disparaîtront 

progressivement et deviendront comme une petite brume et s’envoleront pour 

ne plus jamais être. 

APOCALYPSE CHAPITRE 5, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.06.61 

109. Et ces tabernacles terrestres dans lesquels nous soupirons, maintenant 

nous attendons ce Gage–ce Gage, nous attendons que le plein salut, dans toute 

sa plénitude, vienne. Mais maintenant, dans ces tabernacles d’argile, nous 

avons Quelque Chose qui nous dit que nous nous sommes élevés jusqu’à ce 

niveau-ci. Amen. Qu’est-ce qu’est le Gage? C’est le petit acompte qui garantit 

cela, Frère Dauch. C’est le Gage. 

MAIS AU COMMENCEMENT, IL N’EN ETAIT PAS AINSI     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Jeu 02.10.58 

68. Et ceux-là maintenant, ces cinq qui ont levé la main, contournez vers cet 

autre côté, si vous le pouvez, ou contournez derrière la chaire. Si vous ne 

pouvez pas entrer là… Et nous allons voir ce qui arrive d’ici quelques minutes. 

Passez directement de ce côté-ci, frère. Que les enfants veuillent bien reculer 

là. 

Et maintenant, que ceux qui viennent maintenant, passent pour la prière, 

laissez-les venir, si seulement vous le pouvez, directement par ici.  

… Devienne le jour le plus clair, 

Reprenons donc tous courage. 

Car nous ne sommes pas seuls ; 

Le bateau de sauvetage vient bientôt 

Rassembler les pèlerins à la maison. 

Courage donc, mon frère, courage, oh !  

Courage, 
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Nos épreuves seront bientôt finies, 

Nous rencontrerons nos bien-aimés, nous les rencontrerons, 

Sur le rivage doré. 

Nous sommes pèlerins et nous sommes étrangers ici, 

Nous cherchons une cité à venir, 

Le bateau de sauvetage vient bientôt ; 

Rassembler les perles à la maison, 

Le bateau de sauvetage vient bientôt 

Par les yeux de la foi je vois, 

Alors qu’il déferle sur les eaux, 

Pour nous secourir, vous et moi, 

Et nous amener en sécurité au port 

Avec les amis que nous aimons tant, 

Soyez prêts, crie le Capitaine, 

Oh ! Regardez, il est pratiquement là.  

(Observez les bombes atomiques, vous pouvez voir qu’elle est prête ici)… 

courage, 

Nos épreuves seront bientôt finies, 

Nous rencontrerons nos bien-aimés, nous les rencontrerons, 

Sur le rivage doré. 

Nous sommes pèlerins et nous sommes étrangers ici, 

Nous cherchons une cité à venir, 

Notre bateau de sauvetage arrive bientôt, 

Rassembler les perles à la maison. 

L’EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

03.06.62 

186. Mais on ne tremble pas quand on croit réellement. On se réjouit. Amen! 

«Tous ceux qui aiment Son avènement.» Comme je disais à quelqu’un qui 

constamment me disait, m’envoyant des lettres : «Frère Branham, vous 

effrayez terriblement les gens en leur disant que le temps de la fin arrive.» 

Effrayer l’Eglise? Oh! la, la! C’est la chose la plus glorieuse qui puisse arriver, 

la Venue du Seigneur, le temps de la fin. Je voudrais que ce soit à l’instant 

même! Certainement. Eh bien, c’est la chose la plus glorieuse à laquelle j’aie 
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jamais pensé, de rencontrer mon Seigneur. Cette vieille robe de chair, je la 

quitterai et je ressusciterai, m’emparerai du prix éternel; redevenir à nouveau 

un jeune homme et vivre à jamais avec mon Seigneur, avec tous les miens. Oh! 

la, la! Je n’aime pas à penser de combattre à travers ce péché et ces épreuves, 

et ces maux et douleurs dans ce vieux lazaret-ci. Quitter cette chose pour aller 

à une–une couronne de justice, eh bien, c’est la chose la plus glorieuse que 

j’aie jamais entendue. Comme l’a dit l’apôtre Paul, «J’ai combattu le bon 

combat, j’ai achevé ma course, j’ai gardé ma foi, désormais il y a... J’ai gardé 

la foi, et désormais la couronne de justice m’est réservée; le Seigneur, le juste 

Juge me la donnera ce jour-là; non seulement à moi, mais à tous ceux qui auront 

aimé Son avènement.» Pas avoir cru à Son avènement; mais avoir aimé Son 

avènement. Une telle joie de savoir qu’Il vient. Certainement. Oui, monsieur. 

Nos épreuves seront finies 

L’ANGE DE L’ETERNEL     LOS ANGELES CA USA    Mer 02.05.51 

32. Un de ces quatre matins, Elle montera dans les airs à la rencontre du 

Seigneur après qu’elle aura connu de dures épreuves. C’est vrai. Un tableau 

célèbre, persécuté, raillé. Mais Dieu L’en fera sortir. Elle a résisté.  

Vous avez imploré la délivrance en criant. La maladie s’est déclarée parmi 

vous, les maladies, les cancers, la cécité. C’est ce qui nuit à l’église. Alors, 

l’Eglise se met à crier : « Ô Dieu, envoie la restauration des dons. »  

Oh ! la la ! J’espère que vous me pardonnez cette expression personnelle, mais 

il y a quelques années… Je crois de tout mon coeur que la même Colonne de 

Feu qui était descendue dans le buisson ardent a parcouru de nouveau cette 

terre. Je crois qu’Elle est au milieu de nous ce soir.  

Si Dieu a pu faire cela, apporter la délivrance dans les jours passés dans 

l’église naturelle, Il fera la même chose dans l’Eglise spirituelle. Je crois ce soir 

que la même Colonne de Feu qui avait conduit les enfants d’Israël est ici ce soir 

conduisant l’Eglise spirituelle maintenant, les délivrant. Vous ne pouvez être 

dé–délivrés que par la foi. 
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CONSOLATION 
Pensons simplement à cette espérance bénie qui 
nous attend là de l’autre côté; 
DIEU A POURVU A LA GUERISON POUR CETTE GENERATION     CHICAGO IL 

USA    Lun 19.07.54S 

10. Et parfois, lorsque nous pensons subir quelques dures épreuves, 

pensons simplement à cette espérance bénie qui nous attend là de l’autre côté; 

quand nous rajeunirons; cette fleur arrive à son–son apogée, au sommet même 

de la beauté, et pour elle commence à se faner, elle retourne. Une semence 

tombe de là et reproduit encore la vie. Et un homme et une femme, une fois nés, 

ils grandissent jusqu’à devenir un jeune homme, une jeune femme, d’environ 

vingt, vingt-cinq ans ; ils sont forts et en bonne santé, ils ont des cheveux noirs, 

la jeune dame est belle. Et, tout d’un coup, vous savez, les rides commencent 

à apparaître sous les yeux, les cheveux commencent à grisonner. La mort 

s’installe, elle va vous emporter. Mais Dieu a achevé Son tableau ; juste ce que 

vous serez dans la résurrection. Et ce que vous étiez à l’âge d’environ vingt-

cinq ans, si vous étiez normal, en bonne santé, fort, c’est ce que vous serez 

dans la résurrection. C’est ce que Dieu a promis, Il a donné une–une 

confirmation de la Promesse là même. 

LA MANIFESTATION DE TA RESURRECTION AUX GENS D’AUJOURD’HUI     

LOS ANGELES  CA USA    Lun 09.08.54S 

11. Et maintenant, ce que nous serons tout à la fin n’est pas encore 

manifesté, mais nous savons que nous aurons un corps semblable au Sien, car 

nous Le verrons tel qu’Il est. Nous serons libérés des maladies, des afflictions, 

des chagrins, des tristesses et du péché, il n’y en aura plus. Seigneur Jésus, 

viens-nous en aide, nous Te prions de nous bénir dans nos faibles efforts, alors 

que nous essayons de montrer la manifestation de Ta résurrection aux gens de 

ce jour-ci. 
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7. PRIERE DU PROPHETE 

POURQUOI LA PETITE BETHLEHEM ?     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

28.12.58 

22. Seigneur, de génération en génération, Tu as été notre Refuge et notre 

Force. Nos pères avant nous se sont confiés en Toi, et ils n’ont point été confus. 

Ils ont cru en Ton saint Nom, et ils parurent comme des lumières brillantes. Et 

nous considérons, comme le poète l’a dit, leurs « empreintes sur le sable du 

temps ». « En partant, nous laissons derrière nous des empreintes de pas sur 

le sable du temps ». Alors, nous voyons que ceux qui se sont confiés en Toi, à 

coup sûr, s’en sont toujours bien sortis. Quoiqu’ils aient traversé beaucoup 

d’eaux profondes et–et de grandes épreuves et des persécutions, néanmoins, 

à la fin Tu les en faisais toujours sortir plus que vainqueurs, parce que Ta Parole 

promise dit que Tu le ferais. 

LA JONCTION DU TEMPS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 15.01.56 

57 Je Te prie, Père, de traiter avec les coeurs des gens aujourd’hui. Je ne les 

persuade pas, je crois que le jour pour cela est passé. Les quelques personnes 

qui restent, Seigneur, doivent venir sobrement, ayant tous leurs sens, sur base 

de leur confession, croyant, acceptant Christ, et déclarant que Dieu est venu à 

leurs coeurs et leur a parlé. Je prie, ô Dieu, si Tu as frappé aux coeurs 

auparavant, que ceci soit une autre occasion où Tu frappes encore 

aujourd’hui, si c’est la dernière fois ; accorde-le, Père. Ta Parole est la Vérité. 

Nous Te présentons cela maintenant, Seigneur, afin que le Saint-Esprit puisse 

maintenant traiter avec chaque coeur pendant que nous chantons le dernier 

couplet.  

Avec vos têtes inclinées, si vous désirez venir à l’autel pour prier, ami pécheur, 

venez maintenant alors que vous acceptez Christ. Ou vous qui êtes rétrograde, 

venez maintenant même et tenez-vous à l’autel. Nous prierons bien avec vous. 

Très bien. … je marche dans le labyrinthe sombre de cette vie (c’est ce que 

vous êtes en train de faire) Et des épreuves m’environnent (la mort, la maladie, 

la tristesse) Toi, sois mon Guide ; (Ô Dieu) Change les ténèbres en jour, Essuie 

les larmes de tristesse, Ne me laisse jamais M’égarer de Toi. 
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APOCALYPSE, LIVRE DE SYMBOLES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

17.06.56 

116. Ô Dieu, je suis si heureux. Je T’aime tant, Seigneur. Je voudrais 

T’exprimer mes sentiments, si je le peux, juste en remerciements, exprimant 

l’adoration même de mon coeur, que je T’adore, Toi l’incomparable. Je T’aime. 

Maintes fois dans de grandes épreuves... voir un avion tanguer dans les airs, 

descendre et tournoyer, et je regarde vers le sol au-dessous de moi et cela 

tourbillonne tout autour; juste une petite prière et il se redresse! Sachant que 

l’on peut être plongé et en mourir en une minute! Se tenir debout devant les 

sorciers et des démons qui vous provoquent et marchent vers vous; juste une 

petite prière les laisse paralysés! Comment les démons hurlent et sortent de 

Tes enfants, par la prière! Oh, Ton amour, Seigneur! Si le petit est malade, et 

qu’il vienne et dise : «Papa, veux-tu prier pour moi?» Nous Le voyons calmer la 

fièvre, apaiser l’enfant comme une mère calme son enfant sur son sein. Comme 

nous Te remercions! Peut-être que le malheur va venir. Nous le savons, alors 

que nous regardons en avant et que nous voyons la grande marée orageuse de 

la mort là-bas, comme David d’autrefois disait : «Je ne craindrai aucun mal, car 

Tu es avec moi!» Nous Te remercions. Nous T’adorons. Voyant les âmes venir 

à Toi, voyant l’estropié, l’affligé, et l’aveugle, et le sourd, et le muet être guéris, 

comme une confirmation de Ta présence. 

117. Bénis ce petit auditoire maintenant, alors que nous attendons. Nous Te 

remercions pour chaque âme qui est venue à Toi. Et nous Te prions que Tu les 

bénisses à l’extrême et abondamment aujourd’hui. Et fais qu’à partir de ce jour, 

toutes leurs épreuves et leurs peines puissent être terminées; que la guerre 

entre Dieu et eux soit réglée maintenant même, et qu’ils soient réconciliés avec 

Dieu à travers le Sang de Son Fils, sachant qu’Il a donné Son Fils pour arrêter 

la guerre entre Dieu et l’homme, pour réconcilier Dieu avec l’homme qui était 

autrefois ennemi de Dieu, mais qui a été maintenant rapproché, et Dieu les a 

reçus comme Ses fils et Ses filles. Maintenant ils ne sont plus des ennemis et 

des étrangers, mais des enfants bien-aimés. Nous prions qu’ils puissent 

reconnaître cela. Ne laisse pas l’ennemi enlever ça de leur coeur. Mais qu’ils 

reconnaissent que Tu as frappé à leur coeur et qu’ils T’ont accepté; ils ont levé 

la main. C’était cela, Seigneur. Et nous prions qu’ils le reconnaissent, et qu’ils 
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puissent toujours T’aimer et aimer leur prochain. Car nous Te le demandons au 

Nom de Christ. Amen.  

Brille tout autour de nous le jour et la nuit,  

Jésus, la Lumière du monde. 

Nous marcherons dans cette Lumière,  

C’est une merveilleuse Lumière, 

Elle vient là où les gouttes de la rosée de la grâce étincellent; 

Brille tout autour de nous le jour et la nuit, 

Ô Jésus, la Lumière du monde. 

Venez, vous les saints de la foi, proclamez, 

Jésus, la Lumière du monde; 

Alors les cloches du Ciel sonneront, 

Jésus, la Lumière du...  

L’aimez-vous? Chantons-le maintenant, doucement. 

Nous marcherons dans cette Lumière,  

C’est une si merveilleuse Lumière, 

Elle vient là où les gouttes de la rosée de la grâce étincellent; 

Brille tout autour de nous le jour et la nuit,  

Jésus, la Lumière du monde. 

LA FOI     PRINCE ALBERT SK CANADA    Mer 15.08.56 

13. Et maintenant, vite, prions et demandons au Seigneur de nous bénir par 

Sa Parole. Et ensuite, nous commencerons tout directement le service de 

guérison.  

Père céleste, nous nous tenons dans Ton auguste Présence ici maintenant, ce 

soir, avec nos têtes inclinées pour T’exprimer l’adoration même de notre 

coeur. Nous T’aimons d’un amour immuable. Il y a vingt-cinq ans, Tu as placé 

cet amour divin dans mon coeur pour le Seigneur Jésus, et cela s’adoucit 

davantage chaque jour. Je suis très content de ce que nous grandissons dans 

le Seigneur jusqu’à atteindre la stature parfaite, la pleine mesure, la stature de 

Christ.  

Et aujourd’hui, nous voyons au moyen d’un miroir sombre, mais quand nous Le 

verrons face à face, alors nous connaîtrons tel que nous avons été connus. Et 

ici nous avons des ennuis et des épreuves, mais les attributs de notre salut 
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étant si précieux pour nous… mais un jour, quand la vie sera terminée, ce que 

nous serons n’apparaît pas encore, le genre de corps que nous aurons, mais 

nous savons que nous aurons un corps semblable à Son propre corps glorieux, 

car nous Le verrons tel qu’Il est.  

Et alors, nous ne prierons plus pour les malades, il n’y aura plus de sermons 

pour le pécheur. Tout sera terminé. Et, Père, tant qu’on peut dire : aujourd’hui 

! Accorde-nous de marcher, car la nuit vient où plus personne ne peut 

travailler. Nous le demandons au Nom de Christ, qu’Il prenne la relève du 

service de ce soir, qu’Il traite avec les coeurs, qu’Il soit dans la Parole, qu’Il 

encourage les gens, Père, à croire. Car nous le demandons au Nom de Ton Fils 

bien-aimé. Amen. 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Mar 02.10.56S 

63. Et ce soir, Seigneur, pour l’individu, c’est rare que Dieu traite avec une 

nation, mais Tu traites avec des individus. Et ce soir, des mains se sont levées 

et ils veulent T’embrasser, Seigneur. Je prie que le Saint-Esprit montre à ces 

gens que Tu les aimes, que Tu les serres dans Ton Sein maintenant même. Et 

quand cette réunion sera terminée, Père, je prie qu’ils sortent d’ici étant des 

gens les plus heureux de Chicago. Accorde-le, Père.  

Pour le moment, je Te rappelle Ta Parole. Ceci est Ta Parole, la Parole vivante. 

Tu as dit, selon la Bible : « Celui qui entend Mes Paroles et qui croit en Celui qui 

M’a envoyé a la Vie Eternelle et ne viendra pas en jugement, mais il est passé 

de la mort à la vie. » Et ces gens ont levé la main dans Ta Présence, comme 

quoi ils croient en Toi. Alors, Père, par les Ecritures, j’ai le droit de dire qu’ils 

sont passés de la mort à la Vie et sont ressuscités pour la Vie ici ce soir. » Et je 

Te remercie pour cela. 

Et je Te prie, ô Dieu, de nous permettre de mener une vie telle que quand le 

monde sera passé là, loin dans le Royaume de Dieu, après le…?... Les épreuves 

seront déjà finies, les armes auront été remises dans les fourreaux, la paix 

règnera dans chaque coeur, puissions-nous nous asseoir près de l’Arbre de la 

Vie et être heureux, Seigneur, de ce que cette soirée a existé, et qu’ils T’ont 

accepté. Nous Te demandons de les garder jusqu’en ce temps-là, au Nom de 

Christ. Amen. 
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ECOUTEZ-LE     EDMONTON AB CANADA    Mer 07.08.57 

44. Inclinons la tête juste un instant. Seigneur béni, alors que mon coeur 

déborde en pensant au temps passé, s’il ne s’agissait que d’être loyal à une 

dénomination, je serais parti il y a longtemps. Je suis très content de ce qu’un 

jour, j’ai senti Tes tendres bras entourer mes pauvres épaules du pécheur, 

alors que j’étais en train de rire en moi-même, de pleurer et de Te dire combien 

j’étais mauvais. Et pendant que j’étais assis là sur une paire d’éperons de roue, 

Tu m’as donné Ton amour. Quelque chose est descendu dans mon pauvre 

coeur d’Irlandais, qui ne m’a jamais quitté depuis ce jour-là.  

Ô Dieu, au travers de nombreux dangers, épreuves et pièges par lesquels je 

suis déjà passé, Ton amour et Ta grâce m’ont fait passer sain et sauf jusqu’à 

présent, et cela m’amènera jusqu’au bout. Oh ! Un glorieux matin, le soleil 

manquera de se lever, il paraîtra là à l’ouest et deviendra du sang. Les étoiles 

refuseront de briller. La lune disparaîtra. C’est cette l’heure-là, Seigneur, que 

j’aimerais voir, quand les morts commenceront à sortir de la tombe pour être 

enlevés dans les airs, j’aimerais être de leur nombre. Ô Dieu, s’il me faut perdre 

chaque ami que j’ai sur terre et tout le reste, j’aimerais bien être là en ce jour-

là.  

Père bien-aimé, je prie pendant que je suis ici, comme je l’avais promis à ma 

compagne, à sa mort, que je resterais sur le champ de travail jusqu’à ce que 

Tu viennes, je Te prie de m’aider ce soir, de me donner le genre de mot, d’une 

façon ou d’une autre, qui touchera le fin fond des coeurs de gens et les 

amènera à recevoir Ton Fils bien-aimé et à naître réellement de nouveau, pas 

dans une dénomination, pas dans un genre d’isme, mais réellement d’un amour 

chrétien authentique qui ne faillit jamais. Qu’ils écoutent le Fils de Dieu dire : « 

C’est Moi, Je suis venu vous accueillir dans une Vie d’amour et de liberté. » 

Accorde-le, Père, nous le demandons en Son Nom. 

ETROITE EST LA PORTE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.03.59M 

176. Nous prions, Seigneur, qu’il n’y ait pas une seule personne qui quitte cet 

endroit sans avoir été remplie de Ton Esprit. Peut-être n’y aura-t-il aucune 

émotion extérieure lorsque cela se produira. Mais, Seigneur, pénètre à 

l’intérieur, enlève la coquille, et montre-nous ce que nous sommes, Seigneur. 

Accorde-le. Et puis, remplis-nous de Ton Esprit, donne-nous un coeur sincère 
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et pur. Et, en ce temps de persécutions et de dures épreuves, que Tu deviennes 

pour nous toujours plus doux et plus cher, alors que nous poursuivons notre 

marche dans l’attente de ce jour. Alors que les larmes coulent sur nos joues à 

cause des péchés de la ville, puisse le Saint-Esprit baisser Son regard sur nous 

et dire : « En voici un que Je peux marquer : il M’appartient, elle M’appartient. 

» Accorde-le, Seigneur. Qu’on puisse en trouver parmi nous aujourd’hui. Nous 

le demandons au Nom de Jésus. Amen. 

Lorsque, à la tombée du jour, j’arriverai à la rivière, 

Et que les vents de tristesse auront soufflé pour la dernière fois ; 

Quelqu’un m’attendra là-bas pour m’indiquer le chemin, 

Je n’aurai pas à traverser le Jourdain tout seul. 

Je n’aurai pas à traverser le Jourdain tout seul, 

Jésus est mort pour expier tous mes péchés ; 

Lorsque je verrai paraître l’obscurité, Il m’attendra, 

Je n’aurai pas à traverser le Jourdain tout seul. 
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E P I L O G U E  

 

 

 

 

Agissez juste, 

C’est votre devoir 

Envers Dieu. 

 

 

Pensez juste, 

C’est votre devoir 

Envers vous-mêmes ; 

Alors vous êtes obligés de finir juste. 

 

 

 

 

William Marrion Branham 

L’Influence d’un autre  -  §42 

JEFF, IN, 13.10.1962 
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LA LETTRE DE L’EDITEUR 
 

Cher frère, chère sœur, 
 
 Notre Seigneur et Père vient de mettre entre vos mains ce document qui, 
certainement, pourra vous être d’une grande aide, et ce n’est pas, nous osons 
le croire, le fait du hasard. 
 
 Vous pouvez être utile à quelqu’un ou à quelque chose pour le Royaume 
de Dieu, en prenant aussi à cœur cette œuvre (modeste, il est vrai, mais 
combien utile !), et en la soutenant par vos prières. 
 
 Vous pouvez également offrir des exemplaires de ce livre aux autres 
aigles de Dieu de votre connaissance. 
 
                                                                                                        Billy Jacques Keta 
                                                                                                     Maison Lys Internationale 
                                                                                                                   Les Amis d’Israël 
 
 

 

 

QUE LE TRES HAUT VOUS BENISSE 
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                    

                                                   : Les Amis d’Israël Maison lys                                             

.                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le 

monde entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs 

d’Israël: Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 

 

 

 

 

mailto:maisonlyss@gmail.com
http://www.maisonlysisrael.over-blog.com/



